

DIÁRIO OFICIAL DA UNIÃO

República Federativa do Brasil - Imprensa Nacional

Em circulação desde 1º de outubro de 1862

Ano LVI Nº 117

Brasília - DF, terça-feira, 23 de junho de 2015



Sumário

PÁGINA
Atos do Poder Executivo
Presidência da República
Ministério da Ciência, Tecnologia e Inovação
Ministério da Cultura
Ministério da Defesa
Ministério da Educação
Ministério da Fazenda
Ministério da Integração Nacional
Ministério da Justiça
Ministério da Pesca e Aquicultura
Ministério da Previdência Social
Ministério da Saúde
Ministério das Cidades
Ministério das Comunicações
Ministério das Relações Exteriores
Ministério de Minas e Energia
Ministério do Desenvolvimento Agrário
Ministério do Desenvolvimento Social e Combate à Fome 36
Ministério do Desenvolvimento, Indústria e Comércio Exterior 37
Ministério do Esporte
Ministério do Meio Ambiente
Ministério do Planejamento, Orçamento e Gestão
Ministério do Trabalho e Emprego
Ministério do Turismo
Ministério dos Transportes
Ministério Público da União
Poder Legislativo
Poder Judiciário43
Entidades de Fiscalização do Exercício das Profissões Liberais 47
Editais e Avisos

Atos do Poder Executivo

MINISTÉRIO DA CIÊNCIA, TECNOLOGIA E INOVAÇÃO

DECRETOS DE 22 DE JUNHO DE 2015

A PRESIDENTA DA REPÚBLICA, no uso da atribuição que lhe confere o art. 84, caput, inciso XXV, da Constituição, e tendo em vista o disposto no art. 20 do Estatuto aprovado pelo Decreto nº 1.808, de 7 de fevereiro de 1996, resolve

NOMEAR

ELIAS RAMOS DE SOUZA, para exercer o cargo de Diretor da Financiadora de Estudos e Projetos - FINEP.

Brasília, 22 de junho de 2015; 194° da Independência e 127° da República.

DILMA ROUSSEFF Aldo Rebelo

Páginas	Distrito Federal		Demais Estados	
de 02 a 28	R\$	0,30	R\$	1,80
de 32 a 76	R\$	0,50	R\$	2,00
de 80 a 156	R\$	1,10	R\$	2,60
de 160 a 250	R\$	1,50	R\$	3,00
de 254 a 500	R\$	3,00	R\$	4,50

A PRESIDENTA DA REPÚBLICA, no uso da atribuição que lhe confere o art. 84, caput, inciso XXV, da Constituição, e tendo em vista o disposto no art. 20 do Estatuto aprovado pelo Decreto nº 1.808, de 7 de fevereiro de 1996, resolve

EXONERAR

RODRIGO RODRIGUES DA FONSECA do cargo de Diretor da Financiadora de Estudos e Projetos - FINEP.

Brasília, 22 de junho de 2015; 194º da Independência e 127º da República.

DILMA ROUSSEFF

A PRESIDENTA DA REPÚBLICA, no uso da atribuição que lhe confere o art. 84, caput, inciso XXV, da Constituição, e tendo em vista o disposto no art. 20 do Estatuto aprovado pelo Decreto nº 1.808, de 7 de fevereiro de 1996, resolve

NOMEAR

REX NAZARE ALVES, para exercer o cargo de Diretor da Financiadora de Estudos e Projetos - FINEP.

Brasília, 22 de junho de 2015; 194º da Independência e 127º da República

DILMA ROUSSEFF

RETIFICAÇÃO

No Decreto de exoneração de MARIA SALETE CAVAL-CANTI do cargo de Diretora da Financiadora de Estudos e Projetos -FINEP, onde se lê "EXONERAR, a pedido,", leia-se "EXONE-RAR".

TRIBUNAL DE CONTAS DA UNIÃO

DECRETO DE 22 DE JUNHO DE 2015

A PRESIDENTA DA REPÚBLICA, no uso da atribuição que lhe confere o art. 84, caput, inciso XXV, da Constituição, e tendo em vista o disposto no art. 80 da Lei nº 8.443, de 16 de julho de 1992, resolve

RECONDUZIR

PAULO SOARES BUGARIN ao cargo de Procurador-Geral do Ministério Público junto ao Tribunal de Contas da União.

Brasília, 22 de junho de 2015; 194º da Independência e 127º da República.

DILMA ROUSSEFF

José Eduardo Cardozo

TRIBUNAL SUPERIOR ELEITORAL

DECRETO DE 22 DE JUNHO DE 2015

A PRESIDENTA DA REPÚBLICA, no uso da atribuição que lhe conferem o art. 84, caput, inciso XVI, art. 119, caput, inciso II, e art. 121, § 2°, da Constituição, e de acordo com o que consta do Processo nº 08001.003594/2015-05 do Ministério da Justiça, resolve

RECONDUZIR

ADMAR GONZAGA NETO, para compor o Tribunal Superior Eleitoral, no cargo de Juiz Substituto.

Brasília, 22 de junho de 2015; 194º da Independência e 127º da República.

DILMA ROUSSEFF

José Eduardo Cardozo

Presidência da República

DESPACHOS DA PRESIDENTA DA REPÚBLICA

SECRETARIA DE POLÍTICAS DE PROMOÇÃO DA IGUALDA-DE RACIAL

Exposição de Motivos

Nº 4, de 19 de junho de 2015. Afastamento do País da Ministra de Estado Chefe da Secretaria de Políticas de Promoção da Igualdade Racial da Presidência da República, com ônus limitado, no período de 23 a 27 de junho de 2015, inclusive trânsito, com destino a Maputo, Moçambique, para representar o Governo brasileiro nas comemorações do 40º Aniversário da Independência daquele país. Autorizo. Em 22 de junho de 2015.

BANCO CENTRAL DO BRASIL

Exposição de Motivos

 N^2 24, de 18 de junho de 2015. Afastamento do País do Presidente do Banco Central do Brasil, com ônus, no período de 23 a 29 de junho de 2015, inclusive trânsito, com destino a Portugal e Suíça, para:

- em Lisboa, proferir palestra no XXV Encontro de Lisboa entre os Bancos Centrais dos Países de Língua Portuguesa; e
- em Basileia, participar da $85^{\underline{a}}$ Assembleia Geral Anual do \pmb{Bank} for $\pmb{International\ Settlements}.$

Autorizo. Em 22 de junho de 2015.

CASA CIVIL SECRETARIA EXECUTIVA

PORTARIAS DE 22 DE JUNHO DE 2015

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DA CASA CIVIL DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA, no uso da competência que lhe foi subdelegada pelo inciso I do art. 1º da Portaria nº 590, de 13 de



CIRCULOU EM 22/6/2015 A EDIÇÃO EXTRA Nº 116-A

Também disponível no endereço: www.in.gov.br - Pesquisa nos Jornais



junho de 2007, da Ministra de Estado Chefe da Casa Civil da Presidência da República, e tendo em vista o disposto no Decreto nº 4.734, de 11 de junho de 2003, resolve

Nº 150 - NOMEAR

JÚLIA MARIA FERREIRA DE CASTRO para exercer, em caráter temporário, o cargo em comissão, código DAS 101.2, na Casa Civil da Presidência da República.

Nº 151 - NOMEAR

CARMEN DEIA DE LIMA RODRIGUES para exercer o cargo de Assistente na Subchefia de Análise e Acompanhamento de Políticas Governamentais da Casa Civil da Presidência da República, código DAS 102.2.

MARCO ANTONIO DE OLIVEIRA

ISSN 1677-7050

IMPRENSA NACIONAL

PORTARIA Nº 146, DE 19 DE JUNHO DE 2015

O DIRETOR-GERAL SUBSTITUTO DA IMPRENSA NACIONAL, no uso da atribuição que lhe confere o artigo 5°, inciso XVI, do Regimento Interno aprovado pela Portaria nº 147, de 9 de março de 2006, alterado pela Portaria nº 446, de 26 de junho de 2008, da Ministra de Estado Chefe da Casa Civil da Presidência da República, resolve:

Art. 1° - Conceder Aposentadoria Voluntária com proventos integrais à servidora FRANCISCA BERTO DA SILVA, matrícula SIAPE 440638, ocupante do cargo de Agente Administrativo, Classe S, Padrão III, do Quadro Permanente desta Imprensa Nacional/PR, com fundamento no artigo 3°, incisos I, II e III da Emenda Constitucional nº 47, de 05.07.2005 (Processo nº 00034.001754/2015-84).

Art. 2º - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

SANDOVAL LUIZ DE SOUZA

PORTARIA Nº 147, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O DIRETOR-GERAL DA IMPRENSA NACIONAL, no uso das atribuições que lhe confere o art. 20, do Regimento Interno, aprovado pela Portaria nº 147, de 9 de março de 2006, alterado pela Portaria nº 446, de 26 de junho de 2008, da Ministra de Estado Chefe da Casa Civil da Presidência da República, resolve:

PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA **CASA CIVIL IMPRENSA NACIONAL**

DILMA VANA ROUSSEEF Presidenta da República

ALOIZIO MERCADANTE OLIVA Ministro de Estado Chefe da Casa Civil

FERNANDO TOLENTINO DE SOUSA VIEIRA Diretor-Geral da Imprensa Nacional

DIÁRIO OFICIAL DA UNIÃO

SECÃO 1

Publicação de atos normativos

SECÃO 2

Publicação de atos relativos a pessoal da Administração Pública Federal

SEÇÃO 3

Publicação de contratos, editais, avisos e ineditoriais

JORGE LUIZ ALENCAR GUERRA Coordenador-Geral de Publicação e Divulgação

ALEXANDRE MIRANDA MACHADO Coordenador de Editoração e Divulgação Eletrônica dos Jornais Oficiais

BERGMANN RODRIGUES TELES Coordenador de Produção Substituto

A Imprensa Nacional não possui representantes autorizados para a comercialização de assinaturas impressas e eletrônicas

http://www.in.gov.br ouvidoria@in.gov.br SIG, Quadra 6, Lote 800, CEP 70610-460, Brasília - DF CNPJ: 04196645/0001-00 Fone: 0800 725 6787

Art. 1º Delegar competência ao servidor JALMIR NAS-CIMENTO DE FREITAS, matrícula Siape nº 440643, para exercer o encargo de Substituto na Coordenação-Geral de Publicação e Divulgação da Imprensa Nacional, código DAS 101.4, no período de 22 a 26 de junho de 2015.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua pu-

FERNANDO TOLENTINO DE SOUSA VIEIRA

SECRETARIA-GERAL SECRETARIA EXECUTIVA

PORTARIA Nº 304, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DA SECRETARIA-GE-RAL DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA, no uso de suas atribuições, e considerando a delegação de competência prevista no art. 1°, da Portaria n° 32, da Secretaria de Gestão Pública do Ministério do Planejamento, Orçamento e Gestão, de 25 de fevereiro de 2015, resolve prorrogar, até 20 de junho de 2016 a seguinte cessão:

Servidor: ANTONIO DA MATA E SILVA

Matrícula SIAPE: 8162198

Cargo: Datilógrafo, Classe "S", Padrão III

Origem: Imprensa Nacional da Casa Civil da Presidência da República Para: Cartório da 21ª Zona Eleitoral do Distrito Federal

Função/cargo: Não especificado

Ônus: Órgão Cedente (art. 93, § 1°, da Lei nº 8.112/1990) Processo nº: 00034.001203/2013-59

Art. 1º Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação.

LAUDEMIR ANDRÉ MÜLLER

PORTARIA Nº 305, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DA SECRETARIA-GE-RAL DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA, no uso da competência que lhe foi subdelegada pelo art. 1º da Portaria nº 270, de 12 de abril de 2012, do Ministro de Estado Chefe da Secretaria-Geral da Presidência da República, resolve:

NOMEAR

MARCELO FRAGOZO DOS SANTOS para exercer o cargo de Chefe de Gabinete do Gabinete da Secretaria-Executiva desta Secretaria-Geral, código DAS 101.4, exonerando-o do que atualmente ocupa.

NOMEAR

ANA CAROLINA CANÇADO TEIXIERA para exercer o cargo de Assessora da Secretaria-Executiva desta Secretaria-Geral, código DAS 102 4

LAUDEMIR ANDRÉ MÜLLER

SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO

PORTARIA Nº 152, DE 22 DE JUNHO DE 2015

A SECRETÁRIA DE ADMINISTRAÇÃO DA SECRE-TARIA-GERAL DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA, no uso da competência prevista no Decreto nº 7.688, de 02 de março de 2012, e tendo em vista o disposto na Lei nº 8.025, de 12 de abril de 1990, no §1° do art. 3° da Lei n° 10.683, de 28 de maio de 2003, no § 3° do art. 5º e art. 16 do Decreto nº 980, de 11 de novembro de 1993, e no art. 18, incisos I e XIII do Regimento Interno da Secretaria-Geral da Presidência da República, nos termos da Portaria SG nº 340, de 12 de dezembro de 2012, resolve

Tornar sem efeito a Portaria nº 148 - SA/SG/PR, de 17 de junho de 2015, publicada no Diário Oficial da União do dia seguinte.

CLODIANA BRESCOVIT ALVES

GABINETE DE SEGURANÇA INSTITUCIONAL AGÊNCIA BRASILEIRA DE INTELIGÊNCIA

DESPACHO DO DIRETOR-GERAL

O DIRETOR-GERAL DA AGÊNCIA BRASILEIRA DE INTELIGÊNCIA DO GABINETE DE SEGURANÇA INSTITU-CIONAL DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA, no uso das atribuições que lhe confere o Regimento Interno da Ágência Brasileira de Inteligência (ABIN), aprovado pela Portaria nº 037-GSI-PR/CH/ABIN, de 17 de outubro de 2008, e alterado pela Portaria nº 07/GSIPR/CH/ABIN, de 3 de fevereiro de 2009; e consoante o Decreto de 1º de dezembro de 2009, publicado na edição do DOU nº 230, de 02 de dezembro de 2009, e considerando a subdelegação de competência estabelecida no Inciso I do Art. 2º da Portaria nº 44 -GSIPR de 14 de março de 2003, publicada no DOU nº 52, de 17 de marco de 2003, resolve:

Autorizar o afastamento do País do Oficial de inteligência matrícula nº 909913, com ônus limitado, no período de 05 de setembro de 2015 a 18 de outubro de 2015, conforme o (Processo nº 00091.000215/2015-43).

Publicado de acordo com o art. 9º da Lei nº 9.883/99.

WILSON ROBERTO TREZZA

ADVOCACIA-GERAL DA UNIÃO

DESPACHOS DO ADVOGADO-GERAL DA UNIÃO Em 22 de junho de 2015

REFERÊNCIA: Processo nº 00688.000354/2015-67. Afastamento do País da Advogada da União TERESA VILLAC PINHEIRO, matrícula Siape nº 1311946, para promover palestra e oficina sobre Licitações Sustentáveis no Governo Federal durante o 3º Congresso Internacional de Educação Ambiental dos Países e Comunidades de Língua Portuguesa, em Torreira, Murtosa, Portugal, no período de 6 a 13 de julho de 2015, incluído o trânsito, com ônus limitado para a Advocacia-Geral da União e ônus de passagens e diárias para a Universidade Federal de Ouro Preto/MG. Autorizo.

REFERÊNCIA: Processo nº 00590.000184/2015-08. Afastamento do país dos Procuradores Federais MANUELITA HERMES ROSA OLI-VEIRA FILHA, matrícula Siape nº 1585055, SARAH CRISTINA SOUZA GUIMARÃES, matrícula Siape nº 2677323, MARCUS VI-NICIUS DE ALBUQUERQUE PORTELLA, matrícula Siape nº 2139191, FERNANDA MESQUITA FERREIRA, matrícula Siape nº 1357814, RENÉ DA FONSECA E SILVA NETO, matrícula Siape nº 1585442, LEOPOLDO GOMES MURARO, matrícula Siape nº 1311290, e dos Advogados da União THIAGO CARYALHO BAR-RETO LETTE, matrícula Siape nº 1742449, CAIO MÁRCIO MELO BARBOSA, matrícula Siape nº 1742395, PRISCILA BESSA RO-DRIGUES, matrícula Siape nº 1778580, para participarem do Curso "Le Corti Internazionale, i diritti umani ed il diritto in europa - studi comparati tra instituzioni e sistemi", nas cidades de Roma, na Itália, Bruxelas, na Bélgica e Haia, na Holanda, no período de 27 de junho a 12 de julho de 2015, incluído o trânsito, com ônus limitado para a Advocacia-Geral da União. Autorizo.

LUÍS INÁCIO LUCENA ADAMS

PROCURADORIA-GERAL FEDERAL SUBPROCURADORIA-GERAL FEDERAL

PORTARIA Nº 399, DE 8 DE JUNHO DE 2015

O SUBPROCURADOR-GERAL FEDERAL, no uso da competência que lhe foi delegada pelo Procurador-Geral Federal, nos termos da Portaria PGF nº 200, de 25 de fevereiro de 2008, publicada no Diário Oficial da União, de 26 de fevereiro de 2008, Seção 2, pág.1, tendo em vista o disposto no art. 38 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, e considerando o contido no Processo nº 00464.001613/2015-00, resolve:

DISPENSAR

o Procurador Federal DURVAL SOARES DA FONSECA JÚNIOR, Matrícula SIAPE nº 1283046, do encargo de substituto eventual do Procurador-Chefe, código DAS 101.4, da Procuradoria Federal no Estado Maranhão (PF / MA), na cidade de São Luís / MA.

ADLER ANAXIMANDRO DE CRUZ E ALVES

CONTROLADORIA-GERAL DA UNIÃO

DECISÕES DE 19 DE JUNHO DE 2015

Processo nº 00190.000966/2015-41

No exercício das atribuições a mim conferidas pela Lei nº 10.683, de 28 de maio de 2003, e pela Lei nº 9.784, de 29 de janeiro de 1999, adoto, como fundamento deste ato, o Parecer nº 138/2015/ASJUR-CGU/CGU/AGU, da Assessoria Jurídica da Controladoria-Geral da União, razão pela qual conheço o recurso administrativo interposto por Ayrlon Guimarães dos Santos e, no mérito, nego-lhe provimento.

Processo nº 00190.005380/2011-40

No exercício das atribuições a mim conferidas pela Lei nº 10.683, de 28 de maio de 2003, e pelo Decreto nº 5.480, de 30 de junho de 2005, adoto como fundamento deste ato o relatório da comissão de processo administrativo disciplinar e as recomendações da Assessoria Jurídica da Controladoria-Geral da União, contidas no Parecer nº 0051/2015/ASJUR-CGU/CGU/AGU, para reconhecer a extinção da punibilidade pelo advento da prescrição e consequente arquivamento do processo em relação aos fatos imputados aos servidores Marcelino Augusto Dos Santos Martins, Nadja Tereza Monteiro De Oliveira e Rodrigo da Silva Nascimento.

Quanto a Antônio Davi Barbosa de Meneses e Cid Ney Santos Martins, decido pela Absolvição, com o consequente arquivamento do processo, por ter restado demonstrado que não houve nenhuma irregularidade nos fatos apurados em relação a eles.

Processo nº 00190.010569/2013-16

No exercício das atribuições a mim conferidas pela Lei nº 10.683, de 28 de maio de 2003, e pelo Decreto nº 5.480, de 30 de junho de 2005, adoto, como fundamento deste ato, em parte, o relatório da comissão de processo administrativo disciplinar e as recomendações da Assessoria Jurídica da Controladoria-Geral da União contidas no Parecer nº 0064/2015/ASJUR-CGU/CGU/AGU, complementadas pelo Despacho nº 00198/2015/ASJUR-CGU/CGU/AGU, para reconhecer a extinção da punibilidade pelo advento da prescrição e consequente arquivamento do processo em relação aos fatos imputados aos servidores Francisco Basílio Freitas de Souza, Francisco José Becker Reifschneider e Pedro Antônio Arraes Pereira.

Quanto a Vânia Beatriz Rodrigues Castiglione, decido pela Absolvição e consequente Arquivamento do processo, em razão da existência de provas de que ela não praticou nenhuma conduta culpável.

Processo nº 00190.020996/2011-41

No exercício das atribuições a mim conferidas pela Lei nº 10.683, de 28 de maio de 2003, e pelo Decreto nº 5.480, de 30 de junho de 2005, adoto, como fundamento deste ato, o relatório da comissão de processo administrativo disciplinar e as recomendações da Assessoria Jurídica da Controladoria-Geral da União contidas no Parecer nº 061/2015/ASJUR-CGU/CGU/AGU e no Despacho nº 00199/2015/ASJUR-CGU/CGU/AGU, para reconhecer a extinção da punibilidade pelo advento da prescrição e consequente arquivamento do processo em relação aos fatos imputados à servidora Rita de Cássia Milagres Teixeira Vieira.

Processo nº 00215.001430/2014-37

No exercício das atribuições a mim conferidas pela Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, e pelo Decreto nº 5.480, de 30 de junho de 2005, adoto, como fundamento deste ato, as recomendações contidas no Parecer nº 46/2015/ASJUR-CGU/CGU/AGU da Assessoria Jurídica da Controladoria-Geral da União, com as observações constantes no Despacho nº 126/2015/ASJUR-CGU/CGU/AGU, razão pela qual Conheço dos pedidos de reconsideração interpostos por Aston Medeiros Dos Santos e Emerson Valgueiro de Morais, e, no mérito, nego-lhe provimento.

VALDIR MOYSÉS SIMÃO Ministro de Estado Chefe da Controladoria-Geral da União

SECRETARIA EXECUTIVA DIRETORIA DE GESTÃO INTERNA

PORTARIA Nº 1.601, DE 22 DE JUNHO DE 2015

A DIRETORA DE GESTÃO INTERNA, no uso de suas atribuições e tendo em vista o disposto no artigo 8.º da Instrução Normativa STN n.º 6, de 31 de outubro de 2007, resolve:

Art. 1.º Designar as servidoras Wilma da Conceição Siqueira, Agente Administrativo, CPF n.º 225.270.601-53, e Jaíra Campos Saraiva de Mendonça, Agente Administrativo, CPF n.º 311.821.431-72, respectivamente como Titular e Substituta, para o registro da Conformidade dos Registros de Gestão relativa aos atos e fatos de execução orçamentária, financeira e patrimonial incluídos no Sistema Integrado de Administração Financeira do Governo Federal e da existência de documentos hábeis que comprovem as operações da Unidade Gestora 110648 - SETORIAL CONTABIL/CGU.

Art. 2.º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

CARLA BAKSYS PINTO

SECRETARIA DE COMUNICAÇÃO SOCIAL

PORTARIAS DE 22 DE JUNHO DE 2015

O MINISTRO DE ESTADO CHEFE DA SECRETARIA DE COMUNICAÇÃO SOCIAL DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA, no uso da competência que lhe foi subdelegada pelo art. 1º da Portaria nº 1.056, de 11 de junho de 2003, do Ministro de Estado Chefe da Casa Civil da Presidência da República, e tendo em vista o Decreto nº 4.734, de 11 de junho de 2003, resolve:

N° 77 - **DESIGNAR**

MARIA MARLÚCIA DE SOUZA PINTO, para ocupar a função de Supervisor, código GR V, na Coordenação-Geral do Gabinete desta Secretaria, ficando dispensada da função que ocupa atualmente.

N° 78 - DESIGNAR

ADAIL AIRES CIRQUEIRA para ocupar a função de Especialista, código GR II, na Coordenação-Geral de Logística e Informática da Secretaria de Gestão, Controle e Normas desta Secretaria.

Nº 79 - DISPENSAR, a pedido,

DANIELA LUCIANA DA SILVA da função de Assistente, código GR IV, da Coordenação-Geral de Produção e Divulgação de Informações da Secretaria de Imprensa desta Secretaria, a partir de 17 de junho de 2015.

O MINISTRO DE ESTADO CHEFE DA SECRETARIA DE COMUNICAÇÃO SOCIAL DA PRESIDÊNCIA DA REPÚ-BLICA, no uso de suas atribuições, e tendo em vista o disposto no art. 38 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, resolve

Nº 80 - DESIGNAR

STELA MARES SILVEIRA ARAÚJO LANDIM, para exercer o encargo de substituta eventual do Diretor do Departamento de Comunicação da Área Social da Secretaria de Comunicação Integrada desta Secretaria, em seus afastamentos e impedimentos legais ou regulamentares.

EDINHO SILVA

DESPACHOS DO MINISTRO Em 22 de junho de 2015

O MINISTRO DE ESTADO CHEFE DA SECRETARIA DE COMUNICAÇÃO SOCIAL DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA, no uso da competência que lhe foi delegada pelo Decreto nº 1.387, de 7 de fevereiro de 1995, modificado pelo Decreto nº 3.025, de 4 de abril de 1999, e tendo em vista o Decreto nº 7.689, de 2 de março de 2012, resolve autorizar o afastamento do País das equipes da Empresa Brasil de Comunicação - EBC que realizarão a cobertura jornalística da visita de Estado da Excelentíssima Senhora Presidenta da República às cidades de Nova Iorque, Washington e São Francisco/EUA

SAULO MORETE LAMOUNIER, Edição de Pós Produção, no período de 23 de junho a 1 de julho de 2015; ROGÉRIO ALVES DA SILVA, Produção, no período de 24 de junho a 2 de julho de 2015; PAULO JOSÉ LA SÁLVIA, Jornalismo, ALDO SILVA PINTO, Auxílio Operacional, e EDMAR DE SOUZA NOBRE, Reportagem Cimematográfica, no período de 26 de junho a 2 de julho de 2015; LUANA KAREM GONÇALVES QUERINO DA SILVA, Jornalismo, WARLEY FELIPE DE ANDRADE, Auxílio Operacional, e JOSÉ CARLOS GONÇALVES, Reportagem Cinematográfica, no período de 26 de junho a 3 de julho de 2015; DAVID DE MORAIS LOPES, Manutenção e Suporte, no período de 27 de junho a 3 de julho de 2015, inclusive trânsito, com ônus. Processo: 00170.001399/2015-89.

O MINISTRO DE ESTADO CHEFE DA SECRETARIA DE COMUNICAÇÃO SOCIAL DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA, no uso da competência que lhe foi delegada pelo Decreto nº 1.387, de 7 de fevereiro de 1995, modificado pelo Decreto nº 3.025, de 4 de abril de 1999, e tendo em vista o Decreto nº 7.689, de 2 de março de 2012, resolve autorizar o afastamento do País de ANDRÉ BARBOSA FILHO, Superintendente Executivo de Relacionamento da Empresa Brasil de Comunicação - EBC, que participará do VI Fórum Internacional de Medios Públicos em América Latina, na cidade de Bogotá/Colômbia, no período de 24 a 28 de junho de 2015, inclusive trânsito, com ônus. Processo: 00170.001379/2015-16.

EDINHO SILVA

SECRETARIA DE POLÍTICAS DE PROMOÇÃO DA IGUALDADE RACIAL

PORTARIAS DE 22 DE JUNHO DE 2015

A MINISTRA DE ESTADO CHEFE DA SECRETARIA DE POLÍTICAS DE PROMOÇÃO DA IGUALDADE RACIAL DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA - SEPPIR/PR, no uso das suas atribuições e tendo em vista o disposto nos arts. 87, parágrafo único da Constituição, arts. 11 e 12 do Decreto-Lei 200, de 25 de fevereiro de 1967, e no Decreto nº 83.937, de 06 de setembro de 1979, resolve:

 N° 54 - Art. 1° - Delegar competência, aos servidores abaixo relacionados para atuarem como responsáveis pelos Atos de Gestão Orçamentaria e Financeira desta Secretaria.

SOLANGE MARIA CAVALCANTE MEDEIROS NEVES - Titular DIEGO RODRIGUES BRAGA - Substituto

- Art. 2º Delegar competência aos servidores mencionados no artigo anterior para, respeitadas as disposições legais e regulamentares em vigor e os limites orçamentários e financeiros fixados para a Secretaria:
- I Assinar, em conjunto com o(s) Ordenador(es) de Despesa(s), guias de recebimento, notas de movimentação de crédito, transferências de limites financeiros, cadastro de credores, notas de empenho e suas anulações, notas de lançamentos, ordens bancárias e relação bancária que resultem na movimentação dos recursos orçamentários e financeiros da Secretaria, independente do valor.
- II Praticar os demais atos de gestão orçamentária e financeira da Secretaria, no que se refere aos recursos consignados no seu orçamento, nos créditos adicionais e naqueles sob sua supervisão.
- Art. 3º Nos atos em que praticar, com fundamento nesta Portaria, a autoridade é obrigada a mencionar esta condição.
- Art. 4° Fica revogada a Portaria n° 43, de 10 de maio de 2012, assim como qualquer disposição em contrário.

Art. 5° - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

A MINISTRA DE ESTADO CHEFE DA SECRETARIA DE POLÍTICAS DE PROMOÇÃO DA IGUALDADE RACIAL DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA - SEPPIR/PR, no uso de suas atribuições legais e tendo em vista o disposto no art. 38 da Lei 8.112, de 11 de dezembro de 1990, resolve:

Nº 55 - DESIGNAR

DIEGO RODRIGUES BRAGA, matrícula SIAPE 2547861, para exercer o encargo de substituto eventual da Gerente de Projetos da Secretaria de Planejamento e Formulação de Políticas, código DAS 101.4, ocupado por SOLANGE MARIA CAVALCANTE MEDEIROS NEVES, matrícula SIAPE 1101772, em seus afastamentos e impedimentos legais ou regulamentares e na vacância do cargo

NILMA LINO GOMES

DESPACHOS DA MINISTRA Em 19 de junho de 2015

Processo - Nº 00041.000729/2015-94 - Afastamento do País da servidora Frances Mary Coelho da Silva, Matrícula SIAPE Nº 2370627, Especialista, com ônus, para participação na comemoração do 40º Aniversário da Independência Nacional de Moçambique, a realizar-se no período de 23 a 27 de junho de 2015, na cidade de Maputo, Moçambique. Autorizo.

Processo - Nº 00041.000728/2015-40 - Afastamento do País do servidor Roberto Carlos da Silva Borges, Matrícula SIAPE Nº 1445815, Assessor Especial, Código DAS 102.5, com ônus, para participação na comemoração do 40° Aniversário da Independência Nacional de Moçambique, a realizar-se no período de 23 a 27 de junho de 2015, na cidade de Maputo, Moçambique. Autorizo.

NILMA LINO GOMES

SECRETARIA DE POLÍTICAS PARA AS MULHERES

PORTARIA Nº 93, DE 22 DE JUNHO DE 2015

A MINISTRA DE ESTADO CHEFE DA SECRETARIA DE POLÍTICAS PARA AS MULHERES, DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA, no uso de suas atribuições, e tendo em vista o disposto no art. 2º Decreto nº 4.734, de 11 de junho de 2003, resolve:

DISPENSAR a pedido,

MARTA VELOSO DE MENEZES, da função de substituto eventual de Maria Jone Sousa Lima Barreto, no cargo de Coordenador código DAS101.3, da Coordenação-Geral de Acesso à Justiça e Combate à Violência, nos afastamentos ou impedimentos regulamentares.

ELEONORA MENICUCCI

SECRETARIA DE DIREITOS HUMANOS

PORTARIA Nº 283, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O MINISTRO DE ESTADO CHEFE DA SECRETARIA DE DIREITOS HUMANOS DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA, no uso da atribuição que lhe confere o inciso II do parágrafo único do art. 87 da Constituição, e considerando o disposto no Decreto nº 7.388, de 9 de dezembro de 2010, resolve:

- Art. 1º Designar o seguinte representante suplente, para compor o Conselho Nacional de Combate à Discriminação e Promoção dos Direitos de Lésbicas, Gays, Bissexuais, Travestis e Transexuais CNCD/LGBT:
 - I Casa Civil da Presidência da República CC/PR;
- a) Suplente: Camila Moreira de Castro CPF: 074.013.556-20, em substituição a Mariana Barbosa Cirne.
- Art. 2° Esta Portaria entra em vigor na data da sua publicação.

GILBERTO JOSÉ SPIER VARGAS

DESPACHO DO MINISTRO

Em 22 de junho de 2015

Processo nº 00005.000132/2015-86. Afastamento do País da servidora LUCIANA PERES, Supervisora, código GR V, para participar do "Seminário para Intercâmbio de Boas Práticas em Matéria de Acompanhamento e Implementação das Recomendações da Revisão Periódica Universal", promovido pelo Escritório Regional para América do Sul do Alto Comissário para os Direitos Humanos das Nações Unidas (ACNUDH), em Buenos Aires/Argentina, no período de 23 a 24/06/2015, incluindo trânsito, com ônus. Autorizo.

GILBERTO JOSÉ SPIER VARGAS



SECRETARIA DE PORTOS

DESPACHO DO MINISTRO Em 22 de junho de 2015

O MINISTRO DE ESTADO CHEFE DA SECRETARIA DE PORTOS DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA, no uso da competência que lhe foi delegada pelo Decreto nº. 1.387, de 7 de fevereiro de 1995, modificado pelos Decretos nº. 2.349, de 15 de outubro de 1997 e nº. 3.025, de 12 de abril de 1999, autoriza o seguinte Afastamento do País:

MARCUS ZANOTTI BRECIANI, Servidor do Porto de Vitória - CODESA, com ônus limitado, no período de 21/06/2015 a 01/07/2015 do corrente ano, inclusive trânsito, conforme disposto no Decreto nº. 91.800, de 18 de outubro de 1985, art.1º, inciso II, para participar do "Evento Comercial entre Brasil x China", na China.

EDINHO ARAÚJO

SECRETARIA DE AVIAÇÃO CIVIL AGÊNCIA NACIONAL DE AVIAÇÃO CIVIL

PORTARIAS DE 22 DE JUNHO DE 2015

O DIRETOR-PRESIDENTE SUBSTITUTO DA AGÊN-CIA NACIONAL DE AVIAÇÃO CIVIL - ANAC, no uso das atribuições que lhe conferem os arts, 16 da Lei nº 11.182, de 27 de setembro de 2005, e 35, inciso II, do Anexo I do Decreto nº 5.731, de 20 de março de 2006, e tendo em vista o Regimento Interno aprovado pela Resolução nº 110, de 15 de setembro de 2009, com as alterações posteriores, e em conformidade com a Portaria nº 2.212, de 10 de novembro de 2011, publicada no Diário Oficial da União de 11 de novembro de 2011, e o disposto no art. 38 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, resolve:

Nº 1.541 - DESIGNAR

ERICA RAMALHO DE OLIVEIRA, matrícula SIAPE nº 1767305, para exercer o encargo de substituta eventual do Cargo em Comissão de Gerente de Fiscalização Aeroportuária, código CGE III, da Superintendência de Infraestrutura Aeroportuária desta Agência, no período de 15 a 20 de junho de 2015, em virtude de afastamento do País do titular e férias regulamentares da substituta previamente designada, convalidando os atos praticados pela servidora, a contar de 15 de junho de 2015.

O DIRETOR-PRESIDENTE SUBSTITUTO DA AGÊN-CIA NACIONAL DE AVIAÇÃO CIVIL - ANAC, no uso das atribuições que lhe conferem os arts. 16 da Lei nº 11.182, de 27 de setembro de 2005, e 35, inciso II, do Anexo I do Decreto nº 5.731, de 20 de março de 2006, e tendo em vista o Regimento Interno aprovado pela Resolução nº 110, de 15 de setembro de 2009, com as alterações posteriores, e em conformidade com a Portaria nº 2.212, de 10 de novembro de 2011, publicada no Diário Oficial da União de 11 de novembro de 2011, resolve:

Nº 1.542 - EXONERAR, a pedido,

JAQUELINE ROCHA DE MELO, matrícula SIAPE nº 2053282, do Cargo em Comissão de Assessor, código CA III, da Diretoria 4 desta Agência, em Brasília/DF, a contar de 8 de junho de 2015.

Nº 1.543 - **NOMEAR**

ALYSSON CRISTIANO DINIZ, matrícula SIAPE nº 1580239, para exercer o Cargo Comissionado Técnico, código CCT V, na Gerência Técnica de Finanças e Contabilidade, da Gerência de Planejamento, Orçamento, Finanças e Contabilidade, da Superintendência de Administração e Finanças desta Agência, em Brasília/DF, ficando exonerado do Cargo Comissionado que atualmente ocupa.

N° 1.544 - **NOMEAR**

MILENA MOURA DA COSTA MELO, matrícula SIAPE nº 1613662, para exercer o Cargo Comissionado Técnico, código CCT III, na Gerência Técnica de Finanças e Contabilidade, da Gerência de Planejamento, Orçamento, Finanças e Contabilidade, da Superintendência de Administração e Finanças desta Agência, em Brasília/DF, ficando exonerada do Cargo Comissionado que atualmente ocupa.

N° 1.545 - **NOMEAR**

ANTONIA RAFAELA BENEVIDES PINTO, matrícula SIAPE nº 2040114, para exercer o Cargo Comissionado Técnico, código CCT II, na Gerência Técnica de Finanças e Contabilidade, da Gerência de Planejamento, Orçamento, Finanças e Contabilidade, da Superintendência de Administração e Finanças desta Agência, em Brasília/DF.

Ministério da Ciência, Tecnologia e Inovação

GABINETE DO MINISTRO

PORTARIAS DE 22 DE JUNHO DE 2015

O MINISTRO DE ESTADO DA CIÊNCIA, TECNOLOGIA E INOVAÇÃO, no uso da competência que lhe foi subdelegada pelo inciso II do art. 1º da Portaria nº 1.056, de 11 de junho de 2003, da Casa Civil da Presidência da República, resolve:

Nº 439- Dispensar EDLANE LOUSADA MONTEIRO, CPF 979.374.011-68, da Função Gratificada, código FG-1, da Secretaria de Desenvolvimento Tecnológico e Inovação deste Ministério.

Nº 440- Designar ALVARO BALDUINO DE SOUSA JÚNIOR, CPF 014.510.181-93, da Função Gratificada, código FG-1, da Secretaria de Desenvolvimento Tecnológico e Inovação deste Ministério.

O MINISTRO DE ESTADO DA CIÊNCIA, TECNOLOGIA E INOVAÇÃO, no uso da competência que lhe foi subdelegada pelo inciso II do art. 1º da Portaria nº 1.056, de 11 de junho de 2003, da Casa Civil da Presidência da República, resolve:

Nº 441 -Dispensar RAFAEL NUNES MONTES, CPF nº 724.644.961-20, da Função Gratificada, código FG-1, do Gabinete do Ministro deste Ministério.

Nº 442 -Designar EDLANE LOUSADA MONTEIRO, CPF 979.374.011-68, para exercer a Função Gratificada, código FG-1, do Gabinete do Ministro deste Ministério.

ALDO REBELO

PORTARIA Nº 443, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O MINISTRO DE ESTADO DA CIÊNCIA, TECNOLOGIA E INOVAÇÃO, no uso da competência que lhe foi subdelegada pelo inciso I do art. 1º da Portaria nº 1.056, de 11 de junho de 2003, da Casa Civil da Presidência da República, resolve:

Nomear THIAGO DOS SANTOS SILVA, CPF 722.720.071-04, para exercer o cargo em comissão de Assistente, código DAS 102.2, da Assessoria Parlamentar do Gabinete do Ministro deste Ministério, ficando exonerado do cargo que atualmente ocupa.

ALDO REBELO

PORTARIA Nº 444, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O MINISTRO DE ESTADO DA CIÊNCIA, TECNOLOGIA E INOVAÇÃO, no uso da competência que lhe foi subdelegada pelo inciso I do art. 1º da Portaria nº 1.056, de 11 de junho de 2003, da Casa Civil da Presidência da República, resolve:

Nomear HAMILTON JOSÉ MENDES DA SILVA, CPF nº 225.540.331-53, para exercer o cargo em comissão de Coordenador de Cooperação com Europa e América do Norte, código DAS 101.3, da Coordenação-Geral de Assuntos Espaciais, da Assessoria de Assuntos Internacionais - ASSIN, deste Ministério.

ALDO REBELO

PORTARIA Nº 445, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O MINISTRO DE ESTADO DA CIÊNCIA, TECNOLOGIA E INOVAÇÃO, no uso da competência que lhe foi subdelegada pelo inciso I do art. 1º da Portaria nº 1.056, de 11 de junho de 2003, da Casa Civil da Presidência da República, resolve:

Nomear BRUNO CÉSAR PROSDOCIMI NUNES, CPF 313.443.248-00, para exercer o cargo em comissão de Coordenador-Geral de Políticas e Programas em Biodiversidade, código DAS 101.4, do Departamento de Políticas e Programas Temáticos, da Secretaria de Políticas e Programas de Pesquisa e Desenvolvimento deste Ministério, ficando exonerado do cargo que atualmente ocupa.

ALDO REBELO

PORTARIA Nº 446, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O MINISTRO DE ESTADO DA CIÊNCIA, TECNOLOGIA E INOVAÇÃO, no uso da competência que lhe foi subdelegada pelo inciso I do art. 1º da Portaria nº 1.056, de 11 de junho de 2003, da Casa Civil da Presidência da República, resolve:

Exonerar VAGNER FERREIRA PACHECO, CPF nº 073.079.848-81, do cargo em comissão de Assistente Técnico, código DAS 102.1, da Assessoria Parlamentar do Gabinete do Ministro deste Ministério.

DESPACHO DO MINISTRO

Em 22 de junho de 2015

Afastamentos do país autorizados na forma do Decreto n° 1.387, de 07 de fevereiro de 1995:

MARCO AURÉLIO LEAL, Tecnologista H-III da CNEN, Participar como representante do Brasil na 39ª Reunião do Comitê de Normas de Segurança de Rejeitos Radioativos (WASSC) da Agência Internacional de Energia Atômica (AIEA), em Viena/Áustria, no período de 27.06 a 04.07.2015, com ônus para a CNEN. Art. 1º, inciso V

ALEXANDRE GROMANN DE ARAUJO GÓES, Tecnologista Sênior da CNEN, Integrar e representar o Brasil na Trigésima Nona Reunião do Comitê de Guias de Segurança Nuclear (Nuclear Safety Standards Commitee - NUSSC), na Agência Internacional de Energia Atômica - AIEA; participar da 2ª Reunião de Reguladores com Reatores Nucleares modelo SIEMENS/KWU, no ENSI -Swiss Federal Nuclear Safety Inspectorate, em Viena/Áustria e Brugg/Suíça, no período de 27.06 a 10.07.2015, com ônus para a CNEN. Art. 1°, inciso V

Min. ALDO REBELO

CENTRO NACIONAL DE TECNOLOGIA ELETRÔNICA AVANÇADA S/A

ATO N° 51, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O Gerente de Departamento Geral de Recursos Humanos do Centro Nacional de Tecnologia Eletrônica Avançada - CEITEC S.A., no uso das competências que lhe foram atribuídas conforme legislação em vigor, resolve:

 DESIGNAR DAVI KANAN SILVEIRA LEONEL, CPF 000.704.290-65, para exercer a Função Gratificada nº IV da tabela de Funções Gratificadas da CEITEC-S.A

RENATO RILLOS MENDES

COMISSÃO NACIONAL DE ENERGIA NUCLEAR

PORTARIAS DE 22 DE JUNHO DE 2015

O PRESIDENTE DA COMISSÃO NACIONAL DE ENER-GIA NUCLEAR (CNEN), no uso das atribuições conferidas pelo artigo 14, incisos I e V, do Anexo I, o Decreto nº 5.667, publicado no Diário Oficial da União de 11 de janeiro de 2006, resolve:

Nº 59 - Exonerar, a pedido, DANIELLE MONEGALHA RODRI-GUES, matrícula SIAPE nº 1374513, ocupante do cargo permanente de Analista em Ciência e Tecnologia, do Cargo em Comissão de Chefe de Serviço - DAS 101.1, do Serviço Administrativo, do Gabinete da Presidência.

Nº 60 - Nomear ANDRÉ LUIZ LOPES QUADROS, matrícula SIA-PE nº 1218072, ocupante do cargo permanente de Tecnologista, para o Cargo em Comissão de Chefe de Serviço - DAS 101.1, do Serviço Administrativo, do Gabinete da Presidência.

Nº 61 - Nomear DANIELLE MONEGALHA RODRIGUES, matrícula SIAPE nº 1374513, ocupante do cargo permanente de Analista em Ciência e Tecnologia, para exercer o Cargo em Comissão de Chefe do Gabinete - DAS 101.4, do Gabinete da Presidência, ficando, em consequência, dispensada de substituta eventual do cargo acima.

ANGELO FERNANDO PADILHA

Ministério da Cultura

FUNDAÇÃO NACIONAL DE ARTES

PORTARIA N° 140, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O Diretor Executivo da Fundação Nacional de Artes - FU-NARTE, no uso das atribuições que lhe foram conferidas pelo Presidente da Funarte, nos termos da Portaria nº. 045 de 09 de março de 2015, publicada no D.O.U. de 11 de março de 2015, resolve:

Art. 1º - Conceder Isenção de Imposto de Renda na Fonte à pensionista Doris Aparecida da Silva, matrícula SIAPE nº 3325431, com base no Artigo 6º, da Lei 7.713 de 22/12/1988, com redação dada pelo Artigo 1º da Lei II.052 de 29/12/2004, conforme laudo médico pericial constante do Processo nº 01530.000435/2015-13.

Art. 2º - Esta Portaria entra vigor a partir da data de sua publicação.

CLÁUDIO PASSOS SIMÃO

ALDO REBELO

REINALDO DA SILVA VERÍSSIMO

Ministério da Defesa

GABINETE DO MINISTRO

DESPACHO DO MINISTRO Em 22 de junho de 2015

Processo nº 60502.001013/2015-61. Assunto: Recurso em 2ª Instância Denegação de Pedido de Acesso à Informação, Recorrente: Kevin Daniel Capobianco. Autoridade recorrida: Chefe do Estado-Maior Conjunto das Forças Armadas. Amparo legal: artigos 6°, 19, inciso I, 20 e 21 do Decreto n° 7.724, de 16 de maio de 2012; art. 5° do Decreto n° 4.376, de 13 de setembro de 2002, e art. 5°, inciso VI do Anexo a Portaria Normativa n° 1.000/MD, de 30 de abril de 2015. Decisão: nos termos do parágrafo único do art. 21 do Decreto nº 7.724, de 2012, e do art. 13-A, § 1º da Portaria Normativa nº 1.235/MD, de 11 de maio de 2012, conheço do recurso e nego-lhe provimento, ratificando o posicionamento firmado pela autoridade recorrida no sentido de que os documentos produzidos pela atividade de inteligência são de natureza preparatória, de modo que, não se tendo editado qualquer ato ou decisão a partir da Apreciação nº 40/DCI-E/SPEAI/MD, de 11 de outubro de 2001, o conteúdo deste documento não deve ser objeto de divulgação, nos termos do art. 20 do Decreto nº 7.724, de 2012. O documento solicitado está protegido por legislação específica, nos art. 6º do Decreto nº 7.724, de 2012. Eventual recurso sobre esta decisão deve ser dirigido à Controladoria-Geral da União, no prazo de 10 dias, a contar desta data. Comuniquese ao recorrente.

JAOUES WAGNER

PORTARIAS DE 22 DE JUNHO DE 2015

O CHEFE DE GABINETE DO MINISTRO DE ESTADO DA DEFESA, no uso da competência que lhe foi subdelegada pelo inciso III do art. $4^{\rm o}$ da Portaria/MD $n^{\rm o}$ 1.839, de 9 de dezembro de 2010, considerando o disposto no Decreto nº 7.974, de 1º de abril de 2013, e na Portaria Normativa/MD nº 2.323, de 31 de agosto de 2012,

⁹ 1.388 - DISPENSAR o 1° SG (FN) MIGUEL ÂNGELO DAS NEVES PAIVA SANTOS da função de Supervisor, código Nível V, da Chefia do Gabinete do Ministro de Estado da Defesa.

Nº 1.389 - DESIGNAR o 2º Sgt QE ESTÁCIO LEITE DA SILVA FILHO para a função de Supervisor, código Nível V, da Chefia do Gabinete do Ministro de Estado da Defesa.

SILVIO ALBUQUERQUE

COMANDO DA AERONÁUTICA GABINETE DO COMANDANTE

PORTARIA Nº 861/GC1, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O COMANDANTE DA AERONÁUTICA, de acordo com o art. 19 da Lei Complementar nº 97, de 9 de junho de 1999, o art. 1º, inciso VIII, do Decreto nº 2.790, de 29 de setembro de 1998; o art. 4º da Lei nº 5.809, de 10 de outubro de 1972, e o art. 1º, inciso XVI, do Decreto nº 5.294, de 1º de dezembro de 2004, com a redação dada pelos Decretos nº 8.125, de 21 de outubro de 2013, e nº 8.460, de 26

de maio de 2015, de resolve:

NOMEAR, por necessidade do serviço, o Coronel Aviador
RAMIRO KIRSCH PINHEIRO (BASM/NO 1709291) para exercer o cargo de Adido de Defesa, Naval, do Exército e Aeronáutico, junto à Embaixada do Brasil no Reino da Suécia, de acordo com as datas

abaixo relacionadas:

1) 20 jul. 2015 - autorização para ausentar-se do país;

II) 19 ago. 2015 - início do recebimento da carga e encargos; cargos;

III) 28 ago. 2015 - assunção do cargo; e
IV) 28 ago. 2017 - passagem do cargo.
A missão é considerada permanente, de natureza militar, de duração de 24 meses, com período máximo de retribuição no exterior de 26 meses e dez dias, na forma da Lei nº 5.809, de 10 de outubro de 1972, regulamentada pelo Decreto nº 71.733, de 18 de janeiro de 1973, observado o disposto na ICA 35-8, de 19 de fevereiro de

Ten Brig Ar NIVALDO LUIZ ROSSATO

PORTARIA Nº 862/GC1, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O COMANDANTE DA AERONÁUTICA, de acordo com o Art. 23, inciso VI, letra "g", da Estrutura Regimental do Comando da Aeronáutica, aprovada pelo Decreto nº 6.834, de 30 de abril de 2009, e o que consta do Processo nº 67000.004923/2015-04, resolve:

Dispensar, por necessidade do serviço, ex officio, o Coronel Aviador RAMIRO KIRSCH PINHEIRO (NO 1709291) de exercer o cargo de Comandante da Base Aérea de Santa Maria (BASM).

Ten Brig Ar NIVALDO LUIZ ROSSATO

PORTARIA Nº 863/GC1, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O COMANDANTE DA AERONÁUTICA, de acordo com o Art. 23, inciso VI, letra "g", da Estrutura Regimental do Comando da Aeronáutica, aprovada pelo Decreto nº 6.834, de 30 de abril de 2009, e o que consta do Processo nº 67000.004923/2015-04, resolve: Designar, por necessidade do serviço, ex officio, o Tenente-Coronel Aviador CLAUCO FERNANDO VIEIRA ROSSETTO (NO 2488590), para exercer, interinamente, o cargo de Comandante da Base Aérea de Santa Maria (BASM).

Ten Brig Ar NIVALDO LUIZ ROSSATO

COMANDO-GERAL DO PESSOAL DIRETORIA DE ADMINISTRAÇÃO DO PESSOAL

PORTARIA DIRAP Nº 3.661/1PC. DE 16 DE JUNHO DE 2015

O DIRETOR DE ADMINISTRAÇÃO DO PESSOAL, no uso da competência que lhe foi subdelegada pelo art. 1°, inciso X, da Portaria n° 377/GC3, de 7 de julho de 2011, publicada no DOU n° 130, Seção 1, de 8 de julho de 2011, considerando a Portaria Interministerial nº 39, de 6 de novembro de 1998, e o que consta no Processo nº 67750.002216/2015-92, do ITA, resolve:

Dispensar DAVID FERNANDES (Nr Ord 4741730), SIAPE nº 0199516, CPF nº 845.341.928-00, ocupante do cargo de Professor Titular, da Carreira do Magistério Superior do Plano de Carreiras e Cargos do Magistério Federal, do cargo de Chefe do Departamento de Telecomunicações, da Divisão de Engenharia Eletrônica, FG-1, do Instituto Tecnológico de Aeronáutica, em virtude de aposentadoria, publicada no DOU nº 82, de 4 de maio de 2015, Seção 2.

Maj Brig Ar JOÃO TADEU FIORENTINI

PORTARIA DIRAP Nº 3.683/3PC1, DE 17 DE JUNHO DE 2015

O DIRETOR DE ADMINISTRAÇÃO DO PESSOAL, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 377/GC3, de 7 de julho de 2011, art. 1º, inciso VI, publicada no DOU nº 130, Seção 1, de 8 de julho de 2011, e considerando o Processo nº 67440.001759/2015-96, do VI COMAR, resolve

Conceder aposentadoria a ZILDA RODRIGUES DE SOU-ZA (Nr Ord 4553276), SIAPE nº 0210325, no cargo de Artífice de Eletricidade e Comunicações, código 481056, classe "S", padrão III, NI, de acordo com o art. 3º da Emenda Constitucional nº 47, de 5 de julho de 2005. Código de vaga nº 89643.

Maj Brig Ar JOÃO TADEU FIORENTINI

PORTARIA DIRAP Nº 3.699/3PC1, DE 17 DE JUNHO DE 2015

O DIRETOR DE ADMINISTRAÇÃO DO PESSOAL, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 377/GC3, de 7 de julho de 2011, art. 1º, inciso VI, publicada no DOU nº 130, Seção 1, de 8 de julho de 2011, e considerando o Processo nº 67510.004376/2015-07, da AFA, resolve:

Conceder aposentadoria a ROSELI APARECIDA FERNANDES CHIERICE (Nr Ord 4581792), SIAPE nº 0205894, no cargo de Professor do Magistério Superior, código 705001, classe "D", com denominação de Professor Associado, nível 1, no regime de dedicação exclusiva, de acordo com o art. 3º da Emenda Constitucional nº 47, de 5 de julho de 2005, com Retribuição por Titulação - RT (Doutorado). Código de vaga nº 87095 (Doutorado). Código de vaga nº 87095.

Maj Brig Ar JOÃO TADEU FIORENTINI

PORTARIA DIRAP Nº 3.700/3PC1, DE 17 DE JUNHO DE 2015

O DIRETOR DE ADMINISTRAÇÃO DO PESSOAL, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 377/GC3, de 7 de julho de 2011, art. 1º, inciso VI, publicada no DOU nº 130, Seção 1, de 8 de julho de 2011, e considerando o Processo nº 67700.002805/2015-66, do DCTA, resolye:

Conceder aposentadoria a MÁRA REGINA SEEFELDT CUOGHI (Nr Ord 4834216), SIAPE nº 0200417, no cargo de Assistente em Ciência e Tecnologia, código 407002, classe "Assistente 3", padrão III, NI, de acordo com o art. 3º da Emenda Constitucional nº 47, de 5 de julho de 2005, com Gratificação de Qualificação - GQ (Nível III). Código de vaga nº 86060.

Maj Brig Ar JOÃO TADEU FIORENTINI

PORTARIA DIRAP Nº 3.721/3PC1, DE 17 DE JUNHO DE 2015

O DIRETOR DE ADMINISTRAÇÃO DO PESSOAL, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 377/GC3, de 7 de julho de 2011, art. 1º, inciso VI, publicada no DOU nº 130, Seção 1, de 8 de julho de 2011, e considerando o Processo nº 67222.010329/2015-30, da BANT, resolve:

Conceder aposentadoria a MARIA ZULEIDE ALVES (Nr Ord 4586514), SIAPE nº 0193547, no cargo de Engenheiro de Tecnologia Militar, código 610001, classe "S", padrão III, NS, de acordo com o art. 3º da Emenda Constitucional nº 47, de 5 de julho de 2005, com Retribuição por Titulação - RT (Aperfeiçoamento/Especialização). Código de vaga nº 83445.

Maj Brig Ar JOÃO TADEU FIORENTINI

PORTARIA DIRAP Nº 3.722/3PC1, DE 17 DE JUNHO DE 2015

O DIRETOR DE ADMINISTRAÇÃO DO PESSOAL, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 377/GC3, de 7 de julho de 2011, art. 1º, inciso VI, publicada no DOU nº 130, Seção 1, de 8 de julho de 2011, e considerando o Processo nº 67240.004832/2015-38, do III COMAR, resolve:

Conceder aposentadoria a JOSÉ IVO MAGALHÃES (Nr Ord 4509960), SIAPE nº 0190231, no cargo de Motorista Oficial, código 481262, classe "S", padrão III, NI, de acordo com o art. 3º da Emenda Constitucional nº 47, de 5 de julho de 2005. Código de vaga nº 82254.

Maj Brig Ar JOÃO TADEU FIORENTINI

PORTARIA DIRAP Nº 3.773/3PC1, DE 19 DE JUNHO DE 2015

O DIRETOR DE ADMINISTRAÇÃO DO PESSOAL, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 377/GC3, de 7 de julho de 2011, art. 1º, inciso VI, publicada no DOU nº 130, Seção 1, de 8 de julho de 2011, e considerando o Processo nº 67241.016912/2014-45, da BAAF, resolve:

Conceder aposentadoria a JANE MARIA DOS SANTOS ROCHA (Nr Ord 4516362), SIAPE nº 0207666, no cargo de Agente Administrativo, código 481004, classe "S", padrão III, NI, de acordo com o art. 3º da Emenda Constitucional nº 47, de 5 de julho de 2005. Código de vaga nº 87962.

Maj Brig Ar JOÃO TADEU FIORENTINI.

PORTARIA DIRAP Nº 3.775/3PC1, DE 19 DE JUNHO DE 2015

O DIRETOR DE ADMINISTRAÇÃO DO PESSOAL, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 377/GC3, de 7 de julho de 2011, art. 1º, inciso VI, publicada no DOU nº 130, Seção 1, de 8 de julho de 2011, e considerando o Processo nº 67721.000613/2015-77, da PASJ, resolve:

Conceder aposentadoria a CARLOS ALBERTO FABRICIO (Nr Ord 4707834), SIAPE nº 1111315, no cargo de Assistente em Ciência e Tecnologia, código 407002, classe "Assistente 3", padrão III, NI, de acordo com o art. 6º, incisos I, II, III e IV, da Emenda Constitucional nº 41, de 19 de dezembro de 2003, combinado com o art. 2º da Emenda Constitucional nº 47, de 5 de julho de 2005, com Gratificação de Qualificação - GQ (Nível III). Código de vaga nº

Maj Brig Ar JOÃO TADEU FIORENTINI

PORTARIA DIRAP Nº 3.776/3PC1, DE 19 DE JUNHO DE 2015

O DIRETOR DE ADMINISTRAÇÃO DO PESSOAL, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 377/GC3, de 7 de julho de 2011, art. 1°, inciso VI, publicada no DOU nº 130, Seção 1, de 8 de julho de 2011, e considerando o Processo nº 67114.000656/2015-19, do NUPAMA - RF, resolve:

Conceder aposentadoria a MARCOS ANTONIO PINHEIRO DE ALBUQUERQUE (Nr Ord 4505794), SIAPE nº 0207045, no cargo de Artífice de Carpintaria e Marcenaria, código 444017, classe "S", padrão III, NI, de acordo com o art. 3º da Emenda Constitucional nº 47, de 5 de julho de 2005, com Gratificação de Qualificação - GQ (Nível III). Código de vaga nº 87670.

Maj Brig Ar JOÃO TADEU FIORENTINI

PORTARIA DIRAP Nº 3.777/3PC1, DE 19 DE JUNHO DE 2015

O DIRETOR DE ADMINISTRAÇÃO DO PESSOAL, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 377/GC3, de 7 de julho de 2011, art. 1º, inciso VI, publicada no DOU nº 130, Seção 1, de 8 de julho de 2011, e considerando o Processo nº 67760.012271/2014-91, do IAE, resolve:

Conceder aposentadoria a NELSON RAIMUNDO RIBEIRO (Nr Ord 4606914), SIAPE nº 0212325, no cargo de Técnico, código 406003, classe "Técnico 3", padrão III, NI, de acordo com o art. 3º da Emenda Constitucional nº 47, de 5 de julho de 2005, com Gratificação de Qualificação - GQ (Nível III). Código de vaga nº 90655

Maj Brig Ar JOÃO TADEU FIORENTINI

PORTARIA DIRAP Nº 3.778/3PC1, DE 19 DE JUNHO DE 2015

O DIRETOR DE ADMINISTRAÇÃO DO PESSOAL, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 377/GC3, de 7 de julho de 2011, art. 1º, inciso VI, publicada no DOU nº 130, Seção 1, de 8 de julho de 2011, e considerando o Processo nº 67550.006674/2015-57, da EPCAR, resolve:

Conceder aposentadoria a MARILENE TRINDADE SOUZA SILVA (Nr Ord 4536940), SIAPE nº 0198739, no cargo de Agente Administrativo, código 481004, classe "S", padrão III, NI, de acordo com o art. 3º da Emenda Constitucional nº 47, de 5 de julho de 2005. Código de vaga nº 85880.

Maj Brig Ar JOÃO TADEU FIORENTINI



PORTARIA DIRAP Nº 3.779/3PC1, DE 19 DE JUNHO DE 2015

O DIRETOR DE ADMINISTRAÇÃO DO PESSOAL, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 377/GC3, de 7 de julho de 2011, art. 1º, inciso VI, publicada no DOU

57/70CS, de 7 de julho de 2011, art. 1, inclso VI, publicada ho DOU nº 130, Seção 1, de 8 de julho de 2011, e considerando o Processo nº 67600.007299/2015-20, do DECEA, resolve:

Conceder aposentadoria a ALEXANDRE JOSÉ ALVES (Nr Ord 4589793), SIAPE nº 0194108, no cargo de Artífice de Eletricidade e Comunicações, código 444018, classe "S", padrão III, NI, de acordo com o art. 3º da Emenda Constitucional nº 47, de 5 de julho de 2005, acordo com o Cratificações de Ovalificações. julho de 2005, com Gratificação de Qualificação - GQ (Nível III). Código de vaga nº 83862.

Maj Brig Ar JOÃO TADEU FIORENTINI.

PORTARIA DIRAP Nº 3.780/3PC1, DE 19 DE JUNHO DE 2015

O DIRETOR DE ADMINISTRAÇÃO DO PESSOAL, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 377/GC3, de 7 de julho de 2011, art. 1º, inciso VI, publicada no DOU nº 130, Seção 1, de 8 de julho de 2011, e considerando o Processo nº 67612.011560/2015-57, do CINDACTA I, resolve:

Conceder aposentadoria a ADELIA ATAIDE QUEIROZ (Nr Ord 4539842), SIAPE nº 1050691, no cargo de Agente Administrativo, código 481004, classe "S", padrão III, NI, de acordo com o art. 6º, incisos I, II, III e IV da Emenda Constitucional nº 41, de 19 de dezembro de 2003, combinado com o art. 2º da Emenda Constitucional nº 47, de 5 de julho de 2005. Código de vaga nº 91865.

Maj Brig Ar JOÃO TADEU FIORENTINI

PORTARIA DIRAP Nº 3.781/3PC1, DE 19 DE JUNHO DE 2015

O DIRETOR DE ADMINISTRAÇÃO DO PESSOAL, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 377/GC3, de 7 de julho de 2011, art. 1º, inciso VI, publicada no DOU nº 130, Seção 1, de 8 de julho de 2011, e considerando o Processo nº 67510.005944/2015-89, da AFA, resolve:

Conceder aposentadoria a CELIA REGINA DOS SANTOS (Nr Ord 4582675), SIAPE nº 0206231, no cargo de Auxiliar Operacional de Serviços Diversos, código 481138, classe "S", padrão III, NI, de acordo com o art. 3º da Emenda Constitucional nº 47, de 5 de julho de 2005. Código de vaga nº 87280.

Maj Brig Ar JOÃO TADEU FIORENTINI

PORTARIA DIRAP/4PC2. DE 18 DE JUNHO DE 2015

O DIRETOR DE ADMINISTRAÇÃO DO PESSOAL, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 377/GC3, de 7 de julho de 2011, art. 1º, inciso VI, publicada no DOU nº 130, Seção 1, de 8 de julho de 2011, e considerando o Processo nº 67613.017353/2015-04, do CINDACTA II, resolve:

N° 3.751 Conceder pensão vitalícia a ANGELA ROSI TAVERNA ZANETTI, viúva de MILTON ZANETTI (Nr Ord 4640993), SIAPE n° 0208646, falecido em 7 de maio de 2015, aposentado no cargo de Agente Administrativo, código AGADM 481004, equivalente a 100% (cem por cento) da classe "S", padrão III, NI, com os proventos acrescidos da diferença entre a classe "S", padrão III, NI, e a classe "C", padrão III, NI, por força do art. 192, inciso II, da Lei n° 8.112, de 11 de dezembro de 1990, considerando o disposto nos artigos 215 e 217, inciso I, da Lei n° 8.112, de 11 de dezembro de 1990, com redação da Lei n° 13.135 de 17 de junho de 2015, combinado com o art. 2°, inciso I, da Lei n° 10.887, de 18 de junho de 2004, a contar da data do óbito.

O DIRETOR DE ADMINISTRAÇÃO DO PESSOAL, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 377/GC3, de 7 de julho de 2011, art. 1º, inciso VI, publicada no DOU nº 130, Seção 1, de 8 de julho de 2011, e considerando o Processo nº 67720.011798/2015-55, do GIA-SJ, resolve:

 N° 3.757 Conceder pensão vitalícia a GLAUCIA MARIA DE SOUZA, viúva de JOSÉ DE SOUZA FILHO (Nr Ord 4676971), SIAPE n.º 0208793, falecido em 7 de maio de 2015, aposentado no cargo de Advogado da União, código 410001, equivalente a 100% (cem por Advogado da Uniao, congo 410001, equivalente a 100% (cem por cento) da Categoria Especial, NS, considerando o disposto nos artigos 215 e 217, inciso I, da Lei n.º 8.112, de 11 de dezembro de 1990, com redação da Lei nº 13.135, de 17 de junho de 2015, combinado com o art. 2º, inciso I, da Lei nº 10.887, de 18 de junho de 2004, a contar da data do óbito

O DIRETOR DE ADMINISTRAÇÃO DO PESSOAL, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria no 377/GC3, de 7 de julho de 2011, art. 1º, inciso VI, publicada no DOU nº 130, Seção 1, de 8 de julho de 2011, e considerando o Processo nº 67422.010658/2015-24, da PIPAR, resolve:

Nº 3.760 Conceder pensão vitalícia a ELENA MARTINS BENTO, viúva de RENATO ANTONIO BENTO (Nr Ord 4694716), SIAPE nº 0210395, falecido em 21 de abril de 2015, aposentado no cargo de Artífice de Eletricidade e Comunicações, código 444018, equivalente a 100% (cem por cento) da classe "S", padrão III, NI, com os proventos acrescidos da diferença entre a classe "S", padrão III, NI e a classe "C", padrão III, NI, por força do art. 192, inciso II, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, considerando o disposto nos artigos 215 e 217, inciso I, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, com redação da Lei nº 13.135 de 17 de junho de 2015, combinado com o art. 2°, inciso I, da Lei nº 10.887, de 18 de junho de 2004, , a contar da data do óbito. 2004, , a contar da data do óbito.

Maj Brig Ar JOÃO TADEU FIORENTINI

PORTARIA DIRAP/4PC2, DE 18 DE JUNHO DE 2015

O DIRETOR DE ADMINISTRAÇÃO DO PESSOAL, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº377/GC3, de 7 de julho de 2011, art. 1°, inciso VI, publicada no DOU n° 130, Seção I, de 8 de julho de 2011, e considerando os processos n°s 67220.004855/2007-71 e 00418.002092/2015-55, do II COMAR, e , em cumprimento a decisão decorrente de Embargos de Declaração proferido nos autos do processo n° 0802381-10.2014.4.05.8300, em trâmite perante a 6ª Vara Federal da Seção Judiciária de Pernambuco - PE, até ulterior decisão judicial, resolve:

Nº 3.761 Alterar a Portaria DIRAP nº 3.594/4PC, de 23 de julho de 2007, publicada no DOU nº 141, de 24 de julho de 2007, Seção 2, referente à concessão de pensão do instituidor AMARO JOSÉ DOMINGOS (Nr Ord 4598130), SIAPE nº 0989543, com a finalidade de incluir OMAR JOSÉ DOMINGOS, filho inválido, permanecendo inalterados os demais termos daquela portaria, conforme discriminado abaixo:

Beneficiários	Cota-Parte Vigência a contar de	;	Natureza	Fundamento
Alice Alves da Silva Domingos	06/12/06 a 27/01/13	22/04/15		Artigos 215 e 217, inciso I, alínea "a", da Lei nº
	1/1			8.112/90.
Omar José Domingos		1/1	Temporária	Pensão concedida por decisão judicial, até ulterior de-
				cisão.

Maj Brig Ar JOÃO TADEU FIORENTINI

PORTARIA DIRAP Nº 3.738/1HI2. DE 18 DE JUNHO DE 2015

O DIRETOR DE ADMINISTRAÇÃO DO PESSOAL, no uso da subdelegação de competência estabelecida no art. 4°, inciso II, da Portaria COMGEP n° 1.079/DLE, de 21 de maio de 2015, e considerando o Processo n° 67211.003259/2015-92, resolve:

Conceder transferência para a reserva remunerada ao Cap QOEA GDS WILSON SOUSA DE ALBUQUERQUE (Nr Ord 1755749), do efetivo da Base Aérea de Belém, de acordo com o art. 96, inciso I, e art. 97, ambos da Lei nº 6.880, de 9 de dezembro de 1980, com a remuneração a que faz jus, observando o art. 50, inciso II, da mencionada Lei, alterado pelo art. 28 da Medida Provisória nº 2.215-10, de 31 de agosto de 2001, regulamentada pelo Decreto nº 4.307, de 18 de julho de 2002.

Maj Brig Ar JOÃO TADEU FIORENTINI

PORTARIA DIRAP Nº 3.739/1HI2, DE 18 DE JUNHO DE 2015.

O DIRETOR DE ADMINISTRAÇÃO DO PESSOAL, no uso da subdelegação de competência estabelecida no art. 4º, inciso II, da Portaria COMGEP nº 1.079/DLE, de 21 de maio de 2015, e considerando o Processo nº 67615.012553/2015-42, resolve:

Conceder transferência para a reserva remunerada ao Cap QOEA SIA SERGIO RICARDO GOMES DUARTE (Nr Ord 2263394), do efetivo do Destacamento de Controle do Espaço Aéreo de Rio Branco, de acordo com o art. 96, inciso I, e art. 97, ambos da Lei nº 6.880, de 9 de dezembro de 1980, com a remuneração a que faz jus, observando o art. 50, inciso II, da mencionada Lei, alterado pelo art. 28 da Medida Provisória nº 2.215-10, de 31 de agosto de 2001, regulamentada pelo Decreto nº 4.307, de 18 de julho de 2002

Maj Brig Ar JOÃO TADEU FIORENTINI

PORTARIA DIRAP Nº 3.747/1PC, DE 18 DE JUNHO DE 2015.

O DIRETOR DE ADMINISTRAÇÃO DO PESSOAL uso da competência que lhe foi subdelegada pelo art. 1°, inciso X, da Portaria n° 377/GC3, de 07 de julho de 2011, publicada no DOU n° 130, Seção 1, de 08 de julho de 2011, e considerando o Decreto nº 719 de 8 de janeiro de 1993, resolve:

Dispensar ELIZABETH RAMIRO ALVES NARCIZO (Nr Ord 4510178), SIAPE nº 0438381, CPF nº 890.522.267-68, Agente Administrativo, código 481004, classe S, padrão III, NI, da Função

Gratificada, FGR 3, desta Diretoria.

Designar ELIZABETH RAMIRO ALVES NARCIZO (Nr Ord 4510178), SIAPE nº 0438381, CPF nº 890.522.267-68, Agente Administrativo, código 481004, classe S, padrão III, NI, para exercer a Função Gratificada, FGR 2, desta Diretoria.

Designar EDSON RICARDO LOPES GUEDES (Nr Ord 4510151), SIAPE n° 0436877, CPF n° 719.091.337-87, Auxiliar Operacional de Cinefotografia e Microfilmagem, código 482070, classe S, padrão III, NA, para exercer a Função Gratificada, FGR 3, desta Diretoria.

Designar JOSÉ NOGUEIRA DE MOURA (Nr Ord 4510658), SIAPE Nº 6749326, CPF nº 348.524.257-87, Agente Administrativo, código 481004, classe S, padrão III, NI, para exercer a Função Gratificada, FGR 3, desta Diretoria

Maj Brig Ar JOÃO TADEU FIORENTINI

PORTARIA DIRAP Nº 3.758/1PC, DE 18 DE JUNHO DE 2015

O DIRETOR DE ADMINISTRAÇÃO DO PESSOAL, no uso da competência que lhe foi subdelegada pelo art. 1º, inciso IIÍ, da Portaria nº 377/GC3, de 7 de julho de 2011, publicada no DOU nº 130, Seção 1, de 8 de julho de 2011, e considerando o Decreto nº 4.790, de 21 dejulho de 2003 e o Decreto nº 5.990 de 19 de dezembro de 2006, e o que consta no Processo nº 67600.000617/2015-30, do DECEA, resolve:

Dispensar THOMAS DE MELO SOUTO (Nr Ord 4513266), SIAPE nº 0216168, CPF Nº 400.987.377-91, Administrador, código 480002, classe S, padrão III, NS, da Função Comissionada Técnica, código FCT 6, do Departamento de Controle do Espaço Aéreo, por

motivo de aposentadoria, a partir de 16 de abril de 2014.

Dispensar SANDRA OLIVEIRA DOS SANTOS (Nr Ord 4737709), SIAPE nº 0207768, CPF nº 749.063.567-53, Agente Administrativo, código 481004, classe S, padrão III, NI, da Função

Gratificada, código FGR 2, do Departamento de Controle do Espaço Aéreo, por motivo de aposentadoria, a partir de 24 de dezembro de

Dispensar PAULO LOURIVAL FERNANDES DANTAS (Nr Ord 4516443), SIAPE nº 0207689, CPF nº 464.396.767-68, Engenheiro de Tecnologia Militar, código 610001, classe S, padrão III, NS, da Função Gratificada, código FGR 2, do Departamento de Controle do Espaço Aéreo, por motivo de aposentadoria, a partir de 04 de maio de 2015.

04 de maio de 2015.

Dispensar ANA MARIA VIEIRA DA CRUZ (Nr Ord 4509137), SIAPE nº 0207741, CPF nº 474.063.567-49, Datilógrafo, código 481175, classe S, padrão III, NI, da Função Gratificada, código FGR 3, do Departamento de Controle do Espaço Aéreo, por motivo de aposentadoria, a partir de 04 de julho de 2014.

Dispensar VERÔNICA CERQUEIRA LIMA NEVES (Nr Ord 4503805), SIAPE nº 1055911, CPF nº 000.087.947-90, Agente Administrativo, código 481004, classe S, padrão III, NI, da Função Gratificada, código FGR 3, do Departamento de Controle do Espaço Aéreo.

Designar VERÔNICA CERQUEIRA LIMA NEVES (Nr Ord 4503805), SIAPE nº 1055911, CPF nº 000.087.947-90, Agente Administrativo, código 481004, classe S, padrão III, NI, para exercer a Função Comissionada Técnica, código FCT 6, do Departamento de Controle do Espaço Aéreo.

Designar VIRGÍNIA CÉLIA DA SILVA VITAL (Nr Ord

4727312), SIAPE nº 0207769, CPF nº 532.409.287-87, Agente Administrativo, código 481004, classe S, padrão III, NI, para exercer a Função Gratificada, código FGR 2, do Departamento de Controle do Espaço Aéreo.

Designar PAULO CESAR JOAQUIM COELHO (Nr Ord 4584910), SIAPE nº 0207545, CPF nº 533.554.237-34, Agente de Portaria, código 481026, classe S, padrão III, NI, para exercer a Função Gratificada, código FGR 2, do Departamento de Controle do Espaço Aéreo.

Designar INÁCIO JOSÉ FERREIRA DA SILVA (Nr Ord 4514920), SIAPE nº 1063444, CPF nº 009.122.437-32, Agente Administrativo, código 481004, classe S, padrão III, NI, para exercer a Função Gratificada, código FGR 3, do Departamento de Controle do Espaço Aéreo.

Designar MARCOS VINÍCIUS AZEVEDO DA COSTA (Nr Ord 4958870), SIAPE nº 1855480, CPF Nº 099.396.337-42, Técnico de Defesa Aérea e Controle de Tráfego Aéreo, código 013001, classe A, padrão II, NI, para exercer a Função Gratificada, código FGR 3, do Departamento de Controle do Espaço Aéreo.

Maj Brig Ar JOÃO TADEU FIORENTINI

PORTARIA DIRAP Nº 3.764/1HI2, DE 19 DE JUNHO DE 2015

O DIRETOR DE ADMINISTRAÇÃO DO PESSOAL, no uso da subdelegação de competência estabelecida no art. 4º, inciso II, da Portaria COMGEP nº 1.079/DLE, de 21 de maio de 2015, e considerando o Processo nº 67003.001120/2015-60, resolve:

Conceder transferência para a reserva remunerada ao 1º Ten

QOEA Fot LUIS CARLOS PIMENTA SOUZA (Nr Ord 1699326), do efetivo do Centro de Comunicação Social da Aeronáutica, de acordo com o art. 96, inciso I, e art. 97, ambos da Lei nº 6.880, de 9 de dezembro de 1980, com a remuneração a que faz jus, observando o art. 50, inciso II, da mencionada Lei, alterado pelo art. 28 da Medida Provisória nº 2.215-10, de 31 de agosto de 2001, regulamentada pelo Decreto nº 4.307, de 18 de julho de 2002.

Maj Brig Ar JOÃO TADEU FIORENTINI

PORTARIA DIRAP Nº 3.765/1HI2, DE 19 DE JUNHO DE 2015

O DIRETOR DE ADMINISTRAÇÃO DO PESSOAL, no uso da subdelegação de competência estabelecida no art. 4°, inciso II, da Portaria COMGEP n° 1.079/DLE, de 21 de maio de 2015, e con-

Conceder transferência para a reserva remunerada ao Cap QOEA SVA ALBERTO DINIZ DE MIRANDA (Nr Ord 1248740), do efetivo do Ministério da Defesa, de acordo com o art. 96, inciso I, e art. 97, ambos da Lei nº 6.880, de 9 de dezembro de 1980, com a remuneração a que faz jus, observando o art. 50, inciso II, da mencionada Lei, alterado pelo art. 28 da Medida Provisória nº 2.215-10, de 31 de agosto de 2001, regulamentada pelo Decreto nº 4.307, de 18 de julho de 2002.

Maj Brig Ar JOÃO TADEU FIORENTINI

COMANDO DA MARINHA DIRETORIA-GERAL DO PESSOAL DIRETORIA DO PESSOAL MILITAR

PORTARIA Nº 1.321/DPMM, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O DIRETOR DO PESSOAL MILITAR DA MARINHA, no uso da subdelegação de competência que lhe confere o contido no inciso VIII, do art. 1º, do Anexo B, da Portaria nº 145, de 19 de novembro de 2009, alterada pela Portaria nº 157, de 22 de dezembro de 2009, ambas do Diretor-Geral do Pessoal da Marinha, e de acordo com o disposto nos art. 94, inciso VIII; 125, inciso III; 126; e 127, parágrafo único, da Lei nº 6.880, de 9 de dezembro de 1980, combinado com o previsto nos art. 2º, inciso I, alínea b e c; e 13, inciso IV, alínea a, do Decreto nº 71.500, de 5 de dezembro de 1972,

resolve:

Art. 1º Excluir do Serviço Ativo da Marinha, a bem da disciplina, o CB-AM 86.9197.76 CLEOVANSOSTENES SOARES DE BRITO, a partir de 10 de março de 2015.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na presente data.

Vice Alte VICTOR CARDOSO GOMES

PORTARIA Nº 1.322/DPMM, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O DIRETOR DO PESSOAL MILITAR DA MARINHA, no uso da subdelegação de competência que lhe confere o contido no inciso VIII, do art. 1º, do Anexo B, da Portaria nº 145, de 19 de novembro de 2009, alterada pela Portaria nº 157, de 22 de dezembro de 2009, ambas do Diretor-Geral do Pessoal da Marinha, e de acordo com o disposto nos art. 94, inciso VIII; 125, inciso III; 126; e 127, coin o disposto nos art. 94, inciso VIII, 125, inciso III, 126, e 127, parágrafo único, da Lei nº 6.880, de 9 de dezembro de 1980, combinado com o previsto nos art. 2º, inciso I, alínea c; e 13, inciso IV, alínea a, do Decreto nº 71.500, de 5 de dezembro de 1972, resolve:

Art. 1º Excluir do Serviço Ativo da Marinha, a bem da disciplina, o 3°SG-AV-VA 98.0217.70 RICARDO JACKSON LOPES

BEZERRA OLIVEIRA, a partir de 9 de junho de 2015. Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na presente data.

Vice Alte VICTOR CARDOSO GOMES

COMANDO DO EXÉRCITO GABINETE DO COMANDANTE

PORTARIA Nº 691, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O COMANDANTE DO EXÉRCITO, no uso da competência ue lhe foi subdelegada pela Portaria nº 808/MD, de 20 de maio de 2008, resolve:

1. EXONERAR, EDILCE CASTORINA MELO MENDES, matrícula SIAPE nº 0078081, ocupante do cargo de Agente Administrativo, do cargo em comissão de Chefe do Serviço de Pagamento de Pessoal Civil, código DAS-101.1, do Gabinete do Comandante do Exército, a contar de 18 de junho de 2015. 2. NOMEAR, ELIANE VITOR NEVES, matrícula SIAPE

nº 0071421, ocupante do cargo de Agente Administrativo, para exercer o cargo em comissão de Chefe do Serviço de Pagamento de Pessoal Civil, código DAS-101.1, do Gabinete do Comandante do

Gen Ex EDUARDO DIAS DA COSTA VILLAS BÔAS

PORTARIA Nº 692, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O COMANDANTE DO EXÉRCITO, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 808/MD, de 20 de maio de 2008, e tendo em vista o disposto no art. 38 da Lei 8.112, de 11 de dezembro de 1990, com a redação dada pela Lei nº 9.527, de 10 de dezembro de 1997, e o contido no Ofício-Circular nº 01-SRH/MP, de 28 de janeiro de 2005, resolve:

DISPENSAR, ELIANE VITOR NEVES, matrícula SIAPE nº 0071/31 experte de accepte de desente de desente

0071421, ocupante do cargo de Agente Administrativo, do encargo de substituto eventual do Chefe do Serviço de Pagamento de Pessoal Civil, código DAS-101.1, do Gabinete do Comandante do Exército, em seus afastamentos legais ou regulamentares e na vacância do cargo.

Gen Ex EDUARDO DIAS DA COSTA VILLAS

PORTARIA Nº 694, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O COMANDANTE DO EXÉRCITO, no uso das atribuições que lhe conferem o art. 20, inciso VI, alínea "g", da Estrutura Regimental do Comando do Exército, aprovada pelo Decreto nº 5.751, de 12 de abril de 2006, e o art. 9°, inciso II, alínea "d", do Regulamento de Movimentação de Oficiais e Praças do Exército, aprovado pelo Decreto nº 2.040, de 21 de outubro de 1996, e considerando o disposto nos art. 4° e 19 da Lei Complementar nº 97, de 9 de junho de 1999, resolve

DESIGNAR por necessidade do serviço, ex officio, para o Gabinete de Segurança Institucional da Presidência da República (Superintendência Estadual Brasília-DF), os seguintes militares:

- 1º Sgt Com ANDRÉ GONÇALVES BULHÕES; e
- 1º Sgt Com CARLOS EDUARDO MELLO WEBER.

Gen Ex EDUARDO DIAS DA COSTA VILLAS

PORTARIA Nº 70-GAB CMT EX/A1.1, DE 18 DE JUNHO DE 2015

O CHEFE DO GABINETE DO COMANDANTE DO EXÉRCITO, no uso das competências que lhe confere o art. 4°, § 1°, inciso II e o art. 8°, da Portaria do Comandante do Exército n° 1008, de 29 de agosto de 2014 e considerando o disposto art. 3°, § 1°, alínea b), inciso III, da Lei n° 6880, de 9 de dezembro de 1980, com a redação dada pelo art. 5º da Lei nº 9.442, de 14 de março de 1997,

EXONERAR, a pedido, o Capitão Reformado (Idt 036847381-5) ÁUREO SEIXAS LEITE, da execução da Tarefa por Tempo Certo (TTC), no Hospital das Forças Armadas (HFA), na cidade de Brasília-DF, a partir de 30 de junho de 2015, de acordo com o art. 8°, inciso I da Portaria do Comandante do Exército nº 1008, de 29 de agosto de 2014.

Gen Div MAURO CESAR LOURENA CID

COMANDO MILITAR DO NORDESTE

PORTARIA Nº 38-E1.6/EMG/CMNE, DE 15 DE JUNHO DE 2015

O COMANDANTE MILITAR DO NORDESTE, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 1.008-Cmt Ex, de 29 de agosto de 2014 e nos termos da Portaria nº 187-DGP, de 5 de setembro de 2014, resolve

EXONERAR, o Coronel da Reserva Remunerada (071736622-3) EDSON BATISTA DE FIGUEIREDO, Prec-CP: 96 1513373, de Prestador de Tarefa por Tempo Certo, a partir de 30 de junho de 2015, de acordo com a alínea d), do inciso II, do art. 8°, da Portaria n° 1.008-Cmt Ex, de 29 de agosto de 2014 e nos termos do art. 22 e do Art. 23, da Portaria nº 187-DGP, de 5 de setembro de 2014, da tarefa de Apoio Técnico às Atividades de Gestão Ambiental, no Comando da 10º Brigada de Infantaria Motorizada (RECIFE-

Gen Ex MANOEL LUIZ NARVAZ **PAFIADACHE**

DEPARTAMENTO-GERAL DO PESSOAL DIRETORIA DE AVALIAÇÃO E PROMOÇÕES

PORTARIA Nº 95-DA PROM, DE 15 DE JUNHO DE 2015

O DIRETOR DE AVALIAÇÃO E PROMOÇÕES, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela alínea "b" do inciso III do art. 2º da Portaria nº 091-DGP, de 2 de julho de 2012, de acordo com o § 1º do art. 60 da Lei nº 6.880, de 9 de dezembro de 1980 (Estatuto dos Militares), combinado com o art. 30 do Regulamento para o Corpo de Oficiais da Reserva do Exército (R-68), aprovado pelo Decreto nº 4.502, de 9 de dezembro de 2002, resolve

PROMOVER por antiguidade, em ressarcimento de preterição, ao posto de 1º Tenente, a contar de 31 de agosto de 2014, o 2º Ten OCT Inf (030490555-7) RAFAEL BOHNS PRUSKI.

Gen Div VALÉRIO STUMPF TRINDADE

DIRETORIA DE CONTROLE DE EFETIVOS E MOVIMENTAÇÕES

PORTARIA Nº 55-DCEM, DE 12 DE JUNHO DE 2015

O DIRETOR DE CONTROLE DE EFETIVOS E MOVI-MENTAÇÕES, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 091-DGP, de 2 de julho de 2012, resolve:

AGREGAR

a. de acordo com o inciso I do artigo 81 da Lei nº 6.880, de 9 de dezembro de 1980, por ter sido designado para frequentar o Curso de Altos Estudos Estratégicos para Oficiais Superiores Íberoamericanos e, em prosseguimento, para exercer a função de Professor na Escola de Altos Estudos Militares da Espanha (Atv PCENA V15/012), o Cel Art (0231218231) ANTONIO JOSÉ RIBEIRO, a contar de 20 de abril de 2015;

b. de acordo com o inciso I do artigo 81 da Lei nº 6.880, de 9 de dezembro de 1980, por ter sido designado para a missão de Assessor Militar Brasileiro junto à Academia Militar de West Point, nos Estados Unidos da América, o Maj Inf (0203582648) ENIO BARBOSA FETT DE MAGALHÃES, a contar de 11 de junho de

c. de acordo com o inciso V do artigo 82 da Lei nº 6.880, de 9 de dezembro de 1980, por ter sido julgado incapaz definitivamente para o serviço do Exército, enquanto tramita o processo de reforma, em Sessão nº 88/2015, do MPGu II / Brasília (HMAB), conforme cópia de Ata de Inspeção de Saúde nº 15053/2015, o Cap QAO (0384985727) NIVO DE MESQUITA CORDEIRO, a contar de 6 de maio de 2015.

2. PRACAS

a. de acordo com o inciso I do artigo 81 da Lei nº 6.880, de 9 de dezembro de 1980, por ter sido designado para a missão de Auxiliar de Adido de Defesa, Naval, do Exército e Aeronáutico junto à Representação Diplomática do Brasil na República da Turquia, também acreditado junto ao Governo da Ucrânia, o S Ten Com (0318705449) LUIS CARLOS SILVEIRA LEMES, a contar de 1º de iunho de 2015:

- b. de acordo com o inciso I do artigo 81 da Lei nº 6.880, de 9 de dezembro de 1980, por ter sido designado para a missão de Instrutor do Western Hemisphere Institute for Security Cooperation (WHINSEC), nos Estados Unidos da América, o S Ten Art (0420213845) LINDOMAR ANTONIO TABACZENISKI, a contar de 5 de junho de 2015;
- c. de acordo com o inciso II do artigo 81 da Lei nº 6.880, de 9 de dezembro de 1980, por ter sido designado para o Ministério da Defesa (MD), S Ten Mec Op (0591651039) JOSÉ MAURICIO GOMES FONSECA, a contar de 6 de junho de 2015;
 d. de acordo com o inciso II do artigo 82 da Lei nº 6.880, de

9 de dezembro de 1980, por haver ultrapassado 1 (um) ano contínuo em Licença para Tratamento de Saúde Própria (LTSP):

1) o S Ten Inf (0419910443) SÉRGIO RICARDO RIBEIRO DE PAIVA, a contar de 28 de janeiro de 2015; 2) o 1º Sgt Inf (0434178141) HONORATO TAVARES DOS

SANTOS, a contar de 30 de abril de 2015; e

3) a 3° Sgt Sau (0100003276) MARILIA GABRIELA MORAIS DA SILVA MOITA, a contar de 31 de janeiro de 2015.

e. de acordo com o inciso V do artigo 82 da Lei nº 6.880, de 9 de dezembro de 1980, por ter sido julgado incapaz definitivamente para o serviço do Exército, enquanto tramita o processo de refor-

1) em Sessão nº 24/2015, do MPGu II / Juiz de Fora (HGe-JF), conforme cópia de Ata de Inspeção de Saúde nº 3668/2015, o 2º Sgt Mec Op (0131956641) ADILERCIO MARTINS DE FREITAS, a contar de 28 de abril de 2015;

2) em Sessão nº 20/2015, do MPGu II / Juiz de Fora (HGe-JF), conforme cópia de Ata de Inspeção de Saúde nº 3639/2015, o 2º Sgt Com (0434557047) CLAUDIOMAR CREPEKER, a contar de 1º

de abril de 2015;
3) em Sessão nº 9/2015, do MPGu IV / Brasília (HMAB), conforme cópia de Ata de Inspeção de Saúde nº 14483/2015, o 3º Sgt Cav (0400895157) WESLEN MIGUEL GUIMARÃES, a contar de 15 de janeiro de 2015; e

4) em Sessão nº 140/2014, do MPGu III / Manaus (HMAM), conforme cópia de Ata de Inspeção de Saúde nº 1402/2014, o 3º Sgt Mnt Vtr Auto (0131964041) ELISEU FERNANDO SILVEIRA DE

CARVALHO, a contar de 30 de setembro de 2014. f. de acordo com o inciso XII do artigo 82 da Lei nº 6.880, de 9 de dezembro de 1980, combinado com a Nota nº 004/A2.3.5-Gab Cmt Ex, de 18 de novembro de 2013, por ter sido convocado para realizar fase complementar de concurso público - Curso de Formação, o 3º Sgt Inf (1001016573) JOSÉ ARTHUR AMANDO XAVIER, a contar de 12 de junho de 2015.

Gen Div LAERTE DE SOUZA SANTOS

PORTARIA Nº 56-DCEM, DE 12 DE JUNHO DE 2015

O DIRETOR DE CONTROLE DE EFETIVOS E MOVI-MENTAÇÕES, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 091-DGP, de 2 de julho de 2012, resolve:

REVERTER

1. OFICIAIS

- a. por término da missão das Nações Unidas para Estabilização no Haiti (MINUSTAH) e, em consequência, ter deixado de incidir no inciso I do artigo 81 da Lei nº 6.880, de 9 de dezembro de
- 1) o Cel Inf (0288173636) LUIZ HENRIQUE LIBERALI, a contar de 7 de junho de 2015; e

2) o Ten Cel Eng (0187817036) FRANCISCO ALEXAN-DRE DO COUTO DA PAIXAO, a contar de 7 de junho de 2015. b. por término da missão de Assessor Militar Brasileiro junto

à Academia Militar de West Point, nos Estados Unidos da América e, em consequência, ter deixado de incidir no inciso I do artigo 81 da Lei nº 6.880, de 9 de dezembro de 1980, o Ten Cel Inf (0203321542) DIÓGENES DE SOUZA GOMES, a contar de 11 de junho de

por ter sido dispensado do Gabinete de Segurança Institucional da Presidência da República e, em consequência, ter deixado de incidir no inciso I do artigo 81 da Lei nº 6.880, de 9 de dezembro de 1980, o Cap QAO (0857216238) VALDÊMIO CAR-DOSO BARROS, a contar de 19 de maio de 2015;

d. por término de Licença para Tratar de Interesse Particular (LTIP) e, em consequência, ter deixado de incidir no inciso III do artigo 82 da Lei nº 6.880, de 9 de dezembro de 1980, a Maj QCO (0623331345) ROBERTA HELENA DA SILVA MOREIRA PECHIN TAVARES, a contar de 8 de junho de 2015.

2. PRAÇAS

a. por ter deixado de incidir no inciso II do artigo 82 da Lei nº 6.880, de 9 de dezembro de 1980:

1) em Sessão nº 40/2015, do MPGu II / Goiânia (MPGuG-NA), conforme cópia de Ata de Inspeção de Saúde nº 2076/2015, a 2º Sgt Int (0131852246) JULIANO BRUNO DO AMARAL, a contar de 13 de maio de 2015; e

2) em Sessão nº 15/2015, do MPGu I / Barueri (AGSP), conforme cópia de Ata de Inspeção de Saúde nº 602/2015, a 3º Sgt Sau (0100003276) MARILIA GABRIELA MORAIS DA SILVA MOITA, a contar de 9 de fevereiro de 2015.

b. por término de afastamento para realizar fase comple-

mentar de concurso público - Curso de Formação e, em consequência, ter deixado de incidir no inciso XII do artigo 82 da Lei nº 6.880, de 9 de dezembro de 1980, combinado com a Nota nº 004/A2.3.5-Gab Cmt Ex, de 18 de novembro de 2013, o 3º Sgt Mnt Com (1000997658) JOSÉ ADAIRTON FERREIRA PONTES, a contar de 29 de maio de 2015;

c. por ter sido dispensado do Cargo de Direção e Asses-soramento Superior (DAS), cargo de natureza civil no Ministério da Defesa e, em consequência, ter deixado de incidir no inciso XII do



artigo 82 da Lei nº 6.880, de 9 de dezembro de 1980, o S Ten Mec Op (0591651039) JOSÉ MAURICIO GOMES FONSÊCA, a contar de 5 de junho de 2015.

Gen Div LAERTE DE SOUZA SANTOS

PORTARIA Nº 57-DCEM, DE 16 DE JUNHO DE 2015

O DIRETOR DE CONTROLE DE EFETIVOS E MOVI-MENTAÇÕES, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 091-DGP, de 2 de julho de 2012, resolve:

AGREGAR

- PRAÇA
- o 1º Sgt Inf (043454904-4) ANDERSON DE CASTRO SCHIAVINI, do 57º BI Mtz (Es) - Rio de Janeiro-RJ, a contar de 29 de maio de 2015, por ter-se esgotado o prazo de ausência, caracterizando o crime de deserção previsto no Art. 187 do Código Penal Militar, de acordo com o inciso VII do Art. 82 da Lei nº 6.880, de 9 de dezembro de 1980.

CELSO JOSÉ MONTES - CEL Resp/pelo Cargo de Diretor de Controle de Efetivos e Movimentações

ESTADO-MAIOR CONJUNTO DAS FORÇAS ARMADAS

PORTARIAS DE 22 DE JUNHO DE 2015

O CHEFE DO ESTADO-MAIOR CONJUNTO DAS FOR-ÇAS ARMADAS DO MINISTÉRIO DA DEFESA, no uso da competência que lhe foi subdelegada pelo inciso I do art. 4º da Portaria/MD nº 1.839, de 9 de dezembro de 2010, considerando o disposto no Decreto nº 7.974, de 1º de abril de 2013, e na Portaria Normativa/MD nº 2.323, de 31 de agosto de 2012, resolve:

 N° 1.393 - EXONERAR o Cel Int ALCIR MARTINS DE ALMEIDA do cargo de Coordenador, código Grupo 0002(B), da Assessoria de Planejamento, Orçamento e Gestão do Estado-Maior Conjunto das Forças Armadas deste Ministério, a contar de 5 de junho de 2015.

O CHEFE DO ESTADO-MAIOR CONJUNTO DAS FOR-ÇAS ARMADAS DO MINISTÉRIO DA DEFESA, no uso da competência que lhe foi subdelegada pelo inciso I do art. 4º da Portaria/MD nº 1.839, de 9 de dezembro de 2010, considerando o disposto no Decreto nº 7.974, de 1º de abril de 2013, e na Portaria Normativa/MD nº 2.323, de 31 de agosto de 2012, resolve:

 N° 1.394 - DESIGNAR o Cb DOUGLAS CUNHA AVELAR para a função de Especialista, código Nível II, da Subchefia de Assuntos Internacionais da Chefia de Assuntos Estratégicos do Estado-Maior Conjunto das Forças Armadas deste Ministério.

O CHEFE DO ESTADO-MAIOR CONJUNTO DAS FORÇAS ARMADAS DO MINISTÉRIO DA DEFESA, no uso da competência que lhe foi subdelegada pelo inciso I do art. 4º da Portaria/MD nº 1.839, de 9 de dezembro de 2010, considerando o disposto no Decreto nº 7.974, de 1º de abril de 2013, e na Portaria Normativa/MD nº 2.323, de 31 de agosto de 2012, resolve

Nº 1.395 - EXONERAR o CMG (FN) FERNANDO JOSÉ AFONSO FERREIRA DE SOUSA do cargo de Gerente, código Grupo 0002(B), da Subchefia de Logística Operacional da Chefia Operações Conjuntos do Estado-Maior Conjunto das Forças Armadas deste Ministério, a contar de 9 de junho de 2015.

Nº 1.396 - NOMEAR o CF (IM) ROGÉRIO DA SILVA PINTO para o cargo de Gerente, código Grupo 0002(B), da Subchefia de Integração Logística da Chefia de Logística do Estado-Maior Conjunto das Forças Armadas deste Ministério.

 $N^{\rm o}$ 1.397 - NOMEAR o CF MARCELO BAPTISTA SANTOS para o cargo de Coordenador, código Grupo 0002(B), da Subchefia de Operações da Chefia de Operações Conjuntas do Estado-Maior Conjunto das Forças Armadas deste Ministério, ficando exonerado do cargo que atualmente ocupa.

O CHEFE DO ESTADO-MAIOR CONJUNTO DAS FORÇAS ARMADAS DO MINISTÉRIO DA DEFESA, no uso da competência que lhe foi subdelegada pelo inciso I do art. 4º da Portaria/MD nº 1.839, de 9 de dezembro de 2010, considerando o disposto no Decreto nº 7.974, de 1º de abril de 2013, e na Portaria Normativa/MD nº 2.323, de 31 de agosto de 2012, resolve:

 N° 1.398 - NOMEAR o Cel Inf FRANCISCO DJALMA CESSE DA SILVA para o cargo de Coordenador, código Grupo 0002(B), da Subchefia de Inteligência Estratégica da Chefia de Assuntos Estratégicos do Estado-Maior Conjunto das Forças Armadas deste Ministério, ficando exonerado do cargo que atualmente ocupa.

Nº 1.399 - NOMEAR o Cel Inf VALDECIR DE CARLI para o cargo de Assessor Militar, código Grupo 0002(B), da Subchefia de Política e Estratégia da Chefia de Assuntos Estratégicos do Estado-Maior Conjunto das Forças Armadas deste Ministério.

Nº 1.400 - NOMEAR o Maj Inf DARLAN SENA MESSIAS LARS-SEN para o cargo de Assistente Militar, código Grupo 0002(B), da Chefia de Assuntos Estratégicos do Estado-Maior Conjunto das Forças Armadas deste Ministério. O CHEFE DO ESTADO-MAIOR CONJUNTO DAS FOR-ÇAS ARMADAS DO MINISTÉRIO DA DEFESA, no uso da competência que lhe foi subdelegada pelo inciso I do art. 4º da Portaria/MD nº 1.839, de 9 de dezembro de 2010, considerando o disposto no Decreto nº 7.974, de 1º de abril de 2013, e na Portaria Normativa/MD nº 2.323, de 31 de agosto de 2012, resolve:

Nº1.401 - DESIGNAR o TM TAR ÍTALO GOMES DE MORAES para a função de Especialista, código Nível II da Chefia de Logística do Estado-Maior Conjunto das Forças Armadas deste Ministério.

Gen Ex JOSÉ CARLOS DE NARDI

SECRETARIA-GERAL

DESPACHO DA SECRETÁRIA-GERAL

Em 22 de junho de 2015

A SECRETÁRIA-GERAL DO MINISTÉRIO DA DEFESA, no uso da competência que lhe foi delegada pela alínea "d" do inciso IV do art. 2º da Portaria Normativa nº 545/MD, de 7 de março de 2014, alterada pela Portaria Normativa nº 775/MD, de 28 de março de 2014, e considerando o que consta do (processo nº 60071.000176/2015-44), autoriza o afastamento do País da servidora IVANISE DE MELO MACIEL, ocupante do cargo de Coordenadora-Geral do Instituto Pandiá Calógeras do Ministério da Defesa - DAS 101.4, a uma visita às empresas norte-americanas ligadas à área de defesa e participar de um seminário no Brazil-US Business Council, em Washington - EUA nos dias 25 e 26 de junho de 2015.

O afastamento do País será no período de 24 a 28 de junho de 2015, incluindo o trânsito, com ônus para o Ministério da Defesa, correspondente ao pagamento de meia diária no dia da partida, meia diária no dia da chegada ao território nacional, diárias integrais nos demais dias e passagens aéreas.

EVA MARIA CHIAVON

SECRETARIA DE ORGANIZAÇÃO INSTITUCIONAL

PORTARIAS DE 22 DE JUNHO DE 2015

O SECRETÁRIO DE ORGANIZAÇÃO INSTITUCIONAL DO MINISTÉRIO DA DEFESA, no uso da competência que lhe foi subdelegada pelo inciso I do art. 4º da Portaria/MD nº 1.839, de 9 de dezembro de 2010, considerando o disposto no Decreto nº 7.974, de 1º de abril de 2013, e na Portaria Normativa/MD nº 2.323, de 31 de agosto de 2012, resolve:

 \mbox{N}° 1.382 - DESIGNAR o S Ten Mnt Com MÁRCIO ALAN RODRIGUES DE AZEVEDO para a função de Supervisor, código Nível V, do Departamento de Administração Interna da Secretaria de Organização Institucional da Secretaria-Geral deste Ministério.

O SECRETÁRIO DE ORGANIZAÇÃO INSTITUCIONAL DO MINISTÉRIO DA DEFESA, no uso da competência que lhe foi subdelegada pelos incisos I e IV do art. 54, capítulo IV, anexo VIII da Portaria Normativa/MD nº 564, de 12 de março de 2014 e considerando o disposto no art. 8º da Portaria Normativa/MD nº 2.323, de 31 de agosto de 2012, resolve:

 $N^{\rm e}$ 1,383 - DISPENSAR o Cel Int ALCIR MARTINS DE ALMEIDA de ficar à disposição da administração central do Ministério da Defesa, a contar de 5 de junho de 2015.

O SECRETÁRIO DE ORGANIZAÇÃO INSTITUCIONAL DO MINISTÉRIO DA DEFESA, no uso da competência que lhe foi subdelegada pelos incisos I e IV do art. 54, capítulo IV, anexo VIII da Portaria Normativa/MD n° 564, de 12 de março de 2014 e considerando o disposto no art. 8° da Portaria Normativa/MD n° 2.323, de 31 de agosto de 2012, resolve

 N° 1.384 - DISPENSAR os militares abaixo, de ficarem à disposição da administração central do Ministério da Defesa: - Cel Eng GUILHERME JOSÉ DO NASCIMENTO FILHO, a contar

de 13 de junho de 2015; e - 1º Sgt Com CRISTIANO SALLES DA SILVA, a contar de 22 de junho de 2015.

O SECRETÁRIO DE ORGANIZAÇÃO INSTITUCIONAL DO MINISTÉRIO DA DEFESA, no uso da competência que lhe foi subdelegada pelo inciso I do art. 4º da Portaria/MD nº 1.839, de 9 de dezembro de 2010, considerando o disposto no Decreto nº 7.974, de 1º de abril de 2013, e na Portaria Normativa/MD nº 2.323, de 31 de agosto de 2012, resolve:

Nº 1.385 - EXONERAR o Cel Eng GUILHERME JOSÉ DO NAS-CIMENTO FILHO do cargo de Assessor Militar, código Grupo 0002(B), do Departamento de Organização e Legislação da Secretaria de Organização Institucional da Secretaria-Geral deste Ministério, a contar de 13 de junho de 2015.

O SECRETÁRIO DE ORGANIZAÇÃO INSTITUCIONAL DO MINISTÉRIO DA DEFESA, no uso da competência que lhe foi delegada pelo inciso I do art. 2º da Portaria/MD nº 1.839, de 9 de dezembro de 2010, considerando o disposto no Decreto nº 7.974, de 1º de abril de 2013, o art. 38 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, com a redação dada pela Lei nº 9.527, de 10 de dezembro de 1997, e o contido no Ofício-Circular nº 01-SRH/MP, de 28 de janeiro de 2005, resolve:

Nº 1.386 - DESIGNAR HAMILTON IWAMOTO DA SILVA, Matrícula Siape nº 2224962, para exercer o encargo de substituto de ALBERTO RÔMULO NUNES CAMPELO, Matrícula Siape nº 2224031, Gerente no Departamento de Tecnologia da Informação desta Secretaria, código DAS 101.4, em seus afastamentos, impedimentos legais ou regulamentares do titular e na vacância do cargo.

Nº 1.387 - DESIGNAR ALBERTO RÔMULO NUNES CAMPELO, Matrícula Siape nº 2224031, para exercer o encargo de substituto do Diretor do Departamento de Tecnologia da Informação desta Secretaria, código DAS 101.5, em seus afastamentos, impedimentos legais ou regulamentares do titular e na vacância do cargo.

LUIZ ANTONIO DE SOUZA CORDEIRO

PORTARIA Nº 1.392, DE 22 DE JUN DE 2015

O SECRETÁRIO DE ORGANIZAÇÃO INSTITUCIONAL DO MINISTÉRIO DA DEFESA, no uso da competência que lhe foi subdelegada pelos incisos I e IV do art. 54, capítulo IV, anexo VIII da Portaria Normativa/MD nº 564, de 12 de março de 2014 e considerando o disposto no art. 8º da Portaria Normativa/MD nº 2.323, de 31 de agosto de 2012, resolve:

de 31 de agosto de 2012, resolve:

DISPENSAR o Cel Int MARTINHO SANTOS GUIMARÃES de ficar à disposição do Ministério da Defesa e de prestar
serviço na Escola Superior de Guerra.

LUIZ ANTONIO DE SOUZA CORDEIRO

SECRETARIA DE PRODUTOS DE DEFESA

PORTARIA Nº 1.390, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O SECRETÁRIO DE PRODUTOS DE DEFESA DO MI-NISTÉRIO DA DEFESA, no uso da competência que lhe foi subdelegada pelo inciso I do art. 4º da Portaria/MD nº 1.839, de 9 de dezembro de 2010, considerando o disposto no Decreto nº 7.974, de 1º de abril de 2013, e na Portaria Normativa/MD nº 2.323, de 31 de agosto de 2012, resolve:

agosto de 2012, resolve:

DESIGNAR o CB BSP PAULO HENRIQUE MATIAS para a função de Especialista, código Nível II, do Departamento de Produtos de Defesa da Secretaria-Geral deste Ministério.

MURILO MARQUES BARBOZA

Ministério da Educação

GABINETE DO MINISTRO

PORTARIA Nº 604, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O MINISTRO DE ESTADO DA EDUCAÇÃO, no uso da competência que lhe foi subdelegada pelo inciso I do artigo 1º, da Portaria nº 1.056/Casa Civil/PR, de 11 de junho de 2003, publicada no Diário Oficial da União de 12 de junho de 2003, resolve:

Nomear, GUILHERME FERNANDES MENEGAZZO para exercer o cargo em comissão de Coordenador-Geral, código DAS-101.4, da Coordenação-Geral de Infraestrutura Tecnológica da Diretoria de Tecnologia do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação.

RENATO JANINE RIBEIRO

SECRETARIA EXECUTIVA

PORTARIA Nº 1.512, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O SECRETÁRIO EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO, no uso da competência que lhe foi subdelegada pelo Artigo 1º, da Portaria nº 1.508/MEC, de 16 de junho de 2003, publicada no Diário Oficial da União de 17 de junho de 2003, e em conformidade com o Artigo 38, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, publicada no Diário Oficial da União de 12 de dezembro de 1990, resolve:

Fica designada IRLANE MARIA CAVALCANTE MEDEI-ROS para exercer o encargo de substituto eventual do cargo de Chefe de Gabinete, código DAS-101.4, ocupado por Adriano Almeida Dani, do Gabinete da Secretaria de Educação Continuada, Alfabetização, Diversidade e Inclusão, no período de 22 a 26 de junho de 2015.

LUIZ CLÁUDIO COSTA

RETIFICAÇÃO

Na Portaria nº 1.208, de 18 de maio de 2015, publicada no DOU de 19 de maio de 2015, seção 2, página 10, que efetivou a cessão do servidor RONALDO NOGUEIRA ARAÚJO, onde se lê: "Para: Tribunal Regional Federal da 17ª Região", leia-se: "Para: Tribunal Regional do Trabalho da 17ª Região"

CENTRO FEDERAL DE EDUCAÇÃO TECNOLÓGICA CELSO SUCKOW DA FONSECA

PORTARIAS DE 18 DE JUNHO DE 2015

O DIRETOR-GERAL DO CENTRO FEDERAL DE EDU-CAÇÃO TECNOLÓGICA CELSO SUCKOW DA FONSECA, no uso de suas atribuições, e tendo em vista o que consta do processo nº 23063.000346/2013-00, resolve:

Nº 987 - Art. 1º - Alterar a fundamentação legal da Portaria nº. 286, de 08 de março de 2013, publicada no DOU de 14 de março de 2013, Seção 2, pág. 12 que trata da concessão de pensão vitalícia a DENISE MELRO KAUFFMANN, viúva do ex-servidor AEDIO KAUFFMANN COLOMBO DA SILVA, matrícula SIAPE nº 390320, aposentado por invalidez no Cargo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Classe D III, Nível 04, em 18 de setembro de 1996, nos termos do Art. 40, § 1º, Inciso I, da Constituição Federal, falecido em 21 de fevereiro de 2013, para considerar os cálculos dos proventos na forma do contido art. 6-A da EC nº 41/2003, incluído pela EC nº 70/2012, a partir da data do óbito.

Art. 2º- Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação, ressalvado o disposto no artigo 1º.

O DIRETOR-GERAL DO CENTRO FEDERAL DE EDUCAÇÃO TECNOLÓGICA CELSO SUCKOW DA FONSECA, no uso de suas atribuições, e tendo em vista o que consta do processo nº 25001.005852/2015-07, resolve:

Nº 992 - Art. 1º - Aposentar por invalidez MARCOS HENRIQUE CARDOSO DE CARVALHO, ocupante do cargo de Auxiliar em Administração, Nível de Classificação C, Nível de Capacitação III, Padrão de Vencimento 16, matrícula SIAPE n.º 0439242, com base no artigo 40, §1º inciso I, e §21 da Constituição Federal de 1988, com redação dada pelas Emendas Constitucionais nº 41/2003 e nº 47/2005, c/c art. 186, inciso I, §1º da Lei nº 8.112/90, com proventos proporcionais ao tempo de contribuição nos termos do art. 6-A da Emenda Constitucional nº 41/2003, incluído pela Emenda Constitucional nº 70/20012.

Art. 2º - Declarar vago o cargo supracitado. Art. 3º - Esta portaria entra em vigor na data de sua pu-

O DIRETOR-GERAL DO CENTRO FEDERAL DE EDU-CAÇÃO TECNOLÓGICA CELSO SUCKOW DA FONSECA, no uso de suas atribuições, e tendo em vista o que consta do processo nº 23063.000289/2003-89, resolve:

Nº 993 - Art. 1º - Tornar sem efeito a Portaria nº 101/2003, de 03 de abril de 2003, publicada no DOU de 14 de abril de 2003, Seção 2, Página 09, que trata da transformação de fundamento da aposentadoria concedida ao servidor CARLOS LOPES RODRIGUES, matrícula 0390837, nos termos do art. 40, inciso I, da Constituição Federal, alterado pela EC nº 20/98, c/c o art. 186, inciso I, §1º da Lei

O DIRETOR-GERAL DO CENTRO FEDERAL DE EDU-CAÇÃO TECNOLÓGICA CELSO SUCKOW DA FONSECA, no uso de suas atribuições, e conforme Memorando nº 130/2015 de 16/06/2015, do Departamento de Ensino Médio e Técnico, da Diretoria de Ensino, resolve:

Nº 995 - Art. 1º - Dispensar, a pedido, a servidora MONICA DE CASTRO BRITTO VILARDO, Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, matrícula SIAPE nº 2413270, da função de Coordenador da Coordenadoria Acadêmica, do Departamento de Ensino Médio e Técnico, da Diretoria de Ensino, código FG-01.

Art. 2º - Esta portaria entra em vigor a partir da data de sua publicação.

CARLOS HENRIQUE FIGUEIREDO ALVES

RETIFICAÇÃO

Na Portaria nº 634 de 07 de agosto de 2013, publicada no D.O.U. de 13 de agosto de 2013, Seção 02, Página 12, que trata da concessão de pensão vitalícia à MARILENE SANTOS CONCEI-

ÇÃO, ex-companheira do servidor ANTONIO CARLOS DE LIMA,
Onde se lê: "... Conceder, a partir de 29/05/2013, pensão
vitalícia de acordo com os §§2°, 7°, 8° do art. 40 da Constituição
Federal alterado pelas Emendas Constitucionais n° 20/1998 e n°
41/2003, c/c o art. 2°, inciso I, da Lei n° 10.887/2004 e com os artigos 215,216,217,inciso I, alínea "c", art. 218 e 219, parágrafo único, todos

da Lei nº 8.112/90...". Leia-se: "... Conceder, a partir de 23/08/1999, pensão vitalícia de acordo com o §2º do art. 40 da Constituição Federal alterado pela Emenda Constitucional nº 20/1998 e com base nos artigos 215, 217, inciso I, alínea "c", 219, parágrafo único e 224, todos da Lei nº 8.112/90

CENTRO FEDERAL DE EDUCAÇÃO TECNOLÓGICA DE MINAS GERAIS

RETIFICAÇÃO

No DOU de 18/6/2015, Seção 2, pág. 13, onde se lê: Portaria n° 15, de 16 de junho de 2015, leia-se: Portaria n° DIR-n° 921/15, de 16 de junho de 2015.

(p/junho)

COLÉGIO PEDRO II

PORTARIAS DE 19 DE JUNHO DE 2015

O REITOR DO COLÉGIO PEDRO II, nomeado por Decreto Presidencial de 03 de outubro de 2013, publicado no Diário Oficial da União, Seção 2, página 1, de 04 de outubro de 2013, no uso de suas atribuições legais, resolve:

Nº 2.297 - Tornar sem efeito a Portaria nº 1142 de 07 de abril de 2015, publicada no FACTA nº 378 de 10 de abril de 2015, que autorizou o afastamento do país da servidora CIBELE POUBEL PORTELLA

 $N^{\rm e}$ 2.298 - Autorizar o afastamento do país da servidora CIBELE POUBEL PORTELLA, ocupante do cargo de Técnico em Tecnologia da Informação, matrícula SIAPE nº 2188981, no período de 10 de agosto de 2015 a 31 de agosto de 2016, para fazer o Curso de Graduação-Sanduíche, no Institute Of International Educacion, com ônus limitado para o Colégio. Processo nº 23040.001219/2015-40.

 N° 2.300 - Autorizar o afastamento do país das servidoras ALESSANDRA DE BARROS PIEDRAS LOPES e NEILA RUIZ ALFONZO, ocupantes do cargo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, para participação no 3er Congresso Latinoamericano de Filosofía de la Educación de la Universidad Nacional Autónoma de México, Ciudad Universitaria, México/D.F., no período de 27 de junho a 4 de julho de 2015, com ônus para o Colégio Pedro II (diárias). (Proc. 23040.002251/2015-42) (Proc. 23040.002732/2015-

Nº 2.301 - Dispensar SUELI DA SILVA ALMEIDA TEIXEIRA, matrícula Siape nº 265875, da função de Chefe da Biblioteca do Campus São Cristóvão II, FG-4, a partir desta data. (Memorando nº 114/CSCII/2015)

Nº 2.302 - Designar ELAINE SILVA PERMAGUANE VALINHA, matrícula Siape nº 1609239, para a função de Chefe da Biblioteca do Campus São Cristóvão II, FG-4, a partir desta data. (Memorando nº 114/CSCII/2015)

OSCAR HALAC

PRÓ-REITORIA DE GESTÃO DE PESSOAS

PORTARIAS DE 17 DE JUNHO DE 2015

O PRÓ-REITOR DE GESTÃO DE PESSOAS DO COLÉ-GIO PEDRO II, no uso de suas atribuições previstas na Portaria de Delegação de Competência nº 1.769, de 23 de outubro de 2013, do Magnífico Reitor, publicada no Diário Oficial da União em 30 de outubro de 2013, Seção 2, página 18, resolve:

Nº 2.273 - Conceder aposentadoria a MARIALDA PETER PIRES FERREIRA GOMES, no cargo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Classe D-IV, Nível 4, matrícula Siape nº 265062, do Quadro Permanente desta Autarquia, com regime de 40 horas / Mestrado, de acordo com o artigo 3º da Emenda Constitucional nº 47 de 05 de julho de 2005, publicada no D.O.U. de 06 de julho de 2005, com a vantagem do artigo 15 da Lei nº 9.527 de 10 de dezembro de 1987 e do artigo 3º da Lei nº 9.52/ de 10 de dezembro de 1987 e do artigo 3º da Lei nº 8.911/94, que incorpora 10/10 (dez décimos) de FG 04. Fica assegurada a gratificação de 14% (quatorze por cento) a título de adicional por tempo de serviço. Processo nº 23040.002962/2015-17.

Nº 2.274 - Conceder aposentadoria a DENISE DA SILVA RIBEIRO, no cargo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Classe D-IV, Nível 4, matrícula Siape nº 6265033, do Quadro Permanente desta Autarquia, com regime de Dedicação Exclusiva / Especialização, de acordo com o artigo 6º da Emenda Constitucional nº 41 de 19 de dezembro de 2003, publicada no D.O.U. de 31 de dezembro de 2003, combinado com artigo 40, parágrafo 5º da Constituição Federal de 1988. Fica assegurada a gratificação de 12% (doze por cento) a título de adicional por tempo de serviço. Processo nº 23040.003198/2015-05.

 N° 2.275 - Exonerar a pedido, a partir de 19 de maio de 2015, a servidora ALINE DE LIMA GUEDES, no cargo de Professora de Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Nível de Classificação/Capacitação D-I, Padrão de Vencimentos 01, matrícula SIAPE nº 2380449 conforme determina o artigo 34 da Lei 8.112/90. Processo n°. 23040.003024/2015-34.

O PRÓ-REITOR DE GESTÃO DE PESSOAS DO COLÉ-GIO PEDRO II, no uso de suas atribuições previstas na Portaria de Delegação de Competência nº 1769, de 23 de outubro de 2013 do Magnífico Reitor, publicada no Diário Oficial da União em 30 de outubro de 2013, seção 2, página 18, resolve:

Nº 2.277 - Tornar sem efeito a Portaria nº 2.171 de 02 de junho de 2015, publicada no Diário Oficial da União de 03 de junho de 2015, 2015, publicada no Diario Oficial da Uniao de 03 de junho de 2015, página 19, Seção 2, factada com nº 380 em 02 de junho de 2015, que retificou a Portaria nº 2.121 de 26 de maio de 2015, publicada no Diário Oficial da União de 28 de maio de 2015, página 16, Seção 2, factada com nº 379 em 28 de maio de 2015, que concedeu aposentadoria por invalidez a SANDRA SILVA COSTA. Processo nº 23040.002878/2015-01

LUIZ ALMÉRIO WALDINO DOS SANTOS

PORTARIA Nº 2.289, DE 18 DE JUNHO DE 2015

O PRÓ-REITOR DE GESTÃO DE PESSOAS DO COLÉ-GIO PEDRO II, no uso de suas atribuições previstas na Portaria de Delegação de Competência nº 1769, de 23 de outubro de 2013 do Magnífico Reitor, publicada no Diário Oficial da União em 30 de outubro de 2013, seção 2, página 18, resolve:

Rescindir a pedido, a partir de 12 de fevereiro de 2015, o contrato de prestação de serviços de JULIANA REBELO FERREI-RA, matrícula SIAPE nº 2164914, Professora Substituta de Ensino Básico, Técnico e Tecnológico na disciplina de 1º Segmento, Classe D-I, Nível 1, de acordo com o artigo 12, inciso II da Lei nº 8.745/93. Processo nº 23040.000796/2015-14.

LUIZ ALMÉRIO WALDINO DOS SANTOS

EMPRESA BRASILEIRA DE SERVIÇOS **HOSPITALARES**

PORTARIA Nº 69, DE 19 DE JUNHO DE 2015

O PRESIDENTE DA EMPRESA BRASILEIRA DE SER-VIÇOS HOSPITALARES - Ebserh, no uso de suas atribuições legais, VIÇOS HOSPITALARES - Ebserh, no uso de suas atribuições legais, de acordo com as competências que lhe foram conferidas pelo art. 18, inciso III do Decreto nº 7.661, de 28 de dezembro de 2011, e, considerando a delegação de competência estabelecida na Portaria nº 461, de 26 de maio de 2014, publicada no Diário Oficial da União de 27 de maio de 2014, do Ministro de Estado da Educação, resolve:

Art. 1º Autorizar o afastamento do País de DANIEL MEI-RELLES BARBALHO, empregado do Hospital Universitário de Brasília (HUB-UnB), filial da Ebserh, matrícula Siape nº 2113442, no período de 22 a 27 de junho de 2015, incluindo o trânsito, para participar do Milan Breast Cancer Conference, na cidade de Milão

periodo de 22 a 27 de difino de 2013, incluindo o traisnio, para participar do Milan Breast Cancer Conference, na cidade de Milão, Itália, com ônus limitado para a Ebserh. (Processo nº 23477.012056/2015-9)

Art. 2º Esta portaria entra em vigor na data de sua pu-

blicação.

NEWTON LIMA NETO

FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE DE BRASÍLIA

DESPACHO DO REITOR

Em 22 de junho de 2015

O PRESIDENTE DA FUNDAÇÃO E REITOR DA UNI-VERSIDADE DE BRASÍLIA, no uso da competência que lhe foi delegada pela pelo art. 1º da Portaria/MEC n. 404/2009, publicada no DOU de 07/05/2009, considerando a legislação pertinente, autoriza o

AMARALINA MIRANDA DE SOUZA, ocupante do cargo de Professor Magistério Superior na Fundação Universidade de Brasília, no período de 10/08/2015 a 07/08/2016, para Pós-Doutorado, no país, nas Universidades de Brasília, Brasília/DF e Estadual da Bahia, Salvador/BA; com etapa a ser desenvolvida, também, no exterior, na Universidade Complutense de Madri, Madri/Espanha, no período de 12/10/2015 a 10/11/2015, correspondente ao Afastamento para Estudo no Brasil e no Exterior, com ônus limitado,. Ainda, para a participação no 3º Congresso Iberoamericano de Estilos de Aprendizagem, em Cartagena/Colômbia, no período de 28/09/2015 a 04/10/2015, conforme Processo n. 23106.006021/2015-41.

IVAN CAMARGO

FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO ABC SUPERINTENDÊNCIA DE GESTÃO DE PESSOAS

PORTARIAS DE 18 DE JUNHO DE 2015

O SUPERINTENDENTE DE GESTÃO DE PESSOAS DA FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO ABC (UFABC), nomeado pela Portaria da Reitoria nº 548, de 4 de julho de 2014, publicada no Diário Oficial da União (DOU) nº 129, de 9 de julho de 2014, seção 2, página 7, considerando as competências delegadas pela Portaria da Reitoria nº 229, de 9 de abril de 2015, publicada no DOU nº 69, de 13 de abril de 2015, seção 1, páginas 18 e 19, e no uso das atribuições a ele conferidas, resolve:

Nº 133 - Designar a servidora JULIANA LANZA MACENCINI, SIAPE 2029369, para exercer o encargo de substituta eventual da Chefe da Divisão de Transportes, código FG-2, durante os afastamentos e impedimentos regulares da titular.

Nº 134 - Tornar pública a autorização do Magnífico Reitor da UFABC para viagem ao exterior, com ônus limitado para a UFABC, da servidora MARIA DE LOURDES MERLINI GIULIANI, SIAPE 0379290, para participação no congresso "The International Mathematical Conference on Quasigroups and Loops", em Ohrid, Macedonia, pelo período de 26/06 a 06/07/2015, incluindo trânsito.

Nº 135 - Tornar pública a autorização do Magnífico Reitor da UFABC para viagem ao exterior, com ônus limitado para a UFABC, da servidora RENATA AYRES ROCHA, SIAPE 1761015, para realização de visita técnica ao EMPA - Swiss Federal Laboratories for Materials Science and Technology, em Dübendorf, Suíça, pelo período de 28/06 a 04/07/2015, incluindo trânsito.



Nº 136 - Tornar pública a autorização do Magnífico Reitor da UFABC para viagem ao exterior, com ônus limitado para a UFABC e apoio da CAPES, do servidor KLAUS FREY, SIAPE 1263030, para participação nos congressos "International Conference on Public Policy", em Milão, Itália, e "Association of European Schools of Planning", em Praga, República Tcheca; realização de visita técnica à Technical University of Dortmund, em Dortmund, NRW School of Governance, em Duisburg, e Instituto de Ciência Política da Universidade de Duisburg-Essen, em Essen, Alemanha, pelo período de 29/06 a 18/07/2015, incluindo trânsito.

MAURÍCIO BIANCHI WOJSLAW

FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DA GRANDE DOURADOS

PORTARIAS DE 22 DE JUNHO DE 2015

O VICE-REITOR DA FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FE-DERAL DA GRANDE DOURADOS, no exercício do cargo de reitor, no uso de suas atribuições, considerando o § 3º do art. 4º da Portaria/MEC nº 446/2011, de 20/04/2011, a Portaria/MEC nº 404 de 24/04/2009 e as disposições regimentais e a legislação pertinente, resolve:

 N° 578 - Autorizar o afastamento do país da servidora CANDIDA APARECIDA LEITE KASSUYA, Professor Adjunto, Matrícula/SIA-PE nº 1697075, no período de 06 a 14/08/2015, para apresentar trabalhos no 12th World Congresso on Inflammation, na cidade de Boston/EUA. Com ônus - Autorização MEC nº 20150519.2555 de 19/05/2015. Processo nº 23005.004730/2011-04.

O VICE-REITOR DA FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FE-DERAL DA GRANDE DOURADOS, no exercício do cargo de reitor, no uso de suas atribuições legais, considerando o Decreto nº tor, no uso de suas autoniques regars, considerando o Decteo n 4.050/2011 que regulamenta o art. 93 da Lei nº 8.112/90, a com-petência delegada pela Portaria nº 32 de 25/02/2015, do Secretário de Gestão Pública do Ministério do Planejamento, Orçamento e Gestão, e o que consta dos Autos nº 23005.000177/2013-94, resolve:

 N° 581 - Tornar sem efeito a Portaria nº 510 de 10/06/2015 da Vice-Reitora da UFGD, no exercício do cargo de reitor, publicada no DOU nº 109 de 11/06/2015, seção 2, página 15.

MÁRCIO EDUARDO DE BARROS

FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DÓ MATO GROSSO DO SUL

ATOS DE 22 DE JUNHO DE 2015

A REITORA DA FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDE-RAL DE MATO GROSSO DO SUL, no uso de suas atribuições legais e considerando o que consta na CI nº 29/2015 - GAB/CPBO,

Nº 564 - Designar, pro tempore, Priscila Varges da Silva, matrícula Siape nº 2494341, para exercer a Função de Coordenadora de Curso (FCC) do Curso de Turismo e Meio Ambiente do Câmpus de Bonito, a contar da data de publicação desta Portaria.

A REITORA DA FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDE-RAL DE MATO GROSSO DO SUL, no uso de suas atribuições legais e da delegação objeto da Portaria nº 404/MEC, de 23.04.2009, e considerando o que consta do Processo nº 23454.000257/2015-13,

 $N^{\underline{o}}$ 568 - Autorizar o afastamento do país da servidora Fátima Cristina Duarte Ferreira Cunha, matrícula Siape nº 3379078, lotada no Campus de Aquidauana, para cursar doutorado na Faculdade de Belas Artes da Universidade do Porto, na cidade de Porto, Portugal, no período de 28 de junho de 2015 a 16 de janeiro de 2018, trânsito incluso, com ônus limitado para UFMS.

A REITORA DA FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDE-RAL DE MATO GROSSO DO SUL, no uso de suas atribuições legais e da delegação objeto da Portaria nº 404/MEC, de 23.04.2009, e considerando o que consta do Processo nº 23454.000251/2015-46,

 $N^{\rm e}$ 570 - Autorizar o afastamento do país do servidor André dos Santos Baldraia Souza, matrícula Siape nº 2144057, lotado no Campus de Aquidauana, para apresentar trabalho no "55º Congreso Internacional de Americanistas - conflicto, paz y construcción de identidades en las Américas", na cidade de San Salvador, El Salvador, no período de 11 a 18 de julho de 2015, trânsito incluso, com ônus limitado para UFMS.

A REITORA DA FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDE-RAL DE MATO GROSSO DO SUL, no uso de suas atribuições legais e da delegação objeto da Portaria nº 404/MEC, de 23.04.2009, e considerando o que consta do Processo nº 23449.000140/2015-17, resolve:

571 - Autorizar o afastamento do país da servidora Bárbara Amaral Martins, matrícula Siape nº 2127740, lotada no Campus do Pantanal, para apresentar trabalho no ISEC 2015 - Lisbon - Equity and Inclusion, na cidade de Lisboa, Portugal, no período de 24 a 31 de julho de 2015, trânsito incluso, com ônus limitado para UFMS.

A REITORA DA FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDE-RAL DE MATO GROSSO DO SUL, no uso de suas atribuições legais e da delegação objeto da Portaria nº 404/MEC, de 23.04.2009, e considerando o que consta do Processo nº 23104.003574/2015-61,

 $N^{\rm o}$ 572 - Autorizar o afastamento do país do servidor Marcos Serrou do Amaral, matrícula Siape nº 1356925, lotado no Instituto de Física, para estágio pós-doutoral na Universidade da Flórida, na cidade de Gainesville, Estados Unidos, no período de 30 de agosto de 2015 a 2 de setembro de 2016, trânsito incluso, com ônus limitado para UFMS e ônus para CNPq.

A REITORA DA FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDE-RAL DE MATO GROSSO DO SUL, no uso de suas atribuições legais e da delegação objeto da Portaria nº 404/MEC, de 23.04.2009, e considerando o que consta do Processo nº 23104.003886/2015-75,

Nº 573 - Autorizar o afastamento do país do servidor Francisco Eloi Soares de Araújo, matrícula Siape nº 1797397, lotado na Faculdade Soares de Araujo, matricula Siape nº 1/9/39/, lotado na Faculdade de Computação, para estudos de pós-doutorado na Universidade de Bielefeld, na cidade de Bielefeld, Alemanha, no período de 7 de setembro de 2015 a 31 de agosto de 2016, trânsito incluso, com ônus limitado para UFMS e ônus para CNPq.

CÉLIA MARIA SILVA CORREA OLIVEIRA

FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL **DE PELOTAS**

PORTARIA Nº 856, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE PELO-TAS, no uso de suas atribuições legais, Considerando o Artigo 3º da Portaria nº 404/2009, do Ministério da Educação, publicada no D.O.U. de 07/05/2009, Considerando os termos do Ofício nº 357/2015-DGP/EBSERH/MEC, de 12/06/2015, e o Memorando GR/UFPEL nº 170/2015, de 15/06/2015, resolve autorizar a cessão da servidora, pertencente ao Quadro de Pessoal desta Instituição Federal de Ensino, na forma abaixo indicada:

Nome: PATRICIA ABRANTES DUVAL

Cargo: Nutricionista-Habilitação Matrícula SIAPE: 1100825

Para: Empresa Brasileira de Serviços Hospitalares- EBSERH.
Cargo a ser ocupado: Chefe da Unidade de Nutrição Clínica, do Setor de Apoio Terapêttico, da DADT, junto a Gerência de Atenção à

Saúde HE-LIFPEL

Satue, FIE-UFFEL. Amparo Legal: Artigo 93, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, com redação dada pelo Artigo 22 da Lei nº 8.270, de 17 de dezembro de 1991, do Decreto nº 4.050, de 12 de dezembro de 2001, e Artigo 7º da Lei nº 12.550, de 15 de dezembro de 2011. Responsabilidade do Ônus: Órgão Cedente.

2. Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação no DOU.

MAURO AUGUSTO BURKERT DEL PINO

FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO PIAUÍ

SUPERINTENDÊNCIA DE RECURSOS HUMANOS

PORTARIA Nº 600, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O SUPERINTENDENTE DE RECURSOS HUMANOS DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO PIAUÍ, no uso de suas atribuições legais, tendo em vista o disposto no Ato da Reitoria Nº. 194/2013, de 31/01/2013, publicado no DOU de 01.02.2013; Resolve:

Autorizar a contratação, por até 12 (doze) meses, de JAIRO AURÉLIO DE DEUS SOUSA, para exercer a função de Professor Substituto, Classe Auxiliar, Nível I, em Regime de Tempo Integral - TI - 40 (quarenta) horas semanais, na área de Violão, com lotação no Departamento de Música e Artes Visuais/Centro de Ciências da Educação. (considerando o Edital nº. 06/2015/CCE, de 24.04.2015/CCE, conforme aviso de retificação publicado no DOU de 28.04.2015 seção 03, página 32; a Homologação publicada no DOU de 10.06.2015; o Processo N° 23111.014313/2014-05 e as Leis n.s 8.745/93; 9.849/99, e 10.667/2003, publicadas em 10/12/93; 27/10/99 e 15/05/2003, respectivamente).

LAURO OLIVEIRA VIANA

FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DE RONDÔNIA

PORTARIA Nº 594, DE 19 DE JUNHO DE 2015

A REITORA DA FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDE-RAL DE RONDÔNIA, no uso das atribuições que lhe são conferidas mediante o artigo 7º da Lei nº 7.011, de 08 de julho de 1982, artigo 11 do Estatuto da UNIR, o Decreto Presidencial publicado no DOU nº 86, de 04 de maio de 2012, seção 2, p.1, e considerando o que consta no Memorando nº 020/DCS, de 20/05/2015, resolve: Art. 1º - Dispensar a servidora docente MÁRCIA MEIRE-LES DE ASSIS, SIAPE nº 1193491, da função de Chefe Pro tempore do Departamento Acadêmico de Ciências Sociais - Campus José Ribeiro Filho, Função Comissionada de Coordenação de Cursos (FCC), a partir de 19/05/2015.

Art. 2º - Esta Portaria entra em vigor a partir da data da

publicação.

MARIA BERENICE ALHO DA COSTA TOURINHO

PORTARIA Nº 595, DE 19 DE JUNHO DE 2015

A REITORA DA FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDE-RAL DE RONDÔNIA, no uso das atribuições que lhe são conferidas mediante o artigo 7º da Lei nº 7.011, de 08 de julho de 1982, artigo n'estatuto da UNIR, o Decreto Presidencial publicado no DOU n° 86, de 04 de maio de 2012, seção 2, p.1, e considerando o que consta no Memorando n° 020/DCS, de 20/05/2015, resolve:

Art. 1° - Designar a servidora docente MÁRCIA MEIRELES

DE ASSIS, SIAPE nº 1193491, para a função de Chefe do Departamento Acadêmico de Ciências Sociais - Campus José Ribeiro Filho, Função Comissionada de Coordenação de Cursos (FCC), eleita para o mandato de 02 (dois) anos, a partir de 20/05/2015, com término em 20/05/2017.

Art. 2º - Esta Portaria entra em vigor a partir da data da publicação.

MARIA BERENICE ALHO DA COSTA TOURINHO

PORTARIA Nº 598, DE 19 DE JUNHO DE 2015

A REITORA DA FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DE RONDÔNIA, no uso das atribuições que lhe são conferidas mediante o artigo 7º da Lei nº 7.011, de 08 de julho de 1982, artigo 11 do Estatuto da UNIR, o Decreto Presidencial publicado no DOU nº 86, de 04 de maio de 2012, seção 2, p.1, e considerando o que consta no Memo: 91/DEINTER/UNIR/JP, de 03/06/2015, resolve:

Art. 1º - Dispensar a servidora docente EDINÉIA APARECIDA ISIDORO, SIAPE nº 2579966, da função de Coordenadora e Executora dos recursos do PROLIND - PROGRAMA DE APOIO

e Executora dos recursos do PROLIND - PROGRAMA DE APOIO AS LICENCIATURAS INDÍGENAS.

Art. 2º - Esta Portaria entra em vigor a partir da data da publicação.

MARIA BERENICE ALHO DA COSTA TOURINHO

PORTARIA Nº 602, DE 19 DE JUNHO DE 2015

A REITORA DA FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDE-RAL DE RONDÔNIA, no uso das atribuições que lhe são conferidas mediante o artigo 7º da Lei nº 7.011, de 08 de julho de 1982, artigo 11 do Estatuto da UNIR, o Decreto Presidencial publicado no DOU nº 86, de 04 de maio de 2012, seção 2, p.1, e considerando o que consta no Memorando nº 081/2015/DCJP/UNIR, de 09/06/2015, re-

Art. 1º - Designar o servidor EDVALDO ARAUJO NUNES, Assistente em Administração, SIAPE nº 2131309, para a função de Coordenador de Orçamento e Finanças, Campus de Ji-Paraná, Função

Gratificada FG-4, a partir de 01/06/2015.

Art. 2° - Esta Portaria entra em vigor a partir da data da publicação.

MARIA BERENICE ALHO DA COSTA TOURINHO

PORTARIA Nº 603, DE 22 DE JUNHO DE 2015

A REITORA DA FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDE-RAL DE RONDÔNIA, no uso das atribuições que lhe são conferidas mediante o artigo 7º da Lei nº 7.011, de 08 de julho de 1982, artigo 11 do Estatuto da UNIR, o Decreto Presidencial publicado no DOU nº 86, de 04 de maio de 2012, seção 2, p.1, e considerando o que consta no Memorando nº 065/CCC, de 19/06/2015 e Despacho nº 500/IPA DO015 de 10/06/2015.

589/PRAD/2015, de 19/06/2015, resolve:

Art. 1º - Designar a servidora ERICA GONCALVES DA SILVA, SIAPE nº. 2126659, para responder pela Coordenação de Contratos e Convênios - CCC, Função Gratificada FG-01, no período de 22/06/2015 a 29/06/2015, em razão do afastamento médico simultâneo da titular e do substituto.

Art. 2º - Esta Portaria entra em vigor a partir da data da publicação.

MARIA BERENICE ALHO DA COSTA TOURINHO

FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL **DE RORAIMA**

PORTARIA Nº 414, DE 19 DE JUNHO DE 2015

O PRÓ-REITOR DE INFRAESTRUTURA DA UNIVER-SIDADE FEDERAL DE RORAIMA, no exercício da Reitoria, no-meado pela Portaria 630/GR de 30/11/2012, publicada na Seção 02, do DOU de 03/12/2012, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, considerando o que consta no processo nº 23129.006548/2015-15, resolve:

Autorizar o afastamento do país da Professora SÔNIA COSTA PADILHA, matrícula SIAPE nº 1030552, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, lotada na Coordenação do Curso de Comunicação Social para porticipar do PROCRAMA DE POLICA Comunicação Social, para participar do PROGRAMA DE BOLSA DE MOBILIDADE INTERNACIONAL LIVRE PARA PROFESSO-

RES - SANTANDER 2015 na Universidade da Beira Interior-UBI, em Covilhã-Portugal, no período de 07 de dezembro de 2015 a 15 de março de 2016 conforme os editais nº 003 e 006/2015-CRINT/UFRR, com ônus limitado para a UFRR.

JOEL CARLOS MOIZINHO

FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DE SÃO CARLOS

ATO Nº 112, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O Reitor da Universidade Federal de São Carlos, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, CONSIDERANDO os Parágrafos 1º e 6º do Artigo 13 da Lei 8112/90 de 11/12/1990 e Processo nº 23112.000283/2015-12, resolve:

Tornar sem efeito o Ato GR nº 063, de 20/05/2015, publicado no D.O.U. de 22/05/2015, seção 2, página 21, que nomeou CRISTINA PATRIOTA CAVALHEIRO, por não ter tomado posse no

TARGINO DE ARAÚJO FILHO

DESPACHO DO REITOR

Em 22 de junho de 2015

O Reitor da Universidade Federal de São Carlos, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 404/MEC, de 23 de abril de 2009, AUTORIZA o afastamento do País dos seguintes

ANA CÂNDIDA MARTINS RODRIGUES, ocupante do ANA CANDIDA MARTINS RODRIGUES, ocupante do cargo de professor Associado, lotada no Departamento de Engenharia de Materiais/CCET desta IFES, no período de 22/06/2015 a 01/07/2015, para realizar estágio científico no LARMAUR, da Universidade de Rennes, em Rennes, França, com ônus FAPESP (processo nº 23112.001966/2015-97).

LEONARDO BRESCIANI CANTO, ocupante do cargo de professor Associado, lotado no Departamento de Engenharia de Materiais/CCET desta IFES, no período de 23/06/2015 a 07/07/2015, para realizar missão científica no Departamento de Engenharia de Polímeros da Universidade do Minho, em Guimarães, Portugal, com ônus CAPES (processo nº 23112.001963/2015-53).

TARGINO DE ARAÚJO FILHO

FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL **DE SERGIPE**

PORTARIA Nº 1.071, DE 19 DE JUNHO DE 2015

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SERGI-PE, no uso de suas atribuições legais conferidas pela Portaria Ministerial nº 1.496, de 04.05.2005 e, considerando o disposto no artigo 93 da Lei nº 8.112/90 de 11 de dezembro de 1990, com a redação dada pelo artigo 22 da Lei nº 8.270/90 de 17 de dezembro de 1991, inciso I do art. 3º do Decreto nº 4.050, de 12 de dezembro de 2001, resolve autorizar a cessão do seguinte servidor, pertencente ao Quadro de Pessoal desta Universidade, na forma abaixo indicada:

Nome: Adriana Sacramento de Oliveira Cargo: Professor do Magistério Superior Matrícula no SIAPE: 6983610 Para: Ministério da Cultura

Para: Ministerio da Cultura Cargo a ser Ocupado: Chefe da Divisão de Acompanhamento e Pres-tação de Contas de Convênios, DAS 101.2 Amparo Legal: art. 93, §1°, da Lei 8.112/90 Responsabilidade do ônus: Órgão cedente Processo nº: 23113.011807/2015-91

ANGELO ROBERTO ANTONIOLLI

FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO VALE DO SÃO FRANCISCO

PORTARIAS DE 19 DE JUNHO DE 2015

O Reitor da Fundação Universidade Federal do Vale do São Francisco - UNIVASF, no uso das suas atribuições conferidas pelo Decreto de 24 de janeiro de 2012, publicado no Diário Oficial da União de 24 de janeiro de 2012, e considerando o Memorando nº. 166/2015-PROEN, resolve:

Nº 374 - DISPENSAR a servidora ERICA DE SOUSA CHECCUC-CI, CPF 702.446.505-00, Professora da Carreira de Magistério Superior, matrícula SIAPE nº. 1358674, da função de Coordenadora de Planejamento e Apoio ao Ensino da Pró-Reitoria de Ensino - PROEN-CAE, Código FG-01.

 $N^{\rm o}$ 375 - NOMEAR a servidora ERICA DE SOUSA CHECCUCCI, CPF 702.446.505-00, Professora da Carreira de Magistério Superior, matrícula SIAPE nº. 1358674, para exercer o cargo de Diretora de Planejamento de Ensino da Pró-Reitoria de Ensino - PROEN-DPE, Código CD-04.

Iº 376 - DESIGNAR a servidora CASSANDRA MARCIA PEREI-RA DOS SANTOS, CPF 020.664.704-22, Assistente em Administração, matrícula SIAPE nº. 1795400, para exercer a função de Coordenadora de Planejamento e Apoio ao Ensino da Pró-Reitoria de Ensino - PROEN-CAE, Código FG-01.

Nº 377 - EXONERAR a servidora ADRIANA MAYUMI YANO DE MELO, CPF 147.455.558-65, Professora da Carreira de Magistério Superior, matrícula SIAPE nº. 1464248, do cargo de Diretora de Projetos Especiais de Graduação da Pró-Reitoria de Ensino - PROEN-DPEG, Código CD-04.

Nº 378 - NOMEAR a servidora ADRIANA MAYUMI YANO DE MELO, CPF 147.455.558-65, Professora da Carreira de Magistério Superior, matrícula SIAPE nº. 1464248, para exercer o cargo de Assessora da Pró-Reitoria de Ensino - GR-PROEN-ASS, Código CD-

JULIANELI TOLENTINO DE LIMA

FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL **DE VIÇOSA**

PORTARIAS DE 22 DE JUNHO DE 2015

A Reitora da Universidade Federal de Vicosa, no uso de suas atribuições, conferidas pelo Decreto de 19/05/2015, publicado no Diário Oficial da União de 20/05/2015, considerando as Portarias do Ministério da Educação nºs 404, de 23/04/2009, publicada no DOU de 24/04/2009, e 362, de 10/04/2012, publicada no DOU de 11/04/2012, resolve:

 N^2 593 - autorizar o afastamento, do País, do Professora Adjunta ÉRICA TOLEDO DE MENDONÇA, matrículas 8987-7/UFV e 1499678-5/SIAPE, no período de 3 a 13 de julho de 2015, incluindo o trânsito, para participar, com apresentação de trabalho, da 7th International Conference on Education and New Learning Technologies, bem como realizar visita técnica à Universitat de Barcelona, em Espanha, Barcelona. com ônus limitado. 23114.007442/2015)

Nº 594 - autorizar o afastamento, do País, do Professor Adjunto WILLIAN TOITO SUAREZ, matrículas 10346-2/UFV e 1806649-9/SIAPE, no período de 4 a 12 de julho de 2015, incluindo o trânsito. para participar, com apresentação de trabalho, do Flow Analysis XIII, em Praga, República Tcheca, com ônus FAPEMIG (passagem aérea), UFV (quatro diárias) e ônus limitado (taxa de inscrição). (Processo

 N° 595 - autorizar o afastamento, do País, da Professora Titular RILENE FERREIRA DINIZ VALADARES, matrículas 2420-1/UFV e 0427874-0/SIAPE, no período de 10 a 17 de julho de 2015, incluindo o trânsito, para participar do ADSA-ASAS2015 Joint Annual Meeting, em Orlando, EUA, com ônus CNPq - taxa de bancada (passagem aérea, taxa de inscrição e diárias). (Processo (passagem aérea, taxa 23114.007548/2015)

Nº 596 - autorizar o afastamento, do País, da Professora Titular DENISE CUNHA FERNANDES DOS SANTOS DIAS, matrículas 6945-0/UFV e 0431219-1/SIAPE, no período de 2 a 13 de julho de 2015, trânsito incluso, para participar, com apresentação de trabalho, do ISSS Seed Longevity Workshop, em Wernigerode, Alemanha, e realizar visita técnica ao Leibniz Institute of Plant Genetics and Crop Plant Research, em Gatersleben, Alemanha, com ônus CAPES (passagem aérea e 10 diárias) e ônus limitado (taxa de inscrição). (Processo 23114.007802/2015)

Nº 599 - autorizar o afastamento, do País, do Professor Adjunto MARIO LUIZ CHIZZOTTI, matrículas 11419-7/UFV e 1639904-1/SIAPE, no período de 12 a 18 de julho de 2015, incluindo o trânsito, para participar, com apresentação de trabalho, do ADSA-ASAS2015 Joint Annual Meeting, em Orlando, EUA, com ônus CNPq-taxa de bancada (passagem aérea, taxa de inscrição e cinco diárias). (Processo 23114.007679/2015)

Nº 600 - autorizar o afastamento, do País, do Professor Titular ODI-LON GOMES PEREIRA, matrículas 6913-2/UFV e 0431177-1/SIA-PE, no período de 10 a 17 de julho de 2015, incluindo o trânsito, para participar, com apresentação de trabalho, do ADSA-ASAS2015 Joint Annual Meeting, em Orlando, EUA, com ônus CNPq - taxa de bancada (passagem aérea, taxa de inscrição e seis diárias). (Processo 23114.007354/2015)

A Reitora da Universidade Federal de Viçosa, no uso de suas atribuições, conferidas pelo Decreto de 19/05/2015, publicado no Diário Oficial da União de 20/05/2015, considerando o que consta do Processo 008086/2015, resolve

 N^2 597 - exonerar, a pedido, a servidora CÁSSIA APARECIDA IRIA RODRIGUES, matrículas 7351-2/UFV e 1038261-8/SIAPE, da função gratificada de Chefe de Serviço - Controle Acadêmico, FG-2, da Diretoria de Registro Escolar, da Pró-Reitoria de Ensino.

598 - 1. exonerar o servidor MARCOS DA SILVA MAGA-LHÃES, matrículas 7358-X/UFV e 1038393-2/SIAPE, da função gratificada de Secretário do Vice-Reitor, FG-2, da Reitoria; 2. designar a servidora CÁSSIA APARECIDA IRIA RODRIGUES, matrículas 7351-2/UFV e 1038261-8/SIAPE, para ocupar a função gratificada de que trata o item anterior

NILDA DE FÁTIMA FERREIRA SOARES

FUNDO NACIONAL DE DESENVOLVIMENTO DA EDUCAÇÃO

PORTARIAS DE 22 DE JUNHO DE 2015

O PRESIDENTE DO FUNDO NACIONAL DE DESEN-VOLVIMENTO DA EDUCAÇÃO, no uso de suas atribuições e tendo em vista o disposto no Art. 38, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, publicada no Diário Oficial da União de 12 de dezembro de 1990, resolve:

Nº 238 - Dispensar SAMELLA MICHELLY FREITAS RUSSO do encargo de substituta eventual de EDSON PEREIRA MACHADO, Coordenador, Código DAS 101.3, da Coordenação da Coordenação-Geral de Bolsas e Auxílios da Diretoria de Gestão de Fundos e Benefícios do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, a contar de 16 de junho de 2015.

Nº 239 - Dispensar DAVID SALOMÃO OLIVEIRA do encargo de substituto eventual de MARIA DE FÁTIMA RODRIGUES LÓBA-TO, Chefe de Serviço, Código FCFNDE-1, da Divisão da Coordenação da Coordenação-Geral de Gestão de Pessoas e Organizações da Diretoria de Administração do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação.

Nº 240 - Designar TATYANA MATOS DA ROCHA CARVALHO para exercer o encargo de substituta eventual de MARÍA DE FÁTIMA RODRIGUES LOBATO, Chefe de Serviço, Código FCFNDE-1, da Divisão da Coordenação da Coordenação-Geral de Gestão de Pessoas e Organizações da Diretoria de Administração do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, durante os afastamentos ou impedimentos regulamentares da titular.

O PRESIDENTE DO FUNDO NACIONAL DE DESEN-VOLVIMENTO DA EDUCAÇÃO, no uso da competência que lhe foi conferida pelo art. 1º da Portaria n.º 1.508, de 16 de junho de 2003, publicada no Diário Oficial da União de 17 de junho de 2003, e em conformidade com o disposto no Decreto n.º 7.691, de 02 de março de 2012, publicado no Diário Oficial da União de 06 de março de 2012, resolve:

Nº 241 - Designar EDENILZA COSTA DE SOUZA CARVALHO, matrícula SIAPE n°1623245, para exercer a Função Gratificada FG-1, da Diretoria de Ações Educacionais do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação.

ANTONIO IDILVAN DE LIMA ALENCAR

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO ACRE

PORTARIAS 18 DE JUNHO DE 2015

A Reitora Pro Tempore do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Acre, no uso de suas atribuições legais, conferidas pela Portaria Ministerial nº 363, de 24/04/2014, publicada no DOU nº 78, seção 2, de 25/04/2014, resolve:

Nº 640 - DISPENSAR, a pedido, a servidora PAULA DANIELE BATISTA, matrícula siape nº 1857784, da função de Coordenação de Programas de Pesquisa (COPP), código FG-01, da Pró-Reitoria de Pesquisa, Inovação e Pós-Graduação do Instituto Federal de Edu-- soguesa, movação e ros-oraquação do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Acre, a partir do dia 05 de junho de 2015.

Nº 644 - DISPENSAR, o servidor PAULO COSTA DE MOURA, SIAPE nº 1794688, da Função de Coordenação de Cursos Técnicos -Eixo Gestão e Negócios - COTGN, código FCC, do Campus Cru-zeiro do Sul, do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Acre

ROSANA CAVALCANTE DOS SANTOS

PORTARIA Nº 645, DE 18 DE JUNHO DE 2015

A Reitora Pro Tempore do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Acre, no uso de suas atribuições legais, conferidas pela Portaria Ministerial nº 363, de 24/04/2014, publicada no DOU nº 78, seção 2, de 25/04/2014, com base no processo nº 23244.002753/2015-87, resolve:

23244.002753/2015-87, resolve:

DECLARAR VACÂNCIA, a partir de 12 de junho de 2015, nos termos do artigo 33, inciso VIII, da Lei 8.112/90, do cargo efetivo de Auxiliar em Assuntos Educacionais, código de vaga nº 0686748 ocupado pela servidora RIZONAIRA ALVES DE AMORIM, matrícula SIAPE nº 1974540, lotado no Campus Xapuri.

Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação, com

efeitos a partir de 12 de junho de 2015.

ROSANA CAVALCANTE DOS SANTOS

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE ALAGOAS

PORTARIA Nº 1.703, DE 19 DE JUNHO DE 2015

O REITOR SUBSTITUTO DO INSTITUTO FEDERAL DE ALAGOAS, no uso das atribuições que lhe conferem os artigos 11 e 14 da Lei nº 11.892, de 29.12.2008, nomeado pela Portaria nº 1.245/GR, de 07/05/2015, publicada no D.O.U. de 11/05/2015, Seção



12

2, Pág. 14, considerando o inciso IX, do Art. 1º da Portaria nº 1478/GR, de 18.09.2012, e tendo em vista o que consta no Processo nº 23041.005775/2015-85, de 08/06/2015, resolve:

Encerrar, a pedido, a partir de 22 de maio de 2015, o afastamento para participar do Programa de Mobilidade Científica do Brasil - Ciências sem Fronteiras, realizado na Universidade Estadual da Califórnia/Estados Unidos da América - do servidor RODRIGO FONTAN ARRUDA CEDRIM, Matrícula SIAPE nº 2042388, Técnico em Edificações, lotado no Campus Maceió, concedido por meio da Portaria nº 1.221/GR, de 04/06/2014, em virtude da conclusão daquele curso

WELLINGTON SPENCER PEIXOTO

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO AMAPA

PORTARIAS DE 19 DE JUNHO DE 2015

O REITOR EM EXERCÍCIO DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO AMAPÁ, designado nos termos da Portaria nº 746/2014/GR/IFAP, de 19/08/2014, publicada no DOU de 21/08/2014, no uso de suas atribuições legais,

Nº 656 - Art. 1º - Dispensar, a partir do dia 18/06/2015, FLÁVIO MORAIS LIMA, Servidor do Quadro Permanente do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Amapá, ocupante do cargo efetivo de Técnico em Contabilidade, matrícula SIAPE nº 1621568, da função de Coordenador de Auditoria, FG-02.

O REITOR EM EXERCÍCIO DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO AMAPÁ, designado nos termos da Portaria nº 746/2014/GR/IFAP, de 19/08/2014, publicada no DOU de 21/08/2014, no uso de suas atribuições legais e, considerando o que consta no processo nº?23228.000260/2015-19, resolva:

Nº 657 - Art. 1º - Remover, a pedido, independente do interesse da administração, por motivo de saúde do dependente, em consonância com o artigo 36, inciso III, alínea b, da Lei nº 8.112/90, CLAUDIO PAES JUNIOR, Assistente Social, matrícula SIAPE nº ?1876460, do

Câmpus Laranjal do Jari para o Câmpus Macapá.

Art. 2º - O servidor deverá se apresentar em até 10 (dez) dias consecutivos, a contar da publicação da presente portaria, para retomar o desempenho das suas Atividades Laborativas no Câmpus

MÁRIO RODRIGUES DA SILVA

PORTARIA Nº 661, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O REITOR PRÓ-TEMPORE DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO AMAPÁ, nomeado nos termos da Portaria MEC nº 021/2009, de 07/01/2009, niedado nos ternios da Pottaria MEC il 021/2009, de 07/01/2009, publicada no DOU de 08/01/2009, no uso de suas atribuições legais, e considerando o disposto no Memo nº 004/Sind/2015, de 16/06/2015, da Senhora Presidente da Comissão de Processo Administrativo Disciplinar nº 23228.000263/2014-63, instituída pela Portaria nº 401/2015/GR/IFAP, de 23/04/2015, publicada no DOU de 24/04/2015 e com fundamento no art. 152, parágrafo único, da Lei nº 8.112 de 11/12/1990 resolve: 8.112, de 11/12/1990, resolve:

Art. 1º - Prorrogar por 60 (sessenta) dias o prazo para a conclusão dos trabalhos da referida Comissão.

Art. 2º - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

EMANUEL ALVES DE MOURA

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO AMAZONÁS

PORTARIA Nº 1.835, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇAO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO AMAZONAS - IFAM, no uso de suas atribuições legais e estatutárias que lhe confere o Decreto Presidencial de 10.03.2015; CONSIDERANDO o afastamento temporário do servidor Jairo Moura dos Santos - Chefe de Departamento Administração e Planejamento do Campus Tefé, conforme Memorando n.º 169-DG/IFAM-TEFE, de 19.06.2015; resolve:

DELEGAR COMPETÊNCIA ao servidor RAIMUNDO NONATO ZURRA JÚNIOR - Contador, Matrícula SIAPE n.º 2193098, para responder pelo Departamento de Administração e Planejamento do Campus Tefé, no período de 22 a 26 de junho de 2015. código

do Campus Tefé, no período de 22 a 26 de junho de 2015, código

ANTONIO VENÂNCIO CASTELO BRANCO

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA BAIAÑO

PORTARIAS 22 DE JUNHO DE 2015

O SUBSTITUTO DO REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA BAIANO, no uso das suas atribuições delegadas pela Portaria nº 377 de 21/03/2014, publicada no D.O.U. de 24/03/2014, Seção 2, página 20, RESOLVE:

Nº 760 - Dispensar, a pedido a partir de 11/05/2015, o servidor FABIANO RODRIGUES DE OLIVEIRA, Assistente em Administração, Matrícula SIAPE nº 1725015, da função de Chefe do Setor de Transporte, Código FG-05, Campus Teixeira de Freitas.

Nº 761 - Nomear a servidora CAMILA LIMA SANTANA E SAN-TANA, Professora do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Matrícula SIAPE nº 1779343, para substituir o titular do cargo de Diretor de Planejamento e Desenvolvimento de Ensino, código CD-03, em seus impedimentos legais ou regulamentares, Reitoria.

Nº 762 - Dispensar a servidora CAMILA LIMA SANTANA E SANTANA, Professora do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Matrícula SIAPE nº 1779343, da função de Coordenador Geral de Programas e Projetos de Extensão, Código FG-02, Reitoria.

Nº 763 - Designar a servidora SUSANA SOUSA BASTOS, Assistente em Administração, Matrícula SIAPE nº 1879625, para exercer a função de Coordenador Geral de Programas e Projetos de Extensão, Código FG-02, Reitoria

 N^{ϱ} 764 - Nomear a servidora SUSANA SOUSA BASTOS, Assistente em Administração, Matrícula SIAPE nº 1879625, para substituir o titular da função de Pró-Reitor de Extensão, no período de 26/06 a do seu substituto eventual, Reitoria

 N° 765 - Autorizar o afastamento do servidor MARIA CELESTE DA SILVA SAUTHIER, Professora do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Matrícula SIAPE nº 1566462, lotada no Campus Governador Mangabeira, pelo período de 01 a 03/07/2015, para participação na XX Reunión de la Sociedad Española de Química Analítica, na cidade de Santiago de Compostela - Espanha, com ônus limitado para o IF Baiano. (Processo 23337.000224/2015-18)

Nº 767 - Designar o servidor JUDSON DE FREITAS ROCHA JU-NIOR, Psicólogo, Matrícula SIAPE nº 1950598, para exercer a função de Chefe do Núcleo de Atendimento às Pessoas com Necessidades Específicas, Código FG-02, Campus Uruçuca.

 N^{9} 768 - Art. 1° - Nomear, em caráter efetivo, para o Quadro de Pessoal Permanente do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia Baiano, nos termos dos Artigos 9º e 10º da Lei nº 8.112/90, para o cargo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Classe "D" I, Nível 01, em regime de trabalho de 40 (quarenta) horas semanais, em tempo integral, com Dedicação Exclusiva, tendo em vista o inciso I, art. 20, lei 12.772/2012, em conformidade com o Edital de Abertura n.º 30 de 08/04/2014, publicado no DOU de 09/04/2014, retificado pelo Edital n.º 1, de 09/04/2014, publicado no DOU de 10/04/2014; pelo Edital nº 2, de 21/04/2014, publicado no DOU de 23/04/2014; pelo Edital nº 3 de 05/05/2014, publicado no DOU de 07/05/2014 e pelo Edital nº 4 de 19/05/2014, publicado no DOU de 21/05/2014 em virtude de classificação em Concurso Público de Provas e Títulos do Instituto de Educação, Ciência e Tecnologia do Sertão Pernambucano, conforme resultado homologado pelo Edital nº 58, de 25/06/2014, publicado no D.O.U. de 30/06/2014, o candidato listado no quadro abaixo:

Ord	Nome	Área	Classificação	Campus	Vaga	Processo
	Bárbara Katharinne Alves Borges Lessa	Pedagogia	2°	Guanambi	936591	23327.001113/2015-30

Art. 2º - O prazo para posse será de até 30 (trinta) dias contados da publicação deste ato no Diário Oficial da União.

DENILSON SANTANA SODRÉ DOS SANTOS

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE BRASÍLIA

PORTARIA Nº 1.236, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE BRASÍLIA, nomeado pelo Decreto de 05 de maio de 2015, publicado no Diário Oficial da União em 06 de maio de 2015, no uso de suas atribuições legais e regimentais, resolve: Art. 1° DESIGNAR o servidor ÍTALO RIOS CARY, ma-

Art. 1 DESTONAK O SERVIDO TRAEO RIOS CART, Ina-trícula SIAPE nº 2034800, ocupante do cargo efetivo de Programador Visual, lotado na Reitoria, para exercer o encargo de Substituto do Diretor do Núcleo de Comunicação Social, do NUCS, do Instituto Federal de Brasília, código CD - 03, cargo ocupado pelo servidor FERNANDO COELHO BARBOZA, matrícula SIAPE nº 1788898,

blicação.

WILSON CONCIANI

PORTARIAS DE 22 JUNHO DE 2015

O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE BRASÍLIA, nomeado pelo Decreto de 05 de maio de 2015, publicado no Diário Oficial da União em 06 de maio de 2015, no uso de suas atribuições legais e regimentais, resolve:

Nº 1.233 DISPENSAR, a pedido, a servidora RACHEL CRISTINA GUERRA DO PRADO, matrícula SIAPE nº 2067346, ocupante do cargo efetivo de Assistente em Administração, lotada no Campus São Sebastião, a função da Coordenação de Manutenção e Serviços Ge-rais, do Campus São Sebastião, do Instituto Federal de Brasília, código FG-02, a contar de 01/07/2015

Nº 1.234 DESIGNAR o servidor FRANCISCO DE ASSIS MARTINS LIMA, matrícula SIAPE nº 2076672, ocupante do cargo efetivo de Técnico de Tecnológico da Informação, lotado no Campus São Sebastião, para exercer a função da Coordenação de Manutenção e Serviços Gerais, do Campus São Sebastião, do Instituto Federal de

Brasília, código FG-02.

Art. 1º Estas portarias entram em vigor na data de sua publicação.

WILSON CONCIANI

PORTARIA N° 1.235, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE BRASÍLIA nomeado pelo Decreto de 05 de maio de 2015, publicado no Diário Oficial da União em 06 de maio de 2015, no uso de suas atribuições legais e regimentais, resolve:

Art. 1° DESIGNAR a servidora ELIANA DE ANDRADE ROCHA, matrícula SIAPE nº 1800743, ocupante do cargo efetivo de Pedagogo-Área, lotada no Campus Samambaia, para exercer o encargo de Substituta da Diretoria de Ensino, pesquisa e Extensão, do Campus Samambaia, do Instituto Federal de Brasília, código CD - 04,

cargo ocupado pelo servidor RENZO GONÇALVES CHAVES, matrícula SIAPE nº 1741673, no período de 22/06/2015 a 10/07/2015, por motivo de Licença Médica do titular.

Art. 2º Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação.

WILSON CONCIANI

PORTARIA Nº 1.238, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE BRASÍLIA, nomeado pelo Decreto de 05 de maio de 2015, publicado no Diário Oficial da União em 06 de maio de 2015, no uso de suas atribuições legais e regimentais, com fulcro na Lei nº 8.112/90, Decreto nº 1.387/95, Decreto n° 91.800/85, Portaria MEC n° 404, de 23 de abril

no período de 15/06/2015 a 29/06/2015, por motivo de Licença para de 2009, resolve:

Tratamento de Saúde do titular.

Art. 2º Esta portaria entra em vigor na data de sua pu
MARI NEIA VALICHESKI FERRARI, Matrícula SIAPE Nº 1556276, ocupante do cargo efetivo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, lotada no Campus Gama, com o objetivo de participar do V Congresso Nacional e Internacional de Estudios Comparados en Educación, em Buenos Aires/Argentina, durante o período de 23/06/2015 a 27/06/2015, com ônus limitado e trânsito incluído. (Processo IFB nº 23161,009897.2015-84)

Art. 2º Esta portaria entra em vigor na data de sua pu-

WILSON CONCIANI

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA CATARINENSE

PORTARIA Nº 1.439, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O REITOR SUBSTITUTO DO INSTITUTO FEDERAL

O REITOR SUBSTITUTO DO INSTITUTO FEDERAL CATARINENSE, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela portaria nº 1.352/IFC/2014, de 13 de junho de 2014, publicado no Diário Oficial da União em 16/06/2014, seção 2, pág. 27, resolve:

Art. 1º - Tornar sem efeito, conforme o §1º e §6º do Art. 13 da Lei nº 8.112/1990, a nomeação em caráter efetivo do candidato ao cargo de Engenheiro/Área: Mecânica, FABIO JUNKES CORRÊA, feita através da Portaria nº 1.218/2015, de 20/05/2015, publicada no DOUL em 21/05/2015 seção 2 página 18 para o Instituto Federal DOU em 21/05/2015, seção 2, página 18, para o Instituto Federal Catarinense - Reitoria.

Art. 2º - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

NERI JORGE GOLYNSKI

PORTARIA Nº 1.442, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O REITOR SUBSTITUTO DO INSTITUTO FEDERAL CATARINENSE, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela portaria nº 1.352/IFC/2014, de 13 de junho de 2014, publicado no Diário Oficial da União em 16/06/2014, seção 2, pág. 27, considerando o que consta no Memorando nº 504/2015 - GABINETE/Reitoria/IFC de 12/06/2015, resolve:

Art. 1° - DESIGNAR os servidores EURICO DA PALMA PITTALUGA NETO, ocupante do cargo de Tecnólogo em Cooperativismo, lotado no Campus Rio do Sul, matrícula SIAPE nº rativismo, fotado no Campus Rio do Sul, matricula SIAPE nº 1215014; NICOLE PASINI TREVISOL, ocupante do cargo de Jornalista, lotada na Reitoria, matrícula SIAPE nº 1786444 e DANIEL FACHINI, ocupante do cargo de Assistente em Administração, matrícula SIAPE nº 1756016, lotado no Campus Rio do Sul, para, sob a Presidência do primeiro, Constituírem Comissão de Processo Administrativo Disciplinar, com a finalidade de apurar os fatos constantes no processo 23348.001265/2014-11.

Art. 3° - A Comissão terá o prazo de 60 (sessenta) dias, para conclusão dos trabalhos, conforme Art. 152, caput, da lei 8.112/90.

Art. 4º - Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação.

NERI JORGE GOLYNSKI

PORTARIA Nº 1.440, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O REITOR SUBSTITUTO DO INSTITUTO FEDERAL CATARINENSE, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela portaria nº 1.352/IFC/2014, de 13 de junho de 2014, publicado no Diário Oficial da União em 16/06/2014, seção 2, pág. 27, considerando o que consta no Memorando nº 057/2015 - UNAI/Reitoria/IFC de 18/06/2015, resolve:

Art. 1° - NOMEAR, a partir de 18/06/2015, o servidor MARCELO ALDAIR DE SOUZA, ocupante do cargo de Auditor, Matrícula n° 1550569, lotado no Campus Ibirama, para responder pela função de Coordenador de Auditoria de Unidade de Auditoria Interna - UNAI, sem o recebimento de função gratificada, nos termos do Artigo 11 do Regimento Interno da UNAI, aprovado pela Resolução nº 41 - CONSUPER/2012.

Art. 2º - Esta Portaria entra em vigor na data de sua pu-

blicação.

NERI JORGE GOLYNSKI

PORTARIA Nº 1.441, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O REITOR SUBSTITUTO DO INSTITUTO FEDERAL CATARINENSE, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela portaria nº 1.352/IFC/2014, de 13 de junho de 2014, publicado no Diário Oficial da União em 16/06/2014, seção 2, pág. 27, considerando o que consta no Memorando nº 505/2015 - GABINETE/Reitoria/IFC de 12/06/2015, resolve:

Art. 1º - DESIGNAR os servidores EURICO DA PALMA

PITTALUGA NETO, ocupante do cargo de Tecnólogo em Cooperativismo, lotado no Campus Rio do Sul, matrícula SIAPE nº 1215014; NICOLE PASINI TREVISOL, ocupante do cargo de Jornalista, lotada na Reitoria, matrícula SIAPE nº 1786444 e DANIEL FACHINI, ocupante do cargo de Assistente em Administração, matrícula SIAPE nº 1756016, lotado no Campus Rio do Sul, para, sob a Presidência do primeiro, Constituírem Comissão Sindicante, com a finalidade de apurar os fatos constantes no processo 23348.001076/2015-11.

Art. 2º - A Comissão terá o prazo de 30 (trinta) dias, para a conclusão dos trabalhos, conforme Art. 145, paragrafo único, da lei 8.112/90.

Art. 3° - Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação.

NERI JORGE GOLYNSKI

PORTARIA Nº 1.445, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O REITOR SUBSTITUTO DO INSTITUTO FEDERAL CATARINENSE, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela portaria nº 1.352/IFC/2014, de 13 de junho de 2014, publicado no Diário Oficial da União em 16/06/2014, seção 2, pág. 27, considerando o Memorando nº 517/2015 - GABINETE/REITORIA/IFC de 22/06/2015, resolve:

Art. 1º - NOMEAR, a servidora KATIA LINHAUS DE OLI-VEIRA, ocupante do cargo de Técnico em Assuntos Educacionais, Matrícula 2018836, como Substituta do Cargo de Comissionado de Assessor do Reitor, código CD-03, no período de 23 a 25/06/2015, do Instituto Federal Catarinense.

Instituto Federal Catarinense.

Art. 2° - Esta Portaria entra em vigor na data de sua pu-

blicação.

NERI JORGE GOLYNSKI

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO CEÁRÁ

PORTARIA Nº 364, DE 12 DE JUNHO DE 2015

O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO CEARÁ, no uso de suas atribuições e considerando o que consta no Memorando nº 066/2015/PROEXT,

e considerando o que consta no Memorando nº 066/2015/PROEX1, de 26/05/2015, resolve:

Art. 1º - Designar a servidora HELLENVIVIAM DE ALCÂNTARA BARROS, Pedagoga, Matrícula SIAPE nº 2164640, pertencente ao Quadro Permanente deste Instituto Federal, para ocupar a
função gratificada como titular da Coordenação de Empreendedorismo e Incubação/Pró-reitoria de Extensão/Reitoria, Código FG-01, considerando a dispensa da servidora RACHEL LIMA SERRA, mediante a Portaria nº 213/GR, de 26/03/2015 (DOU de 31.03.15).

Art. 2º - Estabelecer que a presente Portaria entre em vigor na data de sua publicação no Diário Oficial da União.

VIRGILIO AUGUSTO SALES ARARIPE

O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO CEARÁ, em conformidade com a Lei nº 11.892, de 29/12/2008, publicada no DOU de 30/12/2008, no uso da competência que lhe confere a Portaria nº 27/MEC/Gabinete do Ministro, de 07/01/2009, publicada no DOU de 08/01/2009 e considerando o que consta no Processo nº 23255.002910.2015-25,

Art.1° - Designar PERGENTINA IRENE FERNANDES VASCONCELOS, Contadora, Matrícula SIAPE nº 2955236, pertencente ao Quadro Permanente deste Instituto Federal, lotada no cam-pus de Ubajara, para ocupar a função gratificada como titular da pus de Coajara, para ocupar a função granificada como titular da Coordenadoria de Controladoria e Suporte Tributário, Código FG-04, da Pró-Reitoria de Administração e Planejamento.

Art. 2º - Estabelecer que a presente Portaria entre em vigor na data de sua publicação no Diário Oficial da União.

VIRGÍLIO AUGUSTO SALES ARARIPE

PORTARIA Nº 377, DE 18 DE JUNHO DE 2015

O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO CEARÁ, no uso de suas atribuições e considerando o que conta no Processo nº 23255.018207.2015-39,

Art. 1° - Designar ANA PAULA FEITOZA SARAIVA, Matrícula SIAPE n° 1032594, Assistente em Administração, pertencente ao Quadro Permanente deste Instituto Federal, campus de Umirim, para exercer a Função Gratificada como Coordenadora de Assistência

Estudantil do campus de Cedro, Código FG-04.

Art. 2º - Estabelecer que a presente portaria entre em vigor na data de sua publicação no Diário Oficial da União.

PORTARIA Nº 381, DE 18 DE JUNHO DE 2015

O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO. CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO CEARÁ, em conformidade com a Lei nº 11.892, de 29/12/2008, publicada no DOU de 30/12/2008, no uso da competência que lhe confere a Portaria nº 27/MEC/Gabinete do Ministro, de 07/01/2009, publicada no DOU de 08/01/2009 e considerando o que consta no Processo nº 23255.018945.2015-86,

resolve,
Art.1º - Designar JOSÉ VALDENÍCIO FERREIRA CRUZ,
Técnico de Tecnologia da Informação, Matrícula SIAPE nº 1962260,
pertencente ao Quadro Permanente desta Instituição, lotado no campus de Tauá, para ocupar a função gratificada de Coordenação de
Tecnologia da Informação, Código FG-02, do campus de Aracati. Art.
2º - Estabelecer que a presente Portaria entre em vigor na data de sua
publicação no Diário Oficial da União.

VIRGÍLIO AUGUSTO SALES ARARIPE

PORTARIA Nº 393, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO CEARÁ, no uso de suas atribuições, resolve:

Artigo único - Tornar sem efeito a Publicação da Portaria nº 180/GR, de 03/03/2015, no DOU de 22/06/2015, seção 2 - Página 22, em virtude de ter sido publicada anteriormente.

VIRGÍLIO AUGUSTO SALES ARARIPE

DESPACHOS DO REITOR Em 19 de junho de 2015

Nº 21 - O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO CEARÁ, no uso da competência que lhe foi subdelegada mediante a Portaria MEC nº 404, de 23/04/2009 (Republicada DOU 07/05/2009) Declara autorizado o afastamento do país do servidor ELIAS TEODORO DA SILVA JÚ-NIOR, ocupante do cargo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Matrícula SIAPE nº 269903, pertencente ao Quadro Permanente deste Instituto Federal, campus de Fortaleza, pelo período de 07/06/2015 a 17/06/2015, com ônus limitado, para participar do Congresso Mundial de Desenvolvedores para produtos Apple, denominado Apple Worldwide Developers Conference (WWDC) nas cidades de São Francisco e Cupertino, California/Estados Unidos. (Processo nº 23256.019117.2015-55).

 N^{ϱ} 22/2015 - Declara autorizado o afastamento do país do servidor CARLOS HAIRON RIBEIRO GONÇALVES, ocupante do cargo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Matrícula SIAPE nº 1290224, pertencente ao Quadro Permanente deste Instituto Fe Cupertino, Californi 23256.021310.2015-56).

Nº 23/2015 - Declara autorizado o afastamento do país do servidor ANTONIO DE BARROS SERRA, ocupante do cargo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Matrícula SIAPE nº 1514802, pertencente ao Quadro Permanente deste Instituto Federal, campus de Fortaleza, pelo período de 07/06/2015 a 17/06/2015, com ônus limitado, para participar do Congresso Mundial de Desenvolvedores para produtos Apple, denominado Apple Worldwide Developers Conference (WWDC) nas cidades de São Francisco e Cupertino, California/Estados Unidos. (Processo n° 23256.021621.2015-15). N° 24/2015 - Declara autorizado o afastamento do país do servidor GLAUBER FERREIRA CINTRA ocupante do cargo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Matrícula SIAPE nº 1548025, pertencente ao Quadro Permanente deste Instituto Federal, campus de Fortaleza, pelo período de 07/06/2015 a 17/06/2015, com ônus limitado, para participar do Congresso Mundial de Desenvolvedores para produtos Apple, denominado Apple Worldwide Developers Conference (WWDC) nas cidades de São Francisco e Cupertino, California/Estados Unidos. (Processo n° 23256.021545.2015-48).

Nº 25/2015 - autoriza o afastamento do país da servidora TATIANE DE AGUIAR SOUSA GALVÃO, ocupante do cargo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Matrícula SIAPE nº 1674145, pertencente ao Quadro Permanente deste Instituto Federal, campus de Baturité, pelo período de 06/07/2015 a 24/07/2015, com ônus limitado, para participar do curso de formação Intensive 20, da Escola Enforex, em Barcelona/Espanha. (Processo n° 23484.019440.2015-35)

 N^{ϱ} 26/2015 autoriza o afastamento do país do servidor EDUARDO DALLE PAIGGE FILHO, ocupante do cargo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Matrícula SIAPE nº 1986970, per-Basico, recinico e Tecinico e Matricula SIAFE in 1869/0, pertencente ao Quadro Permanente deste Instituto Federal, campus de Canindé, pelo período de 06/07/2015 a 17/07/2015, com ônus limitado, para participar do Programa de Mestrado em Administração na Universidade Americana, na cidade de Assunção/Paraguay. (Processo n° 23263.023317.2015-13).

VIRGÍLIO AUGUSTO SALES ARARIPE

CAMPUS BATURITÉ

PORTARIA Nº 47, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O DIRETOR GERAL DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO CEARÁ/ CAMPUS DE BATURITÉ, no uso de suas atribuições e considerando a portaria N° 844/GR, de 12 de agosto de 2014, resolve:

Art. 1° - Designar o servidor DANIEL COSTA DE MEDEIROS PEREIRA, Técnico em Audiovisual, Matrícula SIAPE n° 2230941, pertencente ao Quadro Permanente deste Instituto Federal, para exercer a Função Gratificada de Assistente do Departamento de

para exercer a Função Gratificada de Assistente do Departamento de Administração e Planejamento do Campus de Baturité, Código FG-

Art. 2º - Estabelecer que esta Portaria entre em vigor na data de sua publicação no Diário Óficial da União.

RAIMUNDO EUDES DE SOUZA BANDEIRA

CAMPUS IGUATU

PORTARIAS DE 22 DE JUNHO DE 2015

O Diretor-Geral do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Ceará - Campus Iguatu, no uso de suas atribuições legais e de acordo com a Portaria nº 844/GR, de 12/08/2014, re-

 N° 104 - Art. 1° - Retificar a Portaria N° 062/IFCE-Iguatu, de 09/07/2014, DOU de 17/09/2014: Onde se lê: Designar a partir de 09/07/2014. Leia-se: Designar a partir da data da publicação.

 N° 105 - Art. 1° - Retificar a Portaria N° 007/IFCE-Iguatu, de 02/02/2015, DOU de 04/02/2015: Onde se lê: Designar a partir de 02/02/2015. Leia-se: Designar a partir da data da publicação.

DIJAUMA HONÓRIO NOGUEIRA

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE FARROUPILHA

PORTARIAS DE 22 DE JUNHO DE 2015

A REITORA DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCA-ÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA FARROUPILHA - RS, nomeada pelo Decreto Presidencial de 29 de outubro de 2012, publicado no Diário Oficial da União de 30 de outubro de 2012, empossada no dia 19 de novembro de 2012, no uso de suas atribuições legais e estatutárias resolve:

Nº 851- DISPENSAR a servidora MELISSA WALTER, Matrícula no SIAPE nº 2678107, ocupante do Cargo de Professor de Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, da função de Coordenadora de Pesquisa, Código da Função FG - 0005, do Instituto Federal Farroupilha -Câmpus Santa Rosa.

Nº 854- DISPENSAR o servidor LAURI MAYER, Matrícula no SIAPE nº 1757311, ocupante do Cargo de Professor de Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, da função de Coordenador do Eixo Tecnológico Produção Alimentícia, Código da Função FCC, do Instituto Federal Farroupilha - Câmpus Santa Rosa.

Nº 855- DISPENSAR o servidor JONAS CEGELKA DA SILVA, Matrícula no SIAPE nº 1920331, ocupante do Cargo de Professor de Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, da função de Coordenador de Extensão, Código da Função FG - 0002, do Instituto Federal Farroupilha - Câmpus Santa Rosa.



Nº 856- DESIGNAR a servidora TATIANA RAQUEL LOWE, Matrícula no SIAPE nº 1925252, ocupante do Cargo de Professor de Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, para exercer a função de Coordenadora de Pesquisa, Código da Função FG - 0005, do Instituto Federal Farroupilha - Câmpus Santa Rosa.

Nº 857- DESIGNAR a servidora TANIA REGINA GOTTARDO TIS-SOT, Matrícula SIAPE nº 1770498, ocupante do Cargo Técnico-Administrativo em Educação - Assistente em Administração, para exercer a função de Coordenadora de Extensão, Código da Função FG - 0002, do Instituto Federal Farroupilha, Câmpus Santa Rosa.

Nº 860- DESIGNAR a servidora MELISSA WALTER, Matrícula no SIAPE nº 2678107, ocupante do Cargo de Professor de Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, para exercer a função de Coordenadora do Eixo Tecnológico Produção Alimentícia, Código da Função FCC, do Instituto Federal Farroupilha - Câmpus Santa Rosa.

Nº 861- EXONERAR, a pedido, a contar de 22/06/2015, do cargo de Técnico Administrativo em Educação - Técnico em Alimentos e Laticínios, do Quadro Permanente do Instituto Federal Farroupilha, ocupado por JAMILA KHALIL MAHMUD ABDEL HAMID ZARDEH, Matrícula no SIAPE nº 1361719, conforme processo nº 23243.000768/2015-11.

CARLA COMERLATO JARDIM

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA GOIANO CAMPUS MORRINHOS

PORTARIAS DE 22 DE JUNHO DE 2015

O Diretor Geral do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia Goiano - Câmpus Morrinhos, no uso das atribuíções que lhe são conferidas pela Portaria IF Goiano Nº. 26, de 18.01.2012, publicada no DOU de 19.01.2012, e Portaria Nº. 28 de 18.01.2012, publicada no DOU de 20.01.2012 resolve:

Nº 169 - Dispensar LEONARDO CUNHA DE ALBUQUERQUE, matrícula SIAPE 2125932, da função de Chefe da Unidade de Pesquisa, Pós-Graduação e Inovação, Código FG-002, deste Instituto Federal Goiano - Câmpus Morrinhos.

Nº 170 - Designar ALINE SOUSA CAMARGOS, matrícula SIAPE 1052884, para a função de Chefe da Unidade de Pesquisa, Pós-Graduação e Inovação, Código FG-002, deste Instituto Federal Goiano - Câmpus Morrinhos.

GILBERTO SILVÉRIO DA SILVA

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE GOIÁS

PORTARIAS DE 22 DE JUNHO DE 2015

O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE GOIÁS, nomeado por Decreto Presidencial de 03 de setembro de 2013, publicado no Diário Oficial da União de 04.09.2013, no uso de suas atribuições legais e regimentais, resolve:

Nº 1.161 - Prorrogar por mais 60 (sessenta) dias, a partir do dia 22 de junho de 2015, o prazo para conclusão dos trabalhos da Comissão de Processo Administrativo Disciplinar de que trata a Portaria nº 761, de 23 de abril de 2015, publicada no DOU em 24 de abril de 2015, Seção 2, Página 19, na forma da Lei nº 8.112/1990.

N° 1.162 - Considerando o que consta no Processo nº 23378.000532/2015-59 e, ainda, conforme autorização MEC nº 20141212.2373, de 12 de dezembro de 2014, autorizar o afastamento do país do servidor LUÍS CLÁUDIO ROCHA HENRIQUES DE MOURA, ocupante do cargo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Matrícula SIAPE nº 1788910, para participar do 55º Congreso Internacional de Americanistas. Conflito, paz y construcción de identidades em las Américas, a se realizar em San Salvador, El Salvador, no período de 12 a 19 de julho de 2015, com trânsito incluso e recursos do PIPECT - Programa Institucional de Incentivo à Participação em Eventos Científicos e Tecnológicos do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Goiás, nos termos do Artigo 1º, Inciso IV do Decreto nº 1.387/1995, e do Artigo 95 da Lei nº 8.112/1990.

Nº 1.163 - Retificar a Portaria nº 1149, de 18 de junho de 2015, publicada no DOU de 19.06.2015, Seção 2, Página 18, que autorizou o afastamento do país da servidora SORAYA BIANCA REIS DUARTE GOMES, ocupante do cargo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Matrícula SIAPE nº 1804077, para participar do 22nd International Congress on the Education of the Deaf, a se realizar em Atenas, Grécia.

onde se lê:

no período de 04 a 11 de junho de 2015;

no período de 04 a 11 de julho de 2015.

N° 1.164 - Retificar a Portaria nº 1141, de 17 de junho de 2015, publicada no DOU de 19.06.2015, Seção 2, Página 18, que designou o servidor PAULO CÉSAR FARIA RODRIGUES, ocupante do cargo de Assistente em Administração, Matrícula SIAPE nº 1829383, para, em substituição, exercer o Cargo de Gerente da Gerência de Pesquisa, Pós-Graduação e Extensão, em virtude de férias do titular. onde se lê: "Câmpus Inhumas"; leia-se: "Câmpus Luziânia".

N° 1.165 - Considerando o que consta no Memorando nº 049/2015/GAB/APARECIDA/ IFG, Retificar a Portaria nº 413, de 02 de março de 2015, publicada no DOU de 05.03.2015, Seção 2, Página 23, que designou o servidor LUIZ FERNANDO NUNES ROCHA, para exercer a função de Coordenador do Curso Técnico Integrado ao Ensino Médio em Edificações, conforme detalhamento a seguir:

do Câmpus Goiânia do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Goiás, código FCC, UORG-071;

do Câmpus Aparecida da Goiânia do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Goiás, código FCC, UORG-525.

Nº 1.166 - I - Considerando o que consta no Memorando nº 049/2015/GAB/ APARECIDA/IFG, dispensar a servidora LUCIANA GOMES RIBEIRO, ocupante do cargo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Matrícula SIAPE nº 2289781, da função de Coordenadora dos Cursos de Licenciatura em Dança e Técnico Integrado ao Ensino Médio em Modelagem do Vestuário do Programa de Educação de Jovens e Adultos (PROEJA) do Departamento de Áreas Acadêmicas do Câmpus Aparecida de Goiánia do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Goiás, código FCC, UORG-071.

UORG-071.

II - Designar a servidora LUCIANA GOMES RIBEIRO, ocupante do cargo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Matrícula SIAPE nº 2289781, para exercer a função de Coordenadora do Curso de Licenciatura em Dança do Câmpus Aparecida de Goiânia do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Goiás, código FCC, UORG-523.

III - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

N° 1.169 - Considerando o que consta no Memorando n° 112/2015/GAB/Câmpus Formosa, designar a servidora CLÁUDIA HELENA GOULART ARAÚJO, ocupante do cargo de Técnico em Secretariado, Matrícula SIAPE n° 2158963, para, em substituição, exercer o cargo de Chefe de Departamento de Áreas Acadêmicas do Câmpus Formosa do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Goiás, código CD-04, UORG-059, no período de 22 de julho a 09 de agosto de 2015, em virtude de férias da titular.

N° 1.172 - Considerando o que consta no Memorando nº 110/2015/GAB/Câmpus Formosa, designar a servidora FRANCIONE NERIS DE SOUSA, ocupante do cargo de Assistente em Administração, Matrícula SIAPE nº 1869543 para, em substituição, exercer o Cargo de Diretora-Geral do Câmpus Formosa do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Goiás, CD-02, UORG-016, no período de 14 de julho a 05 de agosto de 2015, por motivo de férias do titular.

N° 1.174 - Considerando o que consta no Memorando nº 093/2015/GAB/IFG/Câmpus Luziânia, designar a servidora TATIA-NE RODRIGUES FREIRE DE AGUIAR, ocupante do cargo de Assistente em Administração, Matrícula SIAPE nº 1941360, para, em substituição, exercer o cargo de Gerente da Gerência de Administração do Câmpus Luziânia do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Goiás, Código CD-04, UORG-067, no período de 1º a 15 de julho de 2015, em virtude de férias da titular.

JERÔNIMO RODRIGUES DA SILVA

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO MARANHÃO PRÓ-REITORIA DE GESTÃO DE PESSOAS

PORTARIA Nº 2.064, DE 18 DE MAIO DE 2015

A PRÓ-REITORA DE GESTÃO DE PESSOAS NO EXER-CICIO DA REITORIA DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCA-ÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO MARANHÃO, designado pela Portaria nº 2.020, de 15/05/2015, no uso de suas atribuições legais; e,

Considerando o disposto no Decreto nº 7.311, de 22 de setembro de 2010, publicado no DOU de 23 de setembro de 2010 e na Portaria Interministerial nº 161, de 21 de maio de 2014, DOU de 22 de maio de 2014.resolve:

Nomear em caráter efetivo no quadro de pessoal deste Ins-

Nomear em caráter efetivo no quadro de pessoal deste Instituto Federal Educação, Ciência e Tecnologia do Maranhão, CAM-PUS COELHO NETO, nos termos do art.9°, inciso I da Lei 8.112/90, de 11 de dezembro de 1990, MARIA DE LOURDES RAMOS SOU-SA PINHEIRO, habilitada em Concurso Público do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Maranhão, como portador de necessidades especiais, conforme Edital de Homologação nº 18, de 30 de junho de 2014, publicado no DOU de 03 de julho de 2014 e Edital nº 02 de 03 de março de 2015, DOU de 06 de março de 2015, para exercer o cargo de TÉCNICO EM ENFERMAGEM, Nível de Classificação D, Nível de Capacitação I, Padrão de Vencimento 01, em regime de 40 (quarenta) horas semanais de trabalho, no código de vaga nº 0813584, Processo nº. 23249.007817.2015-96.

VALÉRIA MARIA CARVALHO MARTINS

PORTARIA Nº 2.669, DE 19 DE JUNHO DE 2015

A PRÓ-REITORA DE GESTÃO DE PESSOAS NO EXER-CÍCIO DA REITORIA DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCA-ÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO MARANHÃO, designada pela Portaria nº 2.631 de 17 de junho de 2015; e, considerando a solicitação constante no Processo nº 23249.024733/2014-36,resolve

a) Conceder Aposentadoria Voluntária de acordo com o art. 3°, Inciso I, II, III, parágrafo único da Emenda Constitucional nº 47 de 05.07.2005, DOU de 06.07.2005, combinado com o art. 186, Inciso III, alínea "b" da Lei nº 8.112/90, ao servidor ASTOR DE MELO CARVALHO JÚNIOR, matrícula SIAPE nº 0271634, no cargo de Professor de Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Classe D IV, Nível 03, com 40 horas semanais de trabalho e Dedicação Exclusiva, do Quadro de Pessoal do Campus São Luís - Monte Castelo deste Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Maranhão, com proventos integrais acrescido de 14% (quatorze por cento) da Gratificação por Adicional de Tempo de Serviço, de que trata o Art. 244, da Lei 8.112/90; e,

b) Declarar vago o cargo supracitado.

VALÉRIA MARIA CARVALHO MARTINS

PORTARIA Nº 2.671, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O PRO- REITOR DE PLANEJAMENTO E ADMINISTRA-ÇÃO NO EXERCICIO DA REITORIA DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO MARANHÃO, designado pela Portaria nº 2.670, de 22/06/2015, no uso de suas atribuições legais; e,

Considerando o disposto no Decreto nº 7.311, de 22 de setembro de 2010, publicado no DOU de 23 de setembro de 2010, Portaria nº 111, de 07 de fevereiro de 2012, DOU de 10 de fevereiro de 2012 e na Portaria Interministerial nº 161, de 21 de maio de 2014, DOU de 22 de maio de 2014 resolve:

Nomear em caráter efetivo no quadro de pessoal deste Instituto Federal Educação, Ciência e Tecnologia do Maranhão, CAM-PUS ALCÂNTARA, nos termos do art.9°, inciso I da Lei 8.112/90, de 11 de dezembro de 1990, CESAR AUGUSTO SANTANA CAS-TELO BRANCO, habilitado em Concurso Público do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Maranhão, conforme Edital de Homologação nº 18, de 30 de junho de 2014, publicado no DOU de 03 de julho de 2014, para exercer o cargo de ASSISTENTE EM ADMINISTRAÇÃO, Nível de Classificação D, Nível de Capacitação I, Padrão de Vencimento 01, em regime de 40 (quarenta) horas semanais de trabalho, no código de vaga nº 0964510, Processo nº. 23249.004517.2015-55.

CARLOS CÉSAR TEIXEIRA FERREIRA

PORTARIA Nº 2.672, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O PRO- REITOR DE PLANEJAMENTO E ADMINISTRA-ÇÃO NO EXERCICIO DA REITORIA DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO MARANHÃO, designado pela Portaria nº 2.670, de 22/06/2015, no uso de suas atribuições legais; e,

Considerando o disposto no Decreto nº 7.311, de 22 de setembro de 2010, publicado no DOU de 23 de setembro de 2010, Portaria nº 111, de 07 de fevereiro de 2012, DOU de 10 de fevereiro de 2012 e na Portaria Interministerial nº 161, de 21 de maio de 2014, DOU de 22 de maio de 2014.resolve:

Nomear em caráter efetivo no quadro de pessoal deste Instituto Federal Educação, Ciência e Tecnologia do Maranhão, CAM-PUS MARACANÃ, nos termos do art.9°, inciso I da Lei 8.112/90, de 11 de dezembro de 1990, FRANK ROBSON RÊGO LIMA, habilitado em Concurso Público do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Maranhão, conforme Edital de Homologação nº 18, de 30 de junho de 2014, publicado no DOU de 03 de julho de 2014 e Edital nº 02 de 03 de março de 2015, DOU de 06 de março de 2015, para exercer o cargo de ASSISTENTE DE ALUNOS, Nível de Classificação C, Nível de Capacitação I, Padrão de Vencimento 01, em regime de 40 (quarenta) horas semanais de trabalho, no código de vaga nº 0960728, Processo nº. 23249.025473.2014-16.

CARLOS CÉSAR TEIXEIRA FERREIRA

PORTARIA Nº 2.677, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O PRO- REITOR DE PLANEJAMENTO E ADMINISTRAÇÃO NO EXERCICIO DA REITORIA DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO MARANHÃO, designado pela Portaria nº 2.670, de 22/06/2015, no uso de suas atribuições legais; e,

Considerando o disposto no Decreto nº 7.311, de 22 de setembro de 2010, publicado no DOU de 23 de setembro de 2010, Portaria nº 111, de 07 de fevereiro de 2012, DOU de 10 de fevereiro de 2012 e na Portaria Interministerial nº 161, de 21 de maio de 2014, DOU de 22 de maio de 2014, resolve:

Nomear em caráter efetivo no quadro de pessoal deste Instituto Federal Educação, Ciência e Tecnologia do Maranhão, CAM-PUS GRAJAÚ, nos termos do art.9°, inciso 1 da Lei 8.112/90, de 11 de dezembro de 1990, DANILO FRANCK CAVALCANTE DE AL-MEIDA, habilitado em Concurso Público do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Maranhão, como portador de necessidades especiais, conforme Edital de Homologação nº 18, de 30 de junho de 2014, publicado no DOU de 03 de julho de 2014 e Edital nº 02 de 03 de março de 2015, DOU de 06 de março de 2015, para exercer o cargo de AUXILIAR DE BIBLIOTECA, Nível de Classificação C, Nível de Capacitação I, Padrão de Vencimento 01, em regime de 40 (quarenta) horas semanais de trabalho, no código de vaga nº 0961709, Processo nº. 23249.005354/2015-28.

CARLOS CÉSAR TEIXEIRA FERREIRA

PORTARIA Nº 2.683, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O PRÓ-REITOR DE PLANEJAMENTO E ADMINISTRA-ÇÃO NO EXERCÍCIO DA REITORIA DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO MARANHÃO, designado pela Portaria nº 2.670 de 19 de junho de 2015; e, consolicitação Processo constante no 23249.021940/2015,resolve

Tornar sem efeito a Portaria nº 2.009 de 15.05.2015, publicada no DOU do dia 18.05.2015, Seção 2, página 20, que trata da nomeação de Aerllen Almeida Barros Sousa, por não ter tomado posse no prazo de 30 (trinta) dias.

CARLOS CÉSAR TEIXEIRA FERREIRA

PORTARIA Nº 2.684, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O PRÓ-REITOR DE PLANEJAMENTO E ADMINISTRA-ÇÃO NO EXERCÍCIO DA REITORIA DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO MARANHÃO, designado pela Portaria nº 2.670 de 19 de junho de 2015; e, consolicitação Processo constante no 23249.021940/2015,resolve

Tornar sem efeito a Portaria nº 2.016 de 15.05.2015, publicada no DOU do dia 18.05.2015, Seção 2, página 20, que trata da nomeação de Gracielle Cordeiro Muniz, por não ter tomado posse no prazo de 30 (trinta) dias.

CARLOS CÉSAR TEIXEIRA FERREIRA

PORTARIA Nº 2.685, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O PRÓ-REITOR DE PLANEJAMENTO E ADMINISTRA-ÇÃO NO EXERCÍCIO DA REITORIA DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO MARANHÃO, designado pela Portaria nº 2.670 de 19 de junho de 2015; e, considerando a solicitação constante no Processo n' 23249.021940/2015,resolve

Tornar sem efeito a Portaria nº 2.017 de 15.05.2015, publicada no DOU do dia 18.05.2015, Seção 2, página 20, que trata da nomeação de Francisco Wellington da Silva, por não ter tomado posse no prazo de 30 (trinta) dias.

CARLOS CÉSAR TEIXEIRA FERREIRA

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE MATO GROSSO

PORTARIA Nº 1.547, DE 16 DE JUNHO DE 2015

O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE MATO GROSSO, no uso de suas atribuções legais, conferidas pelo Decreto Presidencial de 08.04.2013, publicado no D.O.U. de 09.04.2013, 09.04.2013, e considerando o Processo nº 23194.004245/2015-76; resolve

I - Autorizar a servidora NAZARETH BATISTA DE CAM-POS, Matricula SIAPE n.º 272439, ocupante do cargo de Telefonista, pertencente ao Quadro Permanente de Pessoal deste Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Mato Grosso - Campus Cuiabá - Octayde Jorge da Silva, a prestar Cooperação Técnica, de acordo com o artigo 47 do Decreto nº. 94.664/87, no Instituto Federal de Alagoas - Campus Maceió, pelo período de 36 (trinta e seis) meses, a partir de 13.07.2015.

JOSE BISPO BARBOSA

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO MATO GROSSO DO SUL

PORTARIAS DE 16 DE JUNHO DE 2015

A Reitora Pro Tempore do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Mato Grosso do Sul (IFMS), no uso de suas atribuições legais, considerando a Portaria/MEC nº 379, de 2 de maio de 2014, publicada no Diário Oficial da União de 5 de maio de 2014, resolve:

Nº 726 - Art. 1º Revogar a Portaria/IFMS nº 948, de 28 de novembro de 2013.

Art. 2º Desligar RODRIGO SILVA DURAN, SIAPE 1875139, ocupante do cargo efetivo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico; da Função Comissionada de Coordenação de Curso (FCC) dos Cursos do Eixo Tecnológico de Informação e Comunicação do Câmpus Nova Andradina do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Mato Grosso do Sul, código FCC.

Art. 3º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

Nº 727 - Art. 1º Designar ANDRÉ LUIS VIOLIN, SIAPE 2966828, ocupante do cargo efetivo de Professor do Ensino Básico. Técnico e Tecnológico; para exercer a Função Comissionada de Coordenação de Curso (FCC) dos Cursos do Eixo Tecnológico de Informação e Comunicação do Câmpus Nova Andradina do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Mato Grosso do Sul, código FCC.

Art. 2° ° Atribuir-lhe responsabilidade pelos encargos inerentes à função.

Art. 3º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

A Reitora Pro Tempore do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Mato Grosso do Sul (IFMS), no uso de suas atribuições legais, considerando a Portaria/MEC nº 379, de 2 de maio de 2014, publicada no Diário Oficial da União de 5 de maio de 2014; considerando o Decreto nº 7.312, de 22 de setembro de 2010 da Presidência da República, publicado no Diário Oficial da União de 23 de setembro de 2010; considerando o artigo 13, § 6º da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990.

Nº 729 - Art. 1º Tornar sem efeito a nomeação de SILVANA CO-LOMBELLI PARRA SANCHES, Portaria/IFMS n° 567, de 11 de maio de 2015, publicada no Diário Oficial da União nº 88 em 12 de maio de 2015, Seção 2, página 21, para o cargo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Classe "DI", Nível 1.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

MARIA NEUSA DE LIMA PEREIRA

PORTARIA Nº 740, DE 19 DE JUNHO DE 2015

A Reitora do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Mato Grosso do Sul (IFMS), no uso de suas atribuições legais, considerando a Portaria/IFMS no 1.791, de 21 de outubro de 2014, publicada no Diário Oficial da União de 23 de outubro de 2014; considerando o disposto no Art. 38, da Lei n° 8.112, de 11 de novembro de 1990, na redação dada pela Lei nº 9.527, de 10 de dezembro de 1997; considerando o parágrafo único do Art. 25 do Estatuto do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Mato Grosso do Sul, aprovado pela Resolução nº 001, de 31 de agosto de 2009, publicado no Diário Oficial da União (DOU) de 2 de setembro de 2009, resolve:

Art. 1º Revogar a Portaria/IFMS 1.791, de 21 de outubro de 2014.

Art. 2º º Designar como substitutos legais, os servidores abaixo relacionados, durante os afastamentos ou impedimentos legais e regulamentares da Reitora, código CD-01:

Ordem	Nome dos Substitutos Legais	Siape	Cargo
1	Luiz Simao Staszczak	2038901	Pró-Reitor de Pesquisa e Inovação
2	Moacir Augusto de Souza	1151980	Pró-Reitor de Extensão e Relações Institucionais
3	José Jorge Guimarães Garcia	270634	Pró-Reitor de Administração
4	Regia Maria Avancini	1887555	Pró-Reitora de Desenvolvimento Institucional
5	Marcelina Teruko Fujii Maschio	6393980	Pró-Reitora de Ensino e Pós-Graduação

Art. 3º Atribuir-lhes responsabilidade pelos encargos patrimoniais inerentes à função. Art. 4º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

MARIA NEUSA DE LIMA PEREIRA

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE **MINAS GERAIS**

PORTARIA Nº 881, DE 17 DE JUNHO DE 2015

O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE MINAS GERAIS, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo Estatuto da Instituição, republicado com alterações no Diário Oficial da União do dia 28/06/2012, Seção 1, Págs. 130, 131 e 132 e pelo Decreto de 12 de agosto de 2011, publicado in DOU de 15 de agosto de 2011, Seção 2; e Considerando o artigo 4º da portaria nº 404 de 23 de abril de 2009, publicada no Diário Oficial nº 85 de 07 de maio de 2009, resolve:

Art. 1º. Autorizar o afastamento do País, no período de 19 de junho a 01 de julho de 2015, trânsito incluso, à servidora LUDIMILLA PORTELA ZAMBALDI LIMA SUZUKI, Professora do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, matrícula SIAPE nº 2233219, lotada e em exercício no IFMG -Câmpus Governador Valadares, para que a mesma participe do Fish Passage 2015 - International Conference on River Connectivity Best Practices and Innovatios, que será realizado em Groningen, Holanda, com ônus limitado ao IFMG.

Art. 2º. Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

PORTARIAS DE 18 DE JUNHO DE 2015

O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIENCIA E TECNOLOGIA DE MINAS GERAIS, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo Estatuto da Instituição, aprovado pela Resolução nº. 7, de 31 de agosto de 2009, do Conselho Superior do IFMG, publicado in DOU de 2 de setembro de 2009, Portaria do Ministério da Educação nº 7 de 08 de janeiro de 2009, publicada in DOU de 8 de janeiro de 2009, Seção 2, resolve:

Nº 882 - Art. 1º. DISPENSAR LAWRENCE DE ANDRADE MAGALHÃES GOMES, Professor de Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Matrícula SIAPE nº 1668929, da função de Coordenador da Área Básica dos Cursos Técnicos Integrados - IFMG - Campus Ouro Branco, Função Gratificada cód. FG-

Art. 2°. Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação. N° 0883 - Art. 1°. DISPENSAR, a partir de 01 de junho de 2015, a servidora abaixo descrita, ocupante do cargo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, da função de Coordenador do respectivo Curso do IFMG - Campus Ouro Preto, Código FCC.

SIAPE	NOME	COORDENAÇÃO
2690161	Cecília Félix Andrade Silva	Coordenadora do Curso de Geografia

Art. 2°. Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

Nº 884 - Art. 1°. DESIGNAR o servidor LAWRENCE DE ANDRADE MAGALHÃES GOMES.

N° 884 - Art. 1°. DESIGNAR o servidor LAWRENCE DE ANDRADE MAGALHAES GOMES,
 Professor de Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Mat. SIAPE 1668929, para exercer a função de
 Coordenador da Área de Ciências Humanas e Suas Tecnologias - código FG-02.
 Art. 2°. Esta Portaria entra em vigor na data de sua puN° 885 - Art. 1°. DESIGNAR, a partir de
 01 de junho de 2015, o servidor abaixo descrito, ocupante do cargo de Professor do Ensino Básico,
 Técnico e Tecnológico, para a função de Coordenador do respectivo Curso do IFMG - Campus Ouro
 Preto, Código FCC.

SIAPE	NOME	COORDENAÇÃO
1124762	Igor Rafael Torres Santos	Coordenadora do Curso de Geografia

Art. 2º. Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação

Nº 887 Art. 1°. Designar o servidor RODRIGO BARBOSA TEIXEIRA, Professor de Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Mat. SIAPE 2128331, para exercer a função de Coordenador da Área de Ciências da Natureza e Suas Tecnologias - código FG-02.

Art. 2°. Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

Nº 888 - Art. 1º. Designar a servidora RAQUEL CRISTINA DOS SANTOS FARIA, Professora de Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Mat. SIAPE 1889147, para exercer a função de Coordenadora da Área de Linguagens, Códigos e Suas Tecnologias - código FG-02.

Art. 2º. Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

Nº 890 - Art. 1°. Designar o servidor ALEXANDRE GOULART ARRUDA, Professor de Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Mat. SIAPE 1799703, para exercer a função de Coordenador da Área de Matemática e Suas Tecnologias - código FG-02.

Art. 2°. Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

Nº 891 - Art. 1º. DESIGNAR o servidor WANDER DONIZETE BEBIANO, Técnico em Assuntos Educacionais, Mat. SIAPE 2162523, IFMG - Campus Ouro Branco, para exercer a função de Coordenador do Polo de Ensino a Distância - código FG-02.

Art. 2º. Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

CAIO MÁRIO BUENO SILVA



INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO NORTE DE MINAS GERAIS

PORTARIA Nº 552, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O REITOR SUBSTITUTO DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO NORTE DE MINAS GERAIS, no uso das atribuições conferidas pela Portaria Nº 445 de 21/09/2012, publicada no Diário Oficial da União de 24/09/2012, em conformidade com a competência outorgada pela Portaria MEC nº 404, de 23 de abril de 2009 e, considerando o que consta do Processo nº 23414.000488/2015-01, resolve:

I - Autorizar a cessão do servidor RICARDO MAGALHÃES DIAS CARDOZO, ocupante do cargo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Matrícula SIAPE nº 1545881, pertencente ao Quadro de Pessoal deste Instituto Federal, Campus Salinas, para o Ministério da Educação, a fim de exercer o cargo comissionado de Coordenador-Geral, código DAS 101.4, da Coordenação-Geral de Ensino Médio da Diretoria de Currículos e Educação Integral da Secretaria de Educação Básica, nos termos do Decreto nº 4.050, de 12 de dezembro de 2001 e da Orientação Normativa nº 4, de 12 de junho de 2015 da SEGEP/MPOG.

II - Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação.

EDMILSON TADEU CASSANI

PORTARIA N $^{\circ}$ 553, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O REITOR SUBSTITUTO DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO NORTE DE MINAS GERAIS, no uso das atribuições conferidas pela Portaria Nº 445 de 21/09/2012, publicada no Diário Oficial da União de 24/09/2012, tendo em vista o constante do processo nº 23414.000488/2015-01 e, considerando o disposto no Ofício nº 1.022/2015 da Pró-reitoria de Ensino, resolve:

I - Exonerar, a pedido, RICARDO MAGALHÃES DIAS CARDOZO, Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, do cargo de Diretor da Diretoria de Ensino, código CD-3, da Reitoria.

II - Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação.

EDMILSON TADEU CASSANI

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO PARÁ

PORTARIAS DE 19 DE JUNHO DE 2015

O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO PARÁ, nomeado através do Decreto Presidencial de 02 de abril de 2015, publicado no D.O.U. de 06 de abril de 2015, seção 2, página 1, empossado no dia 28.04.2015, no uso de suas atribuições legais e considerando o disposto no processo administrativo nº 23051.012976/2015-10, resolve:

Nº 1.061- Art. 1º DESIGNAR a servidora CIBELE ROSSANA FUN-CK DONATO, ocupante do cargo de Professor EBTT, matrícula SIA-PE 1737951, para exercer a função de Coordenador de Extensão/PROEX/Reitoria deste Instituto, código FG-01.

Art. 2º Esta portaria entra em vigor a partir de sua publicação.

O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO PARÁ, nomeado através do Decreto Presidencial de 02 de abril de 2015, publicado no D.O.U. de 06 de abril de 2015, seção 2, página 1, empossado no dia 28.04.2015, no uso de suas atribuições legais e considerando o disposto no processo administrativo nº 23051.012024/2015-04, resolve:

Nº 1.062 Art. 1º DISPENSAR a servidora ADRIANA CONCEIÇÃO QUARESMA SADALA, matrícula SIAPE 1463808, ocupante do cargo de Técnico em Contabilidade, da função de Pesquisador Institucional deste Instituto, código CD-04.

Art. 2º Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação.

O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO PARÁ, nomeado através do Decreto Presidencial de 02 de abril de 2015, publicado no D.O.U. de 06 de abril de 2015, seção 2, página 1, empossado no dia 28.04.2015, no uso de suas atribuições legais e considerando o disposto no processo administrativo nº 23051.013228/2015-54, resolve:

Nº 1.064 Art. 1º DESIGNAR a servidora MARIA BETIANE MO-REIRA CAVALCANTE, matrícula SIAPE 1668418, ocupante do cargo de Assistente em Administração, para exercer a função de Pesquisador Institucional deste Instituto, código CD-04.

Art. 2º Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação.

CLAUDIO ALEX JORGE DA ROCHA

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DA PARAÍBA CAMPUS MONTEIRO

PORTARIA Nº 85, DE 18 DE JUNHO DE 2015

O Diretor Geral do Campus Monteiro do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia da Paraíba, nomeado pela Portaria nº 02/2015-Reitoria, publicada no DOU Nº 03 em 06 de janeiro de 2015, no uso de suas atribuições legais, amparado na Portaria nº 2190/2013-Reitoria de 03/10/2013 e na Portaria 1678/2014-Reitoria de 22 de agosto de 2014. resolve:

agosto de 2014, resolve:

I - Designar o servidor CRISTIAN FABRICIO DOS SANTOS SILVA, Matrícula nº 1325559, Professor do quadro Permanente
de Pessoal deste Instituto, para a Coordenação de Extensão do Campus Monteiro com função FG02;

 II - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

FABIO SAMPAIO DOS SANTOS CAMARA

CAMPUS PATOS

PORTARIAS DE 18 DE JUNHO DE 2015

O Diretor Geral do Campus Patos do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia da Paraíba, nomeado pela Portaria nº 2.370/2014-Reitoria de 03/11/2014, publicada no DOU de 05/11/2014, no uso de suas atribuições legais e considerando o disposto na Portaria nº 1678/2014-Reitoria, de 22/08/2014, resolve:

Nº 82- I - dispensar, a pedido, o servidor FRANCISCO JOSÉ FER-REIRA RANGEL, matrícula SIAPE nº 1920781, CPF nº 047.831.084-63, Técnico de laboratório/área Agropecuária do Quadro Permanente de Pessoal deste Instituto, da função de Coordenador de Controle Acadêmico do Campus Patos, Cód. FG-02.

Nº 83- I - designar a servidora LILIANE KEROLAYNE DINIZ ABREU DE SOUSA, Matrícula SIAPE nº 2230602, CPF nº 047.750,984-38, Assistente em Administração do Quadro Permanente de Pessoal deste Instituto, para desempenhar a função de Coordenadora de Controle Acadêmico do Campus Patos, Cód. FG-02. Estas Portarias entram em vigor na data de sua publicação.

HELIO RODRIGUES DE BRITO

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO PARANA

PRÓ-REITORIA SUBSTITUTA DE GESTÃO DE PESSOAS

PORTARIA Nº 1.650, DE 19 DE JUNHO DE 2015

A Pró-Reitora Substituta de Gestão de Pessoas do Instituto Federal do Paraná, no uso da competência que lhe confere a Portaria nº 1.082, de 31 de março de 2015, e o que consta no processo nº 23403.000358/2014-17, resolve:

Autorizar, de acordo com a Lei nº 8745/93, a partir de primeiro de julho de 2015, até vinte e nove de fevereiro de 2016, a prorrogação do contrato de PAULO HENRIQUE ROSSATO, como Professor Substituto, com salário correspondente à classe DI, Nível 1, acrescido de Retribuição por Titulação pelo Título de Mestre em Odontologia - Ortodontia, conforme art. 114 inciso III da Lei 11.784/08, no regime de trabalho de 40 (quarenta) horas semanais, para o campus de Londrina. Data de assinatura: doze de junho de 2015.

GISLEY LIMA DE MENEZES

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO PIAUÍ

PORTARIAS DE 18 DE JUNHO DE 2015

O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO PIAUÍ, no uso de suas atribuições legais e tendo em vista o disposto no Memorando nº 78/15/PROEX/IFPI, de 29/04/2015, resolve:

Nº 1.675 - Nomear WANDERSON LIMA PEREIRA, Diretor de Extensão Tecnológica e Comunitária, Código CD-4, para responder, cumulativamente, no período de 17/06 a 16/07/2015, pelo cargo de Pró-Reitora de Extensão, Código CD-2, em virtude do afastamento de sua titular, Divamélia de Oliveira Bezerra Gomes, que estará afastada para tratamento de saúde no período mencionado.

O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO PIAUÍ, no uso de suas atribuições legais e tendo em vista o disposto no Memorando nº 072/15- Campus Piripiri/GAB, de 09/06/2015, resolve:

N° 1.678 - Designar a servidora SANDRA DA CONCEICAO CUNHA, CPF n° 730.818.843-49, Matrícula SIAPE n° 2227878, Pedagoga, Nível de Classificação E, Nível de Capacitação I, do Quadro de Pessoal deste Instituto Federal, com lotação no Campus Piripiri, para exercer a função de Coordenadora Geral de Apoio ao Ensino, Código FG-2, do referido Campus.

O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO PIAUÍ, no uso de suas atribuições legais e tendo em vista o disposto no Memorando nº 128/2015/DGCTC, de 03/06/2015, resolve:

Nº 1.679 - Art. 1º- Dispensar a servidora LIANNA MENDES RO-DRIGUES, Técnica em Secretariado, Nível de Classificação D, Nível de Capacitação I, CPF nº 959.457.503-44, Matrícula SIAPE nº 2154706, do Quadro de Pessoal deste Instituto Federal, com lotação no Campus Teresina Central, da função de Chefe de Gabinete, Código FG - 2, para a qual foi designada através da Portaria nº 499, de 02/03/2015, publicada no DOU de 03/03/2015.

Art. 2º- Designar a referida servidora para exercer Função de Auxiliar da Diretoria Geral, Código FG - 4.

O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO PIAUÍ, no uso de suas atribuições legais e tendo em vista o disposto no Memorando nº 127/2015/DGCTC, de 03/06/2015, resolve:

Nº 1.680 - Designar a servidora SIMONE COSTA SPINDOLA, Assistente em Administração, Nível de Classificação D, Nível de Capacitação IV, CPF nº 882.888.463-00, Matrícula SIAPE nº 1581192, do Quadro de Pessoal deste Instituto Federal, com lotação no Campus Teresina Central, para exercer a Função de Chefe de Gabinete, Código FG-2, do referido Campus.

O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO PIAUÍ, no uso de suas atribuições legais e tendo em vista o disposto no Memorando nº 0118/15 - DG/CAMPUS VALENÇA DO PIAUÍ, de 25/05/2015, resolve:

Nº 1.681 - Designar o servidor WESLLEY MAYCON NERIS BATISTA, Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Classe D I, Nível 1, CPF nº 022.070.863-05, Matrícula SIAPE nº 2940751, do Quadro de Pessoal deste Instituto Federal do Piauí, com lotação no Campus Valença do Piauí, para exercer a função de Coordenador do Curso de Meio Ambiente-FCC, Código FUC - 0001, do referido Campus.

O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO PIAUÍ, no uso de suas atribuições legais e tendo em vista o disposto no Memorando nº 128/2015 - GABDG/CAOEI/IFPI de 12/06/2015, resolve:

Nº 1.686 - Nomear JOÃO PAULO LIRA MARTINS, Administrador, Nível de Classificação E, Nível de Capacitação I, Matrícula SIAPE nº 2157166, para substituir, no período de 22/06 a 06/07/2015, Paulo Roberto Almeida de Medeiros, Chefe do Departamento de Administração e Planejamento, Código CD-4, que estará de férias, no período mencionado.

PAULO HENRIOUE GOMES DE LIMA

PORTARIAS DE 19 DE JUNHO DE 2015

O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO PIAUÍ, no uso de suas atribuições legais e tendo em vista o disposto no item 14.4 do Edital nº 21, de 12/03/2014, publicado no DOU de 13/03/2014, resolve:

Nº 1.690 - Prorrogar, por 01 (um) ano, a contar de 02/07/2015, o prazo de validade do Concurso Público destinado ao provimento de cargos efetivos da carreira de Técnico-Administrativos em Educação (Níveis Intermediário e Superior) do Quadro de Pessoal deste Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Piauí, a que se refere o Edital de Homologação nº 52, de 30 de junho de 2014, publicado no DOU de 2 de julho de 2014.

O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO PIAUÍ, no uso de suas atribuições legais e tendo em vista o disposto no item 16.4 do Edital nº 1, de 27/02/2014, publicado no DOU de 28/02/2014, resolve:

Nº 1.689 - Prorrogar, por 01 (um) ano, a contar de 03/07/2015, o prazo de validade do Concurso Público de Provas e Títulos destinado ao provimento de cargos efetivos de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico do Quadro de Pessoal deste Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Piauí, a que se refere o Edital de Homologação nº 57, de 2 de julho de 2014, publicado no DOU de 3 de julho de 2014.

PAULO HENRIQUE GOMES DE LIMA

PORTARIAS DE 22 DE JUNHO DE 2015

O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO PIAUÍ, no uso de suas atribuições legais e tendo em vista o disposto no Memorando de nº 117/2015-Campus Corrente/DG, de 27/05/2015, resolve:

Nº 1.692 - Art. 1º- Dispensar o servidor RICARDO JOSE FERREIRA DE BRITO, Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Classe D I, Nível 1, CPF nº 029.734.173-17, Matrícula SIAPE nº 1132324, do Quadro de Pessoal deste Instituto Federal do Piauí, com lotação no Campus Corrente, da Função de Coordenador do Curso Técnico em Agroecologia-FCC, Código FUC - 0001, para a qual foi designado através da Portaria nº 1.336, de 13/05/2015, publicada no DOU de 15/05/2015.



Art. 2º- Designar o referido servidor para exercer a Função de Coordenador do Curso Técnico em Administração-FCC, Código

O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO PIAUÍ, no uso de suas atribuições legais e tendo em vista o disposto no Memorando nº 56/2015 - DG/Campus Picos, de 02/06/2015, resolve:

Nº 1.694 - Nomear JOSÉ FERREIRA JÚNIOR. Diretor de Ensino. do Campus Picos, para exercer, na qualidade de Substituto Eventual, o cargo de Diretor Geral do referido Campus, Código CD-2.

Nº 1.695 - Nomear ELISBERTO FRANCISCO LUZ, Pedagogo-Àrea do Campus Picos, para exercer, na qualidade de Substituto Eventual,

Nº 1.696 - Nomear FRANCISCO RONALDO DE MOURA, Coordenador de Orcamento, Contabilidade e Finanças do Campus Picos. do referido Campus, Código CD-4.

PAULO HENRIQUE GOMES DE LIMA

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO RIO GRANDE DO NORTE

PORTARIAS DE 19 DE JUNHO DE 2015

O REITOR EM EXERCÍCIO DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO RIO GRANDE DO NORTE, no uso de suas atribuições legais e CONSIDERANDO o que consta no Processo nº 23466.021458.2015-15, de 17 de junho de 2015,

Nº 859 - I - Exonerar, o servidor abaixo relacionado, pertencente ao Quadro Permanente desta Instituição, do encargo de Substituto Eventual do respectivo cargo de confiança, integrante da Estrutura Administrativa do Campus Natal-Cidade Alta, para o qual foi nomeado através da Portaria nº 361/2013-Reitoria/IFRN, de 25 de março de 2013, conforme especificado a seguir:

Servidor			Cargo de Confiança	
Matrícula Siape Nome		Código	Denominação	Cadeia Hierárquica
1286387	Marcus Vinícius de Faria Oliveira	CD.3	Diretor Acadêmico	Direção-Geral

II - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

O REITOR EM EXERCÍCIO DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO RIO GRANDE DO NORTE, no uso de suas atribuições legais, CONSIDERANDO o que consta no Processo nº 23466.021458.2015-15, de 17 de junho de 2015; CONSIDERANDO ainda, o disposto no art. 38 da Lei nº. 8.112, de 11 de dezembro de 1990, com a nova redação dada pela Lei nº. 9.527, de 10 de dezembro de 1997; e CONSIDERANDO, por fim, o que consta na Portaria nº 859/2015-Reitoria/IFRN, de 19 de junho de 2015, resolveir.

 N° 860 - I - Nomear o servidor abaixo relacionado, pertencente ao Quadro Permanente deste Instituto Federal, para exercer na qualidade de Substituto Eventual, o respectivo cargo de confiança, integrante da Estrutura Administrativa do Campus Natal-Cidade Alta.

	Servidor		Cargo de Confiança	
	Servidor	~	Cargo de Confiança	
Matrícula Siape			Denominação	Cadeia Hierárquica
1722828	Ayres Charles de Oliveira Nogueira	CD.3	Diretor Acadêmico	Direção-Geral

II - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

O REITOR EM EXERCÍCIO DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO RIO GRANDE DO NORTE, no uso de suas atribuições legais e CONSIDERANDO o que consta no Processo nº. 23517.020790.2015-10, de 12 de junho de 2015,

N° 867 - I - Conceder vacância, a pedido, por posse em outro cargo inacumulável, com efeitos a partir de 12 de junho de 2015, à servidora FABIANA ALVES DOS SANTOS, Matrícula SIAPE n° 1915329, ocupante do cargo de Engenheiro-Área, do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Rio Grande do Norte, lotada no Campus Canguaretama, Código do Cargo n° 701031, Código da Vaga n° 0828312, sem direito à recondução, com base no inciso VIII do artigo 33 da Lei n° 8.112, de 11 de dezembro de 1990 e Nota Técnica n° 758/2010/CO-GES/DENOP/SRH/MP.

II - Declarar vago o respectivo cargo.

JOSÉ DE RIBAMAR SILVA OLIVEIRA

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO RIO GRANDE DO SUL

PORTARIA N° 747, DE 16 DE JUNHO DE 2015

A Reitora do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Rio Grande do Sul, no uso de suas atribuições legais conferidas pelo Decreto Presidencial de 11/10/2011, publicado no DOU de 13/10/2011, e ainda, de acordo com a portaria MEC nº 404, de 23 de abril de 2009, resolve:

AUTORIZAR o afastamento do país do servidor EVANDRO MANARA MILETTO, Professor de Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Matrícula Siape n°. 1796652, lotado no Câmpus Porto Alegre do IFRS, pelo período de 27/06/2015 a 06/07/2015 (trânsito incluso), com ônus limitado para o IFRS (mantida apenas a remuneração do cargo efetivo) para realização de visita à Linnaeus University e para participação e apresentação de trabalhos no evento "Sixth Workshop on Ubiquitous Music (VI Ubimus)", na cidade de Växjö, na Suécia, nos termos do Processo nº. 23368.000225.2015-97

CLÁUDIA SCHIEDECK SOARES DE SOUZA

PORTARIA Nº 770, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O Reitor Substituto do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Rio Grande do Sul, no uso das suas atribuições legais, que lhe são conferidas pela Portaria nº 761/2013, com base no art. 30. II. da Lei 12.772/2012, resolve:

AUTORIZAR, a contar de 27/04/2015, o afastamento do servidor ANDRÉ NORONHA FURTADO DE MENDONÇA, Professor de EBTT, matrícula SIAPE nº 1450271, lotado no Câmpus Alvorada deste Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Rio Grande do Sul, para prestar Colaboração Técnica junto ao Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia Sul-rio-grandense, pelo período de 6(seis) meses, com ônus para da origem

AMILTON DE MOURA FIGUEIREDO

o cargo de Diretor de Ensino do referido Campus, Código CD-3.

Código FG-2, para exercer, na qualidade de Substituto Eventual, o cargo de Chefe do Departamento de Administração e Planejamento

de Pesquisa e Inovação, código FG.4, subordinada à Diretoria de Apoio Técnico ao Ensino do Campus Paracambi; 2. Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação, ressalvado o disposto no item 1. Nº 554 - 1. Designar o servidor PEDRO PAULO DA CUNHA MA-CHADO, Matrícula SIAPE nº. 2278405, CPF nº. 913.561.997-04, ocupante do cargo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tec-

 N° 553 - 1. Dispensar, a partir de 01 de março de 2015, o servidor RAFAEL DE SOUZA DUTRA, Matrícula SIAPE n° . 1565865, CPF

nº. 090.089.247-14, ocupante do cargo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico do Quadro Permanente do Instituto Fe-

deral do Rio de Janeiro, da função de Coordenador da Coordenação

Ensino do Campus Paracambi; 2. Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação.

PAULO ROBERTO DE ASSIS PASSOS

PORTARIA Nº 698, DE 16 DE JUNHO DE 2015

nológico do Quadro Permanente do Instituto Federal do Rio de Janeiro, para a função de Coordenador da Coordenação de Pesquisa e

Inovação, código FG.4, subordinada à Diretoria de Apoio Técnico ao

O Reitor do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Rio de Janeiro nomeado pelo Decreto de 06 de maio de 2014, publicado no Diário Oficial da União de 07 de maio de 2014, empossado no Ministério da Educação no dia 14 de maio de 2014, no

uso de suas atribuições regimentais e tendo em vista o disposto no Processo nº 23270.000129/2015-28, resolve:

I - Conceder aposentadoria voluntária, com proventos integrais, a servidora MAGDA DA SILVA DE MENDONÇA VIVAS, Matrícula SIAPE nº 276605, ocupante do cargo de Médico, Nível de classificação E, Nível de capacitação IV e Padrão de vencimento 16, em regime de trabalho de 40h semanais, do quadro permanente do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Rio de Janeiro, com fundamento no artigo 3º da Emenda Constitucional nº 47/2005. II - Declarar vago o referido cargo.

PAULO ROBERTO DE ASSIS PASSOS

PORTARIA Nº 702, DE 18 DE JUNHO DE 2015

O Reitor do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Rio de Janeiro nomeado pelo Decreto de 06 de maio de 2014, publicado no Diário Oficial da União de 07 de maio de 2014, empossado no Ministério da Educação no dia 14 de maio de 2014, no

uso de suas atribuições regimentais, resolve:
1. Tornar sem efeito a Portaria nº. 0687/DGP/REITORIA de 12 de junho de 2015, publicada no D.O.U. de 17 de junho de 2015, que trata da dispensa da servidora NATALIA MAGALHÃES GANGA, Matrícula SIAPE nº. 1806931, da função de Coordenadora da Coordenação do Curso Técnico em Plásticos, código FCC do Campus Duque de Caxias; 2. Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação.

PAULO ROBERTO DE ASSIS PASSOS

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE RORAIMA

PORTARIA Nº 1.000, DE 19 DE JUNHO DE 2015

O Reitor do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Roraima, no uso das atribuições que lhe foram delegadas pelo Decreto de 15 de agosto de 2012, da Presidência da República, publicado no D.O.U. nº 159 de 16 de agosto de 2012, tendo em vista o Art. 4º da Portaria MEC nº 404 de 23 de abril de 2009 e o Processo nº 23229.000307.2015-26, resolve:

Art. 1º Autorizar o afastamento do país, com ônus limitado, do servidor GENIVAL DA SILVA ALMEIDA, ocupante do cargo de Professor de Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, matrícula SIAPE 1850045, lotado no IFRR/Câmpus Boa Vista, no período de 20 de junho a 3 de julho de 2015, para apresentar trabalho na 11ª Conferência Internacional de Difusão em Sólidos e Líquidos - DSL 2015, em Munique-Alemanha.

> SANDRA MARA DE PAULA DIAS BOTELHO Em exercício

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE SANTA CATARINA

RETIFICAÇÕES

Nas portarias de nomeação nº 1057 de AMANDA GIAZZI, nº 1058 de GILMAR RIBEIRO e nº 1059 de ROBSON OLIVEIRA GONÇALVES publicadas no DOU de 16/04/2015, pág. 26, seção 2, onde se lê "homologado através do Edital nº 24/2013", leia-se "homologado através do Edital nº 34/2013".

Nas portarias de nomeação nº 1152 de EDISON TIAGO DRESCH e nº 1154 de KELLEN DALVANA BRUCHEZ publicadas no DOU de 28/04/2015, pág. 23, seção 2, onde se lê "homologado através do Edital nº 24/2013", leia-se "homologado através do Edital

PORTARIA Nº 771, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O Reitor Substituto do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Rio Grande do Sul, no uso de suas atribuições legais que lhe são conferidas pela Portaria 761/2013, com base no Decreto nº 4.050/2001 e de acordo com a subdelegação contida no art. 3º da Portaria MEC nº 404, de 23/04/2009, resolve:

Art.1º AUTORIZAR a requisição da servidora pertencente ao quadro de pessoal do Câmpus Osório deste IFRS, na forma abaixo

NOME: IRACEMA SOUTO RUIZ CARGO: Auxiliar de Biblioteca MATRÍCULA SIAPE: 2155520

PARA: Escola da Advocacia-Geral da União Ministro Victor Nunes Leal - Porto Alegre - RS

AMPARO LEGAL: inciso II, art. 93 da Lei 8.112/90, art. 47 da Lei Complementar nº 47/1993 e art. 5º da Lei 8.682/93 RESPONSABILIDADE DO ÔNUS: Cedente PROCESSO: 23419.000685/2015-72

Art. 2º Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação

AMILTON DE MOURA FIGUEIREDO

RETIFICAÇÃO

Na portaria nº 65, de 14/01/2015, publicada no D.O.U. de 15/01/2015, seção 2, página 21, referente à nomeação de DECIO TADEU DALCIN PIGATO, onde se lê: "Código de Vaga: 0843472", leia-se: "Código de Vaga: 0944636".

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO RIO DE JANEIRO

PORTARIAS DE 29 DE MAIO DE 2015

O Reitor do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Rio de Janeiro nomeado pelo Decreto de 06 de maio de 2014, publicado no Diário Oficial da União de 07 de maio de 2014, empossado no Ministério da Educação no dia 14 de maio de 2014, no uso de suas atribuições regimentais e tendo em vista o disposto no Memorando nº 021/2015/DG/CPAR, resolve:



INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE SÃO PAULO

ISSN 1677-7050

PORTARIA Nº 2.046, DE 10 DE JUNHO DE 2015

O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE SÃO PAULO, no uso de suas atribuições legais, conferidas pelo Decreto de 8 de abril de 2013, publicado no Diário Oficial da União de 9 de abril de 2013, seção 2, página 1, de acordo com a Autorização do MEC nº 201503419.2484, de 19 de março de 2015, combinado com o art. 95 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, o art. 2º do Decreto nº 1.387, de 07 de fevereiro de 1995 e considerando o que consta do Processo n.º 23435.500378/2015-99, de 10/06/2015.resolve:

AUTORIZAR o afastamento do País da servidora HUYRA ESTEVAO DE ARALIJO ocupante do carso de Professor de Ensigo

AUTORIZAR o afastamento do País da servidora HUYRA ESTEVAO DE ARAUJO, ocupante do cargo de Professor de Ensino Básico, Técnico e Tecnológico Classe I Nível 01, no período de 13/06/2015 a 20/06/2015, para participar do "20th International Conference on Solid State Ionics", na Materials Research Society, em Keystone, Colorado, EUA, com ônus limitado.

EDUARDO ANTONIO MODENA

PORTARIA Nº 2.126, DE 17 DE JUNHO DE 2015

O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE SÃO PAULO, no uso de suas atribuições legais, conferidas pelo Decreto de 8 de abril de 2013, publicado no Diário Oficial da União de 9 de abril de 2013, seção 2, página 1, de acordo com a Autorização do MEC nº 201503419.2484, de 19 de março de 2015, combinado com o art. 95 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, o art. 2º do Decreto nº 1.387, de 07 de fevereiro de 1995 e considerando o que consta do Processo n.º 23311.000077/2015-66, resolve:

23311.000077/2015-66, resolve:

AUTORIZAR o afastamento do País da servidora ROSANA FERRARETO LOURENÇO RODRIGUES, ocupante do cargo de Professor de Ensino Básico, Técnico e Tecnológico Classe III Nível 03, no período de 21/06/2015 a 26/06/2015, para participar do "II Congreso Internacional de Retórica e Interdisciplina"-'La Cultura Y Sus Retóricas", III Coloquio Nacional de Retórica Y III Jornadas Latinoamericanas de Investigción En Estudios Retóricos, na Universidad Nacional de Villa María, em Villa María-Córdoba, Argentina, com ônus limitado.

EDUARDO ANTONIO MODENA

PORTARIA Nº 2.139, DE 18 DE JUNHO DE 2015

O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE SÃO PAULO, no uso de suas atribuições legais, conferidas pelo Decreto de 8 de abril de 2013, publicado no Diário Oficial da União de 9 de abril de 2013, seção 2, página 1, de acordo com a Autorização do MEC nº 201503419.2484, de 19 de março de 2015, combinado com o art. 95 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, o art. 2º do Decreto nº 1.387, de 07 de fevereiro de 1995 e considerando o que consta do Processo n.º 23439.500550/2015-74 de 15/05/2015, resolve:

AUTORIZAR o afastamento do País da servidora DAVINA MARQUES, ocupante do cargo de Professor de Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Classe D I , Nível I , no período de 22/06/2015 a 01/07/2015 para participar de Congresso Internacional "The 8th Deleuze Studies International Conference" e Deleuze Camp, na KTH (Royal Institute of Technology), com ônus CAPES (Decreto nº 91.800, de 18/10/1985).

EDUARDO ANTONIO MODENA

PORTARIA Nº 2.160. DE 22 DE JUNHO DE 2015

O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE SÃO PAULO, no uso de suas atribuições legais, conferidas pelo Decreto de 8 de abril de 2013, publicado no Diário Oficial da União de 9 de abril de 2013, seção 2, página 1, e considerando o que consta do Protocolado 23305.505960/2015-27, resolve:

DESIGNAR a servidora FERNANDA STEFANIE DE LI-MA SILVA, ocupante do cargo de Assistente em Administração, pertencente ao Quadro Permanente deste IFSP, para a Função Gratificada de Coordenadora de Controle Orçamentário (FG-1) da Pró-Reitoria de Administração, a partir de 23/06/2015.

EDUARDO ANTONIO MODENA

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE SERGIPE

PORTARIAS DE 17 DE JUNHO DE 2015

O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE SERGIPE, no uso das atribuições que lhe confere a Lei nº 11.892, de 29 de dezembro de 2008, em conformidade com o Decreto Ministerial de 09 de julho de 2014, publicado no DOU de 10 de julho de 2014 e Resolução nº 32/2014/CS/IFS, resolve:

Nº 1.709 - 1. Designar a servidora Gildevana Ferreira da Silva, matrícula SIAPE 1932822, para substituir, no período de 18/06/2015 e 19/06/2015, o Gerente de Apoio e Inclusão do Campus Aracaju, o servidor José Oswaldo Sampaio de Mendonça, ausente por motivo de Viagem a serviço desta Instituição.

Nº 1.710 - 1. Designar o servidor Agnaldo dos Santos, matrícula SIAPE 1961943, ocupante do cargo de Auxiliar em Administração, para o encargo de Substituto Eventual do Chefe do Departamento de Licitações e Contratos/DELC/Reitoria, código CD-4.

2. Estas Portarias entram em vigor nesta data.

AILTON RIBEIRO DE OLIVEIRA

PORTARIAS DE 19 DE JUNHO DE 2015

O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE SERGIPE, no uso das atribuições que lhe confere a Lei nº 11.892, de 29 de dezembro de 2008, em conformidade com o Decreto Ministerial de 09 de julho de 2014, publicado no DOU de 10 de julho de 2014 e Resolução nº 32/2014/CS/IFS, resolve:

Nº 1.715 - 1. Designar a servidora Viviana Maria Mello de Medeiros Oliveira, ocupante do cargo de Assistente em Administração, para a função de Coordenadora de Ingressos/DAA/PROEN, Código FG - 02

Nº 1.725 - 1. Designar a servidora Dulce Elizabeth Lima de Sousa, matrícula SIAPE 1892515, ocupante do cargo de Arquivista, do Quadro de Pessoal Permanente desta Instituição Federal de Ensino, para a Função de Coordenadora de Protocolo e Arquivo, Campus Aracaju, código FG-02.

2. Estas Portarias entram em vigor nesta data.

AILTON RIBEIRO DE OLIVEIRA

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA SUDESTE DE MINAS GERAIS

PORTARIAS DE 19 DE JUNHO DE 2015

O Reitor do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Sudeste de Minas Gerais, no uso de suas atribuições legais, conferidas pelo Decreto Presidencial de 24.04.2013, publicado no Diário Oficial da União, Edição nº 79, de 25.04.2013, Seção 2, página 01., resolve:

Nº 646 - Art. 1º- AUTORIZAR O AFASTAMENTO da servidora JUNIA MARIA GERALDO GOMES, ocupante do cargo de Professora EBTT, Matrícula SIAPE 1616804, pertencente ao Quadro deste Instituto Federal - câmpus Barbacena, para prestar Colaboração Técnica na Universidade Federal de Viçosa, no período de 01 de junho de 2015 a 01 de agosto de 2017.

 N° 647 - Art. 1°- RETIFICAR a Portaria-R n° 522/2015, de 18.05.15, publicada no DOU n° 95, de 21.05.15, Seção 2, página 22: onde se lê: "... Código de vaga 0933323." leia-se: "... Código de vaga 0943323."

PAULO ROGÉRIO ARAÚJO GUIMARÃES

PORTARIA Nº 653, DE 19 DE JUNHO DE 2015

O Reitor do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Sudeste de Minas Gerais, no uso de suas atribuições legais, conferidas pelo Decreto Presidencial de 24.04.2013, publicado no Diário Oficial da União, Edição nº 79, de 25.04.2013, Seção 2, página 01,, resolve:

página 01., resolve:

Art. 1º- NOMEAR em Caráter Efetivo, para o cargo de Professor de Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Classe "DI", Nível "01", para o Quadro de Pessoal deste Instituto Federal, com lotação e exercício no CÂMPUS BARBACENA, nos termos do art. 9°, I, da Lei 8.112/90, o(a) candidato(a) RITA DE CÁSSIA AGUIAR E SOUZA, aprovado(a) em 4º lugar, em Concurso Público de Provas e Títulos, Edital 014/2013, área de conhecimento S002 - ENFERMAGEM, conforme edital de homologação, publicado no DOU de 25 de junho de 2014, Seção 3, página 80, em regime de trabalho de 20 horas, código de vaga 0945485.

PAULO ROGÉRIO ARAÚJO GUIMARÃES

CAMPUS BARBACENA

PORTARIAS DE 22 DE JUNHO DE 2015

O DIRETOR-GERAL DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO SUDESTE DE MINAS GERAIS - CÂMPUS BARBACENA, nomeado pela Portaria nº 500, de 17 de maio de 2013, publicada no D.O.U. nº 96, de 21 de maio de 2013, Seção 2, Página 22, no uso da competência delegada pela Portaria-R nº 19, de 13 de janeiro de 2014, publicada no D.O.U. nº 10, de 15 de janeiro de 2014, Seção 2, Página 21, e, observada a Lei nº 11.892, de 29 de dezembro de 2008, resolve:

Nº 302 - Dispensar, a partir de 1º de julho de 2015, o(a) servidor(a) ADRIANO JOSÉ BORATTO, matrícula SIAPE nº 2552763, ocupante do cargo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Classe "DIII", Nível "4", da Função de Coordenador(a) do Curso Técnico em Agropecuária Integrado ao Ensino Médio, Código FCC, deste Instituto - Câmpus Barbacena.

Nº 303 - Designar, a partir de 1º de julho de 2015, o(a) servidor(a) RICARDO MADUREIRA RODRIGUES, matrícula SIAPE nº 1313705, ocupante do cargo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Classe "DIV", Nível "1", para exercer a Função de Coordenador(a) Interino(a) do Curso Técnico em Agropecuária Integrado ao Ensino Médio, deste Instituto - Câmpus Barbacena, até a publicação de designação dos novos Coordenador e Vice-Coordenador eleitos.

Nº 304 - Dispensar, a partir de 1º de julho de 2015, o(a) servidor(a) ROBSON HELEN DA SILVA, matrícula SIAPE nº 1095993, ocupante do cargo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Classe "DIV", Nível "3", da Função de Coordenador-Geral de Cursos Técnicos de Educação a Distância, deste Instituto - Câmpus Barbacena.

N° 305 - Designar, a partir de 1º de julho de 2015, o(a) servidor(a) ADRIANO JOSÉ BORATTO, matrícula SIAPE nº 2552763, ocupante do cargo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Classe "DIII", Nível "4", para exercer a Função de Coordenador-Geral de Cursos Técnicos de Educação a Distância, deste Instituto - Câmpus Barbacena.

JOSÉ ALEXANDRINO FILHO

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO SUL DE MINAS GERAIS

PORTARIAS DE 22 DE JUNHO DE 2015

O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO SUL DE MINAS GERAIS, nomeado pelo Decreto de 12.08.2014, publicado no DOU de 13/08/2014, seção 2, página 4, e em conformidade com a Lei 11.892/08. resolve:

Nº 1.027 - Dispensar, a partir de 22.06.2015, a servidora DANIELA AUGUSTA GUIMARÃES DIAS, Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Matrícula 3568909, da função de COORDE-NADORA DO CURSO TÉCNICO EM INFORMÁTICA, Código FCC, deste Instituto - Câmpus Machado.

Nº 1.028 - Designar, a partir de 22.06.2015, o servidor RENATO MAGALHÃES DE CARVALHO, Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, matrícula SIAPE 2334209, para exercer a função de COORDENADOR DO CURSO DE LICENCIATURA EM COMPUTAÇÃO, Código FCC, deste Instituto - Câmpus Machado.

Nº 1.029 - Dispensar, a partir de 19.06.2015, o servidor DIÓGENS SIMAO RODOVALHO, Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Matrícula 1851344, da função de COORDENADOR DO CURSO TÉCNICO EM ELETROTÉCNICA, Código FCC, deste Instituto - Câmpus Poços de Caldas.

Nº 1.030 - Designar, a partir de 19.06.2015, o servidor YULL HEI-LORDT HENAO ROA, Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, matrícula SIAPE 1145129, para exercer a função de CO-ORDENADOR DO CURSO TÉCNICO EM ELETROTÉCNICA, Código FCC, deste Instituto - Câmpus Poços de Caldas.

MARCELO BREGAGNOLI

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA SUL-RIO-GRANDENSE

PORTARIAS DE 22 DE JUNHO DE 2015

O reitor do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia Sul-rio-grandense, no uso de suas atribuições legais, resolvei:

Nº 1.599 - Declarar vago, a contar de 23/05/2015, em virtude do falecimento de ROSELENE GUIDOTTI, a função de Coordenadora da Coordenadoria de Administração Escolar Noite (FG-4), do Departamento de Estrutura Funcional do Ensino, Diretoria de Ensino, câmpus Pelotas, Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia Sul-rio-grandense.

O reitor do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia Sul-rio-grandense, no uso de suas atribuições legais, Considerando o constante no Processo n.º 23206.000205/2015-79, resolve:

Nº 1.605 - Conceder aposentadoria voluntária, com proventos integrais, a GENECI BORGES VARGAS, matrícula SIAPE 0274523, ocupante do cargo de Servente de Limpeza, Nível de Classificação A, Nível de Capacitação IV, Padrão de Vencimento 16, no Regime de 40 (quarenta) horas semanais, do Quadro de Pessoal desta IFE, com fundamento no art. 6.º da Emenda Constitucional n.º 41/2003, com a Vantagem do Adicional por Tempo de Serviço (14%) e o Incentivo à Qualificação (15%).

O reitor do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia Sul-rio-grandense, no uso de suas atribuições legais, Considerando o teor da Resolução Nº 31/2015, do Conselho Superior; Considerando, o disposto no §4.º do art. 15, da Lei n.º 8.112/90, resolveir

Nº 1.616 - Designar o servidor ERIVELTO BAUER DE MATOS, ocupante do cargo de Professor de Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, do Quadro de Pessoal desta IFE, para exercer a função de Coordenador do Curso Técnico em Mecatrônica (FCC), do Departamento Executivo, do câmpus Avançado Novo Hamburgo, Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia Sul-rio-grandense. #ASS RICARDO PEREIRA COSTA

Em exercício

UNIVERSIDADE FEDERAL DE ALAGOAS

PORTARIA Nº 881, DE 17 DE JUNHO DE 2015

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE ALA-GOAS, no uso das atribuições que lhe confere o § 1º, art. 15, do Estatuto da UFAL, aprovado pela Port. nº 4067/MEC, de 29.12.03, e tendo em vista o que consta no Proc. nº 23065.003714/14-24, re-

Conceder aposentadoria voluntária, com proventos integrais servidor JOSÉ MANOEL DOS SANTOS, mat/SIAPE nº 1120307, ocupante do cargo de Eletricista, nível C, classe IV, padrão 16, do quadro de pessoal da UFAL, com fundamento no art. 3°, incisos I, II e III e parágrafo único da EC nº 47, publicada no DOU de 06.07.05, c/c o art. 40, §18 da CRFB/88.

EURICO DE BARROS LOBO FILHO

UNIVERSIDADE FEDERAL DE CAMPINA GRANDE

PORTARIA Nº 1.669, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE CAM-PINA GRANDE, no uso da competência que lhe foi delegada pelo Decreto de 14 de fevereiro de 2013 da Presidente da República (D.O.U 15/02/13), e tendo em vista o disposto na Lei 8.112/90, resolve:

Contratar, com fundamento na Lei 8.745/93, como Professor Substituto de Magistério Superior, com salário correspondente a Classe de Professor Auxiliar (Graduação), nível 1, T - 40, pelo período de 22.06.2015 a 04.07.2015, Fagner da Silva Lima para prestar serviço junto a Unidade Acadêmica de Educação do Centro de Educação e Saúde. Processo n° 23096.016564/15-00.

JOSÉ EDILSON DE AMORIM

UNIVERSIDADE FEDERAL DO CARIRI

PORTARIAS DE 19 DE JUNHO DE 2015

O Vice-Reitor no exercício da Reitoria da Universidade Federal do Cariri Professor Ricardo Luiz Lange Ness, no uso de suas atribuições legais, resolve:

532 - Dispensar, ROBERTA WLADIA FRANKLIN DA SILVA. CPF nº 655.083.943-20, SIAPE nº 1984980, da função de Chefe, código FG-3, da Seção de Apoio, da Divisão de Gestão de Convênios, da Coordenadoria de Gestão de Contratos, da Pró-Reitoria de Administração desta Universidade.

 N° 533 - Dispensar, FRANCISCO ILDISVAN DE ARAUJO, CPF n° 771.222.163-49, SIAPE n° 1658810, da função de Pró-Reitor Adjunto da Pró-Reitoria de Planejamento e Orçamento desta Universidade.

N° 534 - Designar, VALDEREZ OLIVEIRA FILGUEIRA, CPF n° 916.103.893-87, SIAPE nº 1810849, para exercer a função de Pró-Reitor Adjunto da Pró-Reitoria de Planejamento e Orçamento desta Universidade.

Estas portarias entram em vigor na data da publicação.

RICARDO LUIZ LANGE NESS

UNIVERSIDADE FEDERAL DO CEARÁ

PORTARIA Nº 2.395, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O Reitor da Universidade Federal do Ceará, no uso de suas atribuições legais, estatutárias e regimentais que lhe confere o art. 3º da Portaria nº 404/2009, do Ministro da Educação, considerando o Art. 93 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990 c/c o Art. 3º, Art. 93 da Lei il 8.112, de 11 de dezembro de 1990 CC 6 Art. 3 , inciso I, do Decreto nº 4.050, de 12 de dezembro de 2001 e o disposto no Processo nº 23067.010636/2015-85, resolve:

Art. 1º Fica autorizada a seguinte cessão:

Servidor: VANESSA LOUISE BATISTA

Matrícula SIAPE: 2865809 Cargo: Professor do Magistério Superior Origem:Universidade Federal do Ceará

Para: Ministério da Cultura Função/cargo: Coordenadora Geral de Cultura e Educação, código DAS 101.4, da Secretaria de Políticas Culturais.

Art. 2º Caberá ao órgão cessionário efetivar a apresentação do servidor a esta Universidade ao término da cessão.

Art. 3º A presente autorização de cessão findará na hipótese de exoneração ou dispensa do cargo ou função de confiança, caso em que o órgão cessionário deverá providenciar a apresentação do servidor a esta Universidade.

Art. 4º Cumpre ao cessionário comunicar a frequência do servidor, mensalmente, à esta Universidade.

Art. 5° Esta Portaria entra em vigor na data de sua pu-

blicação.

CIRO NOGUEIRA FILHO Em Exercício

UNIVERSIDADE FEDERAL DO ESPÍRITO SANTO

RETIFICAÇÕES

Na Portaria nº 1212/2015-R, publicada no DOU de 19/06/2015, seção 2, pág. 23, onde se lê: "... Diretor do Departamento de Desenvolvimento de Apoio Acadêmico/PROGRAD..."; leia-se: "... Diretor do Departamento de Apoio Acadêmico/PROGRAD..."

Na Portaria nº 1222/2015-R, publicada no DOU de 22/06/2015, seção 2, pág. 26, onde se lê: "... com os artigos 47, inciso II do Decreto 94.664/87 e 26-A da Lei 11.233/2005 ..."; leia-se: "... com o art. 26-A da Lei 11.091/2005

UNIVERSIDADE FEDERAL DO ESTADO DO RIO DE JANEIRO

PORTARIAS DE 10 DE JUNHO DE 2015

O Reitor da Universidade Federal do Estado do Rio de Janeiro - UNIRIO, usando das atribuições que lhe confere o artigo 21, incisos VI e XIV do Regimento Geral, resolve:

Nº 456 - Art. 1º Reconduzir MARCOS LUIZ CAVALCANTI DE MIRANDA, matrícula SIAPE nº 1087938, CPF 906.883.337-53, para exercer o Cargo de Direção (CD-3) de Diretor de Avaliação e Informações Institucionais.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor nesta data.

Nº 457 - Art. 1º Reconduzir MARIANA FLORES FONTES PAIVA, Matrícula SIAPE 1751858, CPF 118.458.737-00, para exercer o Car-go de Direção (CD-2) de Pró-Reitora de Gestão de Pessoas. Art. 2º Esta Portaria entra em vigor nesta data.

Nº 458 - Art. 1º Reconduzir LILIA CANDELLA DE OLIVEIRA PINHEIRO, matrícula SIAPE nº 1833270, CPF nº 099.728.007-76, para exercer o cargo de direção (CD-3) de Diretora de Desenvolvimento de Pessoas, da Pró-Reitoria de Gestão de Pessoas.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor nesta data.

Nº 459 - Art. 1º Reconduzir CARLOS ANTONIO GUILHON LO-PES, Matrícula SIAPE 0397429, CPF 348.216.197-68, para exercer o Cargo de Direção (CD-3) de Diretor de Gestão de Processos Ad-ministrativos. Art. 2º Esta Portaria entra em vigor nesta data.

Nº 460 - Art. 1º Reconduzir VERA LÚCIA DOS SANTOS LEMOS VAZ, Matrícula SIAPE nº 0397883, CPF nº 544.225.317-00, para exercer a Função Gratificada (FG-1) de Secretária dos Conselhos

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor nesta data.

Nº 461- Art. 1º Reconduzir ARY D'AZEREDO FILHO, Matrícula SIAPE nº 398004, para ocupar o Cargo de Direção (CD-4) de Assessor da Vice-Reitoria.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor nesta data.

Nº 462 - Art. 1º Reconduzir LUIZ CARLOS GOMES, Matrícula SIAPE nº 0397225, para exercer o Cargo de Direção (CD-4) de Coordenador de Engenharia. Art. 2º Esta Portaria entra em vigor

Nº 463 - Art. 1º Reconduzir FERNANDO RAPHAEL DE ALMEIDA FERRY, matrícula SIAPE nº 1.211.673, CPF nº 892.425.057-49, para exercer o Cargo Direção (CD-2) de Diretor do Hospital Universitário Gaffrée e Guinle.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor nesta data.

464 - Art. 1° Reconduzir MAX KOPTY FAKOURY, matrícula SIAPE nº 1434174, CPF nº 037.706.687-74, de para exercer o Cargo Direção (CD-4) de Superintendente Médico do Hospital Universitário Gaffrée e Guinle.

Art. 2° Esta Portaria entra em vigor nesta data.

Nº 465 - Art. 1º Reconduzir SEBASTIÃO ALVES BARBOSA, matrícula SIAPE nº 398642, para exercer o Cargo de Direção (CD-4) de Superintendente Administrativo, do Hospital Universitário Gaffrée e Guinle. Art. 2º Esta Portaria entra em vigor nesta data.

 N° 466 - Art. 1º Reconduzir LILIANA ANGEL VARGAS, matrícula SIAPE n° 1296865, CPF n° 069.426.187-48, para exercer o Cargo de Direção (CD-4) de Coordenadora de Relações Internacionais.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor nesta data.

Nº 467 - Art. 1º Reconduzir MÁRCIA VALÉRIA DA SILVA DE BRITO COSTA, Matrícula SIAPE 387083-8, para exercer o Cargo de Direção (CD-4) Diretora da Biblioteca Central. Art. 2º Esta Portaria entra em vigor nesta data.

Nº 468 - Art. 1º Reconduzir SÔNIA REGINA MIDDLETON, matrícula SIAPE nº 398299, para exercer o Cargo de Direção (CD-3) de Diretora do Departamento de Extensão e Cultura. Art. 2º Esta Portaria entra em vigor nesta data.

Nº 469 - Art. 1º Reconduzir NÚRIA MENDES SANCHEZ, SIAPE nº 1059300, CPF nº 221.506.417-04, para exercer o cargo de direção (CD-2) de Pró-Reitora de Administração. Art. 2º Esta Portaria entra em vigor nesta data.

Nº 470 - Art. 1º Reconduzir JUAREZ PROCESSY DA SILVA, matrícula SIAPE nº 1460987, CPF nº 870.272.597-53, para exercer o Cargo de Direção (CD-3) de Diretor Financeiro. Art. 2º Esta Portaria entra em vigor nesta data.

 $N^{\rm o}$ 471 - Art. 1º Reconduzir MARCOS ANISES ALBERNAZ GOMES, matrícula SIAPE nº 0398761, CPF nº 398.284.177-15, para exercer o Cargo de Direção (CD-3) de Diretor de Atividades de

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor nesta data.

Nº 472 - Art. 1º Reconduzir PAULO ROBERTO PEREIRA DOS SANTOS, matrícula SIAPE nº 398731, para exercer o Cargo de Direção (CD-3) de Diretor de Tecnologia da Informação e Comunicação. Art. 2º Esta Portaria entra em vigor nesta data.

Nº 473 - Art. 1º Reconduzir ADRIANO GONÇALVES ALVES, matrícula SIAPE nº 3979903, CPF nº 388.693.737-20, para exercer a Função Gratificada (FG-1) de Ouvidor Geral. Art. 2º Esta Portaria entra em vigor nesta data.

N° 474 - Art. 1° Reconduzir JAIR CLÁUDIO FRANCO DE ARAÚ-JO, matrícula SIAPE n° 1065458, CPF n° 711.068.987-53, para exercer o Cargo de Direção (CD-3) de Diretor de Orçamento. Art. 2º Esta Portaria entra em vigor nesta data.

Nº 475 - Art. 1º Dispensar RICARDO SILVA CARDOSO, CPF 024.239.007-24, de exercer o Cargo de Direção (CD-2) de Pró-Reitor de Pós-Graduação e Pesquisa. Art. 2º Esta Portaria entra em vigor

Nº 476 - Art. 1º Dispensar DIÓGENES PINHEIRO, matrícula SIAPE nº 1474281, CPF nº 919.543.397-04, de exercer o Cargo de Direção (CD-2) de Pró-Reitor de Extensão e Cultura. Art. 2º Esta Portaria entra em vigor a contar de 20.06.2015.

N° 477- Art. 1° Dispensar LOREINE HERMIDA DA SILVA E SIL-VA, matrícula SIAPE n° 0398152, CPF n° 551.845.297-72, de exercer o Cargo de Direção (CD-2) de Pró-Reitora de Graduação. Art. 2º Esta Portaria entra em vigor nesta data.

Nº 478 - Art. 1º Dispensar SÉRGIO RICARDO DOS SANTOS, matrícula SIAPE nº 1229125, CPF nº 769.751.697-72, do cargo de direção (CD-4) de Coordenador do Programa de Apoio ao Plano de Reestruturação e Expansão das Universidades Federais - REUNI. Art. Esta Portaria entra em vigor nesta data.

Nº 480 - Art. 1º Dispensar ROBERTO VIANNA DA SILVA, matrícula SIAPE nº 0398660, CPF 535.396.997-91, de exercer o Cargo de Direção (CD-4) de Coordenador de Acompanhamento e Avaliação do Ensino de Graduação. Art. 2º Esta Portaria entra em vigor nesta

Nº 481 - Art. 1º Dispensar ARMANDO PINHEIRO NETO, matrícula SIAPE nº 2668688, CPF nº 785.216.453-68, de exercer a Função Gratificada (FG-6) de Chefe do Setor de Programas de Ensino de Graduação. Art. 2º Esta Portaria entra em vigor nesta data.

Nº 482 - Art. 1º Dispensar JAIR CLÁUDIO FRANCO DE ARAÚJO, matrícula SIAPE nº 1065458, CPF nº 711.068.987-53, de exercer o Cargo de Direção (CD-2) de Pró-Reitor de Planejamento "pro-tempore". Art. 2º Esta Portaria entra em vigor nesta data.

 N^{o} 483 - Art. 1º Dispensar LIA SOUZA BERLIM AMORIM, matrícula SIAPE nº 1483955, CPF nº 042.912.857-60, de exercer o Cargo de Direção (CD-3) de Diretora de Pesquisa "pro tempore". Art. 2º Esta Portaria entra em vigor nesta data.

Nº 484 - Art. 1º Dispensar PAULO CAVALCANTE DE OLIVEIRA JUNIOR, matrícula SIAPE 1153958, CPF nº 833.243.647-87, de exercer o cargo de direção (CD-3) de Diretor de Pós-Graduação. Art. 2º Esta Portaria entra em vigor nesta data.

Nº 485 - Art. 1º Dispensar ALCIDES WAGNER SERPA GUARINO, matrícula SIAPE 398904, CPF nº 772.163.857-72, de exercer o Cargo de Direção (CD-3) de Diretor de Programas e Atividades Especiais de Ensino de Graduação. Art. 2º Esta Portaria entra em vigor nesta

Nº 486 - Art. 1º Dispensar RONALDO DA SILVA BUSSE, matrícula SIAPE 233.1484, CPF 029.441.747-89, de exercer o Cargo de Direção (CD-4) de Diretor da Escola de Matemática. Art. 2º Esta Portaria entra em vigor nesta data.

Nº 487 - Art. 1º Dispensar JOSÉ CARLOS DA SILVA RIOS, SIAPE nº 398342, CPF nº 705.317.497-20, de exercer o Cargo de Direção CD-4) de Assessor da Reitoria. Art. 2º Esta Portaria entra em vigor nesta data.

 N° 488 - Art. 1° Dispensar MARIA DAS GRAÇAS MADEIRA, Matrícula SIAPE 1090981, CPF 002.873.807-18, de exercer o Cargo de Direção (CD-3) de Chefe de Gabinete da Reitoria. Art. 2º Esta Portaria entra em vigor nesta data.



Nº 489 - Art. 1º Dispensar GIANE MOLIARI AMARAL SERRA, matrícula SIAPE nº 0377640, de exercer o Cargo de Direção (CD-4) de Coordenadora de Educação a Distância. Art. 2º Esta Portaria entra em vigor nesta data.

ISSN 1677-7050

- Nº 490 Art. 1º Dispensar o Professor FLÁVIO LEAL DA SILVA, matrícula SIAPE 2.305.886, CPF 845.741.437-20, de ocupar a Função Comissionada de Coordenação de Curso FCC, de Coordenador pro tempore do Curso de Bacharelado em Arquivologia, na modalidade educação presencial, turno Noturno, código e-MEC 15779, de Escola de Arquivologia do Centro de Ciências Humanas e Sociais. Art. 2º Esta Portaria entra em vigor nesta data
- Nº 491 Art. 1º Dispensar ANGELO TELESFORO MALAQUIAS, Professor Associado, matrícula SIAPE 1.350.010, CPF 005.636.147-57, de ocupar a Função Comissionada de Coordenação de Curso FCC, de Coordenador pro tempore do Curso de Bacharelado em Biomedicina, na modalidade educação presencial, turno Integral (Matutino/Vespertino), código e-MEC 15789, do Instituto Biomédico do Centro de Ciências Biológicas e da Saúde. Art. 2º Esta Portaria entra em vigor nesta data.
- Nº 492 Art. 1º Dispensar RENAN FRANCISCO DO COUTO, matrícula SIAPE nº 0396508, CPF nº 863.837.287-68, de exercer o Cargo de Direção (CD-4) de Chefe da Assessoria da Pró-Reitoria de Administração. Art. 2º Esta Portaria entra em vigor nesta data.
- N° 494 Art. 1º Dispensar MÔNICA VALLE DE CARVALHO, matrícula SIAPE n° 1024375, CPF n° 859.909.227-87, de exercer o Cargo de Direção (CD-3) de Diretora do Departamento de Assuntos Comunitários e Estudantis. Art. 2º Esta Portaria entra em vigor nesta data.
- Nº 495 Art. 1º Reconduzir HELENA CUNHA DE UZEDA, para exercer o Cargo de Direção (CD-4) de Coordenadora de Cultura. Art. 2º Esta Portaria entra em vigor nesta data.
- Nº 499 Art. 1º Dispensar BRUNO PADRÃO CASATLE GIUSTI, matrícula SIAPE nº 1669842, CPF nº 082.606.927-40, da função gratificada (FG-1) de Gerente da Gerência de Patrimônio. Art. 2º Esta Portaria entra em vigor nesta data.
- Nº 500 Art. 1º Dispensar RAFAEL VARQUES VITÓRIA, matrícula SIAPE nº 2152834, de exercer a função gratificada (FG-6) de Chefe da Seção de Controle de Bens Móveis. Art. 2º Esta Portaria entra em vigor nesta data.

LUIZ PEDRO SAN GIL JUTUCA

PORTARIAS DE 11 DE JUNHO DE 2015

- O Reitor da Universidade Federal do Estado do Rio de Janeiro UNIRIO, usando das atribuições que lhe confere o artigo 21, incisos VI e XIV do Regimento Geral, resolve:
- Nº 501- Art. 1º Nomear ALCIDES WAGNER SERPA GUARINO, matrícula SIAPE 398904, CPF nº 772.163.857-72, para exercer o Cargo de Direção (CD-2) de Pró-Reitor de Graduação. Art. 2º Esta Portaria entra em vigor nesta data.
- Nº 502 Art. 1º Nomear ANGELO TELESFORO MALAQUIAS, matrícula SIAPE 1.350.010, CPF 005.636.147-57, para exercer o Cargo de Direção (CD-3) de Diretor de Políticas, Normatização e Registros Acadêmicos de Graduação. Art. 2º Esta Portaria entra em visor nesta data.
- Nº 503 Art. 1º Nomear RONALDO DA SILVA BUSSE, matrícula SIAPE 233.1484, CPF 029.441.747-89, para exercer o Cargo de Direção (CD-3) de Diretor de Programas e Atividades Especiais de Ensino de Graduação. Art. 2º Esta Portaria entra em vigor nesta data.
- Nº 504 Art. 1º Nomear ARMANDO PINHEIRO NETO, matrícula SIAPE nº 2668688, CPF nº 785.216.453-68, para exercer o Cargo de Direção (CD-4) de Coordenador de Acompanhamento e Avaliação do Ensino de Graduação. Art. 2º Esta Portaria entra em vigor nesta
- Nº 505 Art. 1º Nomear CLÁUDIA ALESSANDRA FORTES AIUB, matrícula SIAPE nº 2866037, CPF nº 885.441.250-34, para exercer o Cargo de Direção (CD-2) de Pró-Reitora de Extensão e Cultura. Art. 2º Esta Portaria entra em vigor a contar de 21.06.2015.
- Nº 506 Art. 1º Nomear EVELYN GOYANNES DILL ORRICO, matrícula SIAPE 1.043.079, CPF 596.431.107-53, para exercer o Cargo de Direção (CD-2) de Pró-Reitora de Pós-Graduação e Pesquisa. Art. 2º Esta Portaria entra em vigor nesta data.
- Nº 507- Art. 1º Nomear ANDERSON JUNGER TEODORO, matrícula SIAPE 1.809.309, CPF 092.986.447-60, para exercer o Cargo de Direção (CD-3) de Diretor de Pesquisa. Art. 2º Esta Portaria entra em vigor nesta data.
- Nº 508 Art. 1º Nomear WELLINGTON MENDONÇA DE AMO-RIM, matrícula SIAPE nº 0363759, para exercer o cargo de direção (CD-3) de Diretor de Pós-Graduação. Art. 2º Esta Portaria entra em vigor nesta data.

- N° 509 Art. 1º Nomear LOREINE HERMIDA DA SILVA E SILVA, matrícula SIAPE nº 0398152, CPF nº 551.845.297-72, para exercer o Cargo de Direção (CD-2) de Pró-Reitora de Planejamento. Art. 2º Esta Portaria entra em vigor nesta data.
- N° 510 Art. 1º Nomear ROBERTO VIANNA DA SILVA, matrícula SIAPE nº 0398660, CPF 535.396.997-91, para exercer o Cargo de Direção (CD-3) de Chefe de Gabinete da Reitoria. Art. 2º Esta Portaria entra em vigor nesta data.
- Nº 511- Art. 1º Nomear MARIA DAS GRAÇAS MADEIRA, Matrícula SIAPE 1090981, CPF 002.873.807-18, para exercer o Cargo de Direção (CD-4) de Assessora da Reitoria. Art. 2º Esta Portaria entra em vigor nesta data.
- Nº 512 Art. 1º Nomear JOSÉ CARLOS DA SILVA RIOS, SIAPE nº 398342, CPF nº 705.317.497-20, para exercer o Cargo de Direção (CD-4) de Chefe da Assessoria da Pró-Reitoria de Administração. Art. 2º Esta Portaria entra em vigor nesta data.
- Nº 513 Art. 1º Nomear MÔNICA VALLE DE CARVALHO, matrícula SIAPE nº 1024375, CPF nº 859.909.227-87, para exercer o Cargo de Direção (CD-3) de Diretora de Assuntos Estudantis. Art. 2º Esta Portaria entra em vigor nesta data.
- Nº 514 Art. 1º Designar a Professora PATRÍCIA CRISTINA DOS SANTOS COSTA, matrícula SIAPE 11790421, para ocupar a Função Comissionada de Coordenação de Curso FCC, de Coordenador pro tempore do Curso de Bachareladoem Biomedicina, na modalidade educação presencial, turno Integral (Matutino/Vespertino), código e-MEC 15789, do Instituto Biomédico do Centro de Ciências Biológicas e da Saúde. Art. 2º Esta Portaria entra em vigor nesta data.
- N° 515 Art. 1º Nomear FABIO LUIZ BORGES SIMAS, matrícula SIAPE nº 1725199, CPF nº 096.539.077-27, para exercer o Cargo de Direção (CD-4) de Diretor da Escola de Matemática, até 01/05/2016, em substituição ao Professor Ronaldo da Silva Busse, designado pela Portaria nº 447, de 26/04/2012. Art. 2º Esta Portaria entra em vigor nesta data.
- N° 516 Art. 1° Nomear CARMEN IRENE CORREIA DE OLIVEIRA, Matrícula SIAPE 2032261, CPF 857.720.627-00, para exercer o Cargo de Direção (CD-4) de Coordenadora de Educação a Distânçia. Art. 2° Esta Portaria entra em vigor nesta data.
- Nº 518 Art. 1º Designar RAFAEL VARQUES VITÓRIA, matrícula SIAPE nº 2152834, para exercer a função gratificada (FG-1) de Gerente de Patrimônio. Art. 2º Esta Portaria entra em vigor nesta data
- Nº 519 Art. 1º Designar CHRISTIANO FERNANDES MEDEIROS, matrícula SIAPE nº 1886458, para exercer a função gratificada (FG-6) de Chefe da Seção de Controle de Bens Móveis. Art. 2º Esta Portaria entra em vigor nesta data.

LUIZ PEDRO SAN GIL JUTUCA

PORTARIA Nº 521, DE 14 DE JUNHO DE 2015

- O Reitor da Universidade Federal do Estado do Rio de Janeiro (UNIRIO), usando das atribuições que lhe confere o artigo 21, incisos VI e XIV do Regimento Geral, resolve:
- incisos VI e XIV do Regimento Geral, resolve:
 Art. 1º Dispensar PAULINA APARECIDA MARQUES
 VIEIRA ALBUQUERQUE, matrícula SIAPE nº 1753336, de exercer
 o Cargo de Direção (CD-4) de Diretora pro tempore do Arquivo
 Central.
 - Art. 2º Esta Portaria entra em vigor nesta data.

LUIZ PEDRO SAN GIL JUTUCA

PORTARIAS DE 15 DE JUNHO DE 2015

- O Reitor da Universidade Federal do Estado do Rio de Janeiro (UNIRIO), usando das atribuições que lhe confere o artigo 21, incisos VI e XIV do Regimento Geral, resolve:
- Nº 522 Art. 1º Nomear FLÁVIO LEAL DA SILVA, matrícula SIAPE nº 2.305.886, CPF nº 845.741.437-20, para exercer o Cargo de Direção (CD-4) de Diretor do Arquivo Central. Art. 2º Esta Portaria entra em vigor nesta data.
- Nº 523 Art. 1º Dispensar DANIELA DE OLIVEIRA PEREIRA, SIAPE 1891853, CPF nº 042.766.067-05, de exercer o Cargo de Direção (CD-4) de Titular da Coordenadoria de Comunicação Social.
 - Art. 2º Esta Portaria entra em vigor nesta data.

LUIZ PEDRO SAN GIL JUTUCA

PORTARIAS DE 16 DE JUNHO DE 2015

- O Reitor da Universidade Federal do Estado do Rio de Janeiro (UNIRIO), usando das atribuições que lhe confere o artigo 21, incisos VI e XIV do Regimento Geral, resolve:
- Nº 524 Art. 1º Nomear RENATA LEÃO ASSUMPÇÃO, CPF nº 076.896.687-63, para exercer o Cargo de Direção (CD-4) de Coordenadora de Comunicação Social. Art. 2º Esta Portaria entra em vigor nesta data.

- N° 525 Art. 1º Dispensar, a pedido, JOSÉ DA COSTA FILHO, matrícula SIAPE nº 0398804, CPF nº 633.417.357-04, de exercer o Cargo de Direção (CD-2) de Vice-Reitor. Art. 2º Esta Portaria entra em vigor nesta data.
- Nº 527 Art. 1º Nomear GIANE MOLIARI AMARAL SERRA, matrícula SIAPE nº 0377640, para exercer o Cargo de Direção (CD-4) de Diretora da Escola de Nutrição pro tempore, até 17/05/2017, em substituição ao Professor Anderson Junger Teodoro, designado pela Portaria nº 622, de 15/05/2013. Art. 2º Esta Portaria entra em vigor nesta data.

LUIZ PEDRO SAN GIL JUTUCA

PORTARIAS DE 17 DE JUNHO DE 2015

- O Reitor da Universidade Federal do Estado do Rio de Janeiro UNIRIO, usando das atribuições que lhe confere o artigo 21, incisos VI e XIV do Regimento Geral, de acordo com o Art. 1º da Portaria MEC nº 1.048, de 14/10/1996, resolve:
- Nº 528 Art. 1º Nomear RICARDO SILVA CARDOSO, CPF 024.239.007-24, para exercer o Cargo de Direção (CD-2) de Vice-Reitor desta Universidade, com mandato de 04 (quatro) anos. Art. 2º Esta Portaria entra em vigor nesta data.
- Nº 530 Art. 1º Dispensar ELSON LOPES MARTINS, matrícula SIAPE nº 0397885, de exercer a função gratificada (FG-6) de Chefe do Setor de Transportes. Art. 2º Esta Portaria entra em vigor nesta data
- Nº 532 Art. 1º Dispensar LILIAN BERTOLANI MATIAS, matrícula SIAPE nº 1970056-3, de ocupar a função gratificada (FG-7) de Chefe do Serviço de Compras do Hospital Universitário Gaffrée e Guinle. Art. 2º Esta Portaria entra em vigor nesta data.

LUIZ PEDRO SAN GIL JUTUCA

PORTARIAS DE 18 DE JUNHO DE 2015

- O Reitor da Universidade Federal do Estado do Rio de Janeiro UNIRIO, usando das atribuições que lhe confere o artigo 21, incisos VI e XIV do Regimento Geral, resolve:
- Nº 533 Art. 1º Designar LILIAN BERTOLANI MATIAS, matrícula SIAPE nº 1970056-3, para ocupar a função gratificada (FG-6) de Chefe da Divisão de Patrimônio e Material do Hospital Universitário Gaffrée e Guinle. Art. 2º Esta Portaria entra em vigor nesta data.
- $N^{\rm o}$ 534 Art. 1º Designar ADAILTON MENDES DE MELO, matrícula SIAPE nº 1624451, para exercer a função gratificada (FG-6) de Chefe do Setor de Transportes. Art. 2º Esta Portaria entra em vigor nesta data.

LUIZ PEDRO SAN GIL JUTUCA

UNIVERSIDADE FEDERAL FLUMINENSE

DESPACHOS DO REITOR

Em 19 de junho 2015

- O Reitor da Universidade Federal Fluminense, no uso da competência subdelegada pela Portaria MEC 404, de 23 de abril de 2009, AUTORIZA O AFASTAMENTO DO PAÍS dos seguintes servidores:
- ALINE DA SILVA MARQUES, Psicólogo-Área, de 28 de junho a 05 de julho de 2015, para participar da "Biennale 2015", na França, com ônus limitado; § 1°, art. 1°, do Decreto 1.387/95. (Proc. 23069.004518/2015-18).
- ANA CELIA RODRIGUES, Professor Adjunto, de 24 a 27 de junho de 2015, para apresentar trabalho no "III Seminário Internacional "la Archivistica em la Gestión de la Información", no Peru com ônus limitado; §1°, art. 1°, do Decreto 1.387/95. (Proc. 23069.005514/2015-57).
- ANA LUCIA MARQUES CAMARGO FERRAZ, Professor Adjunto, de 01 de agosto de 2015 a 01 de julho de 2017, para realizar serviço relacionado com a atividade fim da UFF, na "Facultad Latinoamericana de Ciências Sociales", no Equador, com ônus limitado; inciso IV, art. 1°, do Decreto 1.387/95 (Proc. 23069.021244/2015-
- ANDRÉ LUIZ VASCONCELLOS DA COSTA E SILVA, Professor Associado, de 03 a 12 de julho de 2015, para cumprir programa de intercâmbio científico, na França, com ônus limitado, § 1º, art. 1º, do Decreto 1.387/95. (Proc. 23069.072366/2015-86).
- ANDRÉA CRISTINA PAVÃO BAYMA, Professor Adjunto, de 29 de junho a 12 de julho de 2015, para participar do "ICLCSS 2015" e do "Congreso AIBR 2015", na Espanha, com ônus limitado; §1º do art. 1º, do Decreto 1.387/95. (Proc. 23069.00429/2015-66).

 AQUINO LAURI DE ESPINDOLA, Professor Adjunto, de 12 de inho a 00 do acesto de 2015 com comparis programa de 12 de inho a 00 do acesto de 2015 com comparis programa de 12 de inho a 00 do acesto de 2015 com comparis programa de 12 de inho a 00 do acesto de 2015 com comparis programa de 12 de inho a 00 do acesto de 2015 com comparis programa de 13 de inho a 00 do acesto de 2015 com comparis programa de 15 de 1
- AQUÍNO LAURI DE ESPINDOLA, Professor Adjunto, de 12 de julho a 09 de agosto de 2015, para cumprir programa de intercâmbio científico, no Canadá, com ônus CNPq (Ciência sem Fronteiras), inciso V, art. 1°, do Decreto 1.387/95. (Proc. 23069.005305/2015-11).
- CARMEM APARECIDA DO VALLE COSTA FEIJÓ, Professor Associado, de 01 de agosto de 2015 a 31 de julho de 2016, para realizar Pós-Doutorado, na Columbia University, nos Estados Unidos da América, com ônus CNPq; inciso VI, art.1°, do Decreto 1.387/95. (Proc. 23069.024296/2014-79)

CLAUDIA MARA DE MELO TAVARES, Professor Titular, de 06 a 26 de julho de 2015, para participar do "IV Congresso Internacional da ASPESM 2015", e cumprir programa de intercâmbio científico em Portugal, com ônus MPES/UFF (passagens aéreas); inciso IV, art. 1°, do Decreto 1.387/95 (Proc. 23069.030926/2015-

CRISTIANO FONSECA MONTEIRO, Professor Adjunto, de 27 de junho a 05 de julho de 2015, para cumprir programa de intercâmbio científico e apresentar trabalho no "SASE 2015", na Inglaterra, com ônus PROAP-CAPES/PPGS (diárias); § 1°, art. 1°, do Decreto 1,387/95. (Proc. 23069.072417/2015-70).

DANIEL LEANDRO ROCCO, Professor Adjunto, de 03 a DANDEL LEANDRO ROCCO, Floressor Augunio, ac 6.5 a 12 de julho de 2015, para apresentar trabalho na "20th International Conference on Magnetism", na Espanha, com ônus limitado, § 1º, art. 1º, do Decreto 1.387/95. (Proc. 23069.011106/2015-34).

DIRK GREIMANN, Professor Associado, de 01 de julho a 25.1 de 18.0 de 18.0 de 19.0 d

07 de julho de 2015, para participar do "Congreso Individuación y permanência de objetos", no México, com ônus CNPq (Taxa de Bancada, 1D); § 1°, art. 1°, do Decreto 1.387/95 (Proc. 23069.005194/2015-35).

EDA MARIA DE OLIVEIRA HENRIQUES, Professor As-

sociado, de 05 de julho a 14 de julho de 2015, para realizar intercâmbio científico, em Portugal, com ônus limitado; inciso V, art. 1°, do Decreto 1.387/95 (Proc. 23069.021746/2015-52).

1°, do Decreto 1.387/95 (Proc. 23069.021/46/2015-52).

ELAINE ANTUNES CORTEZ, Professor Adjunto, de 05 a 13 de julho de 2015, para participar do "IV Congresso Internacional da ASPESM 2015", em Portugal, com ônus UFF/MPES; inciso IV, art. 1°, do Decreto 1.387/95 (Proc. 23069.004952/2015-06).

GABRIEL RACHED, Professor Adjunto, de 30 de junho a

GABRIEL RACHED, Professor Adjunto, de 30 de junho a 10 a 19 de julho de 2015, para apresentar trabalho no "Congreso Internacional de Americanistas", em El Salvador, com ônus limitado, § 1°, art. 1°, do Decreto 1.387/95. (Proc. 23069.021849/2015-12).

HELANIA OLIVEIRA MADUREIRA, Bibliotecário-Documentalista, de 24 de junho a 23 de setembro de 2015, para cumprir programa de intercâmbio acadêmico no "LSI-Auckland", na Nova Zelândia, com ônus limitado; inciso V, do art. 1°, do Decreto 1.387/95. (Proc. 23069.021193/2015-38).

HELENA CARLA CASTRO CARDOSO DE ALMEIDA

HELENA CARLA CASTRO CARDOSO DE ALMEIDA, HELENA CARLA CASTRO CARDOSO DE ALMEIDA, Professor Associado, de 22 a 29 de junho de 2015, para participar do "Spread the Sign - 2015", na Espanha, com ônus CNPq; §1º do art. 1º, do Decreto 1.387/95. (Proc. 23069.004829/2015-87).

IGOR JOSÉ DE JESUS GARCEZ, Arquivista, de 30 de junho a 04 de julho de 2015, para participar do "9º SIATI", no Equador, com ônus limitado, § 1º, art. 1º, do Decreto 1.387/95. (Proc. 23069.021160/2015-98)

JOSE WALKIMAR DE MESQUITA CARNEIRO, Professor Associado, 23 a 27 de junho de 2015, para representar o Pró-Reitor de Graduação, da UFF, no "III Coloquio La Misión Social de las Universidades de las Américas", no México, com ônus UFF/GAR

(passagens aéreas e diárias); inciso IV, do art. 1°, do Decreto 1.387/95. (Proc. 23069.005535/2015-72).

JULIANA NUNES RODRIGUES, Professor Adjunto, de 23 de junho a 06 de julho de 2015, para cumprir programa de intercâmbio científico, na França e apresentar trabalho no "II Congreso". Internacional SETED/ANTE", na Espanha, com ônus limitado; inciso V, do art. 1º, do Decreto 1.387/95. (Proc. 23069.011154/2015-22).

V, do art. 1°, do Decreto 1.387/95. (Proc. 23069.011154/2015-22).

KELLY CRISTINA MOTA GONÇALVES, Professor Adjunto, de 30 de junho a 05 de julho de 2015, para apresentar trabalho no "IV Congreso Latinoamericano de Estadística Bayesiana", na Colômbia, com ônus limitado; § 1°, art. 1°, do Decreto 1.387/95. (Proc. 23069.041793/2015-12).

MARIA JOÃO LIMA SOARES DE RESENDE, Professor Adjunto de 05 a 11 de julho de 2015, para participan de "Dunamies".

Adjunto, de 05 a 11 de julho de 2015, para participar do "Dynamics and Geomery in the Teichmüller Space", na França, com ônus limitado; § 1º, art. 1º, do Decreto 1.387/95 (Proc. 23069.041326/2015-

MARIANA DEVEZAS RODRIGUES MURIAS DE ME-NEZES, Professor Assistente, de 05 a 27 de julho de 2015, para cumprir programa de intercâmbio científico, em Portugal, com ônus limitado; inciso V, art. 1°, do Decreto 1.387/95 (Proc. 23069.072459/2015-19).

MARIO ANDRÉ DA CUNHA SAPORTA, Professor Additional de la companya d

junto, de 28 de junho a 03 de julho de 2015, para participar do "PNS Meeting - 2015", no Canadá, com ônus limitado; §1°, do art. 1°, do Decreto 1.387/95. (Proc. 23069.030945/2015-51).

MOHAMMAD ALI RAJABPOUR, Professor Adjunto, de 27 de junho a 03 de agosto de 2015, para cumprir programa de intercâmbio científico na Itália, com ônus limitado, inciso V, art. 1°, do Decreto 1.387/95. (Proc. 23069.010944/2015-91).

MÔNICA DE CASTRO MAIA SENNA, Professor Asso-

ciado, de 01 a 05 de julho de 2015, para cumprir programa de intercâmbio científico, no México, com ônus limitado; inciso, V, art.

1°, do Decreto 1.387/95 (Proc. 23069.005190/2015-57).

PEDRO PAULO DA SILVA SOARES, Professor Associado, de 02 a 28 de julho de 2015, para cumprir programa de intercâmbio científico, no Canadá, com ônus limitado, inciso V, art. 1º, do Decreto 1.387/95. (Proc. 23069.041870/2015-34).

ROGÉRIO HAESBAERT DA COSTA, Professor Associado,

de 30 de junho a 12 de julho de 2015, para apresentar trabalho no II Congreso Internacional SETED-ANTE" e cumprir programa de intercâmbio científico, na Espanha, com ônus limitado; inciso V, art. 1°, do Decreto 1.387/95 (Proc. 23069.010976/2015-96).

SERGIO LUIZ NUNES PEREIRA, Professor Adjunto, de 04 a 19 de julho de 2015, para cumprir programa de intercâmbio científico, na Alemanha, com ônus limitado, inc. V, art. 1°, do Decreto 1.387/95. (Proc. 23069.005226/2015-01).

SUSANA KAMPFF LAGES, Professor Associado, de 07 a 23 de julho de 2015, para cumprir programa de intercâmbio científico, na Itália, com ônus limitado; inciso V, art. 1°, do Decreto 1.387/95. (Proc. 23069.004969/2015-55).

THIAGO RODRIGUES DE OLIVEIRA, Professor Adjunto, de 29 de junho a 10 de julho de 2015, para participar do "Quantum Information - 2015", na Espanha, com ônus CNPq; §1°, do art. 1°, do Decreto 1.387/95. (Proc. 23069.011110/2015-01).

SIDNEY LUIZ DE MATOS MELLO

UNIVERSIDADE FEDERAL DE ITAJUBÁ

PORTARIA Nº 869, DE 22 DE JUNHO DE 2015

A Diretora de Pessoal da UNIVERSIDADE FEDERAL DE ITAJUBÁ, no uso da competência que lhe foi delegada pelo Mag-nífico Reitor, conforme Portaria nº 699, de 15/05/2015, publicada no DOU de 20/05/2015, e de acordo com o que consta no Memorando Eletrônico nº 229/2015 - DOB, de 19/06/2015, resolve:

DISPENSAR, a partir de 19/06/2015, o servidor MARCOS ANTÔNIO DEL DUCCA, matrícula SIAPE nº 394967, da função de Assistente Operacional de Instalação de Rede Elétrica e Projetos do Campus de Ítajubá. Código: FG-6.

ROSANA DAS GRAÇAS PEREIRA

UNIVERSIDADE FEDERAL DE JUIZ DE FORA

PORTARIA Nº 727, DE 17 DE JUNHO DE 2015

O Reitor da Universidade Federal de Juiz de Fora, no uso da competência que lhe foi delegada através da Portaria 404-MEC, de 23 de Abril de 2009, resolve:

Autorizar o afastamento do País do servidor Docente andrey pupasov maksimov, Matrícula SIAPE nº 2157215, lotado no Instituto de Ciências Exatas, para participar de: 01 - XXIIIth International Colloquium on Integrable Systems (ISQS-23), com apresentação de trabalho, de 23/06/15 a 27/06/15, em Praga/República Theca; 02 -Visita Técnica à Tomsk Polytechnic University, de 29/06/15 a 06/08/15, em Tomsk/Rússia. O afastamento ocorrerá de 19/06/15 a 07/08/15, incluído o deslocamento, com ônus limitado para esta IFE (diárias de 29/06/15 a 02/07/15) e para a FAPEMIG (inscrição e diárias de 22/06/15 a 28/06/15), conforme consta do Processo nº 23071.006170/2015-54.

JULIO MARIA FONSECA CHEBLI

UNIVERSIDADE FEDERAL DE MINAS GERAIS

PORTARIA Nº 2.750, DE 18 DE MAIO DE 2015

O Reitor da Universidade Federal de Minas Gerais no uso de

o Retor da Universidade Federal de Minas Gerais no uso de atribuição que lhe confere a Portaria nº 404/2009, de 23/04/2009, do Ministro de Estado da Educação, e considerando as disposições regimentais e a legislação pertinente, resolve:

Autorizar o afastamento do país da servidora ROSÂNGELA HELENA LOSCHI, Professor Associado, no período de 21/06/2015 a 28/06/2015, para ministrar curso, em Zurich/Suíça, com ônus, mediante concessão de auxílio pelo CNPq. 23072.086237/2015-16. Processo nº

JAIME ARTURO RAMIREZ

PORTARIAS DE 19 DE JUNHO DE 2015

O Reitor da Universidade Federal de Minas Gerais no uso de atribuição que lhe confere a Portaria nº 404/2009, de 23/04/2009, do Ministro de Estado da Educação, e considerando as disposições regimentais e a legislação pertinente, resolve:

 $m N^2$ 3.100 - Autorizar o afastamento do país do servidor PAULO HENRIQUES ISCOLD ANDRADE DE OLIVEIRA, Professor Adjunto, no período de 30/06/2015 a 07/07/2015, para participar de Cooperação Internacional, em Budapest/Hungria, com ônus limitado. Processo nº 23072.086871/2015-59.

 N^2 3.101 - Autorizar, em caráter excepcional, o afastamento do país do servidor JEROEN ANTONIUS MARIA VAN DE GRAAF, Professor Adjunto, no período de 15/06/2015 a 02/07/2015, para realização de visitas técnicas em Gaithersburg/EUA, com ônus limitado. Processo nº 23072.086736/2015-11.

Nº 3.102 - Autorizar o afastamento do país da servidora GLAURA DA CONCEIÇÃO FRANCO, Professor Associado, no período de 30/06/2015 a 05/07/2015, para participar do congresso "IV Congreso Bayesiano de América Latina (COBAL)", em Medellin/Colômbia, com ônus limitado. Processo nº 23072.086723/2015-34.

 N^{e} 3.103 - Autorizar o afastamento do país da servidora ERIKA MARIA PARLATO-OLIVEIRA, Professor Associado, no período de 29/06/2015 a 07/07/2015, para participar do congresso "IV Seminario Internacional Transdisciplinar sobre o bebê", em Paris/França, com ônus limitado. Processo nº 23072.086862/2015-68.

Nº 3.104 - Autorizar, em caráter excepcional, o afastamento do país da servidora ROSEMARY DORE HEIJMANS, Professor Associado, no período de 17/06/2015 a 02/07/2015, para conferência na ESREA-Conference, em Ljubljana/Eslovénia, com ônus, mediante concessão de auxílio pela CAPES. Processo nº 23072.086676/2015-29.

JAIME ARTURO RAMIREZ

PORTARIA Nº 3.106, DE 19 DE JUNHO DE 2015

O Reitor da Universidade Federal de Minas Gerais no uso de atribuição que lhe confere a Portaria nº 404/2009, de 23/04/2009, do Ministro de Estado da Educação, e considerando as disposições regimentais e a legislação pertinente, resolve:

Autorizar, em caráter excepcional, o afastamento do país da servidora CRISTINA MARIA DE CASTRO, Professor Adjunto, no período de 21/06/2015 a 28/06/2015, para participar de mesa redonda, em Lancaster/Inglaterra, com ônus limitado. Processo n' 23072.086755/2015-30.

JAIME ARTURO RAMIREZ

RETIFICAÇÃOES

Na publicação do DOU, de 12 de junho de 2015, Seção 2, página 32, Portaria nº 2975, onde se lê: "... SELMO GUEBER ..."; "... SELMO GEBER ... leia-se:

Na publicação do DOU de 01 de junho de 2015, Seção 2, página 64, Portaria Nº 2905 da servidora MABE MACHADO BE-THÔNIO, onde se lê: "... para participar do Simpósio Visuality Materiality and Mining, participou de Simpósio "World of Matter ..." leia-se: "... para participar do Simpósio Visuality Materiality and Mining ...".

PRÓ-REITORIA DE RECURSOS HUMANOS

PORTARIA Nº 3.089, DE 17 DE JUNHO DE 2015

A Pró-Reitora de Recursos Humanos da Universidade Federal de Minas Gerais, no uso da atribuição que lhe confere a Portaria de Delegação de Competências nº 095, de 14/05/2014, do Magnífico Reitor, e tendo em vista o disposto no artigo 55, do Estatuto da UFMG, o art. 7º da Lei 12.677, de 25/06/2012, publicada no DOU de 26/06/2012, resolve:

Designar, a partir de 01/01/2015, o servidor ANDRÉS ZA-RANKIN, inscrição UFMG nº 24921-1, matrícula SIAPE nº 2539432, CPF nº 218.949.048-00, ocupante do cargo de Professor Titular, para exercer a função de Coordenador do Programa de Pós-Graduação em Antropologia da Faculdade de Filosofia e Ciências Humanas - FCC, com vencimento de mandato em 29/04/2016.

MARIA JOSÉ CABRAL GRILLO

PORTARIA Nº 3.092, DE 17 DE JUNHO DE 2015

A Pró-Reitora de Recursos Humanos da Universidade Federal de Minas Gerais, no uso de atribuição que lhe confere a Portaria de Delegação de Competências nº 095, de 14/05/2014, do Magnífico Reitor, resolve:

Designar, em caráter "pro tempore", o servidor DORGIVAL OLAVO GUEDES NETO, inscrição UFMG nº 16559-X, matrícula SIAPE nº 2325448, CPF 737.118.296-00, ocupante do cargo de Professor Associado, Nível 03, lotado no Instituto de Ciências Exatas, para exercer a função de Chefe do Departamento de Ciência da Computação, código FG-1.

MARIA JOSÉ CABRAL GRILLO

RETIFICAÇÃO

Na Portaria nº 4446, de 11/07/2014, publicada no DOU em 24/07/2014, Seção 2, pág. 36, que designou o servidor ANDRÉS ZARANKIN, onde se lê: "... o servidor ANDRÉS ZARANKIN, inscrição UFMG nº 24921-1, matrícula SIAPE nº 2539432, CPF nº 218.949.048-00, ocupante do cargo de Professor Titular ...", leia-se: a servidora DÉBORAH DE MAGALHÃES LIMA, inscrição UFMG nº 17811-X, matrícula SIAPE nº 0327564, CPF nº 592.347.927-34, ocupante do cargo de Professor Associado, Nível 04 " e; onde se lê: "... Designar ...", leia-se: "... Designar em caráter

UNIVERSIDADE FEDERAL DO OESTE DO PARÁ

PORTARIA Nº 1.368, DE 15 DE JUNHO DE 2015

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO OESTE DO PARÁ, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto Presidencial de 28 de março de 2014, publicado no Diário Oficial da União em 31 de março de 2014, Seção 2, pág. 1, e consoante às disposições legais e estatuárias vigentes, resolve:

Designar, a contar de 23 de junho de 2015, TAIDES TA-VARES DOS SANTOS, Professor do Magistério Superior, para exercer a função gratificada de Coordenador de Programas e Projetos, código FG1, da Pró-Reitoria da Cultura, Comunidade e Extensão desta Universidade. (Processo nº 23204.005372/2015-26)

RAIMUNDA NONATA MONTEIRO



UNIVERSIDADE FEDERAL DO PARÁ

PORTARIAS DE 22 DE JUNHO DE 2015

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO PARÁ, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, resolve:

Nº 2.196 - Tornar sem efeito a Portaria n. 2156/2015, desta Reitoria, publicada no Diário Oficial da União, Seção 2, de 19/06/2015 que exonerou MARIA DE NAZARÉ SANTOS PAES DE CARVALHO, matrícula SIAPE-1676780 do Cargo de Direção de Coordenador da Casa de Estudos Luso-Amazônicos, código CD-04 da Pró-Reitoria de Relações Internacionais (PROINTER) desta Universidade.

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO PARÁ, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, resolve:

Nº 2.197 - Tornar sem efeito a Portaria n. 2163/2015, desta Reitoria, publicada no Diário Oficial da União, Seção 2, de 19/06/2015 que nomeou o servidor CLAUDIO FABIAN SZLAFSZTEIN, matrícula SIAPE-2190645, ocupante do cargo efetivo de Professor do Magistério Superior do quadro de pessoal, para o Cargo de Direção de Coordenador da Casa de Estudos Luso-Amazônicos, código CD-04 da Pro-Reitoria de Relações Internacionais (PROINTER) desta Universidade.

CARLOS EDILSON DE ALMEIDA MANESCHY

UNIVERSIDADE FEDERAL DO PARANÁ PRÓ-REITORIA DE GESTÃO DE PESSOAS

PORTARIA Nº 11.943, DE 19 DE JUNHO DE 2015

A PRÓ-REITORA DE GESTÃO DE PESSOAS DA UNI-VERSIDADE FEDERAL DO PARANÁ, no uso de suas atribuições, tendo em vista a competência que lhe é conferida pela Portaria nº 2.590/97, resolve:

Nomear em caráter efetivo, considerando o que consta no artigo 9°, inciso I da Lei n° 8.112/90; autorizada pelo Decreto n° 7.232, de 19 de julho de 2010, publicado no DOU de 20.07.2010; Portaria Interministerial n° 111, de 02 de abril de 2014, publicada no DOU de 03.04.2014, LUCAS LOPES SOARES, habilitado em concurso público realizado por esta Instituição, homologado em 07.08.2013, para o cargo de Assistente em Administração, nível de Classificação D, nível de Capacitação I, padrão de Vencimento 01, no regime de trabalho de 40 (quarenta) horas semanais, na vaga de código n° 902127.

LARYSSA MARTINS BORN

UNIVERSIDADE FEDERAL DE PERNAMBUCO

DESPACHO DO REITOR

Em 19 de junho de 2015

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE PER-NAMBUCO, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 404-MEC, de 23 de abril de 2009, autoriza o afastamento do país dos seguintes servidores:

CRISTIANO FERRAZ, SIAPE 1213908, lotado no Departamento de Estatística/CCEN, no período de 22 a 28/06/2015, trânsito incluído, para participar de visita a FAO para participar de reunião de Comitê Científico e de Conferência, em Roma - Itália, ônus limitado. (Processo nº 23076.023836/2015-99)

EDMILSON SANTOS DE LIMA, SIAPE 1130867, lotado no Gabinete do Reitor, no período de 21/06 a 03/07/2015, trânsito incluído, para participar do Congresso da Society of Environmental and Geochemical Health e visita a Universidade de Zagreb, em Bratilava/Zagreb - Eslovaquia/Croacia, ônus limitado. (Processo nº 23076.027602/2015-11)

GUARACI GUIMARÃES BASTOS JÚNIOR, SIAPE 2154818, lotado no Departamento de Engenharia Mecânica/CTG, no período de 23/06 a 14/07/2015, trânsito incluído, para participar da 1st Conference on Modelling, Identification and Contolo of Nonlinear Systems, em Saint Petesburg e Liège - Rússia, ônus limitado. (Processo nº 23076.023605/2015-85)

MARIA ROSALVA SANTOS, SIAPE 1133400, lotado no Departamento de Ciências Geográficas/CFCH, no período de 25/06 a 12/07/2015, trânsito incluído, para participar do III Congresso Internacional de Educação Ambiental dos Países e Comunidades de Língua Portuguesa, em Torreira - Portugal, ônus limitado. (Processo nº 23076.020041/2015-29)

MOACYR CUNHA DE ARAÚJO FILHO, SIAPE 1287673, lotado no Departamento de Oceanografia/CTG, no período de 24/06 a 14/07/2015, trânsito incluído, para participação Campanha - Navio de Pesquisa Hidroceanográfico Vital de Oliveira, em Cabo - África do Sul, ônus limitado. (Processo nº 23076.027640/2015-73)

RAFAEL MOURA AZEVEDO, SIAPE 2228529, lotado no Departamento de Economia/CCSA, no período de 22/06 a 04/07/2015, trânsito incluído, para participar da Eighth Annual SoFIE Conference, em Aarhus - Dinamarca, ônus limitado. (Processo nº 23076.027111/2015-70)

VANICE SANTIAGO FRAGOSO SELVA, SIAPE 1133709, lotado no Departamento de Ciências Geográficas/CFCH, no período de 25/06 a 12/07/2015, trânsito incluído, para participar do III Congresso Internacional de Educação Ambiental dos Países e Comunidades de Língua Portuguesa, em Torreira - Portugal, ônus para UFPE. (Processo nº 23076.020042/2015-73)

ANÍSIO BRASILEIRO DE FREITAS DOURADO

PORTARIAS DE 22 DE JUNHO DE 2015

O VICE-REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE PERNAMBUCO, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto, de 04/10/2011, publicado no D.O.U. de 05/10/2011, resolve:

Nº 2.502 - Conceder Aposentadoria Voluntária a MARIA DE LOURDES SILVA, Matrícula SIAPE nº 1132288, ocupante do cargo de Costureiro de Espetáculo/Cenário, Nível Intermediário, Nível de Classificação "C", Nível de Capacitação IV, Padrão 16, do Quadro de Pessoal desta Universidade, com fundamento no artigo 3º, da Emenda Constitucional nº 47/2005, com os proventos integrais do cargo. (Processo nº 23076.019263/2015-07)

Nº 2.503 - Conceder Aposentadoria Voluntária a JOSEMIR BELO DOS SANTOS, Matrícula SIAPE nº 0583110, ocupante do cargo de Professor de Magistério Superior, Classe Adjunto, Nível 4, com Especialização e em regime de 40 horas semanais, do Quadro de Pessoal desta Universidade, com fundamento no artigo 3º, da Emenda Constitucional nº 47/2005, com os proventos integrais do cargo. (Processo nº 23076.015764/2015-14)

Nº 2.504 - Conceder Aposentadoria Voluntária a EDINALDO JOSÉ DA COSTA, Matrícula SIAPE nº 1133089, ocupante do cargo de Técnico de Laboratório - Área, Nível de Classificação "D", Nível de Capacitação II, Padrão 16, do Quadro de Pessoal desta Universidade, com fundamento no artigo 3º, da Emenda Constitucional nº 47/2005, com os proventos integrais do cargo. (Processo nº 23076.017514/2015-19)

O VICE-REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE PERNAMBUCO, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, resolve:

 N° 2.505 - Tornar sem efeito a nomeação de FELIPE ARAUJO DE LIMA no cargo de Técnico de Tecnologia da Informação / Área: Suporte / Redes, Classe D, Padrão 1, realizada através da Portaria nº. 2.048, de 11 de maio de 2015, publicada no D.O.U. de 12 de maio de 2015. (Processo nº. 23076.004461/2014-87) - Recife.

Nº 2.507 - Tornar sem efeito a nomeação de ELIZANIA ALVES RUFINO DO NASCIMENTO no cargo de Técnico em Segurança do Trabalho, Classe D, Padrão 1, realizada através da Portaria nº. 1.921, de 05 de maio de 2015, publicada no D.O.U. de 06 de maio de 2015. (Processo nº. 23076.017390/2015-63).

O VICE-REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE PERNAMBUCO, no uso das atribuições que lhe confere o artigo 33, alínea "g", do Estatuto da Universidade e nos termos do artigo 9°, inciso I, da Lei n°. 8.112, de 11 de dezembro de 1990, combinado com o artigo 22 do Plano de que trata a Lei n°. 7.596/87, estruturado pela Lei n°. 11.091, de 13/01/2005, resolve:

Nº 2.506 - Nomear SABINO ROGERIO DA SILVA ANTUNES, habilitado(a) em Concurso Público de Provas, cuja homologação ocorreu em 03.09.2013, para o Quadro Permanente desta Universidade, no cargo de Técnico de Tecnologia da Informação / Área: Suporte / Redes, código do cargo 701226, Nível de Classificação D, Nível de Capacitação I, Padrão 1, nos termos do Regime Jurídico Único dos Servidores Públicos Civis da União e Plano de Carreira dos Cargos Técnico-Administrativos em Educação, em Regime de Trabalho de 40 (quarenta) horas semanais, código de vaga 704878. (Processo n.º 23076.004461/2014-87) - Recife.

Nº 2.508 - Nomear ANA BEATRIZ GOMES DE SOUZA, habilitado(a) em Concurso Público de Provas, cuja homologação ocorreu em 07.08.2013, para o Quadro Permanente desta Universidade, no cargo de Técnico em Segurança do Trabalho, código do cargo 701262, Nível de Classificação D, Nível de Capacitação I, Padrão I, nos termos do Regime Jurídico Único dos Servidores Públicos Civis da União e Plano de Carreira dos Cargos Técnico-Administrativos em Educação, em Regime de Trabalho de 40 (quarenta) horas semanais, código de vaga 971667. (Processo n.º 23076.017390/2015-63).

SÍLVIO ROMERO DE BARROS MARQUES

RETIFICAÇÃO

Na autorização de afastamento do país do servidor EDILSON LUCENA FALCÃO FILHO, SIAPE 2376051, publicado no DOU N° 115 de 19/06/2015, página 26, onde se lê: "...ônus para CNPq...", leia-se: "...ônus para CAPES...". (Processo n° . 23076.025604/2015-75)

UNIVERSIDADE FEDERAL DO RECÔNCAVO DA BAHIA

PRÓ-REITORIA DE GESTÃO DE PESSOAL

PORTARIA Nº 542, DE 15 DE JUNHO DE 2015

O PRÓ-REITOR DE GESTÃO DE PESSOAL, no uso da competência delegada pelo Magnífico Reitor desta Universidade, através da Portaria nº 285, de 16 de julho de 2008, alterada pela Portaria nº 01, de 03 de janeiro de 2011, resolve:

Designar Gustavo Carvalho dos Santos, Administrador, Matricula SIAPE 2730940, Chefe da Coordenação Técnica do NUVEM do CECULT, código FG-0001, desta Universidade, conforme (processo 23007.011631/2015-84).

WAGNER TAVARES DA SILVA

PORTARIA Nº 548, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O PRÓ-REITOR DE GESTÃO DE PESSOAL, no uso da competência delegada pelo Magnífico Reitor desta Universidade, através da Portaria nº 285, de 16 de julho de 2008, alterada pela Portaria nº 01, de 03 de janeiro de 2011, resolve:

Designar Marcel Teles de Oliveira Pedreira, Assistente em Administração, Matricula SIAPE 1735813, Chefe da Secretaria Administrativa da ASCOM, código FG-0001, desta Universidade, conforme (processo 23007.011840/2015-28).

WAGNER TAVARES DA SILVA

UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO NORTE

PORTARIAS DE 18 DE JUNHO DE 2015

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO NORTE, usando da atribuição que lhe confere o artigo 23, do Estatuto da UFRN, e considerando o que consta do processo nº. 23077.027759/2015-36, resolve:

Nº 1.151 - Exonerar, a pedido, JEFFERSON FERNANDES ALVES, Professor Associado, matrícula nº 1149574, do Quadro de Pessoal da Universidade, da Função Comissionada de Coordenação de Curso, FCC, do Programa de Formação Continuada - PROFOCO, do Centro de Educação.

Nº 1.153 - Designar ANA SANTANA SOUZA, Professor Adjunto, matrícula nº 1987097, do Quadro de Pessoal da Universidade, para exercer a Função Comissionada de Coordenação de Curso, FCC, do Programa de Formação Continuada - PROFOCO, do Centro de Educação.

Nº 1.155 - Designar MARISA NARCIZO SAMPAIO, Professor Adjunto, matrícula nº 1674905, do Quadro de Pessoal da Universidade, para exercer a Função Comissionada de Coordenação de Curso, FCC, do Curso de Licenciatura em Pedagógica Presencial, do Centro de Educação.

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO NORTE, usando da atribuição que lhe confere o artigo 23, do Estatuto da UFRN, combinado com o artigo 50, parágrafo 12 do Regimento Geral da UFRN, e considerando o que consta do processo nº. 23077.029196/2015-11, resolve:

N° 1.157 - Designar THIAGO OLIVEIRA MOREIRA, Professor Assistente, matrícula n° 2527208, do Quadro de Pessoal da Universidade, para responder pela função de Chefe do Departamento de Direito Privado, FG-01, pro-tempore, do Centro de Ciências Sociais Aplicadas, a partir de 13 de junho de 2015, devendo, no prazo de 90 (noventa) dias, ser providenciada a escolha e a designação dos novos Chefe e Vice-Chefe.

ÂNGELA MARIA PAIVA CRUZ

PORTARIA Nº 1.163, DE 19 DE JUNHO DE 2015

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO NORTE, usando da atribuição que lhe confere o artigo 23, do Estatuto da UFRN, e considerando o que consta do processo nº 23077.029410/2014-39, resolve:

Alterar os termos da Portaria nº 1113/2015-R, de 15/06/2015, publicada no DOU nº 112, de 16/06/2015, Seção 2, que trata da designação de JOSÉ ANCHIETA DE FREITAS, matrícula n.º 0349824, Vigilante, modificando o Código da Função FG-02, para Código da Função FG-01.

ÂNGELA MARIA PAIVA CRUZ

PORTARIAS DE 19 DE JUNHO DE 2015

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO NORTE, no uso das atribuições inerentes ao cargo, considerando o que dispõe o Decreto nº 1.387, de 07/02/1995, alterado pelo Decreto nº 2.349, de 15/10/1997, e a delegação de competência que lhe concede a Portaria nº 404-MEC, de 23/04/2009, resolve:

Nº 1.148 - Autorizar o afastamento do país de FERNANDA NERVO RAFFIN, matrícula nº 1201781, Professora Titular do Departamento de Farmácia - CCS, para participar do congresso "Euroclay Edinburgh 2015", na cidade de Edimburgo, Escócia, no período de 03.07.2015 a 09.07.2015, inclusive trânsito, com ônus limitado, conforme processo nº 23077.029392/2015-95.

Nº 1.149 - Autorizar o afastamento do país de KLEBER GIOVANNI LUZ, matrícula nº 1149498, Professor Associado do Departamento de Infectologia - CCS, para participar de curso internacional do "Programa Médicos sem Fronteiras - MSF", na cidade de Kampala, Uganda, no período de 20.06.2015 a 28.06.2015, inclusive trânsito, com ônus limitado, conforme processo nº 23077.028008/2015-37.

ÂNGELA MARIA PAIVA CRUZ

RETIFICAÇÕES

Na Portaria nº 987/15-R, publicada no D.O.U. nº 102, de 01.06.2015, Seção 2, página 67, que trata do afastamento do país de ARNALDO LUIS MORTATTI, matrícula nº 1793257, de modo que onde se lê: "com ônus para a UFRN", leia-se: "com ônus para a UFRN e CAPES", conforme processo nº 23077.023998/2015-17.

Na Portaria nº 989/15-R. publicada no D.O.U. nº 102, de 01.06.2015, Seção 2, página 67, que trata do afastamento do país de EDUARDO CALDAS COSTA, matrícula nº 2682821, de modo que onde se lê: "com ônus para a UFRN", leia-se: "com ônus para a UFRN e CAPES", conforme processo nº 23077.023999/2015-61.

UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO SUL

PORTARIA Nº 4.728, DE 16 DE JUNHO DE 2015

O VICE-REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO SUL, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 5178, de 01 de outubro de 2012, e de acordo com o disposto na Lei nº 8.168, de 16 de janeiro de 1991, no Decreto nº 228, de 11 de outubro de 1991, e na Portaria MEC nº 1964, de 29 de outubro de 1991, resolve:

Tornar sem efeito, a PUBLICAÇÃO das seguintes Portarias datadas de 08 de junho de 2015, publicadas no Diário Oficial da União do dia 11 de junho de 2015, seção 2, página 30, a seguir descritas:

- Portaria nº 4245, de 08/06/2015 (processo nº 23078.202026/2015-87);
- Portaria nº 4247, de 08/06/2015 (processo nº 23078.202055/2015-49);
- Portaria nº 4255, de 08/06/2015 (processo nº 23078.014033/2015-23);
- Portaria nº 4259, de 08/06/2015 (processo nº 23078.013181/2015-21).

RUI VICENTE OPPERMANN

UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO RIO **DE JANEIRO**

PORTARIA Nº 457, DE 19 DE JUNHO DE 2015

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO RIO DE JANEIRO, no uso de suas atribuições o Artigo 9°, inciso XVII, do Regimento Geral desta Universidade, resolve:

1- dispensar, REJANE DA SILVA SANTOS SANTIAGO, Administrador, matrícula SIAPE nº 2456140, da função de Coordenadora de Pesquisa Institucional da Coordenadoria de Planejamento, para o qual foi designada através da Portaria GR nº 1033, FG-002.

II- designar, REJANE DA SILVA SANTOS SANTIAGO, Administrador, matrícula SIAPE nº 2456140, para exercer a função de Coordenadora do Núcleo Elaboração e Registro da Informação-NERIN, da Pró-reitoria de Planejamento, Avaliação e Desenvolvimento Institucional, FG-002.

Processo: 23083.002153/2014-28

ANA MARIA DANTAS SOARES

UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO

PORTARIA Nº 442, DE 16 DE JUNHO DE 2015

O Reitor da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto 14 de junho de 2012, publicado no Diário Oficial da União de 15 de junho de 2012, considerando o que determina o Inciso V, Artigo 28 do Estatuto da Universidade, resolve:

Autorizar o afastamento do servidor Antônio Carlos Lopes Câmara, ocupante do cargo de Médico Veterinário, Matrícula SIAPE nº 1703681, lotado no Hospital Veterinário "Dix-Huit Rosado" desta Universidade, para prestar colaboração técnica à Universidade de Brasília (Faculdade de Agronomia e Medicina Veterinária), pelo período de 01 (um) ano, nos termos do art. 26-A da Lei nº 11.091/2005, acrescido pela Lei nº 11.233/2005 em seu art. 20°. (Processo nº 23106.002710/2015-86). Este ato entra em vigor nesta data.

JOSÉ DE ARIMATEA DE MATOS

PORTARIA Nº 447, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O Reitor da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto de 14 de junho de 2012, publicado no Diário Oficial da União de 15 de junho de 2012, e tendo em vista a competência delegada pela Portaria Ministerial nº 404/2009, de 23 de abril de 2009, publicada no D.O.U de 24 de abril de 2009, republicada no D.O.U de 07 de maio de 2009 e o que consta no Processo nº 23091.005352/2015-70, resolve:

Autorizar o afastamento do país do servidor docente Marcelo Augusto Bezerra, matrícula SIAPE nº 1513591, Professor do Departamento de Ciências Animais (DCAn), com ônus limitado para esta Universidade, no período de 04 a 17 de julho de 2015, inclusive trânsito, para participar de uma missão técnica internacional ao Colégio de Engenharia da Universidade Gangneung-Wonju, na Coréia do Sul. Este ato entra em vigor nesta data.

JOSÉ DE ARIMATEA DE MATOS

UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA **CATARINA**

PORTARIAS DE 19 DE JUNHO DE 2015

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA CATARINA, no uso de suas atribuições legais, resolve:

Nº 1.046 - Dispensar, a partir de 1º de junho de 2015, BARBARA CRISTINA DE FRAGA LIMA, Servente de Limpeza, MASIS nº 107500, SIAPE nº 1159917, do exercício da função de Chefe do Serviço de Expediente do Departamento de Zootecnia e Desenvolvimento Rural do Centro de Ciências Agrárias, código FG-4, integrante do Quadro Distributivo de Cargos de Direção e Funções Gratificadas, para o qual foi designado pela Portaria nº 438/2014/GR, de 10 de março de 2014.(Ref. solicitação 35612/2015).

N° 1,047 - Art. 1º Designar LUANA MORAIS DE AGUIAR, assistente em administração, MASIS nº 200373, SIAPE nº 2229482, para exercer a função de Chefe do Serviço de Expediente do Departamento de Zootecnia e Desenvolvimento Rural do Centro de Ciências Agrárias.

Art. 2º Atribuir à servidora a função gratificada FG-4, integrante do Quadro Distributivo de Cargos de Direção e Funções Gratificadas.

Art. 3º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação no Diário Oficial da União.(Ref. solicitação 35612/2015).

ROSELANE NECKEL

PORTARIA Nº 1.052, DE 22 DE JUNHO DE 2015

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA

CATARINA, no uso de suas atribuições legais, resolve:
Art. 1º Delegar competência à diretora de Inovação Tecnológica, professora ROZANGELA CURI PEDROSA, MASIS nº 109961, SIAPE nº 316098, para representar a Universidade Federal de Santa Catarina nas questões referentes ao Patrimônio Genético junto ao Conselho Nacional de Desenvolvimento Tecnológico (CNPq).

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação no Diário Oficial da União.

ROSELANE NECKEL

DEPARTAMENTO DE ADMINISTRAÇÃO DE PESSOAL

PORTARIA Nº 507, DE 19 DE JUNHO DE 2015

A Diretora do Departamento de Administração de Pessoal da Universidade Federal de Santa Catarina, no uso de suas atribuições, resolve:

Aposentar REGINA NATALICIA SANTANA, matrícula SIAPE 1157997, código de vaga nº 689740 ocupante do cargo de Assistente em Administração, nível de classificação D, nível de capacitação 1, padrão de vencimento 16, no regime de trabalho de 40 (Quarenta) horas semanais, da carreira técnico-administrativa da Universidade Federal de Santa Catarina, nos termos do art. 3°, incisos I a III e

parágrafo único da Emenda Constitucional nº 47 de 05 de julho de 2005, com proventos integrais, incorporando 16% (dezesseis por cento) de adicional por tempo de serviço.

(Processo nº 23080.023074/2015-61)

RITA DE CASSIA KNABBEN

UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA MARIA

PORTARIA Nº 75.616. DE 15 DE JUNHO DE 2015

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA MARIA, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, tendo em vista o que consta do Decreto n. 7.232, publicado no DOU de 20 de julho e 2010, resolve:

NOMEAR, em caráter efetivo, para o Quadro de Pessoal desta Instituição, de acordo com o item I, do artigo 9°, da Lei n. 8.112, de 11.12.90, LEONARDO DE OLIVEIRA GONÇALVES, habilitado(a) em Concurso Público, classificado(a) em 3° lugar, para exercer o cargo de Farmacêutico Bioquímico, Nível de Classificação E, Nível de Capacitação I, Padrão de Vencimento I, em regime de trabalho de 40 horas semanais, em vaga pertencente ao QRSTA desta Instituição, decorrente de Redistribuição de vagas constantes da Portaria MEC n. 581, publicada no DOU de 12 de junho de 2015, código n. 220415. (Processo n. 23081.011802/2013-11)

PAULO AFONSO BURMANN.

PORTARIAS DE 17 DE JUNHO DE 2015

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA MARIA, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, tendo em vista o que consta do Decreto n. 7.232, publicado no DOU de 20 de julho e 2010, resolve

 N° 75.666-NOMEAR, em caráter efetivo, para o Quadro de Pessoal desta Instituição, de acordo com o item I, do artigo 9°, da Lei n. 8.112, de 11.12.90, ANDERSON RODRIGUES MORO, habilitado(a) em Concurso Público, classificado(a) em 4º lugar, para exercer o cargo de Analista de Tecnologia da Informação, Nível de Classificação E, Nível de Capacitação I, Padrão de Vencimento I, em regime de trabalho de 40 horas semanais, em vaga pertencente ao QRSTA desta Instituição, decorrente de Redistribuição de vagas constantes da Portaria MEC n. 581, publicada no DOU de 12 de junho de 2015, código n. 900213. (Processo n. 011802/2013-11)

Nº 75.667-NOMEAR, em caráter efetivo, para o Quadro de Pessoal desta Instituição, de acordo com o item I, do artigo 9º, da Lei n. 8.112, de 11.12.90, MURILO VALLINOTO MUNRO, habilitado(a) em Concurso Público, classificado(a) em 1º lugar (PCD), para exercer o cargo de Auxiliar em Administração, Nível de Classificação C, Nível de Capacitação I, Padrão de Vencimento I, em regime de trabalho de 40 horas semanais, em vaga pertencente ao QRSTA desta Instituição, decorrente de Aposentadoria de João Luiz Almeida Ilha, publicada no DOU de 24 de abril de 2015, código n. 295256. (Processo n. 011097/2014-32)

PAULO AFONSO BURMANN

PORTARIA Nº 75.698, DE 18 DE JUNHO DE 2015

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA MARIA, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, e tendo em vista o que consta do Processo n. 23081.008532/2015-22, resolve:

DECLARAR, de acordo com o inciso VIII, do Artigo 33, da Lei n. 8.112, de 11.12.1990, a existência de uma vaga a partir de 10 de junho de 2015, no cargo de Técnico em Enfermagem, no lugar de Janine Becker, Matrícula SIAPE 1584840, lotada no Serviço de Hemato-Oncologia do Hospital Universitário, do Quadro Único desta Instituição.

PAULO AFONSO BURMANN

PORTARIA Nº 75.711, DE 19 DE JUNHO DE 2015

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA MARIA, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, e tendo em vista o que consta do Processo n. 23081.009065/2015-58, resolve: EXONERAR, a pedido, a partir de 22 de junho de 2015, a servidora desta Universidade Carolina Costa Pires Trindade, Matrícula SIAPE 1970993, ocupante do cargo de Contador, lotada na Secretaria de Apoio Administrativo - PRA, do Quadro Único desta Instituição, nos termos do Artigo 34, da Lei n. 8.112, de 11 de dezembro de 1990.

PAULO AFONSO BURMANN

CENTRO DE EDUCAÇÃO FÍSICA E DESPORTOS

PORTARIA Nº 23, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O DIRETOR DO CENTRO DE EDUCAÇÃO FÍSICA E DESPORTOS, nomeado pela Portaria n. 73.004/2014, no uso de sua atribuições legais, em virtude da delegação de competência atribuída pela Portaria n. 55.927, de 29 de setembro de 2009 - UFSM, conforme Mem. N.020/2015 - DDI, resolve:

DISPENSAR Maria Cecília Camargo Günther da função de

Chefe do Departamento de Desportos Individuais, para a qual foi designada pela Port. Nº. 19/2015, de 08.05.2015.



II - DESIGNAR pro tempore Silvio Cláudio Pereira Rodrigues, SIAPE 379540, pertencente ao quadro único de pessoal da UFSM, para a função de Chefe do Departamento de Desportos Individuais, FG1.140.

III - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publi-

LUIZ OSÓRIO CRUZ PORTELA.

UNIVERSIDADE FEDERAL DE SÃO PAULO

PORTARIAS DE 19 DE JUNHO DE 2015

A Reitora da Universidade Federal de São Paulo, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, resolve:

Nº 1.989 - Exonerar o servidor LUCAS ADRIANO DE SOUZA, Matrícula SIAPE nº 2044250, da função de Chefe da Divisão de Infraestrutura do Departamento de Administração do Campus São José dos Campos (FG-02).

 \mbox{N}° 1.990 - Designar o servidor LAURO PAULO DA SILVA NETO, Matrícula SIAPE nº 2073154, para exercer a função de Chefe da Divisão de Infraestrutura do Departamento de Administração do Campus São José dos Campos (FG-02).

Nº 1.991 - Exonerar a servidora MARIA DO CARMO BENEDITA DUARTE, Matrícula SIAPE nº 1908281, da função de Chefe da Divisão de Serviços Gerais do Departamento de Administração do Campus São José dos Campos (FG-02).

Nº 1.992 - Designar o servidor LUCAS ADRIANO DE SOUZA, Matrícula SIAPE nº 2044250, para exercer a função de Chefe da Divisão de Serviços Gerais do Departamento de Administração do Campus São José dos Campos (FG-02).

SORAYA SOUBHI SMAILI

UNIVERSIDADE FEDERAL DO TRIÂNGULO MINEIRO

PORTARIAS DE 18 DE JUNHO DE 2015

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO TRIÂNGULO MINEIRO, nomeada pela Presidenta da República por Decreto de 12 de agosto de 2014, publicado no DOU do dia 13 subsequente, no uso das atribuições regimentais resolve:

Nº 640 - Art. 1º - Dispensar a servidora Sônia Maria Gomes Lopes, SIAPE 6389735, ocupante do cargo de Pedagogo, da Função Gratificada de Supervisora do Núcleo de Desenvolvimento Educacional - NUDE (FG-1) desta Universidade, a partir de 17/06/2015.

Art. 2º - Em consequência revogar a Portaria nº 968, DOU de 01/10/2014.

N° 641 - Art. 1° - Designar a servidora Giselle Abreu de Oliveira, SIAPE 1953904, ocupante do cargo de Pedagogo, para a Função Gratificada de Supervisora do Núcleo de Desenvolvimento Educacional - NUDE (FG-1) desta Universidade, a partir de 17/06/2015.

cional - NUDE (FG-1) desta Universidade, a partir de 17/06/2015. Art. 2° - Convalidar os atos praticados pela servidora no exercício da função a partir de 17/06/2015.

ANA LÚCIA DE ASSIS SIMÕES

UNIVERSIDADE DA INTEGRAÇÃO INTERNACIONAL DA LUSOFONIA AFRO-BRASILEIRA

PORTARIAS DE 19 DE JUNHO DE 2015

O REITOR PRO TEMPORE NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE DA INTEGRAÇÃO INTERNACIONAL DA LUSOFONIA AFRO-BRASILEIRA, no uso de suas atribuições legais e de acordo com a Lei nº 12.289, de 20.07.2010, a Portaria nº 120, de 12.02.2015, publicada no DOU de 13.02.2015, do Ministério da Educação, resolve:

Nº 598 - Art.1º Designar o servidor JOSÉ EDUARDO SILVA LIMA, matrícula SIAPE 2165643, CPF: 696.763.563-87, para assumir as funções de Gerente da Divisão de Suporte, código FG-1, nos afastamentos ou impedimentos legais e regulares do titular, FRANCISCO KLEBER RODRIGUES DE CASTRO, matrícula SIAPE nº 1115146, CPF: 801.771.313-49.

Art. 2º Esta portaria entra em vigor a partir da sua publicação.

Nº 599 - Art.1º Designar o servidor DANIEL ACÁCIO DE MOURA, matrícula SIAPE 2164178, CPF: 050.142.753-89, para assumir as funções de Gerente da Divisão de Sistemas da Informação, código FG-1, nos afastamentos ou impedimentos legais e regulares do titular, DIEGO VICTOR SIMÕES DE SOUSA, matrícula SIAPE nº 1944213, CPF- 012 950 333-17

1944213, CPF: 012.950.323-17. Art. 2º Esta portaria entra em vigor a partir da sua publicação.

RETIFICAÇÃO

Na Portaria N° 387 de 28.04.2015, publicada no DOU de 30.04.2015, Seção II, página 40, onde se lê: "conta seus efeitos a partir de 20 de abril de 2015", leia-se conta seus efeitos a partir de 20.05.2015".

UNIVERSIDADE TECNOLÓGICA FEDERAL DO PARANÁ

PORTARIA Nº 1.296, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O REITOR DA UNIVERSIDADE TECNOLÓGICA FEDE-RAL DO PARANÁ, considerando o Decreto datado de 04 de julho de 2012, publicado no D.O.U. de 05 subsequente; considerando o contido no Decreto nº 7.485, de 18.05.2011, publicado no DOU de 19 subsequente; considerando a Portaria/MEC nº 321, de 09.04.2014, publicada no DOU de 10 subsequente, resolve:

nomear, em caráter efetivo, de acordo com os artigos 9° e 10 da Lei n° 8.112, de 11 de dezembro de 1990, para o cargo de Professor do Magistério Superior, na denominação Adjunto A, Classe A, Nível 1, em regime de trabalho de Dedicação Exclusiva, FERNANDO LUIZ PROCHNOW RAMME, habilitado em concurso público, homologado através do Edital nº 68/2014, publicado no D.O.U. de 25.11.2014, para o Câmpus Dois Vizinhos, na vaga nº 0929438, criada pelo art. 1º, inciso I, da Lei nº 12.677, de 25 de junho de 2012, publicada no D.O.U. de 26 subsequente.

CARLOS EDUARDO CANTARELLI

DESPACHOS DE REITOR

O Reitor da UNIVERSIDADE TECNOLÓGICA FEDERAL DO PARANÁ, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 404, de 23.04.2009, AUTORIZA o afastamento do país, dos servidores abaixo, para participarem do Programa Institucional de apoio à Internacionalização - Estágio Linguístico e Cultura/Idioma Francês, junto à Universidade de Tecnologia de Compiègne, na cidade de Compiègne, França:

a) CINDY RENATE PIASSETTA XAVIER MEDEIROS,
 Professor de Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, no período de 03.07.2015 a 03.08.2015, com ônus limitado (Processo n° 23064.004118/2015-52);

b)DENIZE RICARDI, Professor de Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, no período de 04.07.2015 a 02.08.2015, com ônus limitado (Processo nº 23064.004115/2015-19);

c)MARILU MARTENS OLIVEIRA, Professor de Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, no período de 30.06.2015 a 03.08.2015, com ônus limitado (Processo n° 23064.004145/2015-25).

d)NOEMI SUTIL, Professor do Magistério Superior, no período de 04.07.2015 a 02.08.2015, com ônus limitado (Processo nº 23064.004005/2015-57):

e) VITOR HUGO ZANOLO QUEIROGA, Assistente em Administração, no período de 03.07.2015 a 01.08.2015, com ônus limitado (Processo n° 23064.004116/2015-63).

O Reitor da UNIVERSIDADE TECNOLÓGICA FEDERAL DO PARANÁ, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria n° 404, de 23.04.2009, AUTORIZA o afastamento do país de:

EDUARDO DE FREITAS ROCHA LOURES, Professor de Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, no período de 04.07.2015 a 09.07.2015, para participar, apresentando trabalho, na "ICIEOM-CIO-IIC-XXI International Conference on Industrial Engineering and Operations Management", na cidade de Aveiro, Portugal, com ônus limitado (Processo n° 23064.004006/2015-00);

RENE EUGENIO SEIFERT JUNIOR, Professor do Magistério Superior, no período de 30.06.2015 a 12.07.2015, para participar, apresentando trabalho, no "9th International Conference in Critical Management Studies" e Visita Técnica de trabalho à University of Birmingham e na University of Hull, na cidade de Leicesterm Inglaterra, com ônus limitado (Processo nº 23064.004031/2015-85);

RIGOBERTO ELEAZAR MELGAREJO MORALES, Professor de Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, no período de 11.07.2015 a 17.07.2015, para participar de Visita Técnica ao Laboratório de Escoamentos Multifásicos da University os Nottingham, na cidade de Nothingham, Reino Unido, com ônus limitado (Processo nº 23064.004219/2015-23).

TOMAZ AROLDO DA MOTA SANTOS CARLOS EDUARDO CANTARELLI

Ministério da Fazenda

GABINETE DO MINISTRO COORDENAÇÃO DE TECNOLOGIA E LOGÍSTICA

PORTARIA Nº 485, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O CHEFE DE GABINETE DO MINISTRO DE ESTADO DA FAZENDA, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria GMF nº 393 de 14 de julho de 2009, publicada no Diário Oficial da União de 16 de julho de 2009, resolve:

Dispensar LUCAS VINICIUS DA SILVA NEIVA, Matrícula SIAPE Nº 2018958, da Função Gratificação FG-1, deste Gabinete.

PAULO ROBERTO RISCADO JUNIOR

SECRETARIA EXECUTIVA

DESPACHO DO SECRETÁRIO EXECUTIVO

Em 19 de Junho de 2015

O SECRETÁRIO EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DA FAZENDA, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 530, de 11 de novembro de 2009, autoriza o afastamento do País de PRISCILA GRECOV, Diretora de Programa da Secretaria Executiva, no período de 01 a 11 de julho de 2015, inclusive trânsito, com ônus limitado, na forma do disposto no inciso IV do art. 1º do Decreto nº 1.387/1995, a fim de participar das Reuniões do Processo "Pilot Fishing", sobre a abertura de capital da Caixa Seguridade S.A, a serem realizadas nas cidades de Londres/Inglaterra, Boston, Nova York e São Francisco/Estados Unidos da América. As despesas decorrentes do afastamento serão custeadas pela USB Brasil Corretora de Câmbio, Títulos e Valores Mobiliários S.A (Processo nº 12105.000051/2015-37).

TARCÍSIO JOSÉ MASSOTE DE GODOY

SUBSECRETARIA DE PLANEJAMENTO, ORÇAMENTO E ADMINISTRAÇÃO SUPERINTENDÊNCIA DE ADMINISTRAÇÃO NO AMAZONAS

PORTARIA Nº 61, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O SUPERINTENDENTE DE ADMINISTRAÇÃO DO MI-NISTÉRIO DA FAZENDA NO AMAZONAS, no uso das atribuições conferidas pelo Art. 66, inciso XIII da Portaria Ministerial nº. 81 de 27 de março de 2012, do Ministro de Estado da Fazenda, publicada no DOU de 30 de março de 2012, resolve:

Conceder Aposentadoria com proventos integrais a servidora Selma Arnaud Ferreira, ocupante do cargo de Analista Tributário da Receita Federal do Brasil, classe "S", Padrão IV, matrícula SIAPE nº 131914 e SIAPECAD nº 7979 do Quadro de Pessoal do Ministério da Fazenda no Amazonas, com fundamento legal na Emenda Constitucional nº 41/2003 e do art. 40 da Constituição Federal/88, com redação dada pelo art. 6-A da Emenda Constitucional nº 70/2012, conforme consta no processo nº. 10283.000065/2015-74.

JOÃO ANTONIO FIGUEIREDO TAVARES

SUPERINTENDÊNCIA DE ADMINISTRAÇÃO EM MINAS GERAIS

PORTARIAS DE 19 DE JUNHO DE 2015

O SUPERINTENDENTE DE ADMINISTRAÇÃO DO MINISTÉRIO DA FAZENDA EM MINAS GERAIS, usando da delegação de competência que lhe foi conferida pelo inciso X, do artigo 88, da Portaria nº 81, de 27/03/2012, do Ministro de Estado da Fazenda, publicada no DOU de 30/03/2012, e da delegação de competência que lhe foi conferida pela Portaria SRF nº 1.671, de 16/06/2005, publicada no Diário Oficial da União, de 20/06/2005, resolve:

Nº 194 - Conceder aposentadoria voluntária a ANTÔNIO GERALDO TEIXEIRA, matrículas SIAPEcad nº 10710 / SIAPE nº 1039121, ocupante do cargo de Auditor-Fiscal da Receita Federal do Brasil, código 236002, Classe S, Padrão IV, do Quadro de Pessoal do Ministério da Fazenda em Minas Gerais, com fundamento no art. 3º, da Emenda Constitucional nº 47/2005, com proventos integrais (código do fundamento: 047001), tendo em vista o que consta do Processo nº 10665.000015/2015-01.

Nº 195 - Conceder aposentadoria voluntária a SUELY GUIMARÃES DE OLIVEIRA, matrículas SIAPEcad nº 11027 / SIAPE nº 111163, ocupante do cargo de Analista Tributário da Receita Federal do Brasil, código 237003, Classe S, Padrão IV, do Quadro de Pessoal do Ministério da Fazenda em Minas Gerais, com fundamento no art. 3º, da Emenda Constitucional nº 47/2005, com proventos integrais (código do fundamento: 047001), tendo em vista o que consta do Processo nº 10680.000213/2015-78.

ACÁCIO CÂNDIDO DA SILVEIRA SANTOS

SUPERINTENDÊNCIA DE ADMINISTRAÇÃO NO PARANÁ

PORTARIA Nº 98, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O SUPERINTENDENTE DE ADMINISTRAÇÃO DO MI-NISTÉRIO DA FAZENDA NO ESTADO DO PARANÁ, no uso das atribuições que lhe confere a Portaria SRF nº 1671 de 16.06.05, DOU de 20.06.05, por delegação de competência e tendo em vista o que consta do Processo nº 10907.000001/2015-99, resolve:

Conceder aposentadoria voluntária integral a MARIZA

VAGNONI MOSCARDI, matrícula SIAPECAD nº 1800, matrícula SIAPE nº 119785, ocupante do cargo de Analista Tributário da Receita Federal do Brasil - NS - 237003, Classe S, Padrão IV, lotada na Alfândega de Paranaguá/PR, com fundamento no Art. 3º, incisos I, II e § único da Emenda Constitucional 47/2005.

REALINO PAULINO DE ARAUJO FILHO

SUPERINTENDÊNCIA DE ADMINISTRAÇÃO NO RIO GRANDE DO SUL

PORTARIAS DE 22 DE JUNHO DE 2015

O SUPERINTENDENTE DE ADMINISTRAÇÃO DO MI-NISTÉRIO DA FAZENDA NO ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL, no uso das atribuições regimentais que lhe são conferidas pelo artigo 88, inciso IX, da Portaria nº 81, do Sr. Ministro de Estado da Fazenda, de 27 de março de 2012, publicada no DOU de 30 seguinte,

Nº 131 - Conceder pensão vitalícia à DÉBORA LOPES FERREIRA (viúva), correspondente à cota integral, relativa ao ex-servidor apo-sentado EUCLIDES BORGES DO AMARAL, Auditor Fiscal da Receita Federal do Brasil, Classe S, Padrão IV, a partir de 28/05/2015, data do óbito, de acordo com o artigo 217, item I da Lei nº 8.112/90, alterada pela Lei nº 13.135, DOU de 18/06/2015, c/c art. 40, § 7° da CF/88, com redação dada pela EC nº 41/2003, regulamentada pelo art. 2° da Lei n° 10.887/2004. (Processo n° 11080.000623/2015-41).

Nº 132 - Conceder pensão vitalícia à ZILDA REGINA PERACCHI DE BARCELLOS (viúva), correspondente à cota integral, relativa ao ex-servidor aposentado CARLOS ALBERTO PERACCHI DE BAR-CELLOS, Auditor Fiscal da Receita Federal do Brasil, Classe S. Padrão IV, a partir de 28/05/2015, data do óbito, de acordo com o radia IV, a partir de 26/05/2013, data do obilo, de acordo com o artigo 217, item I da Lei nº 8.112/90, alterada pela Lei nº 13.135, DOU de 18/06/2015, c/c art. 40, § 7° da CF/88, com redação dada pela EC nº 41/2003, regulamentada pelo art. 2° da Lei nº 10.887/2004. (Processo nº 11080.000632/2015-31).

AGENOR CARDOSO VIEIRA NETO

SUPERINTENDÊNCIA DE ADMINISTRAÇÃO NO RIO DE JANEIRO GERÊNCIA DE GESTÃO DE PESSOAS

PORTARIAS DE 22 DE JUNHO DE 2015

A GERENTE DE GESTÃO DE PESSOAS DA SUPERIN-TENDÊNCIA DE ADMINISTRAÇÃO DO MINISTÉRIO DA FA-ZENDA NO ESTADO DO RIO DE JANEIRO, no uso da competência que lhe foi atribuída, por subdelegação pela Portaria GRA/RJ nº 1.085, 02.10.2008, Diário Oficial da União de 17.10.2008, face os termos da Portaria/SRF nº 1.671, de 16.06.2005, publicado no Diário Oficial da União de 20.06.2005, resolve:

Aposentar o servidor CARLOS BARCANIAS CHIESA, matrícula SIAPE nº 106.167 SIAPECAD nº 9322, ocupante do cargo de Auditor Fiscal da Receita Federal do Brasil, Classe S, Padrão IV, do quadro de pessoal da Secretaria da Receita Federal do Brasil, com fundamento no Art. 40 § 1º Inciso I da Constituição Federal/88 e § 21 c/c o Art. 6-A da Emenda Constitucional nº 41/2003, incluído pela Emenda Constitucional nº 70/2012 e Art. 186 § 1º da Lei 8112/90. (Processo 10768.000521/2015-33).

A GERENTE DE GESTÃO DE PESSOAS DA SUPERIN-TENDÊNCIA DE ADMINISTRAÇÃO DO MINISTÉRIO DA FA-ZENDA NO ESTADO DO RIO DE JANEIRO, no uso da competência atribuída pela Portaria MF/SE/SPOA nº 1.120, de 18.12.09, publicada no Diário Oficial da União de 21.12.09, e subdelegação de competência atribuída pela Portaria GRA/RJ n° 1085 de 02.10.2008, publicada no Diário Oficial da União de 17.10.2008, resolve:

 N° 219 - Conceder pensões a MATHEUS RAMOS CABRAL, CPF: 186.438.957-50, E A LUCAS RAMOS CABRAL, CPF: 186.438.747-52, 1/2 cota cada, na qualidade de Filhos, com efeitos financeiros a partir de 21.04.2015, com fundamento legal nos Artigos 215 e 217, inciso IV, da Lei nº 8112, de 12.12.90, alterada pela MP. nº 664 de 30/12/2014, com redação dada pela Lei nº 10887, de 18.06.2004 e E.C. nº 41 de 31/12/2003, beneficiários de NELSON PALHETA CABRAL, matricula SIAPE nº 1259053, Auditor Fiscal da Receita Federal do Brasil, Classe Especial, Padrão IV. (Proc. nº 10768.000710/2015-14)

KATIA DE CAMARGO NUNES

RETIFICAÇÕES

Na Portaria nº 211, publicada no DOU de nº 113 do dia 17.06.2015, página 31, que concedeu pensão Judicial a IRANI PE-REIRA, SIAPE 5936187, onde se lê: com fundamento legal no Art. 217, inciso II, alínea C; Leia-se: com fundamento legal no Art. 217, inciso I, alínea C. (Proc. nº 10768.001294/2011-30).

Na Portaria nº 212, publicada no DOU de nº 113 do dia 17.06.2015, página 31, que concedeu pensão Judicial a NELSON PITANGA DOS SANTOS FILHO, SIAPE 5938023, onde se lê: com fundamento legal no Art. 217, inciso II, alínea C; Leia-se: com fundamento legal no Art. 217, inciso II, alínea A. (Proc. nº 10768.000207/2014-32).

BANCO CENTRAL DO BRASIL

PORTARIA Nº 85.469, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O Presidente do Banco Central do Brasil, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo art. 12, incisos XXXVIII, alínea 'e", e XL, do Regimento Interno, anexo à Portaria nº 84.287, de 27 de fevereiro de 2015, resolve:

Art. 1º Fica dispensado o servidor PEDRO CALHMAN DE MIRANDA, matrícula 8.221.130-2, da função comissionada de Chefe-Adjunto de Unidade, sigla FDE-2, na Secre/Presi/Gapre.

Art. 2º Fica dispensado o servidor HÉLIO FERNANDO SI-QUEIRA CELIDÔNIO, matrícula 4.012.820-2, da função comissionada de Ouvidor do Banco Central do Brasil, sigla FDE-1, exercida em caráter de interinidade, na Ouvidoria do Banco Central do Brasil (Ouvid).

Art. 3º Fica designado o servidor ALOISIO TUPINAMBA GOMES NETO, matrícula 0.532.052-6, para exercer a função comissionada de Ouvidor do Banco Central do Brasil, sigla FDE-1, na Ouvidoria do Banco Central do Brasil (Ouvid).

Art. 4º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

ALEXANDRE ANTONIO TOMBINI

PORTARIA Nº 85.471, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O Presidente do Banco Central do Brasil, no uso das competências contidas no art. 2º do Decreto nº 91.961, de 19 de novembro de 1985, no art. 10 e no inciso X do art. 12 do Regimento Interno, anexo à Portaria nº 84.287, de 27 de fevereiro de 2015,

Art. 1º Fica designado ALTAMIR LOPES, Diretor de Administração, para substituir o Diretor de Organização do Sistema Financeiro e Controle de Operações do Crédito Rural, Sidnei Corrêa Marques, nos dias 23 e 24 de junho de 2015.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

blicação.

ALEXANDRE ANTONIO TOMBINI

PORTARIA Nº 85.472, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O Presidente do Banco Central do Brasil, no uso das competências contidas no inciso VII do art. 1º do Decreto nº 6.532, de 5 de agosto de 2008, no art. 9º e no inciso IX do art. 12 do Regimento Interno do Banco Central do Brasil, anexo à Portaria nº 84.287, de 27 de fevereiro de 2015, resolve: Art. 1º Fica designado LUIZ EDSON FELTRIM, Diretor de

Relacionamento Institucional e Cidadania, para substituir o Presidente no período de 24 a 26 de junho de 2015

Art. 2º Fica designado ANTHERO DE MORAES MEIREL LES, Diretor de Fiscalização, para substituir o Presidente nos dias 27 e 28 de junho de 2015.

Art. 3º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

ALEXANDRE ANTONIO TOMBINI

DESPACHOS DO PRESIDENTE

Em 19 de junho de 2015

O PRESIDENTE DO BANCO CENTRAL DO BRASIL, no uso da competência que lhe foi delegada pelo Decreto nº 1.387, de 7 de fevereiro de 1995, na forma do disposto no art. 1º, inciso IV, do citado Decreto, autoriza o afastamento do País dos seguintes ser-

GUILHERME RADINO ROUSE, a fim de participar de curso de inglês promovido pela Language Studies International, em Vancouver, Canadá, no período de 18 de julho a 16 de agosto de 2015, com ônus limitado, cabendo ao servidor as despesas com o

curso, passagens aéreas e estada;
RODRIGO DE FREITAS ROCHA, a fim de participar de curso de inglês promovido pela Kaplan International Colleges, em Nova Iorque, EUA, no período de 1º a 30 de agosto de 2015, com ônus limitado, cabendo ao servidor as despesas com o curso, passagens aéreas e estada:

OTTO CHAVEIRO LOBO, a fim de participar de curso de inglês promovido pela EC Montreal, em Montreal, Canadá, no período de 1º a 30 de agosto de 2015, com ônus limitado, cabendo ao servidor as despesas com o curso, passagens aéreas e estada;

FERNANDO ANTÔNIO NEIA BARBOSA, a fim de parreknando antionio nella Barbosa, a fim de participar de curso de inglês promovido pela EC English Language Centers e curso em sustentabilidade promovido pela MLM International, em Londres, Reino Unido, no período de 5 de setembro a 21 de outubro de 2015, com ônus limitado, cabendo ao servidor as despesas com os cursos, passagens aéreas e estada.

O PRESIDENTE DO BANCO CENTRAL DO BRASIL, no uso da competência que lhe foi delegada pelo Decreto nº 1.387, de 7 de fevereiro de 1995, na forma do disposto no art. 1º, inciso VI, do citado Decreto, autoriza o afastamento do País dos seguintes ser-

vidores:
DIOGO NOGUEIRA CRUZ, a fim de participar de curso de
mestrado em Economia, promovido pela Duke University, em
Durham, EUA, no período de 17 de agosto de 2015 a 14 de maio de
2017, com ônus limitado, cabendo ao servidor as despesas com o curso, passagens aéreas e estada;

JOSÉ DEODORO DE OLIVEIRA FILHO, a fim de par-

ticipar de curso de mestrado em Economia promovido pela University of Illinois, em Urbana-Champaign, EUA, no período de 17 de agosto de 2015 a 17 de agosto de 2017, com ônus limitado, cabendo ao servidor as despesas com o curso, passagens aéreas e estada.

ALEXANDRE ANTONIO TOMBINI

DIRETORIA DE ADMINISTRAÇÃO

PORTARIA Nº 85.457, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O Diretor de Administração do Banco Central do Brasil, no uso da competência estabelecida pela alínea "b" do inciso X do art. 14 do Regimento Interno, e considerando o disposto no art. 93 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, com a redação dada pelo art. 22 da Lei nº 8.270, de 17 de dezembro de 1991, resolve:

Art. 1º Fica autorizada a prorrogação da seguinte cessão:

Servidor: Dého Cardoso Goulart

Cargo: Técnico do Banco Central do Brasil

Cargo: Técnico do Banco Central do Brasil Matrícula: 2.362.062-5

Origem: Banco Central do Brasil

Para: Ministério da Fazenda

Cargo: Assistente Técnico, DAS 102.1, no Gabinete do Mi-

nistro

Prazo: 1 (ano), de 31.8.2015 a 30.8.2016 Base Legal: alínea "a" do inciso III do art.23 da Lei n° 11.890/2008

Ônus: Banco Central do Brasil (§ 1º do art. 93 da Lei nº 8.112/1990)

Processo nº: 9500427658

Art. 2º Cumpre ao órgão cessionário comunicar, mensalmente, ao Banco Central do Brasil, a frequência do servidor, bem

como eventual mudança de cargo. Art. 3º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

ALTAMIR LOPES

PORTARIA Nº 85.458, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O Diretor de Administração do Banco Central do Brasil, no uso da competência estabelecida pela alínea "b" do inciso X do art. 14 do Regimento Interno, e considerando o disposto no art. 93 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, com a redação dada pelo art. 22 da Lei nº 8.270, de 17 de dezembro de 1991, resolve:
Art. 1º Fica autorizada a prorrogação da seguinte cessão:
Servidor: Antonio de Pádua Ferreira Passos

Cargo: Analista do Banco Central do Brasil Matrícula: 1.058.490-0

Origem: Banco Central do Brasil

Para: Ministério da Fazenda

Cargo: Coordenador-Geral, DAS 101.4, na Secretaria do Tesouro Nacional

Prazo: 1 (ano), de 31/08/2015 a 30/8/2016

Base Legal: alínea "f" do inciso III do art.23 da Lei nº 11.890/2008

Ônus: Banco Central do Brasil (§ 1º do art. 93 da Lei nº 8.112/1990)

Processo nº: 9300243793

Art. 2º Cumpre ao órgão cessionário comunicar, mensalmente, ao Banco Central do Brasil, a frequência do servidor, bem como eventual mudança de cargo.

Art. 3º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

ALTAMIR LOPES

PORTARIA Nº 85.459, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O Diretor de Administração do Banco Central do Brasil, no uso da competência estabelecida pela alínea "b" do inciso X do art. 14 do Regimento Interno, e considerando o disposto no art. 93 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, com a redação dada pelo art. 22 da Lei nº 8.270, de 17 de dezembro de 1991, resolve:
Art. 1º Fica autorizada a prorrogação da seguinte cessão:
Servidor: Julio Cesar Costa Pinto

Cargo: Analista do Banco Central do Brasil

Matrícula: 6.014.664-8

Origem: Banco Central do Brasil Para: Ministério da Fazenda

Cargo: Diretor de Programa, DAS 101.5, da Secretaria-Exe-

Prazo: 1 (ano), de 31/08/2015 a 30/8/2016

Base Legal: alínea "b" do inciso III do art.23 da Lei nº 11.890/2008

Ônus: Banco Central do Brasil (§ 1º do art. 93 da Lei nº 8.112/1990)

Processo nº: 1101520025

Art. 2º Cumpre ao órgão cessionário comunicar, mensalmente, ao Banco Central do Brasil, a frequência do servidor, bem como eventual mudança de cargo.

Art. 3º Esta Portaria entra em vigor na data de sua pu-

ALTAMIR LOPES

DEPARTAMENTO DE PLANEJAMENTO, ORCAMENTO E GESTÃO

PORTARIA Nº 85.467, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O Chefe do DEPARTAMENTO DE PLANEJAMENTO, ORÇAMENTO E GESTÃO do BANCO CENTRAL DO BRASIL no uso da competência que lhe confere o art. 22, inciso IV, do Regimento Interno, aprovado pela Portaria BCB n. 29.971, publicada no Diário Oficial da União, de 10/03/2005, e alterações posteriores,

Art 1º - Fica designado o servidor ROGERIO FIGUEIRO DE PINHO, matrícula 8.715.830-2, para substituir a função comissionada de Chefe de Subunidade, sigla FDT-1, no Escritório Corporativo de Projetos (Depog/Gepro/Espro), nos afastamentos ou impedimentos legais ou regulamentares de seu titular, ou na ocorrência de vacância da função.

Art 2º - Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação.

ADALBERTO FELINTO DA CRUZ JUNIOR

ÁREA DE ORGANIZAÇÃO DO SISTEMA FINANCEIRO E CONTROLE DE OPERAÇÕES DO CRÉDITO RURAL

ATO DE Nº 554, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O Diretor de Organização do Sistema Financeiro e Controle de Operações do Crédito Rural do BANCO CENTRAL DO BRASIL, no uso das atribuições que lhe confere o art. 17, inciso III, do Regimento Interno, e tendo em vista o disposto no art. 41 da Lei nº 6.024, de 13 de março de 1974, e nos arts. 4º e 5º do Regulamento Anexo à Portaria nº 82.265, de 9 de setembro de 2014, resolve:

Fica designada, para a função de Relatora, a servidora Maria Cristina Piacesi, matrícula 6.838.932-9, para integrar a Comissão de Inquérito da Corval Corretora de Valores Mobiliários S.A. - Em liquidação extrajudicial (CNPJ 17.312.786/0001-85), com sede na cidade de Belo Horizonte (MG), nomeada pelo Ato de Diretor nº 533, de 21 de novembro de 2014, publicado no DOU de 24 de novembro

SIDNEI CORRÊA MARQUES

ATO Nº 555, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O Diretor de Organização do Sistema Financeiro e Controle de Operações do Crédito Rural do BANCO CENTRAL DO BRASIL, no uso das atribuições que lhe confere o art. 17, inciso III, do Regimento Interno, com base no art. 41 da Lei nº 6.024, de 13 de março de 1974, e nos arts. 4º, 5º e 7º do Regulamento Anexo à Portaria nº 82.265, de 9 de setembro de 2014, resolve:

Art. 1º Fica designada para proceder a inquérito na DN Administradora de Consórcios Ltda. - Em liquidação extrajudicial (CNPJ 25.529.983/0001-89), com sede na cidade de Janaúba (MG), Comissão composta por Sebastião Márcio Monteiro (matrícula 9.006.031-8), na função de Presidente, Mirian Silva Carvalho (matrícula 7.204.868-9), na função de Relatora, e Cid Alves Pinto Junior (matrícula 2.039.250-8), na função de Assistente, ambos servidores do Banco Central do Brasil.

Art. 2º Fica assinalado o prazo de 90 (noventa) dias para conclusão dos trabalhos, contados da data de instalação da referida Comissão de Inquérito.

SIDNEI CORRÊA MARQUES

ÁREA DE POLÍTICA MONETÁRIA DEPARTAMENTO DAS RESERVAS **INTERNACIONAIS**

PORTARIA Nº 85.464, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O Chefe do DEPARTAMENTO DAS RESERVAS INTER-NACIONAIS do BANCO CENTRAL DO BRASIL, no uso da competência que lhe confere o art. 23, inciso IV, do Regimento Interno, aprovado pela Portaria nº 84.287, de 27 de fevereiro de 2015, re-

Art. 1° - Fica dispensado o servidor AGNALDO COBRA NETO, matrícula 0.227.500-7, da função comissionada de Assessor Pleno, sigla FCA-4, na Consultoria de Acompanhamento do Gerenciamento Externo das Reservas Internacionais (Depin/Gerop/Co-

Art. 2º - Fica designado o servidor LUIS CLAUDIO SAN-TOS REZENDE, matrícula 6.363.395-7, para exercer a função comissionada de Assessor Pleno, sigla FCA-4, na Consultoria de Acompanhamento do Gerenciamento Externo das Reservas Internacionais (Depin/Gerop/Coger).

Art. 3º - Esta portaria entra em vigor na data da sua publicação.

ARIOSTO REVOREDO DE CARVALHO

ÀREA DE REGULAÇÃO

PORTARIA Nº 85.468, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O Diretor de Regulação do Banco Central do Brasil, substituto, no uso da competência que lhe confere o art. 13, inciso VI, alínea "a", do Regimento Interno, anexo à Portaria nº 84.287, de 27 de fevereiro de 2015, resolve:

Art. 1º Fica dispensado o servidor ALOISIO TUPINAMBA GOMES NETO, matrícula 0.532.052-6, da função comissionada de Chefe de Unidade, sigla FDE-1, na Secre/Dinor.

Art. 2° Esta Portaria entra em vigor na data de sua pu-

LUIZ AWAZU PEREIRA DA SILVA

PORTARIA Nº 85.470, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O Diretor de Regulação do Banco Central do Brasil, substituto, no uso da competência que lhe confere o art. 13, inciso VI, alínea "a", do Regimento Interno, anexo à Portaria nº 84.287, de 27 de fevereiro de 2015, resolve:

Art. 1º Fica designado o servidor PEDRO CALHMAN DE MIRANDA, matrícula 8.221.130-2, para exercer a função comissionada de Chefe de Unidade, sigla FDE-1, na Secre/Dinor.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua pu-

blicação.

LUIZ AWAZU PEREIRA DA SILVA

CASA DA MOEDA DO BRASIL

DESPACHO DO PRESIDENTE

Em 22 de junho de 2015

O PRESIDENTE DA CASA DA MOEDA DO BRASIL O PRESIDENTE DA CASA DA MOEDA DO BRASIL - CMB, no uso da competência que lhe foi delegada pelo Artigo 10°, da Portaria MF n° 530, de 11 de novembro de 2009, autoriza o afastamento do País do Engenheiro Mecânico JOSÉ CAETANO C. MARTINEZ, da Divisão de Pesquisa e Inovação - DVPI, do Departamento de Inovação Tecnológica - DEINT, do Gerente PAULO CAPELLA, da Seção da Usinagem - SEUG, do Departamento de Moedas e Medalhas, e do Técnico Especializado em Eletrônica, PA-BLO LOUVIZ SILVA, da Seção de Manutenção da Fábrica de Moedas - SEMM, do Departamento de Manutenção - DEMAN, no período de 27 de junho a 05 de julho de 2015, incluído trânsito, com ônus limitado, na forma do disposto no artigo 4º, inciso II da citada Portaria, para participar do comissionamento de pré-aceitação do forno de tratamento térmico à vácuo, realizado na empresa SE-CO/WARWICK, localizada na cidade de Swiebodzin/Polônia, cabendo à contratada as despesas com estadia, passagens aéreas, transportes e alimentação. (Processo 18750.000987/2015-30)

FRANCISCO DE ASSIS LEME FRANCO

COMITÉ GESTOR DO SIMPLES NACIONAL

PORTARIA Nº 14, DE 19 DE JUNHO DE 2015

O PRESIDENTE DO COMITÊ GESTOR DO SIMPLES NACIONAL, no uso das competências que lhe conferem a Lei Complementar nº 123, de 14 de dezembro de 2006, o Decreto nº 6.038, de de fevereiro de 2007, e o Regimento Interno aprovado pela Re-

solução CGSN nº 1, de 19 de março de 2007,resolve:
Art. 1º Designar o Auditor-Fiscal da Receita Federal do Brasil, Gustavo Kouri Santos, para exercer o encargo de substituto eventual do Secretário-Executivo do Comitê Gestor do Simples Nacional.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

JORGE ANTONIO DEHER RACHID

ESCOLA DE ADMINISTRAÇÃO FAZENDÁRIA

PORTARIA Nº 46, DE 17 DE JUNHO DE 2015

O DIRETOR-GERAL DA ESCOLA DE ADMINISTRA-ÇÃO FAZENDÁRIA-ESAF, no uso das atribuições que lhe confere o artigo 23, Item VI, do Regimento Interno, aprovado pela Portaria MF nº 106, de 3 de junho de 2008, bem como o que dispõe o art. 10 do Decreto nº 5.450, de 31 de maio de 2005, resolve:

Art.1º Designar como Pregoeiro da Escola de Administração Fazendária-Esaf, CAIO NATAL DE OLIVEIRA GONÇALVES, Economista, matrícula SIAPE nº 1748738.

Art. 2º Para os fins previstos na legislação pertinente, autoridade imediatamente superior ao Pregoeiro é o Diretor de Administração

Art. 3º Esta portaria tem vigência de 1 ano a contar da data de sua publicação.

ALEXANDRE RIBEIRO MOTTA

SECRETARIA DE ASSUNTOS INTERNACIONAIS

DESPACHO DO SECRETÁRIO

Em 22 de junho de 2015

O SECRETÁRIO DE ASSUNTOS INTERNACIONAIS, SUBSTITUTO, no uso da competência prevista no art. 2º do Decreto nº 1.387, de 07 de fevereiro de 1995, com nova redação dada pelo Decreto nº 3.025, de 12 de abril de 1999, que lhe foi delegada pela Portaria MF nº 530, de 11 de novembro de 2009, alterada pela Portaria MF nº 1, de 7 de janeiro de 2010, autoriza o afastamento do País de MARCOS MACHADO GUIMARÃES, Coordenador-Geral Diálogo Econômico Internacional e ERIVALDO ALFREDO GO-MES, Coordenador-Geral de Políticas Comerciais, respectivamente da Secretaria de Assuntos Internacionais, no período de 24 de junho a 17 de julho de 2015, inclusive trânsito, com ônus limitado, na forma do disposto no inciso IV do art. 1º do Decreto nº 1.387, de 07 de fevereiro de 1995, a fim de participarem do Seminário sobre Gestão Financeira e Bancária para os Países de Língua Portuguesa, que se realizará na cidade de Xangai, China. As despesas decorrentes do afastamento serão custeadas integralmente pela República Popular da China. (Processo nº 12120.000083/2015-44).

GUILHERME LAUX

SECRETARIA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL

DESPACHOS DO SECRETÁRIO

Em 21 de Junho de 2015

O SECRETÁRIO DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL, no uso da competência prevista no art. 20 do Decreto nº 1.387, de 7 de fevereiro de 1995, que lhe foi delegada na pelo art. 10 da Portaria MF no 530, de 11 de novembro de 2009, com fulcro no art. 87, da Lei no 8.112, de 11 de dezembro de 1990, no art. 10, do Decreto nº 5.707, de 23 de fevereiro de 2006 e na Portaria RFB no 448, de 22 de março de 2010, autoriza ao servidor DANIEL VIEIRA DE OLI-VEIRA SILVA, Analista Tributário da Receita Federal do Brasil, Matrícula Siapecad no 1293493, lotado e com exercício na Superintendência Regional da Receita Federal do Brasil na 4a Região Fiscal, afastamento do país em virtude de licença capacitação no período de 03/08/2015 a 11/09/2015 (40 dias), sem trânsito, com ônus limitodo com beitico de competicion de competicion of the limitado, com objetivo de participar do curso General English PM, promovido pela The English Studio Language School, a ser realizado em Londres - Inglaterra. As despesas decorrentes do afastamento serão custeadas pelo servidor (Processo no 19615.720193/2013-41).

O SECRETÁRIO DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL, no uso da competência prevista no art. 20 do Decreto nº 1.387, de 7 de fevereiro de 1995, que lhe foi delegada na pelo art. 10 da Portaria MF no 530, de 11 de novembro de 2009, com fulcro no art. 87, da Lei no 8.112, de 11 de dezembro de 1990, no art. 10, do Decreto nº 5.707, de 23 de fevereiro de 2006 e na Portaria RFB no 448, de 22 de março de 2010, autoriza ao servidor FELIPE MARTINS PINHEI-RO SILVA, ocupante do cargo de Analista Tributário da Receita Federal do Brasil, Matrícula Siapecad no 1266055, lotado e com exercício na Delegacia da Receita Federal do Brasil em Brasília, afastamento do país em virtude de licença capacitação no período de 03/08/2015 a 23/10/2015 (82 dias), sem trânsito, com ônus limitado, com objetivo de participar Curso de Inglês, promovido pelo British Study Center, a ser realizado em Londres - Inglaterra. As despesas decorrentes do afastamento serão custeadas pelo servidor (Processo no 10166.724082/2015-37). O SECRETÁRIO DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL.

JORGE ANTONIO DEHER RACHID

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL DA 1ª REGIÃO FISCAL

PORTARIAS DE 19 DE JUNHO DE 2015

O SUPERINTENDENTE DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL DA 1ª REGIÃO FISCAL, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria RFB nº 4338, de 09 de setembro de 2005, publicada no DOU de 12 de setembro de 2005, e tendo em vista a Portaria RFB nº 4071, de 02 de maio de 2007, resolve:

Nº 233 - Dispensar CRISTIANO DE SOUSA DEMBOSKI, Analista Tributário da Receita Federal do Brasil, matrícula SIAPECAD nº 01654237, da Função Gratificada de Chefe da Seção de Tecnologia da Informação - SATEC da Inspetoria da Receita Federal do Brasil em Corumbá (MS), código FG-1

Nº 234 - Designar EDMILSON GONÇALVES PREZA, Analista Tributário da Receita Federal do Brasil, matrícula SIAPECAD nº 00006378, para a Função Gratificada de Chefe da Seção de Tecnologia da Informação - SATEC da Inspetoria da Receita Federal do Brasil em Corumbá (MS), código FG-1.

JOSÉ OLESKOVICZ

DELEGACIA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL EM BRASÍLIA

PORTARIAS DE 18 DE JUNHO DE 2015

O DELEGADO DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL EM BRASÍLIA-DF, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria RFB nº 4.338, de 09 de setembro de 2005, publicada no DOU de 12 de setembro de 2005 e considerando o disposto na Portaria RFB nº 4.071, de 02 de maio de 2007, publicada no DOU de 2 de maio de 2007, resolve:

Nº 159- Dispensar ALAN SULLIVAN SILVA DE VASCONCELOS Analista Tributário da Receita Federal do Brasil, matrícula SIAPE-CAD 1490835, da Função Gratificada de Chefe de Equipe de Atendimento ao Contribuinte-EAT/4, da Delegacia da Receita Federal do Brasil, em Brasília-DF, código FG-1.

Nº 160- Designar PEDRO VALLADÃO FERRAZ, Analista Tributário da Receita Federal do Brasil, matrícula SIAPECAD 1571327, para exercer a Função Gratificada de Chefe de Equipe de Atendimento ao Contribuinte-EAT/4, da Delegacia da Receita Federal do Brasil, em Brasília-DF, código FG-1.

ADALBERTO SANCHES

INSPETORIA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL EM CORUMBÁ

PORTARIA Nº 62, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O INSPETOR SUBSTITUTO DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL EM CORUMBÁ-MS, Mato Grosso do Sul, no uso das atribuições que lhe confere a portaria RFB nº 133 de 23 de janeiro de 2015, publicada no DOU nº 17 de 26 de janeiro de 2015, combinado com o art. 302 do Regimento Interno da Secretaria da Receita Federal do Brasil, aprovado pela Portaria MF nº 203, de 14 de maio de 2012 e considerando o disposto nos artigos 11 e 12 do Decreto-lei nº200, de 25 de fevereiro de 1967, regulamento pelo Decreto nº83.937, de 6 de setembro de 1979, resolve:

Art. 1º Delegar competência ao servidor MAURICIO PEREIRA GOULART, AFRFB, Matrícula Siapecad nº 00026624, para, no período de 29/06/2015 a 02/07/2015, praticar os atos de que tratam os arts. 302 e 314 do Regimento Interno da Secretaria da Receita Federal do Brasil, aprovado pela Portaria MF nº 203, de 14 de maio de 2012, publicada no DOU de 17 de maio de 2012, com exceção àqueles atos elencados nos art. 13 e da Lei nº 9.784, de 29 de janeiro de 1999, tendo em vista o afastamento do Inspetor Substituto, bem como a vacância do cargo de Inspetor-chefe.

Art. 2º Em todos os atos praticados em função da competência ora delegada serão mencionados, após a respectiva assinatura, o número e a data desta Portaria.

Art. 3° Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação.

HAROLDO DE SOUZA IDEHARA

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL DA 2ª REGIÃO FISCAL

PORTARIA Nº 415, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O SUPERINTENDENTE SUBSTITUTO DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL NA 2ª REGIÃO FISCAL, no uso da competência que lhe foi subdelegada pelo inciso II do artigo 2º da Portaria RFB nº nº 4.338, de 09/09/2005, publicada no DOU de 12/09/2005 e tendo em vista a Portaria RFB nº 4.071, de 02/05/2007, publicada na edição extra do DOU de 02/05/2007, resolve:

Dispensar, a pedido, RAUL KLEBER GOMES DE SOUZA, AFRFB, matrícula Siapecad Nº 1587553, da função gratificada de Chefe do Centro de Atendimento ao Contribuinte - CAC da Delegacia da Receita Federal do Brasil em Marabá (PA), Código FG-1.

EDUARDO BADARÓ FERNANDES

PORTARIA Nº 424. DE 22 DE JUNHO DE 2015

O SUPERINTENDENTE SUBSTITUTO DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL NA 2ª REGIÃO FISCAL, no uso da competência que lhe foi subdelegada pelo inciso II do artigo 2º da Portaria RFB nº nº 4.338, de 09/09/2005, publicada no DOU de 12/09/2005 e tendo em vista a Portaria RFB nº 4.071, de 02/05/2007, publicada na edição extra do DOU de 02/05/2007, resolve:

Tornar insubsistentes as Portarias SRRF02 nº 408 e nº409 de 16 de junho de 2015, publicadas no DOU nº 114, de 18 de junho de 2015, seção 2, página 37.

EDUARDO BADARÓ FERNANDES

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL DA 3ª REGIÃO FISCAL DELEGACIA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL EM FORTALEZA

PORTARIA Nº 108, DE 19 DE JUNHO DE 2015

A DELEGADA SUBSTITUTA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL EM FORTALEZA-CE, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 314 do Regimento Interno da Secretaria da Receita Federal do Brasil, aprovado pela Portaria do Ministro de Estado da Fazenda nº 203, de 14 de Maio de 2012, publicada no DOU de 17 de Maio de 2012, e considerando o disposto nos artigos 11 e 12, do Decreto-lei nº 200, de 25 de Fevereiro de 1967, regulamentado pelo Decreto nº 83.937, de 6 de Setembro de 1979, combinado com os artigos 11 a 17 da Lei nº 9.784, de 29 de Janeiro de 1999, Resolve:

Art. 1º Delegar competência ao servidor RAIMUNDO SER-GIO LIMA, Assistente Técnico Administrativo, matrícula Siapecad nº 01491434, para exercer atribuições inerentes ao Chefe da Agência da Receita Federal do Brasil em Russas, código FG1, no período de 22/06/2015 a 26/06/2015, em virtude da ausência do titular.

Art. 2º Em todos os atos praticados em função da competência ora delegada, deverão ser mencionados, após a respectiva assinatura, o número e a data desta Portaria.

ERCÍLIA LEITÃO BERNARDO

DELEGACIA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL EM SÃO LUÍS

PORTARIA Nº 70, DE 22 DE JUNHO DE 2015

A DELEGADA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL EM SÃO LUÍS, no uso das atribuições que lhe confere o artigo 314 do Regimento Interno da Secretaria da Receita Federal do Brasil, aprovado pela Portaria MF nº 203, de 14 de maio de 2012, publicada no Diário Oficial da União de 17 de maio de 2012, e tendo em vista o disposto no art. 314 do mesmo Regimento resolve:

disposto no art. 314 do mesmo Regimento.resolve:

Art. 1º Delegar competência ao servidor AFONSO CELSO SANCHES PRAZERES, Auditor Fiscal da Receita Federal do Brasil, Matrícula Siapecad nº 00826136, para a prática de atos regimentais e demais atribuições inerentes à Delegacia da Receita Federal do Brasil em São Luís, no período de 23 a 26 de junho de 2015, em virtude da ausência do Titular e da Substituta.

CATHERINE DE ASSUNÇÃO COSTA

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL DA 4ª REGIÃO FISCAL

PORTARIA Nº 239, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O SUPERINTENDENTE DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL NA 4ª REGIÃO FISCAL, no uso das atribuições previstas no Regimento Interno da Secretaria da Receita Federal do Brasil, aprovado pela Portaria MF nº 203, de 14.5.2012, publicada no DOU de 17.5.2012, e tendo em vista o disposto nos arts. 11 e 12 do Decreto-Lei nº 200, de 25/2/1967, regulamentados pelo Decreto nº 83.937, de 6/9/1979, resolve:

Art. 1º Delegar competência a FÁBIO DE CARVALHO GUIMARÃES, Analista-Tributário da Receita Federal do Brasil, matrícula SIAPECAD nº 14525 e a NATÉRCIA SIMPLÍCIO DA SIL-VA, Analista-Tributário da Receita Federal do Brasil, matrícula SIA-PECAD nº 16197, para, sucessivamente e nesta ordem de substituição, praticarem os atos de gestão orçamentária, logística, financeira, contábil, patrimonial e de mercadorias apreendidas desta Superintendência de que tratam os incisos I, III e VI do art. 314, do Regimento Interno da Secretaria da Receita Federal do Brasil.

Art. 2º Delegar competência a FÁBIO DE CARVALHO GUIMARÃES, Analista-Tributário da Receita Federal do Brasil, matrícula SIAPECAD nº 14525 e a NATÉRCIA SIMPLÍCIO DA SIL-VA, Analista-Tributário da Receita Federal do Brasil, matrícula SIA-PECAD nº 16197, para, sucessivamente e nesta ordem de substituição, praticarem os atos de expedição de ofícios em nome desta Superintendência, de que trata o inciso II do art. 14 e Anexo III da Portaria RFB nº 1.098, de 8/8/2013, quando relativos às comunicações de competência da Dipol.

Art. 3º Delegar competência a CARLOS ROMERO SIL-VEIRA WANDERELEY, Analista-Tributário da Receita Federal do Brasil, matrícula SIAPECAD nº 18693, a CARLA RAFAELA DO AMARAL PINHEIRO OLIVEIRA, Contadora, matrícula SIAPECAD nº 1715675, a REBECA MATTOS QUEIROZ, Contadora, matrícula 01975945 e a ANA CARINA DE ARAÚJO SOUZA, Contadora, matrícula SIAPECAD nº 01975924, sucessivamente e nesta ordem, atuarem como Gestor Financeiro desta Superintendência.

Art. 4º Delegar competência a JOSÉ ROBERTO FERREIRA BEM, Analista-Tributário da Receita Federal do Brasil, matrícula SIAPECAD nº 9459, a ELEONORA MARIA NEVES DE CARVALHO, Analista-Tributário da Receita Federal do Brasil, matrícula SIAPECAD nº 87509, e a GISNALDO JOSÉ ZELAQUETT, Engenheiro, matrícula SIAPECAD nº 135427, para, concorrentemente ao Chefe da Divisão de Programação e Logística desta Superintendência, praticar os atos de que trata o artigo 1º e 2º desta portaria, assim como as atribuições previstas no artigo 217 e no § 1º do artigo 298 do Regimento Interno da Secretaria da Receita Federal do Brasil

Art. 5º A prática de qualquer dos atos mencionados nos artigos anteriores, pela autoridade delegante, ocorrerá sempre que esta julgar conveniente, e não importará na revogação, total ou parcial, da presente Portaria.

Art. 6º Em todos os atos, praticados em função da competência ora delegada, deverão ser mencionados o número e data desta Portaria.

Art. 7º Revogar a Portaria SRRF04 nº 18, de 14/01/2015, publicada no DOU de 15/01/2015.

GIOVANNI CHRISTIAN NUNES CAMPOS

ALFÂNDEGA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL NO AEROPORTO INTERNACIONAL DE VIRACOPOS

PORTARIA Nº 112, DE 19 DE JUNHO DE 2015

O INSPETOR-CHEFE DA ALFÂNDEGA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL NO AEROPORTO INTERNACIONAL DE VIRACOPOS, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelos arts. 302 e 314 do Regimento Interno da Secretaria da Receita Federal Brasil, aprovado pela portaria MF n.º 203, de 14/05/2012, publicada no DOU de 17/05/2012, resolve:

no DOU de 1//05/2012, resolve:

Art. 1º Delegar competência a servidores para praticarem os atos previstos no art. 270 do Regimento Interno da Secretaria da Receita Federal do Brasil, aprovado pela Portaria MF nº 203, de 14/05/2012, publicada no DOU de 17/05/2012, e demais atribuições delegadas ao Chefe da Equipe Aduaneira – EAD/10 - Eqbag desta Alfândega, tendo em vista a ausência simultânea do titular e do substituto eventual, de acordo com a tabela a seguir:

AFRFB	Matrícula SIAPE	Matrícula SIAPE-	Data
		CAD	
Margarete Calsolari Zanirato	1228595	64228	22/06/2015
Mario Seithi Hirano	9548602	877750	23/06/2015
Jose Carlos Maion	99137	20470	24/06/2015

Art. 2º Ficam convalidados os atos praticados pelos servidores, no uso das atribuições acima delegadas, até a publicação da presente portaria no Diário Oficial da União.

ANTONIO ANDRADE LEAL

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL DA 10ª REGIÃO FISCAL

PORTARIAS DE 18 DE JUNHO DE 2015

O SUPERINTENDENTE DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL DA 10ª REGIÃO FISCAL, usando da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria RFB nº 4.338, de 09/09/05, publicada no DOU de 12/09/05, e convalidada pela Portaria RFB nº 4.071, de 02/05/07, resolve:

Nº 323- Dispensar PAULO ROBERTO BLATT, Analista-Tributário da Receita Federal do Brasil, matrícula Siapecad nº 1570777, da Função Gratificada de Chefe de Equipe de Arrecadação e Cobrança - EAC/1, da Delegacia da Receita Federal do Brasil em Santo Ângelo (RS), Código FG-2.

Nº 324 -Designar JÚLIA GABRIELA ALBERTI HOFF, Analista-Tributário da Receita Federal do Brasil, matrícula Siapecad nº 1563575, para exercer a Função Gratificada de Chefe de Equipe de Arrecadação e Cobrança - EAC/1, da Delegacia da Receita Federal do Brasil em Santo Ângelo (RS), Código FG-2.

PAULO RENATO SILVA DA PAZ

SUPERINTENDÊNCIA DE SEGUROS PRIVADOS

PORTARIA Nº 6.290, DE 22 DE JUNHO DE 2015

A SUPERINTENDENTE SUBSTITUTA DA SUPERINTENDÊNCIA DE SEGUROS PRIVADOS - SUSEP, no uso das atribuições que lhe confere o inciso V do art. 68 do Regimento Interno de que trata a Resolução CNSP nº 320, de 12 de dezembro de 2014, e conforme o inciso X do art. 1º da Portaria GMF nº 392, de 14 de julho de 2009, resolve:

Art. 1º Dispensar o servidor SERGIO JORGE RAMOS DE OLIVEIRA, matrícula Siape nº 1091411, CPF nº 008.434.957-31, da função de Chefe Substituto da Divisão de Educação Financeira - Diefi, da Secretaria-Geral - Seger, código DAS 101.2, para a qual foi designado pela Portaria Susep nº 6.140, de 29 de dezembro de 2014, publicada no DOU de 2 de janeiro de 2015, seção 2, página 34 e 35.

Art. 2º Designar a servidora DANIELE KAMLIOT SAN-TOS, matrícula Siape nº 1325084, CPF nº 093.720.357-26, para a função de Chefe Substituto da Divisão de Educação Financeira -Diefi, da Secretaria-Geral - Seger, código DAS 101.2, nos eventuais impedimentos do titular.

Art. 3º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

HELENA MULIM VENCESLAU



28

Ministério da Integração Nacional

GABINETE DO MINISTRO

PORTARIA Nº 47, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O CORREGEDOR-SECCIONAL DO MINISTÉRIO DA INTEGRAÇÃO NACIONAL, no uso da competência que lhe conferem os artigos art. 17 e 22 do Anexo I, da Portaria n.º 270, de 28 de julho de 2014, publicada no Diário Oficial da União n.º 147, de 29 de julho de 2014, Seção 1, pág. 21; e tendo em vista o disposto nos artigos 143 e 152, da Lei 8.112, de 11 de dezembro de 1990, re-

Art. 1° - Prorrogar , por 60 (sessenta) dias, a Comissão de Processo Administrativo Disciplinar designada nos termos da Portaria CRG/GM/MI n.° 39, de 29 de abril de 2014, publicada no Diário Oficial da União n.° 81, de 30 de abril de 2014, com o objetivo de "apurar os fatos noticiados no Processo MI n.° 59000.000487/2012-15, bem como proceder ao exame de outros fatos, ações e omissões que porventura venham a ser identificados no curso de seus trabalhos e que guardem conexão com o objeto present e", tendo sido re-conduzida pela últim a vez por meio da Portaria n.º 29, de 22 de abril de 2015, publicada no Diário Oficial da União n.º 77, de 24 de abril de 2015

Art. 2° Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

JOHNNY WILSON ARAÚJO CAVALCANTI

DEPARTAMENTO NACIONAL DE OBRAS CONTRA AS SECAS

PORTARIAS DE 22 DE JUNHO DE 2015

O DIRETOR GERAL DO DEPARTAMENTO NACIONAL DE OBRAS CONTRA AS SECAS, no exercício de suas atribuições legais, previstas no Art. 18, Inciso VIII, do Anexo I, do Decreto nº 4.650, de 27 de março de 2003, resolve:

 N° 151 - Designar o servidor EMANUEL MESSIAS PINTO SANTOS, SIAPE n° 0737863, para exercer o encargo de substituto eventual do ocupante do cargo em comissão de Chefe do Serviço Técnico, Código DAS-101.1, vinculado à Coordenadoria Estadual do DNOCS em Sergipe, em suas faltas e impedimentos legais. (Processo nº 59414.000037/2015-11)

 $N^{\rm e}$ 152 - Art. 1º Designar o servidor ALUÍSIO FERRO GOMES FILHO, SIAPE 0732033, para exercer o encargo de substituto even tual do ocupante do cargo em comissão de Diretor de Desenvolvimento Tecnológico e Produção, Código DAS-101.5, desta Autarquia, em suas faltas e impedimentos eventuais. (Processo nº

59400.002487/2015-90)

Art. 2º Revogar a Portaria nº 18/DG/CRH, de 5 de fevereiro de 2015, publicada no Diário Oficial da União nº 26, de 6 seguinte.

 N^{ϱ} 153 - Dispensar a servidora MARIA ALZIRA LEITE, SIAPE n^{ϱ} 0729556, da Função Gratificada, Código FGR-2, de Chefe do Setor de Recursos Logísticos, da Coordenadoria Estadual do DNOCS no Piauí. (Memorando nº 35-CEST-PI/GAB)

 N° 154 - Designar o servidor MARCIANO SILVA FERREIRA FILHO, SIAPE nº 0738038, para exercer a Função Gratificada, Código FGR-2, de Chefe do Setor de Recursos Logísticos, da Coordenadoria Estadual do DNOCS no Piauí. (Memorando nº 35-CEST-PI/GAB)

WALTER GOMES DE SOUSA

COORDENADORIA ESTADUAL NO CEARÁ

PORTARIAS DE 22 DE JUNHO DE 2014

O COORDENADOR ESTADUAL SUBSTITUTO DO DE-PARTAMENTO NACIONAL DE OBRAS CONTRA AS SECAS NO CEARÁ, usando da competência que lhe foi delegada através da Portaria nº 402/DG/DA/CRH, de 30 de agosto de 2013, publicada no Boletim Administrativo, Edição Extra, de mesma data, e tendo em vista o que consta do Processo nº 59402.001207/2015-14, resolve:

Nº 15 - Art. 1º Aposentar, nos termos do Art. 40, § 1º, inciso III, Aline "a", da Constituição Federal de 1988, combinado com o Art. 3 da Emenda Constitucional nº 47/2005, o servidor RAIMUNDO FERREIRA DE CARVALHO, Matricula SIAPE nº 0728302, ocupante do 'argo de Agente de Portaria, Código nº 481026, Classe "S", Padrão NI-III, pertencente ao quadro de pessoal desta Coordenadoria Estadual do Ceará.

Art. 2º Declarar vago o referido cargo - código de vaga nº 472934

Art. 3º Esta Portaria entra em vigor na data de sua pu-

O COORDENADOR ESTADUAL SUBSTITUTO DO DE-PARTAMENTO NACIONAL DE OBRAS CONTRA AS SECAS NO CEARÁ, usando da competência que lhe foi delegada através da Portaria nº 402/DG/DA/CRH, de 30 de agosto de 2013, publicada no Boletim Administrativo, Edição Extra, de mesma data, e tendo em vista o que consta do Processo nº 59402.001290/2015-13, resolve:

Nº 16 - Art. 1º Aposentar, nos termos do Art. 40, § 1º, inciso III, Aline "a", da Constituição Federal de 1988, combinado com o Art. 3º da Emenda Constitucional nº 47/2005, o servidor FRANCISCO LUCI RODRIGUES, Matricula SIAPE nº 0732222, ocupante do Cargo de Motorista Oficial, Código nº 481262, Classe "S", Padrão NI-III, pertencente ao quadro de pessoal desta Coordenadoria Estadual do Cea-

Art. 2º Declarar vago o referido cargo - código de vaga nº 473607.

Art. 3º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

O COORDENADOR ESTADUAL SUBSTITUTO DO DE-PARTAMENTO NACIONAL DE OBRAS CONTRA AS SECAS NO CEARÁ, usando da competência que lhe foi delegada através da Portaria nº 402/DG/DA/CRH, de 30 de agosto de 2013, publicada no Boletim Administrativo, Edição Extra, de mesma data, e tendo em vista o que consta do Processo nº 59402.001597/2015-14, resolve:

Nº 17 - Art. 1º Aposentar, nos termos do Art. 40, § 1º, inciso III, Aline "a". da Constituição Federal de 1988, combinado com o Art. 3 da Emenda Constitucional nº 47/2005, o servidor JOSÉ PEREIRA BARBOSA, Matricula SIAPE nº 0732164, ocupante do Cargo de Agente de Portaria, Código nº 481026, Classe "S", Padrão NI-III, pertencente ao quadro de pessoal desta Coordenadoria Estadual do

Art. 2º Declarar vago o referido cargo - código de vaga nº 473553

Art. 3º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

JOSÉ FALB FERREIRA GOMES

SUPERINTENDÊNCIA DE DESENVOLVIMENTO DO CENTRO-OESTE

PORTARIA Nº 99, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O SUPERINTENDENTE DA SUPERINTENDÊNCIA DO DESENVOLVIMENTO DO CENTRO-OESTE, no uso das atribuições que lhe confere o inciso VI do art. 17 do anexo ao Decreto nº 8.277, de 27 de junho de 2014, publicado no Diário Oficial da União de 30 de junho de 2014, nº 122, seção 1, páginas 9-12, e o constante no Processo nº 59800.00018/2015-23, resolve:

no Processo nº 59800.000018/2015-25, resolve:
Art. 1º Declarar vago o cargo de Engenheira Civil, Classe
"A", Padrão I, código da vaga 0423394, ocupado pela servidora
FERNANDA NEVES MAGALDI, marrícula SIAPE nº 2067680, por
motivo de posse em outro cargo inacumulável, a contar de 19 de
junho de 2015, com amparo legal no inciso VIII do artigo 33, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990.

Art. 2º Considerando que a servidora não adquiriu a estabilidade prevista no art. 21 da Lei nº 8.112/1990, a presente vacância não gera direito à recondução estabelecida no art. 29 da mes-

Art. 3º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

CLEBER ÁVILA

PORTARIA Nº 100, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O SUPERINTENDENTE DA SUPERINTENDÊNCIA DO DESENVOLVIMENTO DO CENTRO-OESTE, no uso das atribuições que lhe confere Decreto nº 8.277, de 27 de junho de 2014, e tendo em vista o disposto no art. 38 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, resolve:

Art. 1º - Designar a servidora SIMONE DE PINA ZORZAL SARMENTO, matrícula SIAPE nº 2067273, para exercer o encargo de substituta do cargo vago de Ouvidor - DAS-101.4, desta Superintendência, por motivo de férias da substituto eventual, servidora SUELLEN E SÎLVA VIDAL DE OLIVEIRA, no período de 20 a 30 de julho de 2015, sem prejuízo das atribuições do cargo que atualmente ocupa.

Art. 2º - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

CLEBER ÁVILA

PORTARIA Nº 101, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O SUPERINTENDENTE DA SUPERINTENDÊNCIA DO DESENVOLVIMENTO DO CENTRO-OESTE, no uso das atribuições que lhe confere Decreto nº 8.277, de 27 de junho de 2014, e tendo em vista o disposto no art. 38 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, resolve: Art. 1° - Designar a servidora LARISSA ALVIM DE OLI-

VEIRA, matrícula SIAPE nº 2187079, para exercer o encargo de substituta nos afastamentos, impedimentos legais ou regulamentares da Coordenadora, DAS-101.3, da Coordenação-Geral de Suporte Logístico e Tecnologia da Informação, da Diretoria de Administração, desta da Superintendência, sem prejuízo das atribuições do cargo que

atualmente ocupa.

Art. 2° - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

PORTARIA Nº 102, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O SUPERINTENDENTE DA SUPERINTENDÊNCIA DO

O SUPERINTENDENTE DA SUPERINTENDENCIA DO DESENVOLVIMENTO DO CENTRO-OESTE, no uso das atribuições que lhe confere Decreto nº 8.277, de 27 de junho de 2014, e tendo em vista o disposto no art. 38 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, resolve:

Art. 1º - Designar o servidor THIAGO GRUDTNER CUERDA, matrícula SIAPE nº 2160652, para exercer o encargo de substituto do Chefe de Divisão - DAS-101.2, da Coordenação-Geral de Suporte Logístico e Tecnologia da Informação, da Diretoria de Administração desta Superintendência, por motivo de férias do titular, MICHEL ALEXANDRE TURCO, matrícula 2105769, no período de 20 a 31 de julho de 2015, sem prejuízo das atribuições do cargo que 20 a 31 de julho de 2015, sem prejuízo das atribuições do cargo que atualmente ocupa.

Art. 2⁶ - Esta Portaria entra em vigor na data de sua pu-

blicação.

CLEBER ÁVILA

SUPERINTENDÊNCIA DO DESENVOLVIMENTO DO NORDESTE

PORTARIAS DE 22 DE JUNHO DE 2015

O SUPERINTENDENTE DA SUPERINTENDÊNCIA DO DESENVOLVIMENTO DO NORDESTE - SUDENE, no uso das atribuições que lhe confere o inciso IV do art. 19, do anexo I, ao Decreto nº 8.276, de 27 de junho de 2014, publicado no DOU nº 122, Seção I, de 30 de junho de 2014, e em conformidade ao disposto no inciso VIII, do artigo 33 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, resolve:

 N° 76 - Art. 1° - Declarar vago, por posse em outro cargo inacumulável, o cargo efetivo de Agente Administrativo, código da vaga n° 423718, ocupado pela servidora ENEIDA MARIA DE CARVALHO, matrícula SIAPE n° 0676051, Classe S, Padrão III, a partir do dia 19 de junho de 2015 (Processo n° 59335000169/2015-15).

O SUPERINTENDENTE DA SUPERINTENDÊNCIA DO DESENVOLVIMENTO DO NORDESTE - SUDENE, no uso das atribuições que lhe confere o inciso IV do art. 19, do anexo I, ao Decreto nº 8.276, de 27 de junho de 2014, publicado no D.O.U. nº 122, Seção 1, de 30 de junho de 2014, resolve:

 N^{ϱ} 77 - Art. 1° - Exonerar ENEIDA MARIA DE CARVALHO, CPF nº 213.767.943-49, do cargo de Ouvidor, código DAS 101.3, desta Superintendência do Desenvolvimento do Nordeste, a partir de 19 de

junho de 2015. Art. 2º - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação no Diário Oficial da União.

JOSÉ MARCIO DE MEDEIROS MAIA

Ministério da Justiça

GABINETE DO MINISTRO

PORTARIA Nº 704, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O MINISTRO DE ESTADO DA JUSTIÇA E PRESIDENTE DO CONSELHO NACIONAL DE POLÍTICAS SOBRE DROGAS, de acordo com art. 5°, inciso IV, alínea a, do Decreto n° 5.912, de 27 de setembro de 2006, resolve:

ALEXANDRE BRASIL CARVALHO DA FONSECA para integrar o Conselho Nacional de Políticas sobre Drogas, como representante da Secretaria de Direitos Humanos da Presidência da República, na condição de Conselheiro Suplente, em substituição a LUIZ CLÓVIS GUIDO RIBEIRO.

JOSÉ EDUARDO CARDOZO

DESPACHOS DO MINISTRO

Em 22 de junho de 2015

Nº 395 - O MINISTRO DE ESTADO DA JUSTIÇA, no uso da competência que lhe foi delegada pelo Decreto nº 1.387, de 7 de fevereiro de 1995, e suas alterações, autoriza que se afaste do país o Delegado de Polícia Federal ELMER COELHO VICENTE, Chefe do Serviço de Repressão a Crimes Cibernéticos da Coordenação-Geral de Polícia Fazendária da Diretoria de Investigação e Combate ao Crime Organizado do Departamento de Polícia Federal (DPF), para participar da Conferência de Coordenação da Força Tarefa Internacional de Crimes Violentos contra Crianças, em Haia, Países Baixos, no período de 11 a 18 de julho de 2015, inclusive trânsito, com ônus limitado. (Processo nº 08211.000123/2015-61)

Nº 396 - O MINISTRO DE ESTADO DA JUSTIÇA, no uso da competência que lhe foi delegada pelo Decreto nº 1.387, de 7 de fevereiro de 1995, e suas alterações, autoriza que se afaste do país o Agente de Polícia Federal ARAJÁ ALMEIDA DE ARAÚJO, lotado no Departamento de Polícia Federal (DPF), com o objetivo de realizar missão precursora visando à assunção da função de Adido Adiunto junto à Embaixada do Brasil em La Paz, Bolívia, no período de 18 a 26 de julho de 2015, inclusive trânsito, com ônus. (Processo nº 08211.000482/2015-19).

CLEBER ÁVILA

JOSÉ EDUARDO CARDOZO

SECRETARIA EXECUTIVA

PORTARIA Nº 601, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O SECRETÁRIO EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DA JUSTIÇA, no uso da competência atribuída pelo inciso III, do art. 2°, da Portaria Ministerial nº 888, de 26 de maio de 2014, resolve:

Nomear JOSÉ ALBERTO DE FREITAS IEGAS para exercer o cargo de Assessor Técnico do Chefe de Gabinete da Secretaria Nacional de Segurança Pública, código DAS 102.3.

MARIVALDO DE CASTRO PEREIRA

ARQUIVO NACIONAL

PORTARIA Nº 121, DE 19 DE JUNHO DE 2015.

O DIRETOR-GERAL DO ARQUIVO NACIONAL, no uso das atribuições que lhe foram conferidas no art. 22 da Portaria nº 2.433, de 24 de outubro de 2011, do Ministro de Estado da Justiça e no Decreto nº 4.915, de 12 de dezembro de 2003 e, tendo em vista o disposto no art. 15 da Lei nº 11.356, de 19 de outubro de 2006, com redação dada pela Lei nº 11.907, de 2 de fevereiro de 2009, e no Decreto nº 6.712, de 24 de dezembro de 2008, e na Portaria nº 67, de 2 de abril de 2009, do Ministro de Estado do Planejamento, Orçamento e Gestão, e

Considerando a Portaria AN/CC-PR nº 20, de 19 de fevereiro de 2010, publicada no Diário Oficial da União nº 34, seção 2, página 4, de 22 de fevereiro de 2010, que concedeu a Gratificação Temporária das Unidades dos Sistemas Estruturadores da Administração Pública Federal - GSISTE, do Sistema de Gestão de Documentos de Arquivo - SIGA, da Administração Pública Federal, aos servidores ocupantes de cargo efetivo condizente com a respectiva Gratificação, indicados como presidentes/coordenadores e respectivos suplentes/1º suplentes das Subcomissões de Coordenação do SIGA, nos Ministérios e Órgãos equivalentes, resolve:

Art. 1°. Cessar os efeitos da Gratificação Temporária das Unidades Gestoras dos Sistemas Estruturadores da Administração Pública Federal - GSISTE, de Nível Superior, concedida a servidora ALINE LUCENA REZENDE, matrícula SIAPE nº 1726014, então Suplente da Coordenadora da Subcomissão de Coordenação do SIGA do Ministério da Cultura - MinC, a contar de 18 de maio de 2015, data de sua exoneração, conforme a Portaria SE/MinC nº 304, de 27 de maio de 2015, publicada no Diário Oficial da União em 1º de junho de 2015. Art. 2°. Cessar os efeitos da Gratificação Temporária das

Unidades Gestoras dos Sistemas Estruturadores da Administração Pública Federal - GSISTE, de Nível Superior, concedida a servidora CRISTIANE BASQUES DA CUNHA SILVA, matrícula SIAPE nº 1094741, então Presidente da Subcomissão de Coordenação do SIGA do Ministério do Desenvolvimento, Indústria e Comércio Exterior MDIC, a contar de 3 de junho de 2015, data da publicação no Diário Oficial da União de sua exoneração, a pedido, segundo a Portaria SE/MDIC nº 94, de 2 de junho de 2015.

JAIME ANTUNES DA SILVA

DEPARTAMENTO DE POLÍCIA FEDERAL

PORTARIAS DE 22 DE JUNHO DE 2015

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DE POLÍCIA FEDERAL, no uso da competência que lhe foi atribuída nos incisos IV e IX do art. 25 do Regimento Interno do Departamento de Polícia Federal, aprovado pela Portaria nº 2.877, de 30 de dezembro de 2011, do Excelentíssimo Senhor Ministro de Estado da Justiça, publicada no DOU nº 1, de 2 de janeiro de 2012, e na Portaria nº 499, de 29 de maio de 2014, da Secretaria Executiva do Ministério da Justiça, publicada no DOU nº 106, de 05 de junho de 2014, resolve:

Nº 5.465 EXONERAR o Delegado de Polícia Federal ROLANDO ALEXANDRE DE SOUZA do cargo de Corregedor Regional da Superintendência Regional de Polícia Federal em Rondônia, código

Nº 5.466 EXONERAR o Delegado de Polícia Federal VITOR MO-RAES SOARES do cargo de Corregedor Regional de Polícia Federal da Superintendência Regional de Polícia Federal no Tocantins, código DAS 101.1.

LEANDRO DAIELLO COIMBRA

DIRETORIA DE GESTÃO DE PESSOAL

PORTARIA Nº 1.168, DE 12 DE JUNHO DE 2015

O DIRETOR DE GESTÃO DE PESSOAL DO DEPAR-TAMENTO DE POLÍCIA FEDERAL, no uso das atribuições que lhe confere o inciso VI do art. 32 do Regimento Interno do DPF, aprovado pela Portaria MJ nº 2.877, de 30/12/2011, publicada no DOU nº 1, de 02/01/2012, e tendo em vista o que consta do protocolo: 08200.015515/2015-54, resolve:

DISPENSAR

DECIO FERREIRA NETO, Delegado de Polícia Federal, da função de Chefe do Núcleo de Inteligência Policial/SR/DPF/ES, FG- DESIGNAR

VITOR MORAES SOARES, Delegado de Polícia Federal, para a função de Chefe do Núcleo de Inteligência Policial/SR/DPF/ES, FG-03.

LUIZ PONTEL DE SOUZA

PORTARIA Nº 1.184, DE 17 DE JUNHO DE 2015

O DIRETOR DE GESTÃO DE PESSOAL DO DEPAR-TAMENTO DE POLÍCIA FEDERAL, no uso das atribuições que lhe confere o inciso VI do art. 32 do Regimento Interno do DPF, aprovado pela Portaria MJ nº 2.877, de 30/12/2011, publicada no DOU nº 1, de 02/01/2012, e tendo em vista o que consta do protocolo: 08500.035042/2015-27, resolve:

DISPENSAR

GLAUCE LUSSYD NELIO MARINS. Escrivã de Polícia Federal, da função de Chefe do Núcleo de Cartório/DELEPREV/DR-COR/SR/DPF/SP, FG-3, a partir de 04/06/2015.

DESIGNAR

MAURICIO RODRIGUES SERRANO, Escrivão de Polícia Federal, para a função de Chefe do Núcleo de Cartório/DELE-PREV/DRCOR/SR/DPF/SP, FG-3.

LUIZ PONTEL DE SOUZA

PORTARIA Nº 1.201, DE 19 DE JUNHO DE 2015

O DIRETOR DE GESTÃO DE PESSOAL DO DEPAR-TAMENTO DE POLÍCIA FEDERAL, usando das atribuições que lhe são conferidas pelos incisos XIII e XVIII, do Artigo 32, do Regimento Interno do DPF, aprovado pela Portaria MJ nº 2.877, de 30.12.2011, publicada no Diário Oficial da União nº 1, de 2.1.2012, Seção I, pp. 36/44, e tendo em vista o que consta do Processo nº 08360.004066/2015-86, resolve:

Conceder aposentadoria voluntária com proventos integrais a JOSÉ MARCIAL DE BRITO PINON, Matrícula SIAPE nº 186078, ocupante do cargo de Agente Administrativo, Classe S, Padrão III, do Quadro de Pessoal do Departamento de Polícia Federal, com fundamento no artigo 3°, da Emenda Constitucional nº 47/2005, declarando, em decorrência, a vacância do cargo.

LUIZ PONTEL DE SOUZA

PORTARIA Nº 1.203, DE 19 DE JUNHO DE 2015

O DIRETOR DE GESTÃO DE PESSOAL DO DEPAR-TAMENTO DE POLÍCIA FEDERAL, no uso das atribuições que lhe confere o art. 32, XI e XVI, do Regimento Interno do DPF, aprovado pela Portaria MJ nº 2.877, de 30/12/11, publicada no DOU nº 001, de 02/01/12, e considerando o que consta no procedimento protocolizado sob o nº 08064.004505/2015-03, resolve:

Declarar vago, a partir de 29 de abril de 2015, de acordo com o art. 33, inciso VIII, da Lei nº 8.112, de 11.12.1990, o cargo de Agente Administrativo, do Quadro de Pessoal do Departamento de Polícia Federal, ocupado por PATRÍCIA PEREIRA PICKINA, ma-trícula SIAPE 1705547, em virtude de posse em outro cargo ina-

LUIZ PONTEL DE SOUZA

PORTARIA Nº 1.204, DE 19 DE JUNHO DE 2015

O DIRETOR DE GESTÃO DE PESSOAL DO DEPAR-TAMENTO DE POLÍCIA FEDERAL, usando das atribuições que lhe são conferidas pelos incisos XIII e XVIII, do Artigo 32, do Regimento Interno do DPF, aprovado pela Portaria MJ nº 2.877, de 30.12.2011, publicada no Diário Oficial da União nº 1, de 2.1.2012, Seção I, pp. 36/44, e tendo em vista o que consta do Processo nº 08455.032594/2015-76, resolve:

Conceder aposentadoria especial voluntária a ALEXANDRE JOSÉ ARANHA DE SIQUEIRA LÍMA, Matrícula SIAPE nº 184365, ocupante do cargo de Agente de Polícia Federal, Classe Especial, do Quadro de Pessoal do Departamento de Polícia Federal, com fundamento no artigo 1º, inciso II, alínea "a", da Lei Complementar nº 51, de 20 de dezembro de 1985, alterada pela Lei Complementar nº 144, de 15 de maio de 2014, com proventos integrais e paridade correspondentes ao subsídio do cargo efetivo, de acordo com o artigo 38, alínea "a", da Lei nº 4.878, de 3 de dezembro de 1965 c/c a Lei nº 11.358, de 19 de outubro de 2006, declarando, em decorrência, a vacância do cargo.

LUIZ PONTEL DE SOUZA

PORTARIA Nº 1.205, DE 19 DE JUNHO DE 2015

O DIRETOR DE GESTÃO DE PESSOAL DO DEPAR-TAMENTO DE POLÍCIA FEDERAL, usando das atribuições que lhe são conferidas pelos incisos XIII e XVIII, do Artigo 32, do Regimento Interno do DPF, aprovado pela Portaria MJ nº 2.877, de 30.12.2011, publicada no Diário Oficial da União nº 1, de 2.1.2012, Seção I, pp. 36/44, e tendo em vista o que consta dos Processos nº 08400.051483/2004-41; 08400.000179/2015-99; 08400.005325/2014-91 resolve:

TORNAR SEM EFEITO a Portaria-DGP/DPF nº 276, de 03 de março de 2005, publicada no Diário Oficial da União nº 44, de 7 de março de 2005, que aposentou o servidor EVERALDO GUEDES MARIZ, Agente de Polícia Federal, Classe Especial, Matrícula SIA-PE nº 177470, tendo em vista o Acórdão nº 7891/2014-TCU Primeira Câmara, o qual se reportou à ilegalidade da contagem ficta de tempo de serviço relativo ao período trabalhado sob a égide da Lei nº 3.313/1957 (20%).

MANTER aposentado o nominado servidor, com fundamen-

MANTER aposentado o nominado servidor, com fundamento no artigo 1º, inciso II, alínea "a", da Lei Complementar nº 51, de 20 de dezembro de 1985, alterada pela Lei Complementar nº 144, de 15 de maio de 2014, com proventos integrais e paridade correspondentes ao subsídio do cargo efetivo, de acordo com o artigo 38, alínea "a", da Lei nº 4.878, de 3 de dezembro de 1965 c/c a Lei nº 11.358, de 19 de outubro de 2006, tendo em vista a complementação de recelhimente expridencións conference existência los poles. do recolhimento previdenciário, conforme exigência legal.

LUIZ PONTEL DE SOUZA

PORTARIA Nº 1.208, DE 19 DE JUNHO DE 2015

O DIRETOR DE GESTÃO DE PESSOAL DO DEPAR-TAMENTO DE POLÍCIA FEDERAL, no uso das atribuições que lhe confere o inciso VI do art. 32 do Regimento Interno do DPF, aprovado pela Portaria MJ nº 2.877, de 30/12/2011, publicada no DOU nº 1, de 02/01/2012, e tendo em vista o que consta do protocolo: 08520.006902/2015-87, resolve:

DISPENSAR
ALECSANDER FREDERICH MOREIRA FERREIRA, Delegado de Polícia Federal, da função de Chefe da Delegacia de Repressão a Crimes Fazendários/DRCOR/SR/DPF/SE, FG-3.
ROBERT NUNES TEIXEIRA, Delegado de Polícia Federal,

ROBERT NUNES TEIXEIRA, Delegado de Polícia Federal, da função de Chefe da Delegacia de Controle de Segurança Privada/DREX/SR/DPF/SE, FG-03.

MÔNICA MARIA HORTA MELO, Delegada de Polícia Federal, da função de Chefe da Delegacia de Controle de Armas e Produtos Químicos/DREX/SR/DPF/SE, FG-03.

DESIGNAR

ROBERT NUNES TEIXEIRA, Delegado de Polícia Federal,

para a função de Chefe da Delegacia de Repressão a Crimes Fazendários/DRCOR/SR/DPF/SE, FG-3.

ALECSANDER FREDERICH MOREIRA FERREIRA, Delegado de Polícia Federal, para a função de Chefe da Delegacia de Controle de Segurança Privada/DREX/SR/DPF/SE, FG-03.

LUIZ PONTEL DE SOUZA

PORTARIA Nº 1.210. DE 19 DE JUNHO DE 2015

O DIRETOR DE GESTÃO DE PESSOAL DO DEPARTAMENTO DE POLÍCIA FEDERAL, usando das atribuições que lhe são conferidas pelos incisos XIII e XVIII, do Artigo 32, do Regimento Interno do DPF, aprovado pela Portaria MJ nº 2.877, de 30.12.2011, publicada no Diário Oficial da União nº 1, de 2.1.2012, Seção I, pp. 36/44, resolve:

II. Conceder Pensão Temporária a LAURA DE MAGA-LHÃES ALAM, viúva do ex-servidor JOÃO CARLOS DA SILVA, aposentado no cargo de Agente de Polícia Federal, Primeira Classe, Matrícula SIAPE nº 178585, a partir de 17 de março de 2015 (data do 6bito), nos termos do artigo 217, III c/c § 3º, I, 5ª hipótese, também do artigo 217, todos da Lei nº 8.112/1990, c/c o art. 40, § 7º, I, da CE/1988, com a redação dada pela EC nº 41/2003 e art. 2º, I, da Lei nº 10.887/2004 e critério de reajuste previsto no parágrafo único do artigo 6º-A, da Emenda Constitucional nº 41/2003 (paridade), acrescentado pelo artigo 1º da Emenda Constitucional nº 70/2012. A pensão deverá ser implantada a partir da data do 6bito (17/03/2015), com são deverá ser implantada a partir da data do óbito (17/03/2015), com duração de 15 (quinze) anos.

LUIZ PONTEL DE SOUZA

FUNDAÇÃO NACIONAL DO ÍNDIO

PORTARIA Nº 582, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O PRESIDENTE INTERINO DA FUNDAÇÃO NACIONAL DO ÍNDIO - FUNAI, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo Estatuto, aprovado pelo Decreto nº 7.778, de 27 de iulho de 2012, resolve:

Art. 1º Tornar sem efeito a Portaria nº 454/PRES, de 01 de junho de 2015, publicada no Diário Oficial da União nº 103, Seção 2, folha 40, de 02 de junho de 2015.

Art. 2º Esta portaria entra em vigor na data de sua pu-

blicação.

JOÃO PEDRO GONCALVES DA COSTA

PORTARIAS DE 22 DE JUNHO DE 2015

O PRESIDENTE DA FUNDAÇÃO NACIONAL DO ÍN-DIO - FUNAI, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo Estatuto, aprovado pelo Decreto nº 7.778, de 27 de julho de 2012, e pela Portaria nº 2.586/MJ, de 16 de outubro de 2012, publicada no Diário Oficial da União nº 201, de 17 de outubro de 2012, resolve:

 $N^{\rm e}$ 583 Dispensar, a pedido, a partir de 12 de junho de 2015, a servidora MIRELLA POCCIA COSTA, matrícula nº 2081392, CPF nº 255.450.748-13, do encargo de substituta do Coordenador do Componente Indígena de Transporte e Mineração, código DAS 101.3, da Coordenação-Geral de Licenciamento Ambiental da Diretoria de Promoção ao Desenvolvimento Sustentável desta Fundação.



Nº 584 Dispensar o servidor ADÃO IRAPUITÃ BRASIL, matrícula nº 0442980, CPF nº 917.394.388-68, do encargo de substituto do Chefe do Serviço de Apoio Administrativo, código DAS 101.1, da Coordenação da Ouvidoria da Ouvidoria desta Fundação.

Nº 586 Dispensar o servidor WALDEMAR LOPES DE SOUZA, matrícula nº 0694073, CPF nº 073.761.381-53, do encargo de substituto do Chefe, código DAS 101.1, da Coordenação Técnica Local em Porto Velho-RO, subordinada à Coordenação Regional de Ji-

Nº 587 Designar o servidor ALDEMIR CUSTÓDIO FERREIRA, matrícula nº 0695318, CPF nº 084.586.342-87, para exercer o encargo de substituto do Chefe, código DAS 101.1, da Coordenação Técnica Local em Porto Velho-RO, subordinada à Coordenação Regional de Ji-Paraná-RO, nos afastamentos, impedimentos legais ou regulamentares do titular e na vacância do cargo

O PRESIDENTE DA FUNDAÇÃO NACIONAL DO ÍN-DIO - FUNAI, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo Estatuto, aprovado pelo Decreto nº 7.778, de 27 de julho de 2012, e de acordo com o que consta no Artigo 38 da Lei nº 8.112/90, resolve:

 N° 585 Designar o servidor GUSTAVO HAMILTON DE SOUSA MENEZES, matrícula nº 1475078, CPF nº 803.577.091-87, para exercer o encargo de substituto do Ouvidor, código DAS 101.4, da Ouvidoria desta Fundação, nos afastamentos, impedimentos legais ou regulamentares do titular e na vacância do cargo.

JOÃO PEDRO GONÇALVES DA COSTA

COORDENAÇÃO-GERAL DE GESTÃO DE PESSOAS

PORTARIA Nº 175, DE 22 DE JUNHO DE 2015

A COORDENADORA-GERAL DE GESTÃO DE PESSOAS DA FUNDAÇÃO NACIONAL DO ÍNDIO - FUNAI, no uso das atribuições que lhe são conferidas pela Portaria nº 972/PRES, de 15 de agosto de 2013, publicada no Diário Oficial da União nº 159, de 19 de agosto de 2013 e, tendo em vista o que consta no processo nº 08755.000002/2015-72, resolve:

n 00/33.000002/2013-/2, resotve: Art. 1º Tornar sem efeito a Portaria nº 148/CGGP, de 05/06/2015, publicada no Diário Oficial da União, nº 107, de 09/06/2015, que concedeu o benefício de aposentadoria do servidor NICODEMO MARCIANO CARDOSO, matrícula nº 0447440.
Art. 2º Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação.

blicação.

HELENIR GUILHERME DA SILVA

DEFENSORIA PÚBLICA DA UNIÃO

PORTARIA Nº 269, DE 19 DE JUNHO DE 2015.

O DEFENSOR PÚBLICO-GERAL FEDERAL, usando das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 8°, incisos I, III e XIII da Lei Complementar n° 80, de 12 de janeiro de 1994, resolve:

Art. 1° - Exonerar, a pedido, o servidor VANDEIR LUIZ DA SILVA, ocupante do cargo de Analista Técnico Administrativo, Matrícula SIAPE n.° 1820909, do cargo de Chefe de Divisão, código DAS 101.2, junto a Defensoria Pública Geral da União.

Art. 2° Dispensar, o servidor RENATO ALMEIDA DE ARAÚJO ABREU, Sociólogo, Matrícula SIAPE n° 1809077, da percepção da Gratificação Temporária das Unidades dos Sistemas Estruturadores da Administração Pública Federal - GSISTE do Sistema de Pessoal Civil da Administração Federal, nível superior.

Art. 3° Designar, o servidor VANDEIR LUIZ DA SILVA, ocupante do cargo de Analista Técnico Administrativo, Matrícula SIAPE n.° 1820909, para a percepção da Gratificação Temporária das Unidades dos Sistemas Estruturadores da Administração Pública Federal - GSISTE do Sistema de Pessoal Civil da Administração Federal, nível superior.

deral, nível superior.

Art. 4º - Nomear o empregado público ANTÔNIO FELIPE SANCHEZ COSTA, ocupante do emprego de Chefe de Divisão II, Matrícula SIAPE n.º 6455835, para exercer o cargo de Chefe de Divisão, código DAS 101.2, junto a Defensoria Pública Geral da

Art. 5º - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

HAMAN TABOSA DE MORAES E CÓRDOVA

Ministério da Pesca e Aquicultura

SECRETARIA EXECUTIVA

PORTARIA Nº 353, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DA PESCA E AQUICULTURA, no uso das atribuições que lhe confere a Portaria MPA/GM nº 453, de 6 de setembro de 2010, bem como a competência subdelegada pelo § 3º do Art. 61 do Regimento Interno, aprovado pela Portaria Ministerial nº 523, de 1º de dezembro de 2010, resolve:

Designar GEZIVALDA AMERICO VALENTIM, CPF Nº 225.511.742-87, matrícula SIAPE Nº 0713171, para exercer a Função Gratificada, código FG-1, na Superintendência Federal de Pesca e Aquicultura no Estado de Roraima deste Ministério, ficando dispensada da função que atualmente ocupa.

LUIZ OTÁVIO OLIVEIRA CAMPOS

Ministério da Previdência Social

GABINETE DO MINISTRO

PORTARIAS DE 22 DE JUNHO DE 2015

O MINISTRO DE ESTADO DA PREVIDÊNCIA SOCIAL. no uso da atribuição que lhe foi delegada pelo inciso I do art. 1º do Decreto nº 3.035, de 27 de abril de 1999, e tendo em vista o que consta no Processo Administrativo Disciplinar nº 35204.000516/2014-56 e no PARECER Nº 271/2015/CONJUR-MPS/CGU/AGU, aprovado pelo DESPACHO/CONJUR/MPS Nº 472/2015, resolve:

Nº 246 - Aplicar a penalidade de demissão à CLED VELOSO FREI-TAS, matrícula SIAPE nº 1524265, Técnico do Seguro Social do Quadro de Pessoal do Instituto Nacional do Seguro Social - INSS/MA, com fundamento no art. 117, inciso IX, por força do art. 132, inciso XIII, e com os efeitos do art. 137, todos da Lei nº 8.112, de 1990, por ter praticado a infração administrativa de valer-se do cargo para lograr proveito pessoal ou de outrem, em detrimento da dignidade da função pública. Esta penalidade ficará com a sua eficácia suspensa enquanto persistirem os efeitos do ato de demissão aplicado por meio da Portaria nº 20, de 13 de janeiro de 2015, publicada no DOU de 14/01/2015, decorrente do Processo Administrativo Disciplinar nº 35204.001985/2010-69.

Nº 247 - Aplicar a penalidade de demissão à JOSE RIBAMAR PEREIRA CAMPOS, matrícula SIAPE nº 0889436, Agente de Vigilância do Quadro de Pessoal do Instituto Nacional do Seguro Social - INSS/MA, com fundamento no art. 117, inciso IX, por força do art. 132, inciso XIII, e com os efeitos do art. 137, todos da Lei nº 8.112, de 1990, por ter praticado a infração administrativa de valer-se do cargo para lograr proveito pessoal ou de outrem, em detrimento da dignidade da função pública. Esta penalidade ficará com a sua eficácia suspensa enquanto persistirem os efeitos do ato de demissão aplicado por meio da Portaria nº 21, de 13 de janeiro de 2015, publicada no DOU de 14/01/2015, decorrente do Processo Administrativo Disciplinar nº 35204.001985/2010-69.

O MINISTRO DE ESTADO DA PREVIDÊNCIA SOCIAL, no uso da atribuição que lhe foi delegada pelo inciso I do art. 1º do Decreto nº 3.035, de 27 de abril de 1999, e tendo em vista o que consta no Processo Administrativo Disciplinar nº 44000.002086/2013-11 e no PARECER Nº 270/2015/CONJUR-MPS/CGU/AGU, aprovado pelo DESPACHO/CONJUR/MPS Nº

Nº 248 - Aplicar a penalidade de demissão ao indiciado JOSÉ LU-CIANO RODRIGUES MATIAS, Auxiliar de Recreação, matrícula SIAPE nº 0753339, do Quadro de Pessoal do Ministério da Previdência Social - MPS, com fundamento no art. 117, inciso IX, combinado com o art. 132, inciso XIII, e com os efeitos do art. 137, todos da Lei nº 8.112, de 1990, por ter praticado a infração administrativa de valer-se do cargo para lograr proveito pessoal ou de outrem, em detrimento da dignidade da função pública.

O MINISTRO DE ESTADO DA PREVIDÊNCIA SOCIAL, no uso de suas atribuições e tendo em vista a subdelegação de competência de que trata a Portaria nº 1.056, de 11 de junho de 2003, da Casa Civil da Presidência da República, resolve:

Nº 249 - Designar a servidora EVA BATISTA DE OLIVEIRA RO-DRIGUES, matrícula nº 6220393, para exercer o encargo de substituto eventual do cargo em comissão de Diretor do Departamento do Regime Geral de Previdência Social, código DAS 101.5, da Secretaria de Políticas de Previdência Social, nos afastamentos e impedimentos legais do titular e na vacância do cargo.

CARLOS EDUARDO GABAS

SECRETARIA EXECUTIVA

PORTARIA Nº 294, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O SECRETÁRIO EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DA PREVIDÊNCIA SOCIAL, no uso de suas atribuições e tendo em vista o disposto no art. 5º do Decreto nº 5.940, de 25 de outubro de 2006, resolve:

Art. 1º - Constituir Comissão para Coleta Seletiva Solidária e Agenda Ambiental na Administração Pública, objetivando a implantação, supervisão e separação de resíduos recicláveis descartados.

Parágrafo único. Além da atribuição prevista no caput compete, ainda, à Comissão:

I - coordenar a implantação da coleta no órgão e estabelecer o seu relacionamento com as associações e cooperativas de catadores participantes;

II - proceder ao cadastramento das associações e cooperativas habilitando-as a firmarem acordos perante esta Comissão;

III - acompanhar a implantação de programas ambientais em todas as suas etapas, quais sejam:

a) o diagnóstico;

b) o planejamento da infraestrutura para a seleção de material e para a coleta diferenciada dos resíduos;

c) o armazenamento temporário;

d) o sistema de retirada do material: e

e) a sensibilização e educação permanente dos servidores até

a avaliação e monitoramento do processo. IV - supervisionar a separação dos papéis descartados na fonte geradora, bem como a sua destinação para as associações e cooperativas de catadores de materiais recicláveis;

Cooperativas de catadores de materiais reciciaveis;

V - coordenar a implantação dos planos de gestão de resíduos, elaborados pela Comissão Gestora da Agenda Ambiental - A3P, referentes ao uso racional de papel, água, economia de energia, copos plásticos, minimizando impactos ambientais negativos no Ministério da Previdência Social; e VI - recomendar a adoção da coleta seletiva no âmbito das

Juntas de Recursos da Previdência Social.

Art. 2° - A Comissão será composta por servidores dos seguintes órgãos:

I - Subsecretaria de Orçamento e Administração:

- Subsecretaria de Orçamento e Administração:
 a) Jefferson Bezerra Carneiro titular, que a coordenará;
 b) Poliana Velasco suplente.
 II Secretaria-Executiva:
 a) Fátima Aparecida Rampin.
 III Assessoria de Comunicação Social:
 a) João Vitor Pinheiro Bezerra titular; e
 b) Salmo Mortins Molo suplente.

- b) Selma Martins Melo suplente.

 IV Coordenação-Geral de Recursos Humanos:
- N Coordenação-Geral de Recursos Humanos.

 a) Eduardo Bergamaschi Felizola titular; e

 b) Maria Peres Alves Poty suplente.

 V- Secretaria de Políticas de Previdência Social:

 a) Sabrina Dias de Araújo Mendonça; e

- b) Israel de Brito Silva VI Secretaria de Políti
- b) Islael de Bildo Silva VI Secretaria de Políticas de Previdência Complementar: a) Gercina Dalva Machado e Rocha titular; e b) Anelly Karoline Silvestre Wenceslau suplente

VII - Coordenação-Geral do Gabinete do Ministro:
a) Damille Teixeira Silva - titular; e
b) Kleine Helaine Quirido - suplente
§ 1° - A Comissão poderá convidar a participar dos trabalhos representantes de outros órgãos ou entidades. § 2° - O Coordenador da Comissão será substituído em suas

g 2º- O Coordenator da Comissao sera substituto em suas ausências legais e eventuais pelo representante suplente da Subsecretaria de Orçamento e Administração.

Art. 3º - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação, cessando os efeitos da Portaria nº 474, de 4/9/2007, publicada no Diário Oficial da União nº 172, de 5/9/2007.

MARCELO DE SIQUEIRA FREITAS

INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO SOCIAL

RETIFICAÇÃO

Na Portaria nº 288/PRES/INSS, de 30 de março de 2015, na Portaria n° 288/PRES/INSS, de 30 de março de 2015, publicada no Diário Oficial da União (DOU) nº 61, de 31 de março de 2015, Seção 2, pág. 46, onde se lê: "Exonerar, a pedido LUCIANA MARINHO DA SILVA, matrícula nº 2.358.847,..." leia-se: "Exonerar, a pedido, a contar de 25 de março de 2015, LUCIANA MARINHO DA SILVA, matrícula nº 2.358.847,...".

DIRETORIA DE GESTÃO DE PESSOAS

PORTARIAS DE 18 DE JUNHO DE 2015

O DIRETOR DE GESTÃO DE PESSOAS DO INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO SOCIAL - INSS, no uso das atribuições que lhe confere o Decreto nº 7.556, de 24 de agosto de 2011, que aprova a Estrutura Regimental e o Quadro Demonstrativo dos Cargos em Comissão, das Funções Gratificadas e das Funções Comissionadas do INSS, considerando a subdelegação de competência de que trata a Portaria nº 800/PRES/INSS, de 06 de setembro de 2011, publicada no Diário Oficial da União nº 173, de 08 de setembro de 2011, considerando ainda a Portaria INSS/PRES/Nº 58, de 11 de janeiro de 2013, publicada no Diário Oficial da União ° 9, de 14 de janeiro de 2013, Seção 1 página 42, resolve:

 N° 30 - Dispensar, RONALD ACIOLI DA SILVEIRA, matrícula nº 0.943.216, CPF nº 004.048.758-07, do encargo de substituto do Coordenador de Relacionamento com a Sociedade, código DAS 101.3, do Centro de Formação e Aperfeiçoamento do INSS

Nº 31 - Designar, GASPAR VICENTE PRIMO, matrícula nº 2.137.454, CPF nº 806.339.351-15, para o encargo de substituto do Coordenador de Relacionamento com a Sociedade, código DAS 101.3, do Centro de Formação e Aperfeiçoamento do INSS, nos afastamentos e impedimentos legais do titular.

JOSÉ NUNES FILHO

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NORDESTE EM RECIFE SEÇÃO OPERACIONAL DA GESTÃO DE PESSOAS

PORTARIA Nº 41, DE 19 DE JUNHO DE 2015

A CHEFE DA SEÇÃO OPERACIONAL DA GESTÃO DE PESSOAS DA SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NORDESTE IV DESTE INSS EM RECIFE NO ESTADO DE PERNAMBUCO, no DESTE INSS EM RECIFE NO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso das atribuições regimentais que lhe confere o artigo 162, inciso I, alínea "k", do Regimento Interno deste Instituto, aprovado pela Portaria MPS nº 296, de 09.11.2009, publicada no DOU nº 214 de 10.11.2009 e considerando o disposto no art. 33, VIII, da Lei 8.112 de 11.12.1990, publicada no DOU de 12.12.1990, e tendo em vista o pedido de vacância por posse em outro cargo inacumulável contido no processo administrativo nº 35662.000139/2015-39, resolve:

Art. 1° Declarar, a contar de 19 de junho de 2015, nos termos do inciso VIII do art. 33 da Lei 8.112/90, a pedido da servidora, a vacância do cargo de Analista do Seguro Social, Nível Superior, Classe "A", Padrão "V", ocupado pela servidora CRIS-TIANE SOARES LOPES, matrícula SIAPE n°1638978, do Quadro permanente deste Instituto Nacional do Seguro Social, em virtude de posse em outro cargo inacumulável.

Art. 2° Declarar vago, em consequência, o cargo supramencionado

LUCIANE DE ANDRADE

GERÊNCIA EXECUTIVA - B - EM CARUARU RETIFICAÇÃO

Na Portaria nº 5/GEXCAR/INSS, de 26 de fevereiro de 2004, publicada na página 39, da seção 2, do DOU nº 39, de 27 de fevereiro de 2003, onde se lê "com fundamento no artigo 186, inciso III, alínea 'a', da Lei nº 8112, de 11/12/1990, face o amparo previsto no artigo 3º da Emenda Constitucional n.º 20/98", leia-se "com fundamento no artigo 8º, incisos I, II e III, da Emenda Constitucional nº 20/98"

GERÊNCIA EXECUTIVA - B - EM MACEIÓ SEÇÃO OPERACIONAL DA GESTÃO DE PESSOAS

PORTARIA Nº 31, 22 DE JUNHO DE 2015

A Chefe da Secão Operacional da Gestão de Pessoas, da Gerência Executiva do INSS em Maceió, no Estado de Alagoas, no uso das atribuições que lhe confere a PT/MPS/GM nº 296, de 09 de novembro de 2009, publicada no DOU nº 214, de 10 de novembro de 2009 e tendo em vista o que consta no processo Judicial nº 0513238-89.2008.4.05.8013, resolve:

Alterar a PT/INSS/GEXMCO/SRH Nº 09, de 09 de março de 2004, publicada no DOU nº 52, de 17 de março de 2004, Seção II, página 21, que concedeu Pensão Vitalícia e Temporária à Neide Nobre Leite e Suzana Nobre Nunes, esposa e filha do ex-servidor Rui Nunes Leite, matrícula 1052367, Agente Administrativo, classe C, Padrão I, falecido em 23 de fevereiro de 2004 do quadro de pessoal do INSS, para constar que a partir de 21 de agosto de 2013, passa a fundamentar-se no art. 217, inciso I, alínea "a" e inciso II, alínea "a" da Lei nº 8.112/90, Emenda constitucional nº 41/2003, combinado com o art. 2º da Lei nº 10.887/2004, por decisão decisão Judicial.

EDILEIDE SALES DE OLIVEIRA SANTOS

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NORTE/CENTRO-OESTE EM BRASÍLIA

PORTARIA Nº 129, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O SUPERINTENDENTE REGIONAL NORTE/CENTRO-OESTE DO INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO SOCIAL-INSS, no uso das atribuições que lhe confere o Decreto nº 7.556, de 24 de agosto de 2011, que aprova a Estrutura Regimental e o Quadro Demonstrativo dos Cargos em Comissão, das Funções Gratificadas e das Funções Comissionadas do INSS, considerando a subdelegação de competência de que trata a Portaria nº 800/PRES/INSS, de 06 de

setembro de 2011, resolve:

Dispensar, a contar de 2/6/2015, JAIR GUERRA, matrícula nº 1785921, CPF nº 018.354.829-95, do encargo eventual de Substituto de Gerente da Agência da Previdência Social Móvel Flutuante Manaus III, código FCINSS-1, da Gerência Executiva Manaus/AM.

ANDRÉ PAULO FÉLIX FIDELIS

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL SUDESTE I EM SÃO PAULO GERÊNCIA EXECUTIVA - A - SÃO PAULO - LESTE

SECÃO OPERACIONAL DA GESTÃO DE PESSOAS

PORTARIA Nº 57, DE 22 DE JUNHO DE 2015

A CHEFE DA SEÇÃO OPERACIONAL DA GESTÃO DE PESSOAS DA GERÊNCIA EXECUTIVA DO INSS SÃO PAULO -LESTE, no uso das atribuições conferidas pelo art. 171, inciso III, alínea "b", do Regimento Interno do INSS, aprovado pela Portaria MPS n° 296 de 09.11.2009, publicada no DOU n° 214 de 10.11.2009, Seção I, e tendo em vista o que consta do processo nº 35465.000186/2015-17, resolve:

Conceder Aposentadoria Voluntária Integral ao servidor: José Alberto dos Santos, matrícula SIAPE 0.948.241, ocupante do cargo de Perito Médico Previdenciário, Classe S, Padrão III, do Quadro de Pessoal do Instituto Nacional do Seguro Social, com fundamento no art. 3º da Emenda Constitucional nº 47/2005, com proventos integrais correspondentes ao referido nível, classe e padrão.Declarar vago o referido cargo.

GERÊNCIA EXECUTIVA - B - SANTOS

PORTARIA Nº 35, DE 18 DE JUNHO DE 2015

A GERENTE EXECUTIVA DO INSS EM SANTOS/SP, no uso das artibuições que lhe confere o Decreto nº 7556, de 24/08/2011, que aprova a Estrutura Regimental e o Quadro Demonstrativo dos Cargos em Comissão, das Funções Gratificadas e das Funções Comissionadas do INSS, considerando a subdelegação de competência de que trata a Portaria nº 800/PRES/INSS, de 6 de setembro de 2011,

Art. 1º - Designar a servidora Maria das Dores de Lima, matrícula SIAPE nº 0941238, CPF. Nº 028.516.928-95, Técnico do Seguro Social, para exercer a Função Gratificada de Supervisor Operacional de Benefícios, código FG-3, na Agência da Previdência Social de São Vicente, vinculada à Gerência Executiva do INSS em Santos/SP.

Art. 2° - Dispensar a servidora Vera Lúcia Camondy Bertaglia, matrícula SIAPE n° 1106216, CPF. N° 255.550.898-80, Técnico do Seguro Social, da Função Gratificada de Supervisor Operacional de Beneficios, código FG-3, na Agência da Previdência Social de São Vicente, vinculada à Gerência Executiva do INSS em Santos/SP.

IVETE ROCHA BITTENCOURT

SEÇÃO OPERACIONAL DA GESTÃO DE PESSOAS

PORTARIA Nº 74/INSS/GEXSANTOS/SOGP/21733, DE 22 DE JUNHO DE 2015

A CHEFE DA SEÇÃO OPERACIONAL DA GESTÃO DE PESSOAS DA GERÊNCIÁ-EXECUTIVA SANTOS DO INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO SOCIAL-INSS, no uso das atribuições que lhe foram conferidas pelo art. 171 da PT/MPS nº 296 de 09/11/2009, publicada no DOU nº 214, de 10/11/2009.

Considerando o disposto no art. 34 da Lei nº. 8.112, de 11 de dezembro de 1990, publicada no DOU, de 12/12/1990:

Considerando o contido no processo nº 35432.000810/2015-

55, resolve:

Art. 1º Exonerar, a pedido, a servidora WLADISLAINE VA-LÉRIA FIÓRIO SIMONETTI, matrícula nº 2041629 do cargo de Perito Médico Previdenciário, Classe A, Padrão II, do Quadro Per-manente deste Instituto, a contar de 10/06/2015. Art. 2º Em consequência, declarar vago o referido cargo.

KELLY CRISTINA SILVA

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL SUDESTE II EM BELO HORIZONTE GERÊNCIA EXECUTIVA - A - RIO DE JANEIRO - CENTRO SEÇÃO OPERACIONAL DA GESTÃO DE PESSOAS

PORTARIAS DE 22 DE JUNHO DE 2015

A CHEFE DA SEÇÃO OPERACIONAL DA GESTÃO DE PESSOAS DA GERÊNCIA EXECUTIVA CENTRO, no Estado do Rio de Janeiro, no uso das atribuições estabelecidas no artigo 171 do Regimento Interno, aprovado pela PT/MPS/GM nº 296, de 09/11/2009, publicada no DOU nº 214, de 10.11.2009, resolve:

Nº 118 - Conceder pensão vitalícia ao Sr. VLADAS VYCAS, a contar de 21/05/2015, com fundamento no artigo 217, item 1 da Lei 8.112/90, observando o contido no artigo 40, \$ 7°, inciso I da Constituição Federal de 1988, com redação dada pelo artigo 1° da Emenda Constitucional nº 41/03, combinado com o disposto na Lei nº 10.887 de 18/06/04, na qualidade de viúvo da ex-servidora DALVA VIRGENS VYCAS, matrícula SIAPE 0910427, ocupante do cargo de Técnico do Seguro Social, classe "S", Padrão IV, do Quadro de Pessoal do Instituto Nacional do Seguro Social, em decorrência do óbito ocorrido em 21/05/2015, cujo valor corresponde a totalidade dos proventos da ex-servidora, até o limite estabelecido para os benefícios da Regime Geral da Previdência Social - RGPS, estipulado em R\$ 4.663,75 (quatro mil, seiscentos e sessenta e três reais e setenta e cinco centavos centavos), vigente a data do óbito, acrescido de 70% (setenta por cento) da parcela excedente a este limite. Processo nº 35301.35301.001611/2015-50.

Nº 119 - Conceder aposentadoria voluntária à servidora MARIA DA CONCEIÇÃO MENDES DA COSTA RIBEIRO, matrícula SIAPE nº 0921.938 ocupante do Cargo de Técnico do Seguro Social, classe "S", padrão IV, do Quadro de Pessoal do Instituto Nacional do Seguro Social, com fundamento no Artigo 3º, incisos I,II e III parágrafo único da Emenda Constitucional 47/05, com as vantagens do artigo 62 da Lei 8.112/90, combinado com artigo 15 da Lei 9.527/97. Processo nº 35301.001659/2015-68.

Em consequência declarar vago o referido cargo

A CHEFE DA SEÇÃO OPERACIONAL DA GESTÃO DE PESSOAS DA GERÊNCIÁ EXECUTIVA CENTRO, no Estado do Rio de Janeiro, no uso das atribuições estabelecidas no artigo 171 do Regimento Interno, aprovado pela PT/MPS/GM nº 296 de 09/11/2009, publicada no DOU nº 214, 10/11/2009, e tendo em vista o que consta no processo nº 35301.001579/2015-11, resolve:

Nº 120 - Conceder aposentadoria voluntária por tempo de contribuição a servidora ADELIA MARIA DO MONTE SOUTO MAIOR, matrícula SIAPE 922.846, ocupante da Categoria Funcional de Perito Médico Previdenciário, classe "S", padrão III, do Quadro de Pessoal do Instituto Nacional do Seguro Social, com fundamento no artigo 3°, inclusiva de la contrata del contrata de la contrata de la contrata del contrata de la cont I, II e III e parágrafo único da Emenda Constitucional

Declarar vago o referido cargo

CONSUELO LOPES PADRÃO

GERÊNCIA EXECUTIVA - B - DUQUE DE CAXIAS SEÇÃO DE OPERACIONAL DE GESTÃO DE PESSOAS

PORTARIA Nº 39, DE 22 DE JUNHO DE 2015

A Chefe da Seção de Operacional de Gestão de Pessoas da GEXDUQ, em Duque de Caxias no Estado do Rio de Janeiro, no uso das atribuições estabelecidas no artigo 171, inciso III, alínea "b" do Regimento Interno do INSS, aprovado pela PT n.º MPS/GM-296, de 09-11-09, publicada no DOU n.º 214, de 10-11-09, resolve:
Conceder Pensão Vitalícia ao companheiro MANOEL EDUARDO MARTINS SOUSA, a partir de 13-06-15, cuja cota parte equivale a 100% (cem por cento) dos proventos da servidora NILZA DE BARROS JESUS, mat. SIAPE-0756867, lotada em 17.022-020, ocupante do cargo de Recreador, classe "S" padrão IV, do Quadro de Pessoal do Instituto Nacional do Seguro Social, em decorrência do óbito ocorrido em 13-06-15, com fundamento no artigo 217, inciso I, alínea "c", da Lei 8112/90, observando o contido no artigo 40, § 7°, inciso II, da Constituição Federal de 1988, com as vantagens dos artigos 3º e 7º da Ementa Constitucional nº 41/03, combinado com o artigo 2º, inciso I, da Lei n º 10.887, de 18-06-04.(Processo n º 35311.000432/15-86).

SUELI ROZANA BARROS GOMES

GERÊNCIA EXECUTIVA - B - PETRÓPOLIS SEÇÃO OPERACIONAL DA GESTÃO DE PESSOAS

PORTARIA Nº 22, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O CHEFE DA SEÇÃO OPERACIONAL DA GESTÃO DE PESSOAS DA GERÊNCIA EXECUTIVA PETROPOLIS NO RIO DE JANEIRO, no uso das atribuições delegadas pelo artigo 171, inciso III, alínea "b", do Regimento Interno do INSS, aprovado pela PT/MPS/GM nº 296, DE 09/11/2009, publicada no DOU Nº 214, de 10/11/2009 e tendo em vista o que consta no processo nº 35323.000213/2015-68, resolve:

Conceder pensão vitalícia à esposa ANGELA ARAÚJO DE SOUZA, cuja parte equivale a 100% (cem por cento) dos proventos do ex-servidor CARLOS PLACIDO DE SOUZA, matricula SIAPE 6636104, aposentado, ocupante do cargo de Técnico do Seguro Social, Classe S, Padrão IV, do quadro de pessoal do Instituto Nacional do Seguro Social, em decorrência do óbito ocorrido em 15/05/2015, com fundamento no artigo 217, inciso I, da Lei 8.112/90 e artigo 40, \$ 7°, inciso I da CF/88, com a redação dada pelo artigo 1º da EC nº 41/03, combinado com o artigo 2º, inciso I, da Lei 10.887/04.

CYRO EDUARDO PINHEIRO GORITO.

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL SUL EM FLORIANÓPOLIS GERÊNCIA EXECUTIVA - A - EM PORTO ALEGRE

Na PT N° 57/GEXPOA/INSS, de 11/06/2015, publicada no DOU n° 111, de 15/06/2015, onde se lê: "...Chefe de Seção de Benefícios, FGR-001...", leia-se: "...Chefe de Setor de Benefícios, FGR-002..."

Na PT Nº 58/GEXPOA/INSS, de 11/06/2015, publicada no DOU nº 111, de 15/06/2015, onde se lê: "...Chefe de Seção de Benefícios, FGR-001...", leia-se: "...Chefe de Setor de Benefícios, FGR-002"

Na PT Nº 61/GEXPOA/INSS, de 17/06/2015, publicada no DOU nº 114, de 18/06/2015 onde se lê: "...Chefe de Seção de Benefícios, FGR-001...", leia-se: "...Chefe de Setor de Benefícios, FGR-002..."

Na PT Nº 62/GEXPOA/INSS, de 17/06/2015, publicada no DOU nº 114, de 18/06/2015 onde se lê: "...Chefe de Seção de Benefícios, FGR-001...", leia-se: "...Chefe de Setor de Benefícios, FGR-002..."

Ministério da Saúde

GABINETE DO MINISTRO

PORTARIA Nº 816, DE 22 DE JUNHO DE 2015

A MINISTRA DE ESTADO DA SAÚDE, INTERINA, de conformidade com a delegação de competência outorgada pela Portaria/MP n° 57, de 14 de abril de 2000, publicada no Diário Oficial da União n° 74, de 17 de abril de 2000, e considerando o disposto no art. 37 da Lei n° 8.112, de 11 de dezembro de 1990, com a redação dada pela Lei no 9.527, de 10 de dezembro de 1997, resolve redistribuir: Servidor: MARIA CRISTINA DIJARTE SA AVEDRA

Servidor: MARIA CRISTINA DUARTE SAAVEDRA Matrícula no SIAPE nº 0544556

Matrícula no SIAPE nº 0544556
Cargo: Agente Administrativo, Classe S, Padrão III
Código da vaga: 118840
Do: Ministério da Saúde
Para: Fundação Nacional de Saúde
Contrapartida
Servidor: cargo vago
Cargo: Auxiliar de Enfermagem
Código da vaga: 0118248
Da: Fundação Nacional de Saúde
Para: Ministério do Planejamento, Orçamento e Gest
Processo nº 25002.000379/2015-53

Orçamento e Gestão

ANA PAULA MENEZES

PORTARIA Nº 817, DE 22 DE JUNHO DE 2015

A MINISTRA DE ESTADO DA SAÚDE, INTERINA, de conformidade com a delegação de competência outorgada pela Portaria/MP nº 57, de 14 de abril de 2000, publicada no Diário Oficial da União nº 74, de 17 de abril de 2000, e considerando o disposto no art. 37 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, com a redação dada pela Lei nº 9.527, de 10 de dezembro de 1997, resolve redistribuir: Servidor: ARNALDO DE MELLO Matrícula no SIAPE nº 0560874

MAURA CRISTINA FONSECA

Cargo: Motorista Oficial, Classe S, Padrão III Código da vaga: 129775 Do: Ministério da Saúde Do: Ministério da Saúde Para: Fundação Nacional da Saúde Contrapartida Servidor: cargo vago Cargo: Atendente de Enfermagem Código da vaga: 0352573 Da: Fundação Nacional de Saúde Para: Ministério do Planejamento, 0 Processo nº 25190.002968/2015-04 Orçamento e Gestão

ANA PAULA MENEZES

PORTARIA Nº 818, DE 22 DE JUNHO DE 2015.

A MINISTRA DE ESTADO DA SAÚDE, INTERINA, de A MINISTRA DE ESTADO DA SAUDE, INTERINA, de conformidade com a delegação de competência outorgada pela Portaria/MP nº 57, de 14 de abril de 2000, publicada no Diário Oficial da União nº 74, de 17 de abril de 2000, e considerando o disposto no art. 37 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, com a redação dada pela Lei nº 9.527, de 10 de dezembro de 1997, resolve redistribuir: Servidor: JOSMAILTON RODRIGUES DA SILVA Matrícula no SIAPE nº 0502214 Cargo: Engenheiro Agrônomo, Classe S, Padrão III Código da vaga: 394504
Do: Ministério da Saúde
Para: Fundação Nacional de Saúde
Processo: no 25043.000637/2015-15 Contrapartida

Contrapartida Servidor: cargo vago Cargo: Engenheiro Código da vaga: 0373427 Da: Fundação Nacional de Saúde

Para: Ministério do Planejamento, Orçamento e Gestão

ANA PAULA MENEZES

PORTARIA N^2 819, DE 22 DE JUNHO DE 2015

A MINISTRA DE ESTADO DA SAÚDE, INTERINA, de conformidade com a delegação de competência outorgada pela Portaria/MP nº 57, de 14 de abril de 2000, publicada no Diário Oficial da União nº 74, de 17 de abril de 2000, e considerando o disposto no art. 37 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, com a redação dada pela Lei nº 9.527, de 10 de dezembro de 1997, resolve redistribuir. Servidor: MARIA DE LOURDES DO SACRAMENTO Matrícula no SIAPE nº 0533017
Cargo: Agente Administrativo, Classe S, Padrão III
Código da vaga: 110425
Do: Ministério da Saúde
Para: Fundação Nacional da Saúde Para: Fundação Nacional da Saúde Contrapartida Servidor: cargo vago Servidor: cargo vago Cargo: Agente de Saúde Pública Código da vaga: 0378966 Da: Fundação Nacional de Saúde Para: Ministério do Planejamento, Orçamento e Gestão Processo nº 25022.001150/2015-06

ANA PAULA MENEZES

PORTARIA Nº 820, DE 22 DE JUNHO DE 2015

A MINISTRA DE ESTADO DA SAÚDE, INTERINA, no uso A MINISTRA DE ESTADO DA SAUDE, INTERINA, no uso de suas atribuições legais, e considerando o disposto no art. 93 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, com a redação dada pelo art. 22 da Lei nº 8.270, de 17 de dezembro de 1991, o que dispõe o Decreto nº 4.050, de 12 de dezembro de 2001, e, ainda, nos Ofícios-Circulares nº 32, de 29 de dezembro de 2000 e 69, de 21 de dezembro de dezembro de 2001, resolve prorrogar, pelo prazo de 1 (um) ano, a seguinte cessão: Nome: RICARDO JOSE LOPES DA CRUZ

Nome: RICARDO JOSE LOPES DA CRUZ Cargo: Médico, Classe S, Padrão III Matrícula no SIAPE nº 0242340 Origem: Ministério da Saúde/Fundação Oswaldo Cruz Para: Instituto Nacional de Traumatologia e Ortopedia Jamil Haddad INTO/MS

Cargo a ser ocupado: Chefe do Centro de Cirurgia do Crânio Maxilar da Divisão Especializada (DAESP) código: 30F0273, Símbolo FCT

04
Amparo Legal: art. 93, da Lei nº 8.112/1990, regulamentado pelo Decreto nº 4.050, de 2001
Responsabilidade do Ónus: Órgão cedente
Processo nº 25380.000685/2002-68
Art. 1º Caberá ao órgão cessionário efetivar a apresentação do servidor ao seu órgão de origem ao término da cessão.
Art. 2º Cumpre ao cessionário comunicar a frequência do servidor, mensalmente, ao órgão ou entidade cedente.

Art. 3º A presente autorização de cessão cessará antes de seu término na hipótese de exoneração ou dispensa do cargo ou função de confiança, caso em que o órgão cessionário deverá providenciar imediatamente a apresentação do servidor ao seu órgão de origem.

Art. 4º Esta Portaria entra em vigor na data de sua pu-

ANA PAULA MENEZES

PORTARIA Nº 821, DE 17 DE JUNHO DE 2015

O MINISTRO DE ESTADO DA SAÚDE, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 1.056, de 11 de junho de 2003, da Casa Civil da Presidência da República, resolve:

Exonerar, SILVANA BAPTISTA FERREIRA do cargo de Chefe do Serviço de Gestão de Pessoas, código DAS 101.1, nº 39.0211, do Distrito Sanitário Especial Indígena - Mato Grosso do Sul, da Secretaria Especial de Saúde Indígena.

ARTHUR CHIORO

PORTARIA Nº 822, DE 17 DE JUNHO DE 2015

O MINISTRO DE ESTADO DA SAÚDE, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 1.056, de 11 de junho de 2003, da Casa Civil da Presidência da República, resolve: Nomear ANA RITA PEIXOTO ARANDA DOS SANTOS, para exercer o cargo de Chefe do Serviço de Gestão de Pessoas, código DAS 101.1, nº 39.0211, do Distrito Sanitário Especial Indígena - Mato Grosso do Sul, da Secretaria Especial de Saúde Indígena.

ARTHUR CHIORO

PORTARIA Nº 823, DE 17 DE JUNHO DE 2015

O MINISTRO DE ESTADO DA SAÚDE, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 1.056, de 11 de junho de 2003, da Casa Ciyil da Presidência da República, resolve: Nomear WALDELIRIO MANHUARY, para exercer o cargo de Chefe da Casa de Saúde Indígena - Jacareacanga, código DAS 101.1, nº 39.0284, do Distrito Samitário Especial Indígena - Rio Tapajós, da Secretaria Especial de Saúde Indígena.

ARTHUR CHIORO

PORTARIA Nº 824, DE 17 DE JUNHO DE 2015

O MINISTRO DE ESTADO DA SAÚDE, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 1.056, de 11 de junho de 2003, da Casa Civil da Presidência da República, resolve:

Nomear MESSIAS CLEMENTE RONDON, para exercer o cargo de Chefe da Casa de Saúde Indígena - Peixoto de Azevedo, código DAS 101.1, nº 39.0263, do Distrito Sanitário Especial Indígena - Kaiapó do Mato Grosso, da Secretaria Especial de Saúde Indígena.

ARTHUR CHIORO

PORTARIA Nº 825. DE 17 DE JUNHO DE 2015

O MINISTRO DE ESTADO DA SAÚDE, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 1.056, de 11 de junho de 2003 da Casa Civil da Presidência da República, resolve: Nomear MARIA APARECIDA DE LANA CARDOSO, para exercer o cargo de Chefe do Serviço de Gestão de Pessoas, código DAS 101.1, nº 39.0200, do Distrito Sanitário Especial Indígena - Minas Gerais e Espírito Santo, da Secretaria Especial de Saúde Indígena, ficando exonerada do referido cargo, a pedido, ROSEMARY ALMEIDA DE OLIVEIRA.

ARTHUR CHIORO

RETIFICAÇÃO

Na Portaria Interministerial nº 240/MS/MTE, de 6 de março de 2015, publicada no Diário Oficial da União nº 45, de 9 de março de 2015, Seção 2, página 51, onde se lê:

de 2015, Seçao 2, pagina 3 15 onde se lê: CONTRAPARTIDA Servidor: cargo vago Cargo: Agente de Portaria Código da vaga: 158585 Do: Ministério do Planejamento, Orçamento e Gestão Processo: nº 25062.000005/2014-42 leia-se:

CONTRAPARTIDA Servidor: cargo vago Cargo: Agente Administrativo Cargo: Agente Administrativo Código da vaga: 109377 Do: Ministério da Saúde Para: Ministério do Planejamento, Orçamento e Gestão Processo: nº 25062.000005/2014-42

SECRETARIA EXECUTIVA

PORTARIA Nº 507, DE 22 DE JUNHO DE 2015

A SECRETÁRIA-EXECUTIVA DO MINISTÉRIO DA A SECRETÁRIA-EXECUTIVA DO MINISTÉRIO DA SAÚDE, no uso de suas atribuições legais e da competência que lhe foi delegada pela Portaria/SEGEP/MP nº 32, de 25 de fevereiro de 2015, publicada no Diário Oficial da União de 26 de fevereiro de 2015, e considerando o disposto no art. 93 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, com a redação dada pela Lei nº 8.270, de 17 de dezembro de 1991, o art. 3º, inciso II do Decreto nº 4.050, de 12 de dezembro de 2001, alterado pelos Decretos nºs 4.493, de 3 de dezembro de 2002 e 4.587, de 10 de fevereiro de 2003, e ainda nos Ofícios-Circulares nºs 32, de 29 de dezembro de 2000 e 69, de 21 de dezembro de 2001, resolve prorrogar, pelo prazo de 1(um) ano, a seguinte cessão:

Nome: ADALBERTO FRANCISCO DE CARVALHO
Matrícula no SIAPE: 0463941
Cargo: Assistente Técnico de Gestão em Saúde
Origem: Fundação Oswaldo Cruz
Para: Tribunal Regional Eleitoral do Estado do Rio de Janeiro
Zona Eleitoral: 66ª Zona Eleitoral de Duque de Caxias
Período; 4/12/2014 a 3/12/2015
Onus: Orgão cedente
Processo: 25380.002929/2006-71
Art. 1º Cessando o período ou havendo cancelamento da
disposição, o órgão cessionário deverá providenciar imediatamente a
apresentação do servidor ao seu órgão de origem.
Art. 2º Cumpre ao cessionário comunicar a frequência do
servidor, mensalmente, ao órgão ou entidade cedente.
Art. 3º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

blicação

ANA PAULA MENEZES

PORTARIA N° 508, DE 22 DE JUNHO DE 2015

SECRETÁRIA-EXECUTIVA DO MINISTÉRIO DA SAÚDE, no uso de suas atribuições legais e da competência que lhe foi delegada pela Portaria/SEGEP/MP nº 32, de 25 de fevereiro de

2015, publicada no Diário Oficial da União de 26 de fevereiro de 2015, e em cumprimento ao disposto no art. 93, inciso II da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, regulamentado pelo Decreto nº 4.050, de 12 de dezembro de 2001, no art. 7º da Lei nº 8.080, de 19 de setembro de 1990, no art. 2º da Lei nº 8.270, de 17 de dezembro de 1991, e no art. 1º da Lei nº 9.527, de 10 de dezembro de 1997, e, ainda, considerando o disposto nos Ofícios-Circulares nº 32, de 29 de dezembro de 2000, e 69, de 21 de dezembro de 2001, resolve autorizar, pelo prazo de 1 (um) ano. a seguinte disposição por convênio: pelo prazo de 1 (um) ano, a seguinte disposição por convênio: Servidor: JOYCENEA DA SILVA MATSUDA Matrícula no SIAPE: 0465388

Cargo: Médico, Classe S, Padrão III Origem: Fundação Oswaldo Cruz Para: Secretaria de Estado de Saúde do Amazonas - SU-

Convênio: 45/2011 - FIOCRUZ e Secretaria de Estado de

Convênio: 45/2011 - FIOCRUZ e Secretaria de Estado de Saúde do Amazonas
Ônus: Órgão cedente
Processo: 25792.000097/2015-05
Art. 1º Caberá ao órgão cessionário efetivar a apresentação do servidor ao seu órgão de origem ao término da disposição.
Art. 2º Cumpre ao cessionário comunicar a frequência do servidor, mensalmente, ao órgão ou entidade cedente.
Art. 3º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

blicação.

ANA PAULA MENEZES

PORTARIA Nº 509, DE 22 DE JUNHO DE 2015

A SECRETÁRIA-EXECUTIVA DO MINISTÉRIO DA A SECRETARIA-EAECUTIVA DO MINISTERIO DA SAÚDE, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria MS/GM nº 481, de 18 de março de 2011, resolve:

Designar LILIAN BENEVIDES MACHADO para exercer a Função Gratificada de Assistente III, FG-03, código nº 05.0231, da

Subsecretaria de Assuntos Administrativos, da Secretaria-Executiva.

ANA PAULA MENEZES

PORTARIA Nº 510, DE 22 DE JUNHO DE 2015

A SECRETÁRIA-EXECUTIVA DO MINISTÉRIO DA SAÚDE, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria MS/GM nº 481, de 18 de março de 2011, resolve:

Designar RODRIGO FERREIRA DE ARAÚJO, para exercer a Função Gratificada de Assistente I, FG-01, código nº 05.0251, da Coordenação-Geral de Planejamento, da Subsecretaria de Assuntos Administrativos, da Secretaria-Executiva.

ANA PAULA MENEZES

PORTARIA Nº 511, DE 22 DE JUNHO DE 2015

A SECRETÁRIA-EXECUTIVA DO MINISTÉRIO DA SAÚDE, no uso da competência que lhe foi delegada pelo Ministro de Estado da Saúde, por meio da Portaria nº 474, publicada no Diário Oficial da União de 17 de março de 2011, resolve:

Designar DIRCEU DITMAR KLITZKE para substituir no período de 12 a 22 de junho de 2015, o Diretor do Departamento de Atenção Básica, DAS 101.5, código 30.0036, da Secretaria de Atenção à Saúde, por motivo de viagem internacional do substituto eventual.

ANA PAULA MENEZES

PORTARIAS DE 22 DE JUNHO DE 2015

A SECRETÁRIA-EXECUTIVA DO MINISTÉRIO DA SAÚDE, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 1.339, publicada no Diário Oficial da União nº 125, de 29 de junho de 2012, e na forma do disposto no Decreto nº 1.387, de 7 de foueraire de 1905 recolvar. fevereiro de 1995, resolve:

Nº 512 - Autorizar o afastamento do país do servidor FÁBIO CAL-DAS DE MESQUITA, Diretor do Departamento de Vigilância, Prevenção e Controle das DST/AIDS e Hepatites Virais, da Secretaria de Vigilância em Saúde, com a finalidade de participar, proferindo palestra, da 2ª Reunião Satélite Internacional sobre Coinfecção HIV/Hepatites Virais, da 8ª Conferência da Sociedade Internacional de Aids sobre Patogênese, Tratamento e Prevenção do HIV (AIS 2015) e da 2ª Reunião Central de Grupo de Desenvolvimento de Diretrizes Operacionais das Diretrizes do Antirretroviral 2015, promovidas respectivamente pela Rede Canadense de Estudos de HIV-CIHR, Sociedade Internacional de AIDS e Organização Mundial da Saúde (OMS), em Vancouver - Canadá, no período de 15 a 26 de julho de 2015, inclusive trânsito, com ônus para o MS (Processo nº 25000.085650/2015-32).

 $N^{\rm e}$ 513 - Autorizar o afastamento do país da servidora CARLA MAGDA ALLAN SANTOS DOMINGUES, Coordenadora-Geral do Programa Nacional de Imunizações, da Secretaria de Vigilância em Saúde, com a finalidade de participar do Seminário: "Saúde Pública no Século 21: Um estudo de caso de dengue", promovido pela Universidade de Harvard, em Boston - EUA, no período de 5 a 9 de julho de 2015, inclusive trânsito, com ônus limitado (Processo no 25000.079640/2015-68).

 N° 514 - Cancelar a autorização de afastamento do país publicada no Diário Oficial da União nº 111, de 15 de junho de 2015, Seção 2, página 36, da servidora THAÍSA GOIS FARIAS DE MOURA SANSER DE MOURA DE MOURA SANSER DE MOURA SANSER DE MOURA DE MOURA SANSER DE MOURA DE página 36, da servidora THAÍSA GOIS FAŘIAS DE MOURA SAN-TOS LIMA, Chefe da Assessoria de Assuntos Internacionais de Saú-de, tendo em vista o que consta do Processo nº 25000.087360/2015-23).

ANA PAULA MENEZES

SUBSECRETARIA DE ASSUNTOS **ADMINISTRATIVOS** COORDENAÇÃO-GERAL DE GESTÃO DE PESSOAS

PORTARIAS DE 18 DE JUNHO DE 2015

A Coordenadora-Geral de Gestão de Pessoas, da Subsecretaria de Assuntos Administrativos do Ministério da Saúde, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria GM nº 1.314, de 04.07.2013, publicada no Diário Oficial da União de 05.07.2013, resolve:

Nº 648 Conceder pensão mensal vitalícia a ELMA MARIA COE-LHO OLIVEIRA, com fundamento legal no artigo 217, inciso I alínea "c" da Lei nº 8.112/90, e o artigo 40 \$ 7°, inciso I da Constituição Federal/88, com redação dada pela EC nº 41/2003, combinado com o artigo 2º inciso I da Lei nº 10.887/2004, qualificada no Processo nº 25000.072351/2015-38 como companheira do servidor JOSE LUZIA DA SILVA, matrícula SIAPE nº 0525994 do Quadro Permanente deste Ministério da Saúde falecido em 30/03/2015 no valor correspondentes ao do respectivo provento decorrente do Cargo de Auxiliar de Enfermagem, Código 422268, Classe "S", Padrão NI-III, acrescido das parcelas de 22% Anuênio Art. 244, da Lei nº 8.112/1990, da Gratificação de Desempenho da Carreira da Previdência da Saúde e do Trabalho (GDPST), até o limite máximo estabelecido para os benefícios de regime geral de previdência social, acrescido de 70% da parcela excedente a esse limite, com vigência financeira a partir da supracitada data de falecimento.

Nº 649 Conceder pensão mensal vitalícia a LAFAIETE LOPES DE SOUSA, com fundamento legal no artigo 217, inciso I alínea "c" da Lei nº 8.112/90, e o artigo 40 § 7º, inciso I da Constituição Federal/88, com redação dada pela EC nº 41/2003, combinado com o artigo 2º inciso I da Lei nº 10.887/2004, qualificado no Processo nº 25066.000258/2015-67 como companheiro da servidora MAILDE MONTEIRO DE SOUZA, matrícula SIAPE nº 0467625 do Quadro Permanente deste Ministério da Saúde (Distrito Sanitário Especial de Saúde Indígena de Tocantins) falecida em 12/04/2015 no valor correspondentes ao da respectiva remuneração decorrente do Cargo de Agente de Auxiliar de Enfermagem, Código 422268, Classe "S", Padrão NI-III, acrescido das parcelas de 11% Anuênio Art. 244, da Lei nº 8.112/1990, da Gratificação de Desempenho da Carreira da Previdência da Saúde e do Trabalho (GDPST), até o limite máximo estabelecido para os benefícios de regime geral de previdência social, acrescido de 70% da parcela excedente a esse limite, com vigência financeira a partir da supracitada data de falecimento.

Nº 650 Conceder pensão mensal vitalícia a IGNACIO POMPER-MAYER, com fundamento legal no artigo 217, inciso I alínea "c" da Lei nº 8.112/90, e o artigo 40 § 7º, inciso I da Constituição Federal/88, com redação dada pela EC nº 41/2003, combinado com o artigo 2º inciso I da Lei nº 10.887/2004, qualificado no Processo nº 25047.000375/2015-59 como companheiro da servidora NELY RO-DRIGUES CALDEIRA, matrícula SIAPE nº 1090102 do Quadro Permanente deste Ministério da Saúde (Distrito Sanitário Especial Indígena de Minas Gerais) falecida em 18/02/2015 no valor correspondentes ao da respectiva remuneração decorrente do Cargo de Agente de Saúde Pública, Código 422218, Classe "S", Padrão NI-III, acrescido das parcelas de 12% Anuênio Art. 244, da Lei nº 8.112/1990, da Gratificação de Desempenho da Carreira da Previdência da Saúde e do Trabalho (GDPST) e da Gratificação Especial de Atividade de Combate e Controle de Endemias (GECEN), até o limite máximo estabelecido para os benefícios de regime geral de previdência social, acrescido de 70% da parcela excedente a esse limite, com vigência financeira a partir da supracitada data de falecimento.

Nº 651 Conceder pensão mensal vitalícia a CARMEN LUCIA PAIVA DE SOUSA com fundamento legal no artigo 217, inciso I alínea "a" da Lei nº 8.112/90, e o artigo 40 § 7º, inciso I da Constituição Federal/88, com redação dada pela EC nº 41/2003, combinado com o artigo 2º inciso I da Lei nº 10.887/2004, qualificada no Processo nº 25000.073333/2015-73 como viúva do servidor JOAQUIM RAMOS DE SOUSA, matrícula SIAPE nº 056380 do Quadro Permanente deste Ministério da Saúde falecido em 22/04/2015 no valor correspondentes ao do respectivo provento decorrente do Cargo de Auxiliar de Enfermagem, Código 422268, Classe "S", Padrão NI-III, acrescido das parcelas de 29% Anuênio Art. 244, da Lei nº 8.112/1990, da Vantagem do Art. 184 item II da Lei nº 1711/1952 e da Gratificação de Desempenho da Carreira da Previdência da Saúde e do Trabalho (GDPST), até o limite máximo estabelecido para os benefícios de regime geral de previdência social, acrescido de 70% da parcela excedente a esse limite, com vigência financeira a partir da supracitada data de falecimento.

ELIANA PONTES DE MENDONÇA

NÚCLEO ESTADUAL NO CEARÁ SERVIÇO DE GESTÃO ADMINISTRATIVA

Na Portaria SEGAD/NE/MS/CE - 198, de 12 de maio de 2015, publicada no DOU nº 89, de 13/05/2015, Seção 2, página 51, ONDE SE LÉ: "cargo Motorista Oficial, código 292150", LEIA-SE: "cargo Motorista Oficial, código 292141" (Processo SIPAR 25016.002121/2015-32).

NÚCLEO ESTADUAL NA PARAÍBA SERVIÇO DE GESTÃO ADMINISTRATIVA

PORTARIA Nº 354, DE 17 DE JUNHO DE 2015

A Chefe do Serviço de Gestão Administrativa do Núcleo Estadual do Ministério da Saúde no Estado da Paraíba, no uso de suas atribuições legais conferidas pelas Portarias nºs 2.222 de 01.10.2013, publicada no DOU nº. 191 de 02.10.2013, nº 1.891 de 30.08.2013, publicada no DOU nº. 169, de 02.09.2013, nº 1.804/S/SAA/MS, de 01.10.2013, publicada no DOU nº 192, de 03.10.2013 e a Portaria FNS nº 26 de 16/10/2014, publicada no DOU Nº 204, de 22/10/2014.

Conceder Pensão Vitalícia, a Sra. RITA FURTADO DA SILVA na qualidade de cônjuge do ex-servidor ARLINDO SILVA, matrícula SIAPE nº 655573 Agente de Vigilância, Nível I, Classe "S", Padrão III, do Quadro de Pessoal deste Ministério, com fundamentos no artigo, 217, inciso I da Lei 8.112/90, combinado com o artigo 40, § 7º, inciso I e § 8º da Constituição Federal de 05.10.88, com redação dada pela EMC nº 41/2003, regulamentada pelo artigo 2º, inciso I, § único da Lei nº 10.887/2004, cabendo à beneficiána 100% (Cem por cento) do valor do benefício, a partir de 29.05.2015, data do Obito (Processo nº 25018.002857/2015-91).

NEIDJA TORRES DE ARAÚJO

PORTARIA Nº 355, DE 18 DE JUNHO DE 2015

A Chefe do Serviço de Gestão Administrativa do Núcleo Estadual do Ministério da Saúde no Estado da Paraíba, no uso da competência que lhe foi atribuída através da Portaria nº 2.222/GM/MS, de 01/10/2013, publicada no D.O.U, nº.191, de 02/10/2013, Portaria nº 1.891 de 30.08.2013, publicada no DOU nº 169 de 02.09.2013 e a competência subdelegada pela Portaria nº 1.804/SE/SAA/MS, de 01/10/2013, publicada no D.O.U. nº. 192, de 03/10/2013, resolve:

Conceder Aposentadoria Voluntária Integral, fundamentada no artigo 3º incisos I, II e III e Parágrafo Unico da Emenda Constitucional nº 47/05, à servidora VALDETE ANDRADE SOUZA DA SILVA, matrícula SIAPE nº 0564424, ocupante do cargo de AGENTE ADMINISTRATIVO, Nível I, Classe "S" do Padrão III, do Quadro de Pessoal deste Ministério, com os proventos mensais correspondentes ao valor do mencionado cargo, acrescidos da Gratificação Adicional por Tempo de Serviço, e demais vantagens a que faz jus. (Processo nº 25018.002481/2015-14).

II - Declarar vago o cargo referido no item I.

II - Declarar vago o cargo referido no item I.

NEIDIA TORRES DE ARAÚJO

NÚCLEO ESTADUAL NO RIO DE JANEIRO DIVISÃO DE GESTÃO ADMINISTRATIVA

ATO Nº 185, DE 18 DE JUNHO DE 2015

A Chefe da Divisão de Gestão Administrativa do Núcleo Estadual do Ministério da Saúde no Estado do Rio de Janeiro, no uso das atribuições conferidas pela PT/SAA/SE/MS nº 1804 de 01.10.2013, publicada no Diário Oficial da União (DOU) nº 192 de 03.10.2013 e considerando o disposto no art. 33, inciso IX da Lei 8.112 de 11/12/90, publicada no DOU nº 237 de 12/12/90, resolve: declarar VAGO, a partir da data do falecimento, o cargo ocupado pela servidora abaixo relacionada do Quadro de Pessoal Átivo deste Ministério:

Neuza de Assis da Cruz, matrícula SIAPE 0239863, Técnico em Comunicação Social, data do Óbito em: 10/01/2015, lotado na Colônia Juliano Moreira, Cód.CBO: 233015, Classe: S Padrão: III.

DENISE JOSÉ DOS SANTOS PEREIRA

ATO Nº 186, DE 18 DE JUNHO DE 2015

A Chefe da Divisão de Gestão Administrativa do Núcleo Estadual do Ministério da Saúde no Estado do Rio de Janeiro, no uso das atribuições conferidas pela PT/SAA/SE/MS nº 1804 de 01.10.2013, publicada no Diário Oficial da União (DOU) nº 192 de 03.10.2013 e considerando o disposto no art. 33, inciso IX da Lei 8.112 de 11/12/90, publicada no DOU nº 237 de 12/12/90, resolve: declarar VAGO, a partir da data do falecimento, o cargo ocupado pelo servidora abaixo relacionada do Quadro de Pessoal Ativo deste Ministério:

Elenice Alves Izaias, matrícula SIAPE 0655044, Auxiliar de Enfermagem, data do Óbito em: 09/05/2015, lotado no SUS/PAM de Volta Redonda-Aterrado, Cód.CBO: 322230, Classe: S Padrão: III.

DENISE JOSÉ DOS SANTOS PEREIRA

NÚCLEO ESTADUAL DE SANTA CATARINA SERVIÇO DE GESTÃO ADMINISTRATIVA

PORTARIAS DE 19 DE JUNHO DE 2015

A CHEFE DO SERVIÇO DE GESTÃO ADMINISTRATIVA DO NÚCLEO ESTADUAL DO MINISTÉRIO DA SAÚDE EM SANTA CATARINA, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria SAA/SE/MS n.º 1.804, de 01/10/13, publicada no DOU n.º 192 de 03/10/13, resolve:

N° 164 - Alterar a Portaria n.º 6.226 SEPES/SC, de 31/05/1995, publicada no DOU n.º 109, de 08/06/95, alterada pela Portaria n.º 23 de 20/01/2009, publicada no DOU n.º 15, de 22/01/2009, que concedeu aposentadoria à servidora CLAIR CASTILHOS COELHO, marícula SIAPE - 057512-4, para fazer constar que seus proventos serão acrescidos da vantagem do artigo 190 da Lei n.º 8.112.90, face estar acometido de doença enquadrada em Lei, deste março de 2010, em caráter permanente caráter permanente. (Processo n.º 25024.000036/2009-92).

Nº 165 - Conceder, a partir de 13/02/2015, Pensão Vitalícia à senhora SUELI LEITÃO, na qualidade de viúva do ex-servidor OSCAR LEITÃO FILHO, matrícula SIAPE n.º 128027-6, Médico, correspondente a totalidade dos proventos percebidos pelo aposentado na data anterior à data do óbito, e em conformidade com o artigo 217, inciso I, alínea "a", da Lei n.º 8112/90 e artigo 2.º, inciso I, da Lei n.º 10.887/04. (Processo n.º 25024.000753/2015-62).

BEATRIZ MINATTO

NÚCLEO ESTADUAL EM SÃO PAULO DIVISÃO DE GESTÃO ADMINISTRATIVA

PORTARIA Nº 165, DE 2 DE JUNHO DE 2015

A CHEFE DA DIVISÃO DE GESTÃO ADMINISTRATIVA DO NÚCLEO ESTADUAL DO MINISTÉRIO DA SAÚDE NO ES-TADO DE SÃO PAULO, no uso da competência que lhe foi sub-

delegada pela Portaria SAA/SE/MS nº 1804 de 1/10/2013, publicada no DOU nº 192, de 03/10/2013, e tendo em vista o que consta no

delegada pela Portaria S.A./SE/MS nº 1804 de 1/10/2013, publicada no DOU nº 192, de 03/10/2013, e tendo em vista o que consta no processo abaixo especificado, resolve:

Conceder pensão vitalícia à MARIA AUXILIADORA DE ATHAYDE COURI como cônjuge do ex-servidor MARCOS DE MELLO COURI, Médico, matricula SIAPE 601828, a partir da data do óbito em 05 de maio de 2015, com fundamento legal nos artigos 215 e 217, inciso I, alínea "a" da Lei 8112/90 combinado com o art. 6-A da EC 41/03, introduzida pela EC 70/12 e art. 2º, inciso I da Lei 10887/04 à vista das informações constantes do processo (Processo nº 25004.003347/2015-90).

Conceder pensão vitalícia à ROSA MARIA DE SOUSA ROCHA PAES como cônjuge do ex-servidor JOSE ANTONIO FERRAZ DA ROCHA PAES, Médico, matrícula SIAPE 600704; a partir da data do óbito em 09 de maio de 2015, com fundamento legal nos artigos 215 e 217, inciso I, alínea "a", da Lei nº. 8.112/90, Emenda Constitucional 41/03 e Lei nº. 10.887/04 à vista das informações constantes do processo nº. 25004.003295/2015-51.

Alterar a Portaria MS/NUESP/DIGAD/SEPAI nº 55/2015, publicada no DOU nº 69, de 13 de abril de 2015, seção 2, pagina 50, que concedeu pensão vitalícia a FRANCISCO GÓNÇALVES DA SILVA, Aux. Operc. de Serviços Diversos, matrícula SIAPE 597516, para que passe a constar acrescida do fundamento do artigo 6-A da EC nº 41/2003 c/c EC. 70/2012 a vista das informações constantes do processo (Processo nº 25004.001297/2015-14).

IONE MORETTI

PORTARIA Nº 166, DE 9 DE JUNHO DE 2015

PORTARIA Nº 166, DE 9 DE JUNHO DE 2015

A CHEFE DA DIVISÃO DE GESTÃO ADMINISTRATIVA DO NÚCLEO ESTADUAL DO MINISTERIO DA SAUDE NO ESTADO DE SÃO PAULO, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria SAA/SE/MS nº 1804 de 1/10/2013, publicada no DOU nº 192, de 03/10/2013, e tendo em vista o que consta nos processos abaixo especificados, resolve:

Conceder aposentadoria voluntária integral à servidora HILDA MARIA FUSCO AMORIM, matrícula SIAPE nº 650553, ocupante do cargo de Enfermeiro, nível superior, classe "S", padrão III, do Quadro de Pessoal deste Ministério, com fundamento no artigo 40, inciso III, alínea "a", da Constituição Federal, combinado com o artigo 3.º, da Emenda Constitucional n.º 47/05. (Processo nº 25004.002933/2015-17).

Conceder aposentadoria voluntária integral ao servidor MAURICIO FERNANDO DE ALMEIDA BARROS, matrícula SIAPE nº 595732, ocupante do cargo de Médico, nível superior, classe "S", padrão III, do Quadro de Pessoal deste Ministério, com fundamento no artigo 40, inciso III, alínea "a", da Constituição Federal, combinado com o artigo 3.º, da Emenda Constitucional n.º 47/05. (Processo nº 25004.003010/2015-82).

Conceder aposentadoria voluntária integral ao servidor SERGIO SMOLENTZOV, matrícula SIAPE nº 601708, ocupante do cargo de Médico, nível superior, classe "S", padrão III, do Quadro de Pessoal deste Ministério, com fundamento no artigo 40, inciso III, alínea "a", da Constituição Federal, combinado com o artigo 3.º, da Emenda Constitucional n.º 47/05. (Processo nº 25004.002252/2015-59).

IONE MORETTI

PORTARIA Nº 167, DE 9 DE JUNHO DE 2015

A CHEFE DA DIVISÃO DE GESTÃO ADMINISTRATIVA DO NÚCLEO ESTADUAL DO MINISTRIO DA SAUDE NO ESTADO DE SÃO PAULO, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria SAA/SE/MS nº 1804 de 1/10/2013, publicada no DOU nº 192, de 03/10/2013, e tendo em vista o que consta nos processos abaixo especificados, resolve:

Conceder pensão vitalícia à ONDINA BARROS BARBOSA como cônjuge do ex-servidor JOÃO BARBOSA, Agente de Portaria, matrícula SIAPE 588535; a partir da data do óbito em 04 de abril de 2015, com fundamento legal nos artigos 215 e 217, inciso I, alínea "a", da Lei nº. 8.112/90, Emenda Constitucional 41/03 e Lei nº. 10.887/04 à vista das informações constantes do processo nº. 25004.003371/2015-29.

IONE MORETTI

PORTARIA Nº 170, DE 16 DE JUNHO DE 2015

A CHEFE DA DIVISÃO DE GEȘTÃO ADMINISTRATIVA DO NÚCLEO ESTADUAL DO MINISTÉRIO DA SAÚDE NO ESTADO DE SÃO PAULO, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria SAA/SE/MS nº. 1804 de 1/10/2013, publicada no DOU nº. 192, de 03/10/2013, e tendo em vista o que consta nos processos abaixo especificados, resolve:

Conceder aposentadoria voluntária integral ao servidor GILBERTO ALONSO FATTORE, matrícula SIAPE nº 595148, ocupante de Médica produs junerior classes "S": padrão III do Onadro

do cargo de Médico, nível superior, classe "S", padrão III, do Quadro de Pessoal deste Ministério, com fundamento no artigo 40, inciso III, alínea "a", da Constituição Federal, combinado com o artigo 3.°, da Emenda Constitucional n.º 47/05. (Processo nº 25004.003251/2015-

Conceder aposentadoria voluntária integral ao servidor BRAZ JESUS PUDO, matrícula SIAPE nº 592549, ocupante do cargo de Agente Administrativo, nível intermediário, classe "S", padrão III, do Quadro de Pessoal deste Ministério, com fundamento no artigo 40, inciso III, alínea "a", da Constituição Federal, combinado com o artigo 3.°, da Emenda Constitucional n.º 47/05. (Processo nº 25004.003154/2015-39).

Conceder aposentadoria por invalidadoria con invalidadoria por invalidador

25004.003154/2015-39).

Conceder aposentadoria por invalidez integral ao servidor LUIZ CARLOS ROBERTO DE SOUSA, matrícula SIAPE nº 603501, ocupante do cargo de Médico, nível superior, classe "S", padrão III, do Quadro de Pessoal deste Ministério, com fundamento no artigo 40, inciso I, da Constituição Federal, combinado com o artigo 186, inciso I, paragrafo 1º da Lei nº 8112/90, e artigo 6-A da EC 41/03, com a redação da Emenda Constitucional nº 70/2012. (Processo nº 25004.008530/2014-09).

IONE MORETTI



AGÊNCIA NACIONAL DE SAÚDE **SUPLEMENTAR**

ISSN 1677-7050

PORTARIA Nº 7.264, DE 22 DE JUNHO DE 2015

A DIRETORIA COLEGIADA DA AGÊNCIA NACIONAL DE SAÚDE SUPLEMENTAR - ANS, no uso da competência a ela conferida pelos incisos I e III do art. 10 da Lei nº 9.961, de 28 de janeiro de 2000, em cumprimento ao disposto no art.10 da Lei nº 9986, de 18 de julho de 2000, e o art. 98 da Resolução Normativa nº 197, de 16 de julho de 2009, considerando o disposto no art. 86, inciso IV, da mesma Resolução Normativa nº 197, de 16 de julho de 2009, deliberou na 4ª Reunião Ordinária realizada em 22 de junho de 2015 o graculturi.

Art. 1º Fica investido, para responder interinamente, a partir de 22/06/2015, a Diretora SIMONE SANCHES FREIRE, matrícula SIAPE nº 3349799, CPF Nº 185.463.458-56, às funções outorgadas à Diretoria de Gestão - DIGES, da Agência Nacional de Saúde Suplementar - ANS, enquanto perdurar a vacância do cargo, na forma do parágrafo único do art. 6º da Lei nº 9.961, de 28 de janeiro de 2000.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

JOSE CARLOS DE SOUZA ABRAHAO

AGÊNCIA NACIONAL DE VIGILÂNCIA SANITÀRIA

PORTARIA Nº 755, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O Diretor-Presidente Substituto da Agência Nacional de Vigilância Sanitária no uso das atribuições que lhe confere o Decreto de nomeação de 29 de julho de 2013, publicado no DOU de 30 de julho de 2013, e a Portaria GM/MS nº 487, de 24 de abril de 2015, tendo em vista o disposto no inciso X do art. 11 do Regulamento da ANVISA aprovado pelo Decreto nº 3.029, de 16 de abril de 1999, aliado ao que dispõe o inciso VIII do art. 16, o inciso I, os §§ 1º e 3º do art. 5º e o inciso III, § 3º do art. 6º do Regimento Interno aprovado nos termos do anexo I da Portaria nº 650 da ANVISA, de 29 de maio de 2014, publicada na DOU de 02 de junho de 2014, resolve :

Art. 1º Tornar insubsistente a Portaria nº 730, de 15/06/15, publicada no DOU nº 112, de 16/06/15, seção 2, página 44.

Art. 2º Tornar insubsistente a Portaria nº 731, de 15/06/15, publicada no DOU nº 112, de 16/06/15, seção 2, página 44.

Art. 3º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

blicação.

IVO BUCARESKY

PORTARIAS DE 22 DE JUNHO DE 2015

O Diretor-Presidente Substituto da Agência Nacional de Vigilância Sanitária no uso das atribuições que lhe confere o Decreto de nomeação de 29 de julho de 2013, publicado no DOU de 30 de julho de 2013, e a Portaria GM/MS nº 487, de 24 de abril de 2015, tendo em vista o disposto no inciso X do art. 11 do Regulamento da ANVISA aprovado pelo Decreto nº 3.029, de 16 de abril de 1999, aliado ao que dispõe o inciso VIII do art. 16, o inciso I, os §§ 1º e 3º do art. 5º e o inciso III, § 3º do art. 6º do Regimento Interno aprovado nos termos do anexo I da Portaria nº 650 da ANVISA, de 29 de maio de 2014, publicada na DOU de 02 de junho de 2014, resolve autorizar o afastamento do país do(s) seguinte(s) servidore(s): o afastamento do país do(s) seguinte(s) servidore(s):

N° 756- EDUARDO AGOSTINHO FREITAS FERNANDES, Especialista em Regulação e Vigilância Sanitária, matrícula SIAPE n°. 1491223, com a finalidade de inspecionar a empresa Laboratorio RAFFO S.A., em Buenos Aires, Argentina, no período de 23/06/15 a 27/06/15 incluído o trânsito, com ônus para ANVISA, conforme deliberação da Diretoria Colegiada por Circuito Deliberativo DicolNet n°. 28/2015. (Processo n°. 25351.277370/2015-85).

N° 757- MARCELO ÂNGELO SACRAMENTO DA COSTA, Especialista em Regulação e Vigilância Sanitária, matrícula SIAPE n°. 1517464, com a finalidade de inspecionar a empresa Laboratorio RAFFO S.A., em Buenos Aires, Argentina, no período de 23/06/15 a 27/06/15 incluído o trânsito, com ônus para ANVISA, conforme deliberação da Diretoria Colegiada por Circuito Deliberativo DicolNet n°. 28/2015. (Processo n°. 25351.277370/2015-85).

IVO BUCARESKY

PORTARIA Nº 758, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O Diretor-Presidente Substituto da Agência Nacional de Vi O Diretor-Presidente Substituto da Agência Nacional de Vigilância Sanitária no uso das atribuições que lhe confere o Decreto de nomeação de 29 de julho de 2013, publicado no DOU de 30 de julho de 2013, e a Portaria GM/MS nº 487, de 24 de abril de 2015, tendo em vista o disposto no inciso X do art. 11 do Regulamento da ANVISA aprovado pelo Decreto nº 3.029, de 16 de abril de 1999, aliado ao que dispõe o inciso VIII do art. 16, o inciso I, os §§ 1º e 3º do art. 5º e o inciso III, § 3º do art. 6º do Regimento Interno aprovado nos termos do anexo I da Portaria nº 650 da ANVISA, de 29 de maio de 2014, publicada na DOU de 02 de junho de 2014, resolve autorizar o afastamento do país do(s) seguinte(s) servidore(s):

MARIA DO CARMO GOMES PINHEIRO, Especialista em Regulação e Vigilância Sanitária matrícula SIAPE nº 6542152 com

MARIA DO CARMO GOMES PINHEIRO, Especialista em Regulação e Vigilância Sanitária, matrícula SIAPE nº. 6542152, com a finalidade de inspecionar a empresa Shadong Ruiying Pioneer Pharmaceutical Ltd., em Heze, China, no período de 25/06/15 a 05/07/15 incluído o trânsito, com ônus para ANVISA, conforme deliberação da Diretoria Colegiada por Circuito Deliberativo DicolNet nº. 133/2015. (Processo nº. 25351.375972/2015-79).

IVO BUCARESKY

FUNDAÇÃO NACIONAL DE SAÚDE SUPERINTENDÊNCIA ESTADUAL NO RIO GRANDE DO NORTE

PORTARIA Nº 179, DE 19 DE JUNHO DE 2015

A SUBSTITUTA EVENTUAL DO SUPERINTENDENTE A SUBSTITUTA EVENTUAL DO SUPERINTENDENTE ESTADUAL DA FUNDAÇÃO NACIONAL DE SAÚDE, NO ESTADO DO RIO GRANDE DO NORTE, nomeada pela Portaria nº 214 de 06 de janeiro de 2013, publicada no Diário Oficial da União de 08.02.2013, no uso das atribuições que lhe confere o art. 16, do Estatuto aprovado pelo Decreto nº 7.335 de 19.10.2010, publicado no DOU de 20, subseqüente, com fundamento na Constituição Federal, na Lei nº 8.080, de 19.09.1990, no artigo 20 da Lei nº 8.270, de 17.12.1991, na Portaria nº 1.399, de 15.12.1999 e na Portaria nº 243, de 10.03.2015, tendo em vista o Processo nº 25255.000.683/2015-29, resolve:

resolve:

Art. 1° - Colocar à disposição da Secretaria Municipal de Saúde de Natal/RN, em conformidade com o Convênio nº 41/2001, publicado no DOU nº 118-E de 20.06.2001, a servidora GIOVANNA GOES BRITTO, Digitador, matrícula SIAPE nº 6479771, pertencente ao quadro de pessoal desta Superintendência Estadual.

Art. 2° - Revogar no item I da Portaria n° 782 de 03.09.1999, publicada no DOU de 08.09.1999, Seção 2, a cessão da servidora GIOVANNA GOES BRITTO, Digitador, matrícula SIAPE n° 6479771, a qual estava à disposição da Secretaria de Estado da Saúde Pública/RN.

Art. 3° - Cabe a Eurodosão N.

Art. 3° - Cabe a Fundação Nacional de Saúde e a Secretaria Municipal de Saúde de Natal/RN, adotarem os procedimentos relativos a administração de pessoal fixados na Portaria n° 243 de 10 de março de 2015, do Ministro de Estado da Saúde, publicada no DOU de 11.03.2015.

Art. 4° - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

MARIA ELIZABETE SILVA DE MOURA

FUNDAÇÃO OSWALDO CRUZ

PORTARIA Nº 999, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O Presidente da Fundação Oswaldo Cruz - FIOCRUZ, no uso de suas atribuições e com base na autorização concedida pelo Ministério do Planejamento, Orçamento e Gestão, pela Portaria nº 323, de 12 de setembro de 2014, publicada no Diário Oficial da União de 15 de setembro de 2014, resolve:

Nomear em caráter efetivo, para o Quadro de Pessoal da Fundação Oswaldo Cruz - FIOCRUZ, com fundamento nos artigos 9º Inciso I e 10º da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, os candidatos habilitados em Concurso Público homologado pelos Editais nos 36 e 37 de 9 de junho de 2014, publicados no Diário Oficial da União de 11 de junho de 2014 - Seção 3 - Págs. 119 a 121, pelo Edital nº 40, de 18 de junho de 2014, publicado no Diário Oficial da União de 20 de junho de 2014 - Seção 3 - Págs. 137 a 140, pelos Editais nos 41 e 42, de 27 de junho de 2014, publicados no Diário Oficial da União de 30 de junho de 2014 - Seção 3 - Págs. 281 a 285, e pelas Retificações publicadas no Diário Oficial da União de 5 de fevereiro de 2014 - Seção 3 - Págs. 118 a 120, de 10 de fevereiro de 2014 - Seção 3 - Págs. 112 e 113, de 14 de fevereiro de 2014 - Seção 3 - Págs. 174, de 17 de fevereiro de 2014 - Seção 3 - Pág. 145, de 27 de fevereiro de 2014 - Seção 3 - Págs. 191 e 192, e de 30 de junho de 2014 - Seção 3 - Págs. 191 e 192, e de 30 de junho de 2014 - Seção 3 - Págs. 285, para ocuparem os cargos de nível superior e intermediário. - Segado 5 - rags. 191 e 192, e de 30 de junito de 2017 - segado 3 - Pag. 285, para ocuparem os cargos de nível superior e intermediário, abaixo mencionados. Ficam a posse e o efetivo exercício do candidato habilitado condicionado a aprovação nos exames médicos ad-

Cargo: Especialista em C&T Produção e Inovação em Saúde

Área de Atuação: Sem área de atuação Perfil: XE1514 - Pesquisa Clínica em Doenças Parasitárias e

Sas 2° - XIMENA ILLARRAMENDI ROJAS Perfil: XE1523 - Sistemas da Qualidade em Biotecnologia 3° - RENATA ALMEIDA DE SOUZA 3° - RENAIA ALMEIDA DE SOUZA Cargo: Pesquisador em Saúde Pública Area de Atuação: Sem área de atuação Perfil: GP1483 - Vigilância Sanitária e Saúde Coletiva 2° - KATIA CHRISTINA LEANDRO Cargo: Tecnico em Saude Publica Area de Atuação: Sem área de atuação Perfil: ATC105 - Criação e manejo de animais de labo-

15° - LARISSA CLARA DA SILVA Perfil: ATC116 - Logística de Insumos para a Saúde 8° - LUCIANA BARBOSA ESTEVES

ratório

PAULO ERNANI GADELHA VIEIRA

SECRETARIA DE ATENÇÃO À SAÚDE INSTITUTO NACIONAL DE CARDIOLOGIA

PORTARIA Nº 90, DE 19 DE JUNHO DE 2015

O Diretor Geral do Instituto Nacional de Cardiologia do Ministério da Saúde, no uso das atribuições legais conferidas pela Portaria Ministerial nº 1.284, de 03/06/2011, publicada no DOU nº 107, de 06/06/2011, e a subdelegação de competência conferida pela PT/CGRH/SAA/MS no 1.041, de 30/10/2009, publicada no DOU no. 209, de 03/11/2009, em conformidade com as disposições estabelecidas pelo Decreto nº 7.862/2012, de 08 de dezembro de 2012, Portaria nº 08 - GM/MP, de 07 de janeiro de 2013, e pela Orientação Normativa nº 1 - SEGEP/MP, de 10 de janeiro de 2013, resolve: Restabelecer o pagamento dos proventos de aposentadoria da servidora Maria Inês Fernandes Martins, CPF nº 101 713 637-87, matrícula Siape nº 0624742, vinculada ao Instituto Nacional de Cardiologia, que fora suspenso na Folha de Pagamento do mês de março de 2015, face ao comparecimento a Junta de Freguesia de Vinhais, O Diretor Geral do Instituto Nacional de Cardiologia do

em Bragança, para fins de regularização do benefício. O crédito do pagamento restabelecido será efetivado na folha de pagamento do mês de julho de 2015.

JOSE LEONCIO DE ANDRADE FEITOSA

HOSPITAL DOS SERVIDORES DO ESTADO/RJ

PORTARIA Nº 362, DE 19 DE JUNHO DE 2015

O Diretor do Hospital Federal dos Servidores do Estado, nomeado na forma da Portaria MS/1834/2012, publicada no DOU/Nº 168, de 29/08/2012, no uso das atribuições subdelegadas pela Portaria CGRH/SAA/SE/MS/Nº 1041/2009, publicada no DOU/N.º 209 de 03 de reverbro de 2000, receivor de 1000. de novembro de 2009, resolve:

Genovembro de 2009, resolve:

Exonerar a pedido, a contar de 24/04/2015, o servidor AR-THUR RANGEL ZANON, Médico, SIAPE 2.681.150, Classe "A", Padrão "III", do Quadro de Pessoal Ativo deste Ministério, lotada no Hospital Federal dos Servidores do Estado (SIPAR 33433.004848/2015-61).

MIGUEL CARDIM PINTO MONTEIRO

PORTARIA Nº 363, DE 19 DE JUNHO DE 2015

O Diretor do Hospital Federal dos Servidores do Estado, nomeado na forma da Portaria MS/1834/2012, publicada no DOU/Nº 168, de 29/08/2012, no uso das atribuições subdelegadas pela Portaria CGRH/SAA/SE/MS/Nº 1041/2009, publicada no DOU/N.º 209 de 03 de reverbro de 2000, receivor de 1000.

CGRH/SAA/SE/MS/N° 1041/2009, publicada no DOU/N.º 209 de 03 de novembro de 2009, resolve:

Exonerar a pedido, a contar de 06/05/2015, o servidor LEO-NARDO VICENTE COELHO, Médico, SIAPE 4.443.131, Classe "A", Padrão "III", do Quadro de Pessoal Ativo deste Ministério, lotada no Hospital Federal dos Servidores do Estado (SIPAR 33433.004848/2015-61).

MIGUEL CARDIM PINTO MONTEIRO

INSTITUTO NACIONAL DE CÂNCER JOSÉ ALENCAR GOMES DA SILVA

PORTARIAS DE 15 DE JUNHO DE 2015

O Diretor Geral do Instituto Nacional de Câncer José Alencar Gomes da Silva, no uso de suas atribuições subdelegada pela Portaria CGRH/SAA/MS n.º 1.041 de 30-10-2009, publicada no DOU n.° 209, de 03-11-2009, resolve:

N° 474 - Conceder aposentaria voluntária com proventos integrais a MARIA DE FÁTIMA CORREIA GOES, matrícula SIAPE n.º 240838, ocupante do cargo de Assistente em C&T, NI, Classe R, Padrão III, do Quadro de Pessoal do Ministério da Saúde, com fundamento no Art. 40, Inciso III, Alínea "a" da CF/88 combinado com o Art. 3° da Emenda Constitucional n.º 47/2005. (Processo n.º 25410.001746/2015).

Nº 475 - Conceder aposentaria voluntária com proventos integrais a SAMSON ROZENBLUM, matrícula SIAPE n.º 242019, ocupante do cargo de Tecnologista, NS, Classe H, Padrão III, do Quadro de Pessoal do Ministério da Saúde, com fundamento no Art. 40, Inciso III, Alínea "a" da CF/88 combinado com o Art. 3º da Emenda Constitucional n.º 47/2005.

(Processo n.º 25410.001745/2015).

Declarar vagos os cargos acima.

PAULO EDUARDO XAVIER DE MENDONÇA

SECRETARIA ESPECIAL DE SAÚDE INDÍGENA

PORTARIA Nº 30, DE 17 DE JUNHO DE 2015

O SECRETÁRIO ESPECIAL DE SAÚDE INDÍGENA, no

da competência subdelegada pela Portaria GM/MS nº 481, de 18 de março de 2011, resolve:

Dispensar LINDALVA MARIA MENDES ABECASSIS da Função Gratificada FG-01, Seção de Apoio Administrativo, Código: 39.0123, do Distrito Sanitário Especial Indígena de Parintins, desta Secretaria.

ANTÔNIO ALVES DE SOUZA

DISTRITO SANITÁRIO ESPECIAL INDÍGENA -**TOCANTINS**

PORTARIA Nº 24, DE 22 DE JUNHO DE 2015

A Coordenadora Distrital de Saúde Indígena no Tocantins, no uso das suas atribuições conferidas pela Portaria no- 3.965, de 14/12/2010, publicada no DOU em 15/12/2010, e Portaria nº- 267, publicada no DOU em 23/03/2011, resolve:

Art.1º - Designar o servidor PAULO SESAR LOPES BARBOSA, Matricula SIAPE 0467639, como Pregociro para realizar Licitações nas modalidades Pregão Presencial e Eletrônico no âmbito do Distrito Sanitário Especial Indígena Tocantins, pelo período de 01(um) ano, em conformidade com a Lei nº 10.520/2002, Decreto nº 5.450/2005.

Art.2º - Designar os servidores abaixo para comporam a

Art.2° - Designar os servidores abaixo para comporem a respectiva Equipe de Apoio, na forma do Inciso IV, do art. 3°, da Lei 10.520/2002.

- 1 Jeyzylany Moreira de Amorim SIAPE nº 1924248; 2 James Sankiti Soares SIAPE nº 1915284; 3 Lucivanda Oliveira de Souza Correia SIAPE nº
- 0446443. Art.3º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

Ministério das Cidades

SECRETARIA EXECUTIVA DEPARTAMENTO NACIONAL DE TRÂNSITO

PORTARIA Nº 66, DE 19 DE JUNHO DE 2015

O DIRETOR DO DEPARTAMENTO NACIONAL DE TRÂNSITO - DENATRAN, no uso das atribuições que lhe foram conferidas pelo art. 19, inciso I, da Lei nº 9.503, de 23 de setembro de 1997, que instituiu o Código de Trânsito Brasileiro - CTB e das disposições constantes da Resolução CONTRAN nº 218, de 20 de decembro de 2006:

Considerando a necessidade de dar continuidade aos estudos para aprimoramento da Resolução CONTRAN nº 168, de 14 de dezembro de 2004, que estabelece normas e procedimentos para a formação e habilitação de condutores de veículos automotores e elétricos;

Considerando as inúmeras propostas e sugestões apresentadas por diversos órgãos integrantes do Sistema Nacional de Trânsito e instituições de seguimentos organizados da sociedade brasileira;

Considerando a edição da Portaria DENATRAN nº 406, de 26 de abril de 2011 e da Portaria DENATRAN nº 44, de 31 de janeiro de 2013;

Considerando o que consta do processo administrativo n. 80000.000429/2012-88. Resolve:

Art. 1º Instituir Grupo Técnico Intercâmaras-GTI, integrado por membros das Câmaras Temáticas de Educação para o Trânsito e Cidadania e de Habilitação de Condutores, com a seguinte composição:

I - Representantes da Câmara Temática de Educação para o Trânsito e Cidadania:

a)Órgão Máximo Executivo de Trânsito da União (DENATRAN)

- Maria Cristina Andrade Hoffmann.
- Roberth Vagner Amaral Figueiredo

b)Departamento de Trânsito do Distrito Federal - DETRAN/DF

- Marcelo Vinícius Granja
- c)Departamento Estadual de Trânsito de Santa Catarina DE-TRAN/SC
- Graziela Maria Casas Blanco

d)Segurança e Educação no Trânsito - SET- Brasília/DF;

- Cristiana de Castro Mesquita
- e)Conselho Estadual de Trânsito de Santa Catarina CETRAN/SC
- José Leles de Souza

f) Conselho Estadual de Trânsito São Paulo - CETRAN/SP

- José Guedes Pereira
- II Representantes da Câmara Temática de Formação e Habilitação de Condutores:

a)Órgão Máximo Executivo de Trânsito da União (DENATRAN)

- Jairo Mota Castro

b)Conselho Estadual de Trânsito de Pernambuco - CETRAN/PE

- Simíramis Graças de Queiroz Lima
- c)Departamento de Trânsito do Estado do Rio de Janeiro DE-TRAN/RJ.
- Janete Bloise
- d) Federação Nacional das Auto Escolas e Centros de Formação de Condutores
- FENEAUTO
- Justino Rodrigues da Fonseca

e)Sindicato Das Auto Escolas de São Paulo - SINDAUTO

- Magnelson Carlos de Souza
- g)Confederação Nacional do Transporte CNT
- Jurandi da Silva Arruda Junior

Art. 2º O GTI ora instituído tem por objetivo dar prosseguimento aos estudos e propostas para alteração da Resolução CONTRAN nº 168, de 14 de dezembro de 2004, iniciados pelo GTI criados pelas Portarias Denatran, nº 406, de 2011 e nº 44, de 2013, devendo ser concluídos no prazo de 60 (sessenta) dias, a contar da data de publicação desta Portaria.

Art. 3º O suporte técnico e administrativo ao GTI será promovido pelos Coordenadores das Câmaras Temáticas, por meio da Assistência Técnica Administrativa ao CONTRAN - ATEC.

Art. 4º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação. Art. 5º Fica revogada a Portaria DENATRAN nº 44, de 31 de janeiro de 2013.

ALBERTO ANGERAMI

Ministério das Comunicações

SECRETARIA EXECUTIVA

PORTARIA Nº 2.478, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O SECRETÁRIO EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DAS COMUNICAÇÕES, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 32, de 25 de fevereiro de 2015, da Secretaria de Gestão Pública do Ministério do Planejamento, Orçamento e Gestão, publicada no Diário Oficial da União de 26 seguinte, resolve autorizar, pelo prazo de 1 (um) ano, a partir de 19/06/2015, a prorrogação de cessão do servidor pertencente ao Quadro de pessoal da Agência Nacional de Telecomunicações - Anatel, na forma abaixo indicada:

Nome: DARIO MACHADO ROCHA

Cargo efetivo: Analista Administrativo, Classe A, Padrão I

Matrícula nº 1562831

Órgão cessionário: Câmara dos Deputados Função: Secretário Parlamentar, CD-CC-SP-19

Amparo Legal: Decreto 4.050, de 12 de dezembro de 2001

Responsabilidade do ônus: Órgão Cedente Processo nº 53900.026447/2015-16

LUIZ ANTONIO ALVES DE AZEVEDO

PORTARIA Nº 2.613, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O SECRETÁRIO EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DAS COMUNICAÇÕES, no uso da competência que lhe foi atribuída pelo inciso X do art. 70, Capítulo IV, Anexo II do Regimento Interno, aprovado pela Portaria nº 143, de 09 de março de 2012, publicada no Diário Oficial da União de 12 seguinte, e tendo em vista o disposto no Decreto nº 7.462, de 19 de abril de 2011, resolve

Nomear, JAQUELINE FERREIRA FREITAS CORTES DE OLIVEIRA, CPF nº 602.314.911-15, para exercer o cargo de Assessor Técnico, código DAS 102.3, da Secretaria de Inclusão Digital deste Ministério.

LUIZ ANTONIO ALVES DE AZEVEDO

SUBSECRETARIA DE PLANEJAMENTO, ORÇAMENTO E ADMINISTRAÇÃO COORDENAÇÃO-GERAL DE GESTÃO DE PESSOAS

PORTARIA Nº 2.611, DE 19 DE JUNHO DE 2015

A COORDENADORA-GERAL DE GESTÃO DE PESSOAS DA SUBSECRETARIA DE PLANEJAMENTO, ORÇAMENTO E ADMINISTRAÇÃO, DA SECRETARIA-EXECUTIVA DO MINISTÉRIO DAS COMUNICAÇÕES, no uso da competência que lhe foi atribuída pelo inciso VIII, § 1º do art. 74, Capítulo IV, Anexo II do Regimento Interno, aprovado pela Portaria nº 143, de 09 de março de 2012, publicado no Diário Oficial da União de 12, seguinte, resolve:

Conceder aposentadoria voluntária, fundamentada no Artigo 3° , da Emenda Constitucional n° 47, de 06 de julho de 2005, com a vantagem do Artigo 62 A, da Lei n° 8.112/90, a:

VERA SUELY BARROS BITENCOURT, matrícula SIAPE nº 0455172, ocupante do cargo de Agente Administrativo, Classe S, Padrão III, do Quadro de Pessoal do Ministério das Comunicações (Processo nº 53900.028498/2015-82)

ANDREA DE MIRANDA RAMOS KERN

EMPRESA BRASILEIRA DE CORREIOS E TELÉGRAFOS

RETIFICAÇÃO

No Despacho da Presidência, publicado no DOU do dia 09/06/2015, seção 2, página 37, onde se lê: "(indicar conforme pre-enchimento do RELEX: com ônus, ônus limitado ou sem ônus)", leia-se: "com ônus limitado"

Ministério das Relações Exteriores

GABINETE DO MINISTRO

PORTARIA DE 11 DE JUNHO DE 2015

O MINISTRO DE ESTADO, INTERINO, DAS RELAÇÕES EXTERIORES, no uso das atribuições que lhe confere o Decreto nº 83.840, de 14 de agosto de 1979, resolve:

Conceder aposentadoria voluntária a MARCELO LEONAR-DO DA SILVA VASCONCELOS, matrícula SIAPE nº 1029473, matrícula SIAPECAD nº 674991, Ministro de Primeira Classe da carreira de Diplomata, do Quadro Especial do Ministério das Relações Exteriores, com fundamento no artigo 3° da Emenda Constitucional nº 47, de 5 de julho de 2005.

SÉRGIO FRANÇA DANESE

PORTARIA DE 22 DE JUNHO DE 2015

O MINISTRO DE ESTADO, INTERINO, DAS RELAÇÕES EXTERIORES, de acordo com o disposto no art. 48 da Lei nº 11.440, de 29 de dezembro de 2006, resolve:

Comissionar ADRIANA PEREIRA PINTO HOMEM, Segunda-Secretária da Carreira de Diplomata do Ministério das Relações Exteriores, na função de Primeira-Secretária na Embaixada do Brasil em Seul.

SÉRGIO FRANCA DANESE

CONSULADO-GERAL DO BRASIL EM MADRI

PORTARIA DE 18 DE JUNHO DE 2015

O CÔNSUL-GERAL DO BRASIL EM MADRI, no uso de suas atribuições, tendo em vista o disposto na Instrução Normativa número 63, de 1º de setembro de 2010, do Tribunal de Contas da União, e demais normas regulamentares, no que se refere à composição do Rol de Responsáveis do SIAFI, resolve:

Revogar CÍCERO MARTINS GARCIA, Ministro de Segunda Classe, CPF nº 003.657.648-41, como Ordenador de Despesas, por delegação de competência, desta Unidade Gestora, titular.

Designar EDUARDO DE MATTOS HOSANNAH, Ministro de Segunda Classe, CPF nº 425.373.987-34, como Ordenador de Despesas, por delegação de competência, desta Unidade Gestora, titular.

Revogar EDUARDO DE MATTOS HOSANNAH, Ministro de Segunda Classe, CPF nº 425.373.987-34, como responsável pela Conformidade de Gestão, interino.

Designar MARGARETH SALGADO COSTA, Assistente de Chancelaria, CPF nº 116.833.921-91, como responsável pela Conformidade de Gestão, interina.

PAULO ALBERTO DA SILVEIRA SOARES

FUNDAÇÃO ALEXANDRE DE GUSMÃO

PORTARIA Nº 70, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O PRESIDENTE DA FUNDAÇÃO ALEXANDRE DE GUSMÃO - FUNAG, no exercício das atribuições que lhe confere o art. 14, do Regimento Interno da Fundação, aprovado pela Portaria nº 76, de 17 de março de 2005, publicada no Diário Oficial da União nº 54, de 21 de março de 2005, resolve

Nomear LUCAS SOARES VEADO, CPF nº 005.249.751-83, para exercer o cargo em comissão de Assistente Técnico, código DAS 102.1, da Fundação Alexandre de Gusmão - FUNAG.

SÉRGIO EDUARDO MOREIRA LIMA

SECRETARIA-GERAL DAS RELAÇÕES EXTERIORES

SUBSECRETARIA-GERAL DO SERVIÇO EXTERIOR

PORTARIA DE 19 DE JUNHO DE 2015

A SUBSECRETÁRIA-GERAL DO SERVIÇO EXTERIOR, de acordo com o artigo 7º do Decreto nº 7.741, de 29 de março de 2010, resolve:

Conceder pensão, a partir de 24 de maio de 2015, à beneficiária de CLODOALDO HUGUENEY FILHO, Matrícula SIAPE nº 128220, matrícula SIAPECAD nº 671899, falecido no cargo de Ministro de Primeira Classe, aposentado, do Quadro Especial do Ministério das Relações Exteriores, conforme discriminado abaixo:



Beneficiário	Cota-Parte	Natureza	Fundamento
Dora Maria Figueiredo	1/ 1	Vitalícia	Art igos 215 e 217, inciso I , da Lei nº 8.112/90, com redação dada pela Lei nº 13.135/2015 ,
Ribeiro			artigo 40, parágrafo 7º, inciso I , da Constituição Federal, com redação dada pela EC nº 41/2003.

MARIA-THERESA LAZARO

PORTARIA Nº 317, DE 22 DE JUNHO DE 2015

A SUBSECRETÁRIA-GERAL DO SERVIÇO EXTERIOR, no uso de suas atribuições e de acordo com as Portarias de delegação de competência publicadas no Diário Oficial da União de 26 de junho de 1996 e no de 27 de janeiro de 1998, resolve:

Exonerar MARCELO SOUZA DELLA NINA, Ministro de Segunda Classe da Carreira de Diplomata do Ministério das Relações Exteriores, Siape nº 1079260, do cargo em comissão de Chefe da Divisão de Propriedade Intelectual (DIPI), código DAS-101.4, a contar de 5 de junho de 2015.

A SUBSECRETÁRIA-GERAL DO SERVIÇO EXTERIOR, conforme o disposto na Lei nº 11.440, de 29 de dezembro de 2006; de acordo com o art. 22, inciso II, da Lei nº 8.829, de 22 de dezembro de 1993, regulamentada pelo Decreto nº 1.565, de 21 de julho de 1995, e de conformidade com a Portaria de delegação de competência publicada no Diário Oficial da União de 26 de junho de 1996, resolve:

Remover, ex officio, EDVAR FARIA DOS SANTOS, Assistente de Chancelaria, classe Especial, padrão V, do Ministério das Relações Exteriores, do Consulado do Brasil em Salto del Guaira para a Secretaria de Estado, tornando insubsistente a Portaria publicada no Diário Oficial da União nº 83, de 5 de maio de 2015, que o removeu, ex officio, para a Embaixada do Brasil em Montevidéu.

Remover, ex officio, NERCINA DA CRUZ VALADARES, Assistente de Chancelaria, classe Especial, padrão V, do Ministério das Relações Exteriores, da Missão do Brasil junto às Nações Unidas, em Nova York, para o Consulado-Geral do Brasil em Tóquio, com exercício no Escritório Comercial em Taipé.

MARIA-THERESA LAZARO

DEPARTAMENTO DO SERVIÇO EXTERIOR DIVISÃO DO PESSOAL

PORTARIA Nº 318, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O CHEFE DA DIVISÃO DO PESSOAL, de acordo com a Portaria de delegação de competência publicada no Diário Oficial da União de 3 de setembro de 1993, e nos termos da Portaria Ministerial de 15 de agosto de 2005, publicada no Boletim de Serviço nº 157 de mesma data, resolve:

Designar LUCIANO GONDIM D'OLIVEIRA, Oficial de Chancelaria, classe C, padrão V, do Ministério das Relações Exteriores, Siape nº 1192648, para exercer a Função Gratificada, código FGR-2, na Divisão do Pessoal (DP).

LUIZ CLAUDIO THEMUDO

Ministério de Minas e Energia

AGÊNCIA NACIONAL DO PETRÓLEO, GÁS NATURAL E BIOCOMBUSTÍVEIS

PORTARIA Nº 168, DE 22 DE JUNHO DE 2015

A DIRETORA-GERAL DA AGÊNCIA NACIONAL DO PETRÓLEO, GÁS NATURAL E BIOCOMBUSTÍVEIS - ANP, no uso de suas atribuições e tendo em vista o disposto no art. 7°, inciso III, da Estrutura Regimental aprovada pelo Decreto n° 2.455, de 14 de janeiro de 1998 e Portaria n° 69, de 06 de abril de 2011, ad referendum da Diretoria resolve:

ferendum da Diretoria, resolve:

Nomear RAFAEL BASTOS DA SILVA, CPF nº
***.683.267-**, para, sem prejuízo das funções do cargo comissionado que atualmente ocupa e sem acúmulo de vencimentos, exercer, interinamente, o Cargo Comissionado de Gerência Executiva, código CGE - I, de Superintendente de Exploração, no Escritório Central da Agência Nacional do Petróleo, Gás Natural e Biocombustíveis - ANP, na cidade do Rio de Janeiro. (Processo nº 48610.004717/2014-82)

MAGDA MARIA DE REGINA CHAMBRIARD

PORTARIA Nº 169, DE 22 DE JUNHO DE 2015

A DIRETORA-GERAL DA AGÊNCIA NACIONAL DO PETRÓLEO, GÁS NATURAL E BIOCOMBUSTÍVEIS - ANP, no uso de suas atribuições e tendo em vista o disposto no art. 7°, inciso III, da Estrutura Regimental aprovada pelo Decreto n° 2.455, de 14 de janeiro de 1998 e Portaria n° 69, de 06 de abril de 2011, ad referendum da Diretoria, resolve:

Nomear MARCELO PAIVA DE CASTILHO CARNEIRO, CPF nº ***.773.717-**, para, sem prejuízo das funções do cargo comissionado que atualmente ocupa e sem acúmulo de vencimentos, exercer, interinamente, o Cargo Comissionado de Gerência Executiva, código CGE - I, de Superintendente de Promoção de Licitações, no Escritório Central da Agência Nacional do Petróleo, Gás Natural e Biocombustíveis - ANP, na cidade do Rio de Janeiro. (Processo nº 48610.011248/2014-58)

MAGDA MARIA DE REGINA CHAMBRIARD

DEPARTAMENTO NACIONAL DE PRODUÇÃO MINERAL

PORTARIA Nº 254, DE 18 DE JULHO DE 2015

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO NACIONAL DE PRODUÇÃO MINERAL - DNPM, no uso das atribuições que lhe confere o artigo 17, do Decreto nº 7.092, de 02 de fevereiro de 2010, publicado no Diário Oficial da União de 03 de fevereiro de 2010. resolve:

I - RECONDUZIR, o servidor SÉRGIO DE OLIVEIRA SANTOS, a partir de 01.07.2015, ao cargo efetivo de Analista Administrativo, matrícula SIAPE nº 1442422, ao Quadro de Pessoal do Departamento Nacional de Produção Mineral-DNPM, lotado na Superintendência do DNPM no Estado de Minas Gerais, Regime Jurídico, nos termos do art. 20 §2º e art. 29 da Lei nº 8.112/90, de 11 de dezembro de 1990. (Processo nº 48403-932073/2015).

 II - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação

CELSO LUIZ GARCIA

Ministério do Desenvolvimento Agrário

INSTITUTO NACIONAL DE COLONIZAÇÃO E REFORMA AGRÁRIA SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO DISTRITO FEDERAL E ENTORNO

PORTARIA Nº 18, DE 21 DE MAIO DE 2015

O SUPERINTENDENTE REGIONAL DO INSTITUTO NACIONAL DE COLONIZAÇÃOE REFORMA AGRÁRIA - INCRA, NO DISTRITO FEDERÁL E ENTORNO - SR (28) DFE, no uso da competência que lhe foi delegada pela PORTARIA/INCRA/P/N° 200/10, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo Art. 132 do Regimento Interno do Instituto Nacional de colonização e Reforma Agrária - INCRA, aprovado pela PORTARIA/MDA N° 20, de 08 de abril de 2009, CONSIDERANDO:

I - O disposto no artigo 7º do Decreto nº 3.555, de 08 de agosto de 200, no artigo 10 do Decreto nº 5.450, 31 de maio de 2005 e no artigo 3º da Lei nº 10.520,17 de junho de 2003,

II - A necessidade de estabelecer a rotina das atividades de compras, licitações, contratos, objetivando a otimização desses procedimentos:

III - A importância de se assegurar o controle e o acompanhamento eficiente dessas ações no âmbito desta Superintendência, objetivando a transparência e a probidade administrativa nos processos dessa natureza.resolve:

I - Designar como Pregoeiro, a servidora Rejane Maria Ferreira Cunha, cargo efetivo de Assistente Administrativo, SIAPE nº 0717991

II - Nos impedimentos eventuais da Pregoeira, esta será substituída pelo servidor MARCIO CLÉSIO GOMES DA SILVA, ocupante do cargo efetivo de Artes Gráficas, SIAPE nº 1.100.869 do Quadro de pessoal desta Superintendência

Quadro de pessoal desta Superintendência.

III - Esta portaria terá vigência de doze meses, revogadas as disposições em contrario.

IV - Registre-se e publique-se no Diário Oficial da União.

SANDRA CRISTINA DIAS SANTOS KNUPFER Substituta

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL EM RONDÔNIA

PORTARIA Nº 26, DE 15 DE JUNHO DE 2015

O SUPERINTENDENTE REGIONAL DO INSTITUTO NACIONAL DE COLONIZAÇÃO E REFORMA AGRÁRIA-INCRA, NO ESTADO DE RONDÔNIA, no uso das atribuições que lhes são conferidas pelo art. 19 e 22, da Estrutura Regimental desta Autarquia, aprovada pelo Decreto nº. 6.812, de 03 de abril de 2009, e pela Portaria INCRA/P/Nº 686, de 06 de agosto de 2002, publicada no Diário Oficial do dia 07 seguinte, resolve:

Dispensar a pedido, a partir de 15 de Junho de 2015 a servidora LUCIENE CÂNDIDO DA SILVA, ocupante do cargo em comissão de Assistente Técnico (Comunicação Social), matrícula SIAPE nº 1778189, de Chefe Substituto da Divisão, código DAS 101.2, da Divisão de Desenvolvimento, da Superintendência Regional de Rondônia - SR/17

LUÍS FLÁVIO CARVALHO RIBEIRO

PORTARIA Nº 27, DE 17 DE JUNHO DE 2015

O SUPERINTENDENTE REGIONAL DO INSTITUTO NACIONAL DE COLONIZAÇÃO E REFORMA AGRÁRIA-INCRA, NO ESTADO DE RONDÔNIA, no uso das atribuições que lhes são conferidas pelo art. 19 e 22, da Estrutura Regimental desta Autarquia, aprovada pelo Decreto nº. 6.812, de 03 de abril de 2009, e pela Portaria INCRA/P/Nº 686, de 06 de agosto de 2002, publicada no Diário Oficial do dia 07 seguinte, resolve:

Designar a servidora JOANA DARQUE DOS PASSOS LI-MA VERGOTTI, ocupante do cargo efetivo de Economista, matrícula SIAPE nº 1467891, CPF nº. 579.643.192-72, para exercer o cargo em comissão de Chefe Substituta da Divisão de Desenvolvimento, código DAS 101.2, da Superintendência Regional de Rondônia - SR/17, do Quadro de Pessoal deste Instituto, em seus impedimentos legais, temporários e eventuais.

LUIS FLÁVIO CARVALHO RIBEIRO

Ministério do Desenvolvimento Social e Combate à Fome

SECRETARIA EXECUTIVA

PORTARIAS DE 18 DE JUNHO DE 2015

O SECRETÁRIO EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DO DE-SENVOLVIMENTO SOCIAL E COMBATE À FOME, em conformidade com o art. 38 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, tendo em vista o que dispõe o Decreto nº 7.493, de 02 de junho de 2011, alterado pelo Decreto nº 8.218, de 28 de março de 2014, e no uso das atribuições que lhe foram conferidas pelo art. 1º, inciso III, da Portaria nº 27, de 31 de janeiro de 2011, resolve:

N° 234 -Dispensar o servidor FELIPE CHAGAS DORNELLES, SIA-PE n° 1746394, CPF n° 010.378.981-25, do encargo de substituto eventual do Coordenador, código DAS 101.3, da Coordenação de Acompanhamento, da Coordenação-Geral de Acompanhamento e Fiscalização, do Departamento de Operação, da Secretaria Nacional de Renda de Cidadania, deste Ministério.

Nº 235- Designar a servidora PAULA RINCON AFONSO COSTA, SIAPE nº 2102854, CPF nº 008.959.421-51, Analista Técnico de Políticas Sociais, para exercer o encargo de substituta eventual do Coordenador, código DAS 101.3, da Coordenação de Acompanhamento, da Coordenação-Geral de Acompanhamento e Fiscalização, do Departamento de Operação, da Secretaria Nacional de Renda de Cidadania, deste Ministério, em seus afastamentos e impedimentos legais e regulamentares.

MARCELO CARDONA ROCHA

PORTARIAS DE 18 DE JUNHO DE 2015

O SECRETÁRIO EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DO DE-SENVOLVIMENTO SOCIAL E COMBATE À FOME, tendo em vista o que dispõe o Decreto nº 7.493, de 02 de junho de 2011, alterado pelo Decreto nº 8.218, de 28 de março de 2014, e no uso das atribuições que lhe foram conferidas pelo art. 1º, inciso II, da Portaria nº 27, de 31 de janeiro de 2011, resolve:

 N° 236- Dispensar o servidor FELIPE CHAGAS DORNELLES, SIA-PE n° 1746394, CPF n° 010.378.981-25, da Função Gratificada - FG 01, da Secretaria Nacional de Renda de Cidadania, deste Ministério.

Nº 237 -Designar a servidora PAULA RINCON AFONSO COSTA, SIAPE nº 2102854, CPF nº 008.959.421-51, Analista Técnico de Políticas Sociais, para exercer a Função Gratificada - FG 01, na Secretaria Nacional de Renda de Cidadania, deste Ministério.

MARCELO CARDONA ROCHA

Ministério do Desenvolvimento, Indústria e Comércio Exterior

INSTITUTO NACIONAL DE METROLOGIA. **QUALIDADE E TECNOLOGIA**

PORTARIA Nº 300, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O PRESIDENTE DO INSTITUTO NACIONAL DE ME-TROLOGIA, QUALIDADE E TECNOLOGIA - Inmetro, no uso das atribuições que lhe confere o parágrafo 3º do artigo 4º, da Lei nº 5.966, de 11 de dezembro de 1973, e tendo em vista o inciso V, do art. 18 da Estrutura Regimental da Autarquia, aprovada pelo Decreto nº 6.275, de 28 de novembro de 2007, com a redação alterada pelo decreto nº 7.938, de 19 de fevereiro de 2013, resolve:

Art. 1° - Designar GUSTAVO JOSÉ KUSTER DE ALBU-OUERQUE, Chefe da Divisão de Articulação Externa e Desenvolvimento de Projetos Especiais do Instituto Nacional de Metrologia, Qualidade e Tecnologia (Inmetro), para responder pela gestão e pelo expediente da Diretoria de Avaliação da Conformidade, entre os dias 22 de junho a 06 de julho de 2015, período em que o Diretor e seu substituto eventual estarão ausentes.

Art. 2º - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação no Diário Oficial da União.

JOAO ALZIRO HERZ DA JORNADA

Ministério do Esporte

AUTORIDADE PÚBLICA OLÍMPICA

PORTARIA Nº 83, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O PRESIDENTE DA AUTORIDADE PÚBLICA OLÍMPI-CA, substituto, no uso de suas atribuições e, nos termos do parágrafo 2°, da Cláusula Décima Segunda, do contrato de consócio público celebrado pela Lei municipal nº5.260, de 13 de abril de 2011, pela Lei estadual nº 5.949, de 13 de abril de 2011 e pela Lei federal nº 12.396, de 21 de março de 2011, e no disposto no art.10, combinado com o inciso II, do art.16, do Estatuto da Autarquia, e ainda, o constante no parágrafo 3º, da Resolução do Conselho Público Olímpico, nº 01, de 24 de janeiro de 2014, publicada no Diário Oficial da União, de 29 de janeiro de 2014, seção 1, página 90, resolve:

Art.1º - Alterar, a composição da Comissão Responsável Pela Revisão e Atualização Continuadas, da Carteira de Projetos Olímpicos e da Matriz de Responsabilidades, objeto da Portaria nº 31, de 4 de fevereiro de 2015, publicado no Diário Oficial da União de 5 fevereiro de 2015, Seção 2, página 51. COMITE ORGANIZADOR DOS JOGOS RIO2016

Membro Titular: ALEXANDRE TECHIMA AUTORIDADE PÚBLICA OLÍMPICA Membro Titular: DARA DE SOUZA E SILVA Membro Suplente: LIGIA NEVES AZIZ LUCINDO

MINISTÉRIO DO ESPORTE Membro Titular: DENNER JAMES ARMANHE ZACCHI Membro Suplente: JOEL BENIN EMPRESA OLÍMPICA MUNICIPAL Membro Titular: GUSTAVO MIRANDA RODRIGUES

CASA CIVIL DO GOVERNO DO ESTADO DO RIO DE JANEIRO

Membro Titular: LUCIA MAZONI

MARCELO PEDROSO

PORTARIA Nº 84, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O PRESIDENTE DA AUTORIDADE PÚBLICA OLÍMPI-CA, substituto, no uso de suas atribuições conferidas pelo Parágrafo Segundo da Cláusula Décima Segunda do Contrato de Consórcio Público celebrado pela Lei federal nº 12.396, de 21 de março de 2011, pela Lei estadual nº 5.949, de 13 de abril de 2011 e pela Lei municipal nº 5.260, de 13 de abril de 2011, respectivamente do Estado e do Município do Rio de Janeiro, resolve

MARIELLI ARAÚJO PAIVA, ocupante da Função Técnica Gratificada, código FT III, para substituir JORGE LÚCIO GON-ÇALVES MARQUES, Supervisor, código CSU, ambos da Superintendência de Gestão Corporativa da Diretoria Executiva, desta Autoridade Pública Olímpica, em licença médica no período de 22 de junho de 2015 a 19 de julho de 2015.

MARCELO PEDROSO

Ministério do Meio Ambiente

INSTITUTO BRASILEIRO DO MEIO AMBIENTE E DOS RECURSOS NATURAIS RENOVÁVEIS

PORTARIAS DE 22 DE JUNHO DE 2015

A PRESIDENTE DO INSTITUTO BRASILEIRO DO MEIO AMBIENTE E DOS RECURSOS NATURAIS RENOVÁ-MEIO AMBIENTE E DOS RECURSOS NATURAIS RENOVA-VEIS - IBAMA, nomeada por Decreto de 05 de maio, publicado no Diário Oficial da União de 06 de maio de 2015, no uso das atri-buições que lhe conferem o art.5°, parágrafo único do Decreto nº 6.099, de 26 de abril de 2007, que aprovou a Estrutura Regimental do IBAMA, publicado no Diário Oficial da União de 27 de abril de 2007 e art.5° do Regimento Interno aprovado pela Portaria nº GM/MMA nº 341 de 31 de agosto de 2011, publicada no Diário Oficial da União do dia subsequente resolve: do dia subsequente, resolve:

Nº 802 - Exonerar a pedido, a partir de 03/06/2015, o Procurador Federal THIAGO ZUCCHETTI CARRION, matrícula siape nº 1139154, do cargo em comissão de Chefe da Divisão Jurídica, código DAS-101.2, da Superintendência do IBAMA no Estado do Acre.

Nº 803 - Exonerar a servidora RUTH CUNHA VIDAL matrícula siape nº 0684039, do cargo em comissão de Chefe de Serviço de Apoio Administrativo, código DAS-101.1, da Procuradoria Federal Especializada, deste Instituto.

Nº 804 - Nomear a servidora SILDIA GOMES TAVARES, matrícula siape nº 2034318, para exercer o cargo em comissão de Chefe de Serviço de Apoio Administrativo, código DAS-101.1, da Procuradoria Federal Especializada, deste Instituto.

MARILENE RAMOS

SUPERINTENDÊNCIA NO RIO GRANDE DO SUL

PORTARIA Nº 3, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O SUPERINTENDENTE ESTADUAL do IBAMA, no uso das atribuições que lhe são conferidas pela Portaria nº 48, de 10/02/2012, Publicada no D.O.U. de 13/02/2012, resolve:

Art. 1º Designar a servidora Edelweiss Porto Mader, Analista Ambiental, Matrícula SIAPE nº 1110633, como Pregoeira Oficial do desta Superintendência do IBAMA no Rio Grande do Sul por um período de 12 (doze) meses a contar da data de publicação desta portaria.

Art. 2º Designar o servidor Eduardo Barile Ferreira, Técnico Administrativo, Matrícula SIAPE nº 1577494, como Pregoeiro Oficial do desta Superintendência do IBAMA no Rio Grande do Sul por um período de 12 (doze) meses a contar da data de publicação desta

Art. 3º Esta Portaria entra em vigor na data de sua Publicação, revogando as disposições em contrário.

> JOÃO PESSOA RIOGRANDENSE MOREIRA JUNIOR

INSTITUTO CHICO MENDES DE CONSERVAÇÃO DA BIODIVERSIDADE

PORTARIA Nº 289, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O PRESIDENTE DO INSTITUTO CHICO MENDES DE CONSERVAÇÃO DA BIODIVERSIDADE, no uso das competências atribuídas pelo artigo 21 do Decreto nº. 7.515, de 08 de julho de 2011, pela Portaria nº. 899/Casa Civil, de 14 de maio de 2015, publicada no Diário Oficial da União de 15 de maio de 2015, resolve:

Art. 1º Tornar sem efeito as nomeações dos servidores constantes do Anexo I desta Portaria, nomeados pela Portaria ICMBio nº. 131, de 25 de março de 2015, publicada no Diário Oficial da União de 27 de março de 2015, na forma do § 6º do art. 13, da Lei nº. 8.112/90.

Art. 2º Exonerar a servidora constante do Anexo II desta Portaria, nomeada pela Portaria ICMBio nº. 131, de 25 de março de

Portaria, nomeada pela Portaria ICMBio nº. 131, de 25 de março de 2015, publicada no Diário Oficial da União de 27 de março de 2015, na forma do § 2º do art. 15, da Lei nº. 8.112/90.

Art. 3º Nomear, em razão do disposto nos artigos 1º e 2º desta Portaria e dos pedidos de vacâncias dos cargos provido pelo Concurso Público previsto no Edital nº 1- ICMBio, de 10 de janeiro de 2014, publicado no Diário Oficial de 13 de janeiro de 2014 e de acordo com o artigo 9º, inciso I, da Lei nº. 8.112, de 11 de dezembro de 1990, para os cargos de Técnico Administrativo e Técnico Ambiental, todos na Classe "A", Padrão "I", da Lei nº. 10.410, de 11 de biental, todos na Classe "A", Padrao "I", da Lei n". 10.410, de 11 de janeiro de 2002, do Quadro Permanente deste Instituto, os candidatos habilitados no concurso público autorizado por meio da Portaria do Ministério do Planejamento, Orçamento e Gestão - MP nº. 419, de 1º de novembro de 2013, objeto do Edital nº. 1 - ICMBio, de 10 de janeiro de 2014 e autorização contida na Portaria MP nº. 321, de 12 de setembro de 2014, publicada no Diário Oficial da União nº. 177 em 15 de setembro de 2014, conforme Anexo III desta Portaria.

Art. 4º As informações complementares estarão disponíveis no Boletim de Serviço nº 29-Edição Extra do ICMBio, por meio do http://www.icmbio.gov.br/intranet/boletins-de-servicos/2015.html.

Art. 5º Esta Portaria entra em vigor na data da sua publicação.

CLAUDIO CARRERA MARETTI

ANEXO I

			TÉCNICO AD	MINISTRATIVO	
UF	CLASSIFICAÇÃO	NOME	N° DA VAGA SIAPE	UNIDADE DE LOTAÇÃO	CPF
DF	DF Jose Eustaquio Magalhães Fideles		0999181	Coordenação Geral de Finanças e Arrecadação - CGFIN	004.763.421-98
	159°	Fernanda da Silveira Santos	0999179	Coordenação Geral de Finanças e Arrecadação - CGFIN	735.999.641-49
	161°	Andre Cristino Jaborandy Rodrigues	0999224	Coordenação Geral de Gestão de Pessoas - CGGP	100.266.337-79
	163°	Joanes Magalhães Lima	0999143	Coordenação Geral de Criação, Planejamento e Avaliação de Unidades de Conservação - CGCAP	003.052.591-80
	164°	Jose Eutemes Alves de Vasconcelos Junior	0999136	Coordenação Geral de Proteção - CGPRO	726.172.761-04
	166°	Laila Evangelista de Lima Reis	0999151	Gabinete da Presidência	029.739.841-57
	169°	Paulo Henrique Rios do Nascimento	0999191	Coordenação Geral de Administração e Tecnologia da Informação - CGATI	028.029.311-99

ANEXO II

			TÉCNICO	AMBIENTAL	
UF	CLASSIFICAÇÃO	NOME	N° DA VAGA SIAPE	UNIDADE DE LOTAÇÃO	CPF
AM	37°	Andressa Guimarães de Souza Pinto	428231	Reserva Extrativista de Ituxi	081.004.187-13

ANEXO III

	TÉCNICO ADMINISTRATIVO						
UF	CLASSIFICAÇÃO	N° DA VAGA SIAPE	NOME	CPF	UNIDADE DE LOTAÇÃO	MUNICÍPIO DE EXERCÍ- CIO	
DF	171°	0999181	Priscila Oliveira Alves Barreto	006.066.141-09	Coordenação Geral de Finanças e Arrecadação - CGFIN	Brasília	
	172°	0999179	Elizabete Maria Barros Thomas	823.804.735-87	Coordenação Geral de Finanças e Arrecadação - CGFIN	Brasília	
	173°	0999279	Carlos Eduardo Soares Ferreira	010.084.761-70	Diretoria de Planejamento Administração e Logística	Brasília	
	174°	0999143	Carolina Genu Nakazato	019.308.451-11	Coordenação Geral de Criação, Planejamento e Avaliação de Unidades de Conservação - CGCAP	Brasília	
	175°	0999136	Caroline Batista Bezerra	018.932.121-06	Coordenação Geral de Proteção - CGPRO	Brasília	
	176°	0999151	Ana Emilia Cullen Vaz	995.457.561-87	Gabinete da Presidência	Brasília	



	177°	0999191	Jamille Alves dos Santos	042.401.581-17	Coordenação Geral de Administração e Tecnologia da Informação - CGATI	Brasília
	178°	0999224	Alexandre Dal Fior de Figueiredo	049.935.216-50	Coordenação Geral de Gestão de Pessoas - CGGP	Brasília
	179°	0999154	Luanny Maria Mendonça Verginio	005.894.841-41	Divisão de Comunicação - DCOM	Brasília
BA	13°	0999123	Thamires Reis Dias Pereira Valois	842.098.365-91	Unidade Avançada de Administração e Finanças em Arembepe - UAAF 6ª Região/BA	Camaçari

	TÉCNICO AMBIENTAL					
UF	CLASSIFICAÇÃO	N° DA VAGA SIAPE	NOME	CPF	UNIDADE DE LOTAÇÃO	MUNICÍPIO DE EXERCÍ- CIO
AM	38°	412059	Iris Rianne Santana Alves	840.832.635-04	Centro Nacional de Pesquisa e Conservação da Biodiversidade Amazônica - CEPAM	Manaus
	39°	428231	Giacomo Porfirio de Araujo Perna	013.267.366-55	Reserva Extrativista de Ituxi	Lábrea

DIRETORIA DE PLANEJAMENTO, ADMINISTRAÇÃO E LOGÍSTICA

ISSN 1677-7050

RETIFICAÇÃO

Na Portaria nº 99, de 19 de junho de 2015, publicada no Diário Oficial da União nº 116, de 22 de junho de 2015, seção 2, pagina 48. Onde se lê: "...Declarar vago, a pedido, o cargo efetivo...", Leia-se: "Declarar vago, a pedido, a partir de 17 de junho de 2015, o cargo efetivo...

UNIDADE AVANÇADA DE ADMINISTRAÇÃO E FINANÇAS - TERESÓPOLIS

PORTARIA Nº6, DE 10 DE JUNHO DE 2015

O CHEFE DA UNIDADE AVANÇADA DE ADMINISTRAÇÃO E FINANÇAS - UAAF TERESOPOLIS/RJ DO INSTITUTO CHICO MENDES DE CONSERVAÇÃO DA BIODIVERSIDADE - ICMBio, no uso das atribuições que lhe são conferidos

pela Portaria ICMBio, no uso das atribuiçoes que ine são conferidos pela Portaria ICMBio nº 138, de 30 de março de 2010, publicada no D.O.U. de 31 de março de 2010, resolve:

Art. 1º Designar, para compor Comissão de Licitação para o Instituto Chico Mendes de Conservação da Biodiversidade, os servidores: Luis Fernando Santos Nogueira de Sá - Matricula 0681096, ANDREIA VIANA FREIRE - Matrícula 0684264, Joseilson de Assis Carta. Matricula 11010308, coh a resultáncia do primeiros que sigo Costa- Matricula 11019398, sob a presidência do primeiro e vice-presidência do subsequente, para atuarem nos procedimentos necessários ao julgamento de propostas técnicas, propostas de preços e habilitação para a contratação técnica especializada relativa ao processo nº Nº 02204.000065/2015-89, na forma da Lei nº 8.666/93.

Art. 2º Dar poderes para a referida comissão de convocar, ad hoc, servidores e empresas prestadoras de serviços auxiliares administrativos para auxiliá-los na consecução dos objetivos dessa Por-

Art. 3º São atribuições da Comissão de Licitação: I - coordenar o processo licitatório;

II - receber, examinar e decidir as impugnações e consultas ao edital, apoiado pelo setor responsável pela sua elaboração; III - abrir os envelopes contendo a documentação relativa à

habilitação dos concorrentes, e sua apreciação; IV - devolver os envelopes fechados aos concorrentes inabilitados, contendo as respectivas propostas, desde que não tenha havido recurso ou após sua denegação; V - abrir os envelopes contendo as propostas dos concor-

rentes habilitados, desde que transcorrido o prazo sem interposição de recurso, ou tenha havido desistência expressa, ou após o julgamento dos recursos interpostos;

VI - verificar a conformidade de cada proposta com os requisitos do edital e, conforme o caso, com os preços correntes no mercado ou fixados por órgão oficial competente, os quais deverão ser devidamente registrados na ata de julgamento, promovendo-se a desclassificação das propostas desconformes ou incompatíveis;

VII - julgar e classificar as propostas de acordo com os critérios de avaliação constantes do edital;

VIII - Indicar o Vencedor do certame;

 IX - deliberar quanto à adjudicação do objeto da licitação;
 X - Designar e registrar em Ata os integrantes da equipe de apoio Ad Hoc pelos membros da Comissão, bem como conduzir os

trabalhos da referida equipe;
XI - Encaminhar o processo devidamente instruído para a

autoridade superior e propor a homologação.

§ 1º A abertura dos envelopes contendo a documentação para habilitação e para as propostas será realizada sempre em ato público previamente designado, do qual se lavrará ata circunstanciada, assinada pelos licitantes presentes e pela Comissão. § 2º Todos os documentos e propostas serão rubricados pelos

licitantes presentes e pela Comissão.

§ 3º É facultada à Comissão ou autoridade superior, em qualquer fase da licitação, a promoção de diligência destinada a esclarecer ou a complementar a instrução do processo, vedada a inclusão posterior de documento ou informação que deveria constar

originariamente da proposta.

§ 4° Ultrapassada a fase de habilitação dos concorrentes (incisos III e IV) e abertas as propostas (inciso V), não cabe desclassificá-los por motivo relacionado com a habilitação, salvo em razão de fatos supervenientes ou só conhecidos após o julgamento; § 5° Após a fase de habilitação, não cabe desistência de

proposta, salvo por motivo justo decorrente de fato superveniente e aceito pela Comissão.

Art. 4º Os membros da Comissão de Licitação responderão solidariamente por todos os atos praticados pela Comissão, salvo se posição individual divergente estiver devidamente fundamentada e registrada em ata lavrada na reunião em que tiver sido tomada a

Art. 5º Esta Portaria entra em vigor a partir de sua assinatura e deverá ser anexada junto aos autos, para fins de publicidade, devendo ainda ser enviada à publicação no Diário Oficial da União, convalidando os atos praticados antes de sua publicação na Imprensa

Art. 6º Revogam-se as disposições em contrário e vinculam-se as disposições da Lei nº 8.666/93 e suas alterações e demais normas correlatas.

MARCELO MOREIRA PRADO

Ministério do Planejamento, Orçamento e Gestão

GABINETE DO MINISTRO

PORTARIA Nº 230, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O MINISTRO DE ESTADO DO PLANEJAMENTO, OR-ÇAMENTO E GESTÃO, no uso de suas atribuições e tendo em vista o disposto no § 1º do art. 4º do Decreto nº 6.021, de 22 de janeiro de o disposto no 2007, resolve:

Art. 1º Ficam designados os seguintes representantes, titulares e suplentes, para compor o Grupo Executivo da Comissão Interministerial de Governança Corporativa e de Administração de Participações Societárias da Únião (CGPAR).

I - do Ministério do Planejamento, Orçamento e Gestão:
a) titular: Murilo Barella, que a presidirá; e
b) suplente: Noel Dorival Giacomitti;

II - do Ministério da Fazenda. a) titular: Marcelo Barbosa Saintive; e b) suplente: Marcus Pereira Aucélio;

III - da Casa Civil da Presidência da República:

a) titular: Jorge Rodrigo Araújo Messias; e b) suplente: Luciana Cortez Roriz Pontes

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua pu-

Art. 3° Ficam revogadas:

I - a Portaria MP nº 80, de 16 de março de 2007, publicada no DOU de 20 de março de 2007;

II - a Portaria MP nº 368, de 19 de novembro de 2007, publicada no DOU de 20 de novembro de 2007; III - a Portaria MP nº 134, de 7 de junho de 2011, publicada

no DOU de 8 de junho de 2011; IV - a Portaria MP nº 347, de 2 de outubro de 2014, publicada no DOU de 3 de outubro de 2014; e

- a Portaria MP nº 86, de 20 de abril de 2015, publicada no DOU de 23 abril de 2015.

NELSON BARBOSA

PORTARIA Nº 231, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O MINISTRO DE ESTADO DO PLANEJAMENTO, OR-ÇAMENTO E GESTÃO, no uso da competência que lhe foi delegada pelo Decreto nº 1.387, de 07 de fevereiro de 1995, e considerando o consta dos autos do processo administrativo

05100.202130/2015-65, resolve:

Art. 1º Autorizar o afastamento do país do servidor MAR-CELO MENDES BARBOSA, Diretor do Departamento de Desenvolvimento e Desempenho Institucional, deste Ministério, para participar da "Quinta rodada de análise do mecanismo de cooperação interamericana da Organização dos Estados Americanos para a gestão pública efetiva e Seminário Internacional do Emprego Público Costarriquense: Rumo a um Estado mais integrado e eficiente", no período de 05 a 11 de julho de 2015, incluído trânsito, em San José -

COSTA RICA, com ônus limitado.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

NELSON BARBOSA

PORTARIA Nº 233, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O MINISTRO DE ESTADO DO PLANEJAMENTO, OR-ÇAMENTO E GESTÃO, no uso da competência que lhe foi delegada pelo Decreto nº 1.387, de 07 de fevereiro de 1995, e considerando o que consta dos autos o 04600.001813/2015-01, resolve: autos do processo administrativo

Art. 1º Autorizar o afastamento do país do servidor GLEIS-SON CARDOSO RUBIN, Presidente da Escola Nacional de Administração Pública - ENAP, para participar do "Segundo Encontro Ibero-americano de Escolas e Institutos de Administração Pública". no período de 1º a 3 de julho de 2015, incluído trânsito, em Assunção - PARAGUAI, com ônus.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

NELSON BARBOSA

SECRETARIA EXECUTIVA

RETIFICAÇÃO

Na Portaria nº 458/SE/MP, de 19 de junho de 2015, publicada no Diário Oficial da União do dia 22 de junho de 2015, ped-blicada no Diário Oficial da União do dia 22 de junho de 2015, Seção 2, Página 48, onde se lê: "JOSÉ ANTÔNIO CHATACK CARMELO, leia-se: ANTÔNIO JOSÉ CHATACK CARMELO".

DEPARTAMENTO DE ÓRGÃOS EXTINTOS COORDENAÇÃO-GERAL DE GESTÃO DE ESTATUTÁRIOS

PORTARIA Nº 521, DE 18 DE JUNHO DE 2015

A COORDENADORA-GERAL DE GESTÃO DE ESTA-TUTÁRIOS DO DEPARTAMENTO DE ÓRGÃOS EXTINTOS DO MINISTÉRIO DO PLANEJAMENTO, ORÇAMENTO E GESTÃO, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria DEPEX/SE nº 141, de 16 de março de 2015, publicada no DOU de 18 de março de 2015, e tendo em vista o disposto no inciso IX do art. 33 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, resolve:

Declarar vago, a partir de 02 de junho de 2015, por motivo de falecimento do servidor JOÃO BAPTISTA DA SILVA, Matrícula

SIAPE nº 436011, o cargo de Operador de Transmissão, Classe S, Padrão III, código da vaga 343730, oriundo da extinta Fundação Roquette Pinto - FRP. (Processo nº 04569.200.896/2015-45)

MARTA ANTÔNIA JUNIÔR OLIVEIRA

DIRETORIA DE ADMINISTRAÇÃO COORDENAÇÃO-GERAL DE GESTÃO DE PESSOAS

PORTARIAS DE 19 DE JUNHO DE 2015

A COORDENADORA-GERAL DE GESTÃO DE PES-SOAS DO MINISTÉRIO DO PLANEJAMENTO, ORÇAMENTO E GESTÃO, no uso da competência atribuída na alíneas "d" e "e", do inciso I, do art. 176, do Regimento Interno aprovado pela Portaria GM/MP nº 220, de 25 de junho de 2014, resolve:

Nº 858 - Dispensar TÂNIA CATARINA LOPES DO NASCIMENTO MURI, matrícula SIAPE nº 0750149, da Função Comissionada Técnica, código FCT-9, na Superintendência do Patrimônio da União no Rio de Janeiro, da Secretaria do Patrimônio da União deste Mi-

Nº 859 - Designar LEANDRO JUSTINO DE PAIVA, matrícula SIA-PE nº 1555706, para exercer a Função Comissionada Técnica, código FCT-9, na Superintendência do Patrimônio da União no Rio de Janeiro, da Secretaria do Patrimônio da União deste Ministério

AYALA DO CARMO TANIOS NEMER

PORTARIA Nº 860, DE 22 DE JUNHO DE 2015

A COORDENADORA-GERAL DE GESTÃO DE PESSOAS DO MINISTÉRIO DO PLANEJAMENTO, ORÇAMENTO E GESTÃO, no uso da competência atribuída na alíneas "d" e "e" , do inciso I, do art. 176, do Regimento Interno aprovado pela Portaria GM/MP nº 220, de 25 de junho de 2014, resolve:

Excluir a Gratificação Temporária das Unidades Gestoras dos Sistemas Estruturadores da Administração Pública Federal - GSISTE, Nível Superior, do servidor JOSÉ LEITÃO DE ALBU-QUERQUE FILHO, matrícula SIAPE nº 1088110, da Secrtetaria de Gestão Pública deste Ministério.

AYALA DO CARMO TANIOS NEMER

FUNDAÇÃO ESCOLA NACIONAL DE ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA

PORTARIAS DE 22 DE JUNHO DE 2015

O PRESIDENTE DA FUNDAÇÃO ESCOLA NACIONAL DE ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA - Enap, no uso das atribuições que lhe confere o Estatuto aprovado pelo Decreto nº 6.563, de 11 de setembro de 2008, e considerando as disposições do Decreto nº 8.091, publicado no Diário Oficial da União de 4 de setembro de 2013, bem como o disposto na Resolução nº 003, de 18 de março de 2014, publicada no DOU de 20 de março de 2014, resolve:

 N^{o} 93 - Art. 1^{o} Exonerar a servidora SORAYA MONTEIRO BRANDÃO, CPF n^{o} 914.956.795-00, do Cargo em Comissão de Assessor Técnico, código DAS 102.3, da Assessoria de Cooperação Internacional desta Fundação.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

 $N^{\rm o}$ 94 - Art. 1º Nomear a servidora EMANUELLA FARIA DE SANTANA, CPF nº 846.548.211-04, do Cargo em Comissão de Assessor Técnico, código DAS 102.3, da Assessoria de Cooperação Internacional desta Fundação, exonerando-a do cargo que atualmente

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

GLEISSON CARDOSO RUBIN

FUNDAÇÃO INSTITUTO BRASILEIRO DE GEOGRAFIA E ESTATÍSTICA

PORTARIA Nº 287, DE 19 DE JUNHO DE 2015

A PRESIDENTA da FUŅDAÇÃO INSTITUTO BRASILEI-RO DE GEOGRAFIA E ESTATÍSTICA-IBGE, usando de suas atribuições, resolve:

Designar LORENA SILVA ARRIVABENE, CPF nº 121.611.537-06, para substituir JULIO CESAR PEREIRA DE OLI-VEIRA, Gerente Nivel III, do(a) Coordenação de Recursos Materiais, do(a) Diretoria-Executiva, DAS - 101.1, desta Fundação, na forma do disposto no art. 38, §10 e §20, da Lei nº 8.112/90, com redação dada pela Lei nº 9.527/97.

WASMALIA SOCORRO BARATA BIVAR

DIRETORIA EXECUTIVA COORDENAÇÃO DE RECURSOS HUMANOS

PORTARIA Nº 998, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O COORDENADOR DE RECURSOS HUMANOS da FUNDAÇÃO INSTITUTO BRASILEIRO DE GEOGRAFIA E ESTATÍSTICA-IBGE, usando de suas atribuições, resolve:

Tornar sem efeito a Retificação publicada no D.O.U. nº 61, de 01/04/2013, seção 2, página 69, referente à Portaria P. CRH nº 689, de 09/07/1999, publicada no D.O.U. nº 132, de 13/07/1999, Seção 2, página 9, que concedeu aposentadoria ao ex-servidor, JOA-QUIM AVELAR SOUSA BARBOSA, matrícula nº 769967. (Processo nº 03631.002028/2012-95).

BRUNO TARANTO MALHEIROS

Ministério do Trabalho e Emprego

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL EM SÃO PAULO

PORTARIA Nº 131, DE 3 DE JUNHO DE 2015

A SUPERINTENDENTE SUBSTITUTA REGIONAL DO TRABALHO E EMPREGO NO ESTADO DE SÃO PAULO, tendo em vista a competência que lhe foi subdelegada pela alínea b do inciso I do artigo 1º da portaria nº 473 de 24 de julho de 2008, publicada no Diário Oficial da União de 25 de julho de 2008, e face o que consta do processo nº 46256.001555/2015-62, resolve:
Art.1º Conceder aposentadoria voluntária a servidora ELIA-

Art. 1º Conceder aposentadoria voluntaria a servidora ELIA-NE TEIXEIRA, matrícula 0255403, ocupante do cargo de Auditor Fiscal do Trabalho, Classe S, Padrão IV-NS, da Carreira Auditoria Fiscal do Trabalho, do Quadro de Pessoal deste Ministério, com fundamento do artigo 3º da Emenda Constitucional nº 47, de 05 de julho de 2005, publicada no Diário Oficial da União de 06 de julho de 2005, resolve:

Art. 2º Declarar a vacância da vaga nº 198696 do referido

VILMA DIAS

PORTARIA Nº 133, DE 3 DE JUNHO DE 2015

A SUPERINTENDENTE SUBSTITUTA REGIONAL DO TRABALHO E EMPREGO NO ESTADO DE SÃO PAULO, tendo em vista a competência que lhe foi subdelegada pela alínea b do inciso I do artigo 1º da portaria nº 473 de 24 de julho de 2008, publicada no Diário Oficial da União de 25 de julho de 2008, e face o que consta do processo nº 46401.000151/2015-31, resolve:

Art.1º Conceder aposentadoria voluntária ao servidor MA RIUSA FORMIGONI REVIRIEGO, matrícula 0258932, ocupante do cargo de Agente Administrativo, Classe S, Padrão III-NI, da Carreira da Previdência, da Saúde e do Trabalho, do Quadro de Pessoal deste Ministério, com fundamento do artigo 3º da Emenda Constitucional nº 47, de 05 de julho de 2005, publicada no Diário Oficial da União de 06 de julho de 2005, resolve:

Art. 2º Declarar a vacância da vaga nº 200395 do referido

VILMA DIAS

Ministério do Turismo

GABINETE DO MINISTRO

PORTARIA Nº 97, DE 22 DE JUNHO DE 2015

A CHEFE DE GABINETE DO MINISTRO DE ESTADO DO TURISMO, no uso de suas atribuições e tendo em vista o disposto no art. 1º da Portaria nº 234, de 13 de setembro de 2013, e o disposto no art. 38 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, resolve

Designar

RICARDO JOSÉ TAMBOSI, para exercer o encargo de substituto eventual do Chefe de Divisão da Coordenação-Geral de Competitividade e Inovação, do Departamento de Produtos e Destinos, da Secretaria Nacional de Políticas de Turismo deste Ministério, código DAS 101.2, em seus afastamentos e impedimentos legais ou regulamentares

ANA PAULA DE MAGALHÃES A. LIMA

INSTITUTO BRASILEIRO DE TURISMO

DESPACHO DO PRESIDENTE

Em 18 de junho de 2015

O Presidente da EMBRATUR - INSTITUTO BRASILEIRO DE TURISMO, no uso das atribuições que lhe foram conferidas pela Portaria do Ministério do Turismo nº 128, de 21 de março de 2012, no Decreto nº 1.387, de 7 de fevereiro de 1995, e suas alterações, autoriza o Afastamento do País do servidor GUSTAVO HENRIQUE FERREIRA GOUVÉIA. Coordenador-Geral de Publicidade e Propaganda da Diretoria de Marketing, Código DAS - 101.4, para participar do III Fórum Internacional de Marca País, em Buenos Aires/Argentina, com ônus limitado, no período de 21 a 24 de junho de

VINÍCIUS LUMMERTZ

Ministério dos Transportes

SECRETARIA EXECUTIVA

PORTARIA Nº 307, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O SECRETÁRIO EXECUTIVO SUBSTITUTO DO MI-NISTÉRIO DOS TRANSPORTES, no uso da competência que lhe foi delegada pelo art. 1º da Portaria Ministerial nº 316, de 26 de maio de 2004, publicada no Diário Oficial da União de 28 de maio de 2004 e considerando o disposto no art. 93 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, com a redação conferida pelo art. 22 da Lei nº 8.270, de 17 de dezembro de 1991, regulamentado pelo Decreto nº 4.050, de 12 de dezembro de 2001, e pela Orientação Normativa SEGEP/MP nº 4, de 12 de junho de 2015, e ainda pelo art. 2º da Lei 9.007, de 17 de março de 1995, e demais informações que constam do processo nº 50000.021866/2015-17, resolve:

Art. 1º Ceder, por tempo indeterminado, a servidora LEILA SZCZECINSKI CÓTICAO, matricula nº 15724649, pertencente ao Quadro de Pessoal do Departamento Nacional de Infraestrutura de Transportes - DNIT, para exercício junto a Presidência da República

Art. 2º O ônus pela remuneração é do órgão cedente

Art. 3º A servidora deverá apresentar-se imediatamente ao órgão cedente ao término da requisição, observado o disposto nos arts. 4º e 6º da Orientação Normativa SEGEP/MP nº 4, de 12 de junho de 2015.

Art. 4º Esta Portaria entra em vigor na data de sua pu-

AGÊNCIA NACIONAL DE TRANSPORTES **TERRESTRES**

PORTARIA Nº 280, DE 19 DE JUNHO DE 2015

O DIRETOR-GERAL DA AGÊNCIA NACIONAL DE TRANSPORTES TERRESTRES - ANTT, no uso de suas atribuições,

Art. 1º Designar como Pregoeiro, de acordo com a Lei nº 10.520, de 17 de julho de 2002, e Decreto nº 5.450, de 31 de maio de 2005 o servidor ADÃO CABRAL FORMIGA, Matrícula SIAPE nº 6809847 e como Equipe de Apoio os servidores CARLOS ELIAS BASTOS DOS SANTOS, Matrícula SIAPE nº 1538364, EDMILSON AZEVEDO DE ARAÚJO, Matrícula SIAPE nº 6525789 e NILTON DE MELO VIEIRA. Matrícula SIAPE nº 2073800.

Art. 2º Considerar como autoridade imediatamente superior ao Pregoeiro, para os fins previstos no inciso IV, do art. 8º do Decreto nº 5.450, de 31 de maio de 2005, a Superintendente de Gestão desta Agência

Art. 3º Revoga-se a Portaria nº 234, de 18 de junho de 2014.

Art. 4º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

JORGE BASTOS

PORTARIA Nº 281, DE 19 DE JUNHO DE 2015

O DIRETOR-GERAL DA AGÊNCIA NACIONAL DE TRANSPORTES TERRESTRES - ANTT, no uso de suas atribuições,

Art. 1º Designar como Pregoeiro, de acordo com a Lei nº 10.520, de 17 de julho de 2002, e Decreto nº 5.450, de 31 de maio de 2005 o servidor CARLOS ELIAS BASTOS DOS SANTOS, Matrícula SIAPE nº 1538364 e como Equipe de Apoio os servidores ADÃO CABRAL FORMIGA, Matrícula SIAPE nº 6809847, ED-MILSON AZEVEDO DE ARAÚJO, Matrícula SIAPE nº 6525789 e NILTON DE MELO VIEIRA, Matrícula SIAPE nº 2073800.

Art. 2º Considerar como autoridade imediatamente superior ao Pregoeiro, para os fins previstos no inciso IV, do art. 8º do Decreto nº 5.450, de 31 de maio de 2005, a Superintendente de Gestão desta Agência.

Art. 3º Revoga-se a Portaria nº 235, de 18 de junho de

Art. 4º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

JORGE BASTOS

PORTARIA Nº 282, DE 19 DE JUNHO DE 2015

O DIRETOR-GERAL DA AGÊNCIA NACIONAL DE TRANSPORTES TERRESTRES - ANTT, no uso de suas atribuições, resolve:

Art. 1º Designar como Pregoeiro, de acordo com a Lei nº 10.520, de 17 de julho de 2002, e Decreto nº 5.450, de 31 de maio de 2005 o servidor EDMILSON AZEVEDO DE ARAÚJO, Matrícula SIAPE nº 6525789 e como Equipe de Apoio os servidores CARLOS ELIAS BASTOS DOS SANTOS, Matrícula SIAPE nº 1538364, ADÃO CABRAL FORMIGA, Matrícula SIAPE nº 6809847 e NIL-TON DE MELO VIEIRA, Matrícula SIAPE nº 2073800.

Art. 2º Considerar como autoridade imediatamente superior ao Pregoeiro, para os fins previstos no inciso IV, do art. 8º do Decreto nº 5.450, de 31 de maio de 2005, a Superintendente de Gestão desta Agência.

Art. 3º Revoga-se a Portaria nº 236, de 18 de junho de 2014.

Art. 4º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

JORGE BASTOS

PORTARIA Nº 283, DE 19 DE JUNHO DE 2015

O DIRETOR-GERAL DA AGÊNCIA NACIONAL DE TRANSPORTES TERRESTRES - ANTT, no uso de suas atribuições, resolve:

Art. 1º Designar como Pregoeiro, de acordo com a Lei nº 10.520, de 17 de julho de 2002, e Decreto nº 5.450, de 31 de maio de 2005 o servidor NILTON DE MELO VIEIRA, Matrícula SIAPE nº 2073800 e como Equipe de Apoio os servidores CARLOS ELIAS BASTOS DOS SANTOS, Matrícula SIAPE nº 1538364, ADÃO CA-FORMIGA. Matrícula SIAPE BRAL nº 6809847 e EDMILSON AZEVEDO DE ARAÚJO, Matrícula SIA-PE nº 6525789.

Art. 2º Considerar como autoridade imediatamente superior ao Pregoeiro, para os fins previstos no inciso IV, do art. 8º do Decreto nº 5.450, de 31 de maio de 2005, a Superintendente de Gestão desta Agência.

Art. 3º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

JORGE BASTOS



PORTARIA Nº 284, DE 19 DE JUNHO DE 2015

O DIRETOR-GERAL DA AGÊNCIA NACIONAL DE TRANSPORTES TERRESTRES - ANTT, no uso de suas atribuições, resolve:

Art. 1º Designar os servidores CARLOS ELIAS BASTOS DOS SANTOS, Matrícula SIAPE nº 1538364, EDMILSON AZE-VEDO DE ARAÚJO, Matrícula SIAPE nº 6525789 e NILTON DE MELO VIEIRA, Matrícula SIAPE nº 2073800, e como suplentes os servidores VALÉRIA DE MELO CAETANO, Matrícula SIAPE nº 1241565 e ADÃO CABRAL FORMIGA, Matrícula SIAPE nº 6809847, para, sob a presidência do primeiro, comporem a Comissão Permanente de Licitação, com a finalidade de cumprir os procedimentos licitatórios, visando à aquisição e à contratação de bens e serviços

Art. 2º Determinar que, nos impedimentos eventuais, o Presidente da Comissão deverá ser substituído por outro membro integrante, obedecendo a ordem definida no art. 1º.

Art. 3º Considerar, como Unidade imediatamente superior à Comissão Permanente de Licitação, para os fins previstos no § 4º do artigo 109 da Lei nº 8.666, de 21 de junho de 1993 e alterações posteriores, a Superintendência de Gestão desta Agência.

Art. 4º Revoga-se a Portaria nº 237, de 18 de junho de

Art. 5º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

JORGE BASTOS

DEPARTAMENTO NACIONAL DE INFRAESTRUTURA DE TRANSPORTESDIRETORIA DE ADMINISTRAÇÃO E FINANÇAS

PORTARIAS DE 22 DE JUNHO DE 2015

O DIRETOR DE ADMINISTRAÇÃO E FINANÇAS SUBSTITUTO DO DEPARTAMENTO NACIONAL DE INFRAESTRUTURA DE TRANSPORTES - DNIT, no uso das atribuições constantes na Estrutura Regimental da Autarquia aprovada pelo Decreto nº 5.765, de 24 de abril de 2006, publicado no D.O.U de 28/04/2006, e o previsto no artigo 126. Inciso XV, no Regimento Interno aprovado pela Resolução C.A. nº 10, de 31 de janeiro de 2007, publicada no D.O.U. de 26 de fevereiro de 2007, e considerando a competência que lhe foi delegada pela Portaria/DG nº 85, de 28 de janeiro de 2015, publicada no D.O.U de 29 de janeiro de 2015, resolve:

Nº 770 - Dispensar, a pedido, a servidora MARIA DE FATIMA DE SOUZA SILVA COSTA, Agente Administrativo, matrícula DNIT nº 520-7, CPF nº 605.712.687-49, da função de Chefe do Núcleo de Apoio Administrativo, código FG-3, da Superintendência Regional no Estado do Rio Grande do Norte desta Autarquia.

Nº 771 - Designar a servidora MÉRCIA MEDEIROS BRAULINO, Analista Administrativo, matrícula DNIT nº 4518-7, CPF nº 838.890.864-20, para exercer a função de Chefe do Núcleo de Apoio Administrativo, código FG-3, da Superintendência Regional no Estado do Rio Grande do Norte desta Autarquia.

EDME TAVARES DE ALBUQUERQUE FILHO

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO CEARÁ

PORTARIA Nº 65, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O SUPERINTENDENTE REGIONAL NO ESTADO DO CEARÁ DO DEPARTAMENTO NACIONAL DE INFRAESTRUTURA DE TRANSPORTES-DNIT, usando da competência que lhe foi delegada pela Portaria DG nº 550 de 19 de maio de 2006, publicada no Diário Oficial da União de 23 de maio de 2006, e tendo em vista o constante do processo nº 50603.000988/2015-81, resolutivo.

Conceder, Aposentadoria voluntária ao servidor ALBERTO MARCIANO GRANJEIRO PINHEIRO, matrículas DNIT nº 1141 e SIAPE nº 0848579, ocupante do cargo de Agente Administrativo, Código SA-801, Classe "Especial", Padrão III, Nível Intermediário, pertencente ao Quadro de Pessoal desta Autarquia, lotado na Superintendência Regional no Estado do Ceará, com fundamento no Artigo 3º da Emenda Constitucional nº 47/2005, com paridade e proventos integrais.

Ministério Público da União

ATOS DO PROCURADOR-GERAL DA REPÚBLICA

PORTARIA Nº 476, DE 18 DE JUNHO DE 2015

O PROCURADOR-GERAL DA REPÚBLICA, no uso de suas atribuições, tendo em vista o contido no Ofício PRM/AGA/TO nº 493, de 16 de junho de 2015, da Procuradoria da República no Município de Araguaína/TO, resolve:

Designar os Procuradores da República JOÃO GABRIEL MORAIS DE QUEIROZ, GEORGE NEVES LODDER e MIGUEL DE ALMEIDA LIMA, lotados na Procuradoria da República no Estado de Tocantins, para atuarem, em conjunto com o Procurador da República FELIPE TORRES VASCONCELOS, no Inquérito Policial nº 2302-49.2011.4.01.4301, em trâmite na Subseção Judiciária Federal de Araguaína/TO, bem como nas medidas e processos judiciais dele decorrentes.

RODRIGO JANOT MONTEIRO DE BARROS

PORTARIA Nº 478, DE 19 DE JUNHO DE 2015

O PROCURADOR-GERAL DA REPÚBLICA, no uso de suas atribuições e tendo em vista a manifestação do Conselheiro Relator no processo MPF nº 1.00.000.007658/2015-81, resolve:

Autorizar, ad referendum do Conselho Superior do Ministério Público Federal, o afastamento temporário de suas funções institucionais e do país, com ônus limitado, da Procuradora Regional da República CARLA VERÍSSIMO DE CARLI, lotada na Procuradoria Regional da República da 4ª Região, para participar do "Time de Avaliadores do Canadá" no âmbito do Grupo de Ação Financeira contra a Lavagem de Dinheiro e o Financiamento do Terrorismo - GAFI, conduzido pelo Fundo Monetário Internacional, pelo prazo de 45 dias, no período de 25 de maio de 2015 a 31 de julho de 2016.

RODRIGO JANOT MONTEIRO DE BARROS

PORTARIA Nº 479, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O PROCURADOR-GERAL DA REPÚBLICA, no uso de suas atribuições e tendo em vista o contido no art. 103-B, § 6°, da Constituição Federal e no art. 122, § 3°, do Regimento Interno do Conselho Nacional de Justiça, resolve:

Designar o Subprocurador-Geral da República NÍVIO DE FREITAS SILVA FILHO para, sem prejuízo de suas atribuições e em substituição ao Procurador-Geral da República, oficiar na 211ª Sessão Ordinária do Conselho Nacional de Justiça, a realizar-se no dia 23 de junho de 2015.

RODRIGO JANOT MONTEIRO DE BARROS

MINISTÉRIO PÚBLICO FEDERAL SECRETARIA-GERAL

PORTARIA Nº 557, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O SECRETÁRIO-GERAL DO MINISTÉRIO PÚBLICO FEDERAL, no uso de suas atribuições e tendo em vista a competência que lhe foi delegada pela Portaria PGR/MPF nº 440, de 3 de junho de 2015, e o contido na Portaria PGR/MPU nº 536, de 24 de outubro de 2008, resolve:

AUTORIZAR, até 8 de agosto de 2016, com ônus para o Ministério Público Federal, a prorrogação da cessão da servidora PATRÍCIA REIS MARQUES, ocupante do cargo de Analista do MPU/Apoio Jurídico/Direito, para continuar a exercer o cargo em comissão de Assessor Nível IV, CC-4, no Gabinete do Conselheiro Leonardo Henrique de Cavalcante Carvalho, no Conselho Nacional do Ministério Público.

LAURO PINTO CARDOSO NETO

SECRETARIA DE GESTÃO DE PESSOAS

PORTARIA Nº 223, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O SECRETÁRIO DE GESTÃO DE PESSOAS DO MINISTÉRIO PÚBLICO FEDERAL, no uso da competência que lhe foi atribuída pela Portaria SG/MPF n° 497, de 8 de junho de 2015, e tendo em vista o disposto no artigo 38 da Lei n° 8.112, de 11 de dezembro de 1990, resolve:

1. Dispensar ANA PAULA MATIAS CRISTALINO, ocupante do cargo de Técnico do MPU/Apoio Técnico-Administrativo/Administração, matrícula nº 25312, do encargo de substituto eventual do Assessor-Chefe Nível I, CC-1, do Gabinete da Secretaria de Gestão de Pessos do Ministério Público Federal

Gestão de Pessoas do Ministério Público Federal.

2. Designar PATRICIA VASCONCELOS SOARES, ocupante do cargo de Analista do MPU/Apoio Técnico-Especializado/Planejamento e Orçamento, matrícula nº 25966, para exercer o encargo de substituto eventual do Assessor-Chefe Nível II, CC-2, do Gabinete da Secretaria de Gestão de Pessoas do Ministério Público Federal.

O SECRETÁRIO DE GESTÃO DE PESSOAS DO MINIS-TÉRIO PÚBLICO FEDERAL, no uso da competência que lhe foi atribuída pela Portaria SG/MPF n° 497, de 8 de junho de 2015, e tendo em vista o disposto no artigo 38 da Lei n° 8.112, de 11 de dezembro de 1990, resolve:

PORTARIA Nº 224, DE 22 DE JUNHO DE 2015

Dispensar, a pedido, a partir de 17 de junho de 2015, RE-NATA FERREIRA DE SOUSA, ocupante do cargo de Técnico do MPU/Apoio Técnico-Administrativo/Administração, matrícula nº 17432, do encargo de substituto eventual do Assessor-Chefe Nível V, CC-5, do Gabinete do Subprocurador-Geral da República, Doutor Haroldo Ferraz da Nóbrega.

LEONARDO PEIXOTO DE MELO

PROCURADORIA REGIONAL DA REPÚBLICA DA 1ª REGIÃO

PORTARIA Nº 106, DE 19 DE JUNHO DE 2015

A PROCURADORA-CHEFE REGIONAL DA PROCURADORIA REGIONAL DA REPÚBLICA DA 1ª REGIÃO, no uso das atribuições legais conferidas pela Portaria PGR nº 291, de 24 de abril de 2014, e pelo inc. VI do art. 33 do Regimento Interno Administrativo do Ministério Público Federal, aprovado pela Portaria PGR nº 382, de 05 de maio de 2015, e tendo em vista o disposto no artigo 9º, inciso II, da Lei nº 8.112, de 11/12/90, e na Portaria PGR/MPU nº 287, de 12 de junho de 2007, resolve:

Art. 1º. Dispensar a servidora SIMONY CAMPELO PIRES

Art. 1º. Dispensar a servidora SIMONY CAMPELO PIRES DE CASTRO, matrícula nº 3.648, ocupante do cargo efetivo de Técnico do MPU/ Apoio Técnico-Administrativo/Administração, da função de confiança de chefe, FC-2, da Seção de Conformidade Financeira e Documental da PRR 1ª Região - SECOF/PRR1.

Art. 2º. Designar a servidora IVANA RIBEIRO ARAGÃO

Art. 2º. Designar a servidora IVANA RIBEIRO ARAGÃO ZUBA, matrícula nº 26.454, ocupante do cargo efetivo de Técnico do MPU/ Apoio Técnico-Administrativo/Administração, para a função de confiança de Chefe, FC-2, da Seção de Conformidade Financeira e Documental da PRR 1º Região - SECOF/PRR1.

Art. 3º. Dispensar o servidor MARCELO EPIFANIO NET-

Art. 3°. Dispensar o servidor MARCELO EPIFANIO NET-TO, matrícula n° 25.817, ocupante do cargo efetivo de Analista do MPU/ Perícia/Engenharia Civil, do encargo de chefe substituto, CC-2, da Divisão de Infraestrutura e Logística da PRR 1ª Região - DI-LOG/PRR1.

Art. 4º. Designar o servidor EDNALDO TERTO DOS SAN-TOS, matrícula nº 2.818, ocupante do cargo efetivo de Técnico do MPU/ Apoio Técnico-Administrativo/Administração, para o encargo de chefe substituto, CC-2, da Divisão de Infraestrutura e Logística da PRR 1ª Região - DILOG/PRR1.

PRR 1ª Região - DILOG/PRR1.
Art. 5º. Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

RAQUEL BRANQUINHO PIMENTA MAMEDE NASCIMENTO

PROCURADORIA REGIONAL DA REPÚBLICA DA 4ª REGIÃO

PORTARIA Nº 121, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O PROCURADOR REGIONAL DA REPÚBLICA, CHEFE DA PROCURADORIA REGIONAL DA REPÚBLICA DA 4ª REGIÃO, no uso das atribuições que lhe conferem a Portaria PGR nº 357, de 5 de maio de 2015, e a Portaria PGR nº 696, de 30 de setembro de 2013, resolve:

Exonerar a servidora MÁRCIA SANTANA LUCHO, Técnico do MPU/Apoio Técnico Administrativo/Administração, matrícula nº 6.405-0, do cargo em comissão de Assessor Nível II, CC-02, do gabinete do Procurador Regional da República Luiz Felipe Hofmann Sanzi.

Nomear a servidora JAMILE AMBROS CARDOSO, Analista do MPU/Apoio Jurídico/Direito, matrícula nº 15.670-1, para o cargo em comissão de Assessor Nível II, CC-02, do gabinete do Procurador Regional da República Luiz Felipe Hofmann Sanzi, dispensando, em consequência, da função comissionada de Secretário Nível II, FC-02, do gabinete do Procurador Regional da República Luiz Felipe Hofmann Sanzi.

MARCO ANDRÉ SEIFERT

PORTARIA Nº 122, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O PROCURADOR REGIONAL DA REPÚBLICA, CHEFE DA PROCURADORIA REGIONAL DA REPÚBLICA DA 4ª REGIÃO, no uso das atribuições que lhe conferem a Portaria PGR nº 357, de 5 de maio de 2015, e a Portaria PGR nº 696, de 30 de setembro de 2013, resolve:

Designar o servidor NELSON GOZZER BENJAMIN, Analista do MPU/Apoio Jurídico/Direito, matrícula nº 24.006-1, para a função comissionada de Secretário Nível II, FC-02, do gabinete do Procurador Regional da República Luiz Felipe Hofmann Sanzi.

DIÓGENES JOSÉ TAVARES LINHARES

LEONARDO PEIXOTO DE MELO

MARCO ANDRÉ SEIFERT

PORTARIA Nº 123, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O PROCURADOR REGIONAL DA REPÚBLICA CHEFE DA PROCURADORIA REGIONAL DA REPÚBLICA DA 4ª RE-GIÃO, no uso das atribuições que lhe conferem a Portaria PGR nº 357, de 5 de maio de 2015, e a Portaria PGR nº 696, de 30 de setembro de 2013, resolve:

Exonerar a servidora CARLA ROSA KLUWE CORRÊA Analista do MPU/Apoio Jurídico/Direito, matrícula nº 6.953-1, do cargo em comissão de Assessor Nível II, CC-02, do gabinete do Procurador Regional da República Sérgio Cruz Arenhart.

Nomear a servidora DENISE ROVEDA TSCHOEPKE, Técnico do MPU/Apoio Técnico-Administrativo/Administração, matrícula nº 15.076-2, para o cargo em comissão de Assessor Nível II, CC-02, do gabinete do Procurador Regional da República Sérgio Cruz Arenhart.

MARCO ANDRÉ SEIFERT

PROCURADORIA DA REPÚBLICA NO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO

PORTARIA Nº 207, DE 19 DE JUNHO DE 2015

O PROCURADOR-CHEFE DA PROCURADORIA DA RE-PÚBLICA NO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria PGR no 727, de 22 de dezembro de 2011, resolve:

Dispensar CLAUDIA MARIA FUSATTO PASOLINI, Matrícula nº 22794, ocupante do cargo de Técnico do MPU/Apoio Técnico-Administrativo/Administração, do encargo de substituta eventual da chefia da Coordenadoria de Administração, CC-3, da Procuradoria da República no Estado do Espírito Santo.

ANDRÉ CARLOS DE A. PIMENTEL FILHO

PORTARIA Nº 208, DE 19 DE JUNHO DE 2015

O PROCURADOR-CHEFE DA PROCURADORIA DA RE-PÚBLICA NO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria PGR no 727, de 22 de dezembro de 2011, resolve:

Designar ANDRÉ PERIM DE SOUSA, Matrícula nº 19108, ocupante do cargo de Analista do MPU/Apoio Jurídico/Direito, para o encargo de substituto eventual da chefia da Coordenadoria de Administração, CC-3, da Procuradoria da República no Estado do Espírito Santo.

ANDRÉ CARLOS DE A. PIMENTEL FILHO

PROCURADORIA DA REPÚBLICA NO ESTADO DA PARAÍBA

PORTARIA Nº 144, DE 18 DE JUNHO DE 2015

O PROCURADOR-CHEFE DA PROCURADORIA DA RE-PÚBLICA NO ESTADO DA PARAÍBA, no uso da competência legal, resolve:

Dispensar, a partir de 1º/07/2015, o servidor HÉLIO COSTA ARAÚJO JÚNIOR, matrícula 10775, ocupante do cargo de Técnico do MPU/Apoio Técnico-Administrativo/Administração, código TC010101, da Função de Assessor - Nível I, FC-02, do gabinete do Dr. Victor Carvalho Veggi, da Procuradoria da República na Paraíba, designando em seu lugar, para ocupar a referida função, a servidora CAROLINA VIEIRA DA ROCHA GOMES, matrícula 15848, ocupante do cargo de Analista do MPU/Apoio Juridico/Direito, código AN020101

RODOLFO ALVES SILVA

PROCURADORIA DA REPÚBLICA NO ESTADO DO PARANÁ

PORTARIA Nº 492, DE 19 DE JUNHO DE 2015

O PROCURADOR-CHEFE SUBSTITUTO DA PROCURA-DORIA DA REPÚBLICA NO ESTADO DO PARANÁ, no uso das atribuições conferidas pelo art. 33 e incisos do Regimento Interno do Ministério Público Federal (aprovado pela Portaria SG/MPF Nº 382, de 05 de maio de 2015), resolve:

Tornar sem efeito a Portaria PRC/PR nº484, de 16/06/2015, publicada no Diário Oficial da União, Seção 2, de 19/06/2015, que trata da dispensa da servidora Melania Kowalski, matrícula 4174-2, e designação da servidora Lorena Domingos Fraiz Morais Gimenes, matrícula 21610-1.

> ALESSANDRO JOSE FERNANDES DE OLIVEIRA

MINISTÉRIO PÚBLICO DO TRABALHO PROCURADORIA-GERAL

PORTARIA Nº 412, DE 16 DE JUNHO DE 2015

A VICE-PROCURADORA-GERAL DO TRABALHO, no uso das atribuições que lhe foram delegadas pela Portaria PGT $\rm n^o$ 372, de 14 de setembro de 2007, resolve:

Art. 1° Nomear MARCOS GABRIEL DA SILVA, bacharel em Direito, para o cargo em comissão de Assessor Jurídico do 7 Ofício Geral da Procuradoria Regional do Trabalho da 23ª Região/MT, código CC 02, em vaga criada pela Lei 12.321/2010.

ELIANE ARAQUE DOS SANTOS

PORTARIA Nº 413, DE 16 DE JUNHO DE 2015

A VICE-PROCURADORA-GERAL DO TRABALHO, no uso das atribuições que lhe foram delegadas pela Portaria PGT nº 372, de 14 de setembro de 2007, e o que consta no Processo MPT nº

3/2, de 14 de setembro de 2007, e o que consta no Processo MP1 nº 2.08.002.000641/2015-30, resolve:

Art. 1º Declarar, a partir de 25 de maio de 2015, a vacância do cargo de Técnico do MPU/Apoio Administrativo/Administração, código TC010101, do Quadro do Ministério Público do Trabalho, da Procuradoria do Trabalho do Município de Marabá da 8ª Região/PA, da carreira de Técnico do Ministério Público da União, ocupado pelo servidor MANOEL VALENTIM MOREIRA JÚNIOR, matrícula nº 6005752 V con vistado do recesa material de servica 6005753-X, em virtude de posse em cargo inacumulável.

ELIANE ARAQUE DOS SANTOS

PORTARIA Nº 417, DE 16 DE JUNHO 2015

A VICE-PROCURADORA-GERAL DO TRABALHO, no uso das atribuições que lhe foram delegadas pela Portaria PGT nº 372, de 14 de setembro de 2007, resolve:

Art. 1º Tornar em efeito a Portaria PGT nº 262, de 24 de abril de 2015, publicada no Diário Oficial da União nº 80, de 29 de abril de 2015, Seção 2, página 56.

ELIANE ARAQUE DOS SANTOS

PORTARIA Nº 418, DE 16 DE JUNHO 2015

A VICE-PROCURADORA-GERAL DO TRABALHO, no uso das atribuições que lhe foram delegadas pela Portaria PGT nº 372, de 14 de setembro de 2007, resolve:

Art. 1º Tornar em efeito a Portaria PGT nº 364, de 29 de maio de 2015, publicada no Diário Oficial da União nº 104, de 3 de junho de 2015, Seção 2, página 60.

ELIANE ARAQUE DOS SANTOS

PORTARIA Nº 419, DE 16 DE JUNHO DE 2015

A VICE-PROCURADORA-GERAL DO TRABALHO, no uso das atribuições que lhe foram delegadas pela Portaria PGT nº 372, de 14 de setembro de 2007, resolve:

Art. 1º Designar o servidor JORGE LUIS DO NASCIMEN-

TO MOURA, ocupante do cargo de Técnico do MPU/Apoio Técnico-Administrativo/Administração, para a função de confiança de Chefe da Secretaria da Procuradoria do Trabalho no Município de Itaguaí, código FC 03, da Procuradoria Regional do Trabalho da 1ª Região/RJ, dispensando-a da função de confiança de Chefe da Secretaria da Procuradoria do Trabalho no Município de Itaguaí, código FC 02, que atualmente ocupa

ELIANE AROUE DOS SANTOS

PORTARIA Nº 420, DE 16 DE JUNHO DE 2015

A VICE-PROCURADORA-GERAL DO TRABALHO, no uso das atribuições que lhe foram delegadas pela Portaria PGT nº 372, de 14 de setembro de 2007, resolve:

Art. 1º Nomear, a contar de 24 de junho de 2015, FABIANA DE FÁTIMA VIEIRA DOS SANTOS, bacharela em Direito, para o cargo em comissão de Assessora Jurídica do 21º Ofício Geral da Procuradoria Regional do Trabalho da 2ª Região/SP, código CC 02, em vaga criada pela Lei 12.321/2010.

ELIANE ARAQUE DOS SANTOS

DIRETORIA-GERAL

PORTARIA Nº 245, DE 17 DE JUNHO DE 2015

A Diretora-Geral do Ministério Público do Trabalho, subs-

A Diretora-Geral do Ministério Público do Trabalho, substituta, no uso da competência que lhe foi atribuída pelo art. 160 da Portaria MPT-PGT nº 499, de 12 de dezembro de 2008, resolve:

Art. 1º Dispensar, a contar de 23.06.2015, a servidora LAU-RA DE AFONSECA E SILVA, matrícula 6006204-5, ocupante do cargo de Técnico do MPU/Apoio Técnico- Administrativo/Administração, da função de confiança de Assistente Nível II da Procuradoria Regional do Trabalho da 10ª Região, código FC 02.

Art. 2º Designar, a contar de 23.06.2015, o servidor RAFAEL SILVA ANTUNES OUARESMA, matrícula 6006201-5, ocupante do

SILVA ANTUNES QUARESMA, matrícula 6006201-5, ocupante do cargo de Técnico do MPU/Apoio Técnico- Administrativo/Administração, para a função de confiança de Assistente Nível II da Procuradoria Regional do Trabalho da 10ª Região, código FC 02.

PORTARIA Nº 246, DE 17 DE JUNHO DE 2015

A Diretora-Geral do Ministério Público do Trabalho, substituta, no uso da competência que lhe foi atribuída pelo art. 160 da Portaria MPT-PGT nº 499, de 12 de dezembro de 2008, resolve:

Art. 1º Dispensar o servidor FELIPE VICTORIANO DE CAMPOS SOARES, matrícula 6003710-5, ocupante do cargo de Analista do MPU/Tecnologia da Informação e Comunicação/Desenvolvimento de Sistemas, da função de confiança de Responsável pelo Setor de Desenvolvimento da Divisão de Tecnologia da Informação, código FC 02, da Procuradoria Regional do Trabalho da 2ª Região/SP.

Art. 2º Designar o servidor CARLOS EDUARDO ESPÍN-DOLA, matrícula 6006829-9, ocupante do cargo de Analista do MPU/Tecnologia da Informação e Comunicação/Desenvolvimento de Sistemas, para função de confiança de Responsável pelo Setor de Desenvolvimento da Divisão de Tecnologia da Informação, código FC 02, da Procuradoria Regional do Trabalho da 2ª Região/SP.

CLÁUDIA NASSIF JABER

PORTARIA Nº 247, DE 19 DE JUNHO DE 2015

A Diretora-Geral do Ministério Público do Trabalho, substituta, no uso da competência que lhe foi atribuída pelo art. 160 da Portaria MPT-PGT nº 499, de 12 de dezembro de 2008, resolve:

Art. 1º Designar a servidora DANIELA COELHO FON-TANA para a função de confiança de Assistente Nível I da Procuradoria Regional do Trabalho da 17º Região/ES, código FC 01, em vaga criada pela Lei 12.321/2010.

CLÁUDIA NASSIF JABER

PORTARIA Nº 248, DE 22 DE JUNHO DE 2015

A Diretora-Geral do Ministério Público do Trabalho, no uso da competência que lhe foi atribuída pelo art. 160 da Portaria MPT-PGT nº 499, de 12 de dezembro de 2008, resolve:

Art. 1º Dispensar a servidora PATRICIA LEME DA SILVA CARRIJO, matrícula 6004595-7, ocupante do cargo de Técnico MPU/Apoio Técnico-Administrativo/Administração, do encargo de substituta eventual da Chefe da Seção de Apoio Administrativo do Departamento de Recursos Humanos, código CC 01, da Procuradoria-Geral do Trabalho.

Art. 2º Designar a servidora TALIANY BERTOLDO DE OLIVEIRA, matrícula 6007014, ocupante do cargo de Técnico MPU/Apoio Técnico-Administrativo/Administração, para o encargo de substituta eventual da Chefe da Seção de Apoio Administrativo do Departamento de Recursos Humanos, código CC 01, da Procuradoria-Geral do Trabalho

SANDRA CRISTINA DE ARAÚJO

MINISTÉRIO PÚBLICO MILITAR PROCURADORIA-GERAL DA JUSTICA MILITAR

PORTARIA Nº 68, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O PROCURADOR-GERAL DE JUSTIÇA MILITAR, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 124, inciso XX, da Lei Complementar n.º 75, de 20 de maio de 1993, resolve:

Conceder 15 (quinze) dias de trânsito, a contar de 23 de junho de 2015, ao Dr. ALEXANDRE REIS DE CARVALHO, em razão do seu deslocamento, ex officio, da Procuradoria-Geral de Justiça Militar, em Brasília/DF, para a Procuradoria de Justiça Militar em Curitiba/PR, com fundamento no art. 287 da Lei Complementar nº 75/93 e no art. 18 da Lei nº 8.112/90.

MARCELO WEITZEL RABELLO DE SOUZA

MINISTÉRIO PÚBLICO DO DISTRITO FEDERAL E TERRITÓRIOS DIRETORIA-GERAL

PORTARIA Nº 692, DE 19 DE JUNHO DE 2015

O DIRETOR-GERAL DO MINISTÉRIO PÚBLICO DO DISTRITO FEDERAL E TERRITÓRIOS, nomeado pela Portaria nº 75/PGJ, de 19/1/2015, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 1.160/PGJ, de 06/09/2010, publicada no Diário Oficial da União de 10/09/2010, resolve:

Art. 1º Designar os servidores para exercerem as funções de confiança, conforme Anexo I, integrantes da estrutura administrativa do Ministério Público do Distrito Federal e Territórios.

Art. 2º Dispensar os servidores das funções de confiança, conforme Anexo II, integrantes da estrutura administrativa do Ministério Público do Distrito Federal e Territórios.

WAGNER DE CASTRO ARAÚJO

CLÁUDIA NASSIF JABER



ANEXO I

Documento	Titular		Cargo	FC/CC	Função Comissionada
	Matr.	Nome	Ţ.		· ·
08191.021723/2015-49	4024	LUCIANNA NOLETO DE SOUSA ALVES	Técnico do MPU/Apoio Técnico Administrativo/Administração	FC-02	Secretário Administrativo do Setor de Apoio e Controle dos Feitos Infracionais da Divisão de Análise e Controle dos Feitos Infracionais, Cíveis, Família, Órfãos e Sucessões da Coordenadoria das Promotorias de Justiça de Samambaia (76001023)
08191.021724/2015-93	3662	LILIAN COELHO VASCONCELOS LIMA	Técnico do MPU/Apoio Técnico Administrativo/Administração	FC-02	Secretário Administrativo do Setor de Apoio e Controle dos Feitos Criminais da Coordenadoria das Promotorias de Justiça de Samambaia (76001006)
08191.021728/2015-71	3477	IZZA MENDONCA FEITOSA	Técnico do MPU/Apoio Técnico Administrativo/Administração	FC-02	Chefe do Serviço de Secretaria do Setor de Apoio e Controle dos Feitos Infracionais da Coordenadoria das Promotorias de Justiça de Samambaia (76001024)
08191.021729/2015-16	3999	PAULA CAROLINA DE JESUS COSTA	Técnico do MPU/Apoio Técnico Administrativo/Administração	FC-02	Assistente Técnico I da Secretaria Executiva da Coordenadoria das Promotorias de Justiça de Samambaia (76001046)
08191.021780/2015-28	4151	FERNANDO DANTAS CARVALHO	Técnico do MPU/Apoio Técnico Administrativo/Administração	FC-02	Chefe do Serviço de Secretaria do Setor de Apoio e Controle dos Feitos Infracionais da Coordenadoria das Promotorias de Justiça de Samambaia (76001014)
08191.021779/2015-01	3210	CARLOS ANTÔNIO DE VASCONCELOS LIMA	Técnico do MPU/Apoio Técnico Administrativo/Administração	FC-02	Chefe do Serviço de Secretaria do Setor de Apoio e Controle dos Feitos Criminais da Coordenadoria das Promotorias de Justiça de Samambaia (76001008)
08191.021730/2015-41	3963	ISA ALVES DOS SANTOS	Técnico do MPU/Apoio Técnico Administrativo/Administração	FC-02	Chefe do Serviço de Secretaria do Setor de Apoio e Controle dos Feitos Especiais Criminais e de Violência Doméstica da Coordenadoria das Promotorias de Justiça de Samambaia (76001009)
08191.021776/2015-60	3240	RAFAEL ALVES DIAS NAZAR	Técnico do MPU/Apoio Técnico Administrativo/Administração	FC-02	Secretário Administrativo do Setor de Apoio e Controle dos Feitos Especiais Criminais e de Violência Doméstica da Coordenadoria das Promotorias de Justiça de Samambaia (76001035)
08191.021778/2015-59	2560	REGINA ALVES DE OLIVEIRA	Técnico do MPU/Apoio Técnico Administrativo/Administração	FC-02	Assistente Técnico I da Secretaria Executiva da Coordenadoria das Promotorias de Justica de Samambaia (76001047)

ANEXO II

DOCUMENTO	TITULAR		CARGO	FC/CC	FUNÇÃO COMISSIONADA
	MATR.	NOME			·
08191.021723/2015-49	3662	LILIAN COELHO VASCONCELOS LIMA	Técnico do MPU/Apoio Técnico Administrativo/Administração	FC-02	Secretário Administrativo do Setor de Apoio e Controle dos Feitos Infracionais da Divisão de Análise e Controle dos Feitos Infracionais, Cíveis, Família, Órfãos e Sucessões da Coordenadoria das Promotorias de Justiça de Samambaia (76001023)
08191.021724/2015-93	3477	IZZA MENDONCA FEITOSA	Técnico do MPU/Apoio Técnico Administrativo/Administração	FC-02	Secretário Administrativo do Setor de Apoio e Controle dos Feitos Criminais da Coordenadoria das Promotorias de Justiça de Samambaia (76001006)
08191.021728/2015-71	3999	PAULA CAROLINA DE JESUS COSTA	Técnico do MPU/Apoio Técnico Administrativo/Administração	FC-02	Chefe do Serviço de Secretaria do Setor de Apoio e Controle dos Feitos Infracionais da Coordenadoria das Promotorias de Justiça de Samambaia (76001024)
08191.021780/2015-28	3210	CARLOS ANTÔNIO DE VASCONCELOS LIMA	Técnico do MPU/Apoio Técnico Administrativo/Administração	FC-02	Chefe do Serviço de Secretaria do Setor de Apoio e Controle dos Feitos Infracionais da Coordenadoria das Promotorias de Justiça de Samambaia (76001014)
08191.021779/2015-01	3963	ISA ALVES DOS SANTOS	Técnico do MPU/Apoio Técnico Administrativo/Administração	FC-02	Chefe do Serviço de Secretaria do Setor de Apoio e Controle dos Feitos Criminais da Coordenadoria das Promotorias de Justiça de Samambaia (76001008)
08191.021730/2015-41	3240	RAFAEL ALVES DIAS NAZAR	Técnico do MPU/Apoio Técnico Administrativo/Administração	FC-02	Chefe do Serviço de Secretaria do Setor de Apoio e Controle dos Feitos Especiais Criminais e de Violência Doméstica da Coordenadoria das Promotorias de Justiça de Samambaia (76001009)
08191.021776/2015-60	2560	REGINA ALVES DE OLIVEIRA	Técnico do MPU/Apoio Técnico Administrativo/Administração	FC-02	Secretário Administrativo do Setor de Apoio e Controle dos Feitos Especiais Criminais e de Violência Doméstica da Coordenadoria das Promotorias de Justiça de Samambaia (76001035)

PORTARIA Nº 695, DE 19 DE JUNHO DE 2015

O DIRETOR-GERAL DO MINISTÉRIO PÚBLICO DO DISTRITO FEDERAL E TERRITÓRIOS, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 1.160/PGJ, de 06/09/2010, publicada no Diário Oficial da União de 10/09/2010, e tendo em vista o que consta no Processo nº 08190.120992/13-73; resolve:

Conceder a reversão, no interesse da administração, à servidora aposentada IEUNICE APARECIDA DA SILVA BUENO, matrícula 764-1, com retorno à atividade no cargo de Técnico Administrativo/Apoio Técnico Administrativo/Administração, anteriormente ocupado pela servidora BERLINKA LIMA FREITAS DA PAIXÃO, matrícula 4476, com fundamento no art. 25, inciso II da Lei nº 8.112/1990 e no Decreto nº 3.644/2000.

WAGNER DE CASTRO ARAÚJO

Poder Legislativo

CÂMARA DOS DEPUTADOS

ATOS DE 22 DE JUNHO DE 2015

O PRESIDENTE DA CÂMARA DOS DEPUTADOS, no uso das atribuições que lhe confere o artigo 1º, inciso I, alínea "a", do Ato da Mesa n.º 205, de 28 de junho de 1990, resolve:

Exonerar, a pedido, de acordo com o artigo 35, inciso II, da Lei n.º 8.112, de 11 de dezembro de 1990, CARLOS EDUARDO GOMES E SOUZA, ponto n.º 122048, do cargo em comissão de Assistente Técnico de Comissão Adjunto D, CNE-15, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados, que exercia na Comissão de Viação e Transportes, da Coordenação de Comissões Permanentes, do Departamento de Comissões a partir de 22 de junho de 2015

Departamento de Comissões, a partir de 22 de junho de 2015.

Exonerar, a pedido, de acordo com o artigo 35, inciso II, da Lei n.º 8.112, de 11 de dezembro de 1990, 1ÊDA ALVES DE ALMEIDA, ponto n.º 120379, do cargo em comissão de Assistente Técnico de Gabinete Adjunto D, CNE-15, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados, que exercia no Gabinete do Líder do Solidariedade, a partir de 22 de junho de 2015.

O PRESIDENTE DA CÂMARA DOS DEPUTADOS, no uso das atribuições que lhe confere o artigo 1º, inciso I, alínea "a", do Ato da Mesa n.º 205, de 28 de junho de 1990, artigo 6º da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, resolve:

Nomear, na forma do artigo 9º, inciso II, da Lei n.º 8.112, de

Nomear, na forma do artigo 9°, inciso II, da Lei n.º 8.112, de 11 de dezembro de 1990, AMANDA ALICE FERNANDES MI-GUEL para exercer, no Gabinete do Presidente, o cargo em comissão de Assistente Técnico de Gabinete, CNE-09, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados.

Nomear, na forma do artigo 9°, inciso II, da Lei n.º 8.112, de 11 de dezembro de 1990, MARCIA MARIA FRANCA SOUZA para exercer, na Comissão de Fiscalização Financeira e Controle, da Coordenação de Comissões Permanentes, do Departamento de Comissões, o cargo em comissão de Assessor Técnico Adjunto B, CNE-10, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados.

O PRESIDENTE DA CÂMARA DOS DEPUTADOS, no uso das atribuições que lhe confere o artigo 1º, inciso I, alínea "a", do Ato da Mesa n.º 205, de 28 de junho de 1990, resolve:

Exonerar, de acordo com o artigo 35, inciso I, da Lei n.º 8.112, de 11 de dezembro de 1990, FLÁVIA DE SOUSA MAR-QUEZ MORAIS, ponto n.º 110649, do cargo em comissão de Assessor Técnico, CNE-07, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados, que exerce no Gabinete do Presidente.

Exonerar, de acordo com o artigo 35, inciso I, da Lei n.º 8.112, de 11 de dezembro de 1990, JOAO FRANCISCO SANTOS TOKARSKI, ponto n.º 115752, do cargo em comissão de Secretário Particular, CNE-07, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados, que exerce no Gabinete do Presidente.

O PRESIDENTE DA CÂMARA DOS DEPUTADOS, no uso das atribuições que lhe confere o artigo 1°, inciso I, alfnea "a", do Ato da Mesa n.º 205, de 28 de junho de 1990, artigo 6º da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, resolve:

Nomear, na forma do artigo 9º, inciso II, da Lei n.º 8.112, de 11 de dezembro de 1990, FLÁVIA DE SOUSA MARQUEZ MORAIS para exercer, no Gabinete do Presidente, o cargo em comissão de Secretário Particular, CNE-07, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados.

Nomear, na forma do artigo 9º, inciso II, da Lei n.º 8.112, de 11 de dezembro de 1990, JOAO FRANCISCO SANTOS TOKARSKI para exercer, no Gabinete do Presidente, o cargo em comissão de Assessor Técnico, CNE-07, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados.

EDUARDO CUNHA

DIRETORIA-GERAL COORDENAÇÃO DE SECRETARIADO PARLAMENTAR

PORTARIAS DE 19 DE JUNHO DE 2015

O Diretor da Coordenação de Secretariado Parlamentar, no uso das atribuições que lhe foram delegadas pelo artigo 1º da Portaria n.º 53, de 2002, do Senhor Diretor Administrativo, resolve:

Nº 12.980 - Exonerar, de acordo com o artigo 35 da Lei n.º 8.112, de 11 de dezembro de 1990, a partir de 19 de junho de 2015, LOANE TEREZA COSTA BERNARDO, ponto n.º 222781, do cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP17, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados, que exerce no gabinete do(a) Deputado(a) ZE CARLOS.

Nº 12.981 - Exonerar, de acordo com o artigo 35 da Lei n.º 8.112, de 11 de dezembro de 1990, a partir de 19 de junho de 2015, VANILDE ALVES DE CARVALHO, ponto n.º 228966, do cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP14, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados, que exerce no gabinete do(a) Deputado(a) VALTENIR PERFIRA

Nº 12.982 - Exonerar, de acordo com o artigo 35 da Lei n.º 8.112, de 11 de dezembro de 1990, a partir de 19 de junho de 2015, KARLA OLIMPIA FERNANDES DE SOUZA ARAÚJO, ponto n.º 239626, do cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP11, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados, que exerce no gabinete do(a) Deputado(a) FELIPE MAIA.

Nº 12.983 - Exonerar, de acordo com o artigo 35 da Lei n.º 8.112, de 11 de dezembro de 1990, a partir de 19 de junho de 2015, ALTINO CORREA MORAES, ponto n.º 241754, do cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP04, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados, que exerce no gabinete do(a) Deputado(a) JANETE CA-PIBFERIFE

Nº 12.984 - TORNAR SEM EFEITO a Portaria n.º 12227 de 14 de maio de 2015, publicada no Diá rio Oficial da União de 18 de maio de 2015, que nomeou FRANCISCA SHIRLEY FERREIRA TARGINO para exercer, no gabinete do(a) Deputado(a) MAURICIO QUINTELLA LESSA, o cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP09, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados.

Nº 12.985 - TORNAR SEM EFEITO a Portaria n.º 12816 de 10 de junho de 2015, publicada no Diá rio Oficial da União de 12 de junho de 2015, que nomeou AUGUSTO MANOEL HERCULANO para exercer, no gabinete do(a) Deputado(a) JOSE MAIA FILHO, o cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP22, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados.

Nº 12.986 - Nomear, na forma do artigo 9º, inciso II, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, ANDREIA APARECIDA DE AVILA para exercer, no gabinete do(a) Deputado(a) REGINALDO LOPES, o cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP02, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados.

Nº 12.987 - Nomear, na forma do artigo 9º, inciso II, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, ANTONIO CARLOS CAON para exercer, no gabinete do(a) Deputado(a) PAULO MALUF, o cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP17, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados.

Nº 12.988 - Nomear, na forma do artigo 9°, inciso II, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, BRENO IGLÉSIAS GONÇALVES BATISTA para exercer, no gabinete do(a) Deputado(a) JOSE MAIA FILHO, o cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP14, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados.

 N° 12.989 - Nomear, na forma do artigo 9°, inciso II, da Lei n° 8.112, de 11 de dezembro de 1990, EDSON PAES LANDIM LIMA para exercer, no gabinete do(a) Deputado(a) JOSE MAIA FILHO, o cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP25, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados.

Nº 12.990 - Nomear, na forma do artigo 9°, inciso II, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, ELMER MARQUES para exercer, no gabinete do(a) Deputado(a) GOULART, o cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP23, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados.

ISSN 1677-7050

 N^{ϱ} 12.991 - Nomear, na forma do artigo 9°, inciso II, da Lei n° 8.112, de 11 de dezembro de 1990, KELLY CRISTINA TAIACOLLO para exercer, no gabinete do(a) Deputado(a) SILVIO TORRES, o cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP16, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados.

 N^{ϱ} 12.992 - Nomear, na forma do artigo 9°, inciso II, da Lei n° 8.112, de 11 de dezembro de 1990, MAYRA BONTEMPO SANTOS DE NEGREIROS para exercer, no gabinete do(a) Deputado(a) FELIPE MAIA, o cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP21, do Ouadro de Pessoal da Câmara dos Deputados.

Nº 12.993 - Nomear, na forma do artigo 9°, inciso II, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, OLGA IARA DE SOUZA CARRIL para exercer, no gabinete do(a) Deputado(a) HISSA ABRAHAO, o cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP19, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados.

Nº 12.994 - Nomear, na forma do artigo 9°, inciso II, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, RILDO CESAR FERREIRA RODRI-GUES para exercer, no gabinete do(a) Deputado(a) CARLOS BEZERRA, o cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP17, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados.

Nº 12.995 - Nomear, na forma do artigo 9°, inciso II, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, ROSEMÉRI SCHÄFFER NEUMANN para exercer, no gabinete do(a) Deputado(a) LUIZ CARLOS BUSATO, o cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP01, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados.

 N° 12.996 - Nomear, na forma do artigo 9°, inciso II, da Lei n° 8.112, de 11 de dezembro de 1990, RUBENS JOSÉ DE ALMEIDA CONDE para exercer, no gabinete do(a) Deputado(a) TADEU ALENCAR, o cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP02, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados.

 N° 12.997 - Nomear, na forma do artigo 9°, inciso II, da Lei n° 8.112, de 11 de dezembro de 1990, SANDRA BEATRIZ PEREIRA DE SOUSA para exercer, no gabinete do(a) Deputado(a) LUIS TIBE, o cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP25, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados.

 N^{ϱ} 12.998 - Nomear, na forma do artigo 9°, inciso II, da Lei n° 8.112, de 11 de dezembro de 1990, VAGNER ALVES DOS REIS JUNIOR para exercer, no gabinete do(a) Deputado(a) BRUNA FURLAN, o cargo em comissão de Secretário Parlamentar, SP03, do Quadro de Pessoal da Câmara dos Deputados.

EMERSON BRITO DE MELO

SENADO FEDERALDIRETORIA-GERAL DIRETORIA-GERAL ADJUNTA DE GESTÃO

PORTARIA Nº 4.122, DE 9 DE JUNHO DE 2015

O DIRETOR-GERAL ADJUNTO DE GESTÃO DO SENADO FEDERAL, no uso da delegação de competência estabelecida no Ato do Diretor-Geral nº 821, de 2008, combinado com o disposto no artigo 350 do Regulamento Administrativo consolidado pelo Ato da Comissão Diretora nº 14, de 2013, e considerando que os requisitos constitucionais para aposentadoria foram preenchidos de acordo com a manifestação da Secretaria de Gestão de Pessoas no Processo SF nº 00200.009312/2015-17, resolve:

Aposentar, voluntariamente, com proventos integrais, o servidor ESMERALDO MENDES BRAGA, Técnico Legislativo/Ad-

Aposentar, Voluntarramente, com proventos integrais, o servidor ESMERALDO MENDES BRAGA, Técnico Legislativo/Administração, Nível II, Padrão M-36, nos termos do artigo 3º da Emenda Constitucional nº 47, de 2005, com as vantagens previstas nos artigos 1º e 3º da Resolução (SF) nº 74, de 1994, observando-se o limite remuneratório determinado pelo artigo 37, inciso XI, da Constituição Federal.

GUSTAVO PONCE DE LEON SORIANO LAGO

PORTARIA Nº 4.124, DE 10 DE JUNHO DE 2015

O DIRETOR-GERAL ADJUNTO DE GESTÃO DO SE-NADO FEDERAL, no uso da delegação de competência estabelecida no Ato do Diretor-Geral nº 821, de 2008, combinado com o disposto no artigo 350 do Regulamento Administrativo consolidado pelo Ato da Comissão Diretora nº 14, de 2013, e tendo em vista o que consta

no Processo nº 00200.010109/2015-93, resolve:
Fundamentado nos arts. 215 e 217, inciso I, da Lei nº 8.112/90, alterada pela Medida Provisória nº 664/2014, e no art. 40, § 7º, inciso I, da Constituição Federal, com as alterações da EC nº 41, de 31/12/2003, c/c a Lei nº 10.887, de 18/06/2004, e até o limite máximo estabelecido para os benefícios do Regime Geral de Previdência Social, acrescida de 70% (setenta por cento) da parcela excedente a este limite, conceder pensão em caráter vitalício a VIL-MA CAVALCANTE DE CARVALHO, na condição de cônjuge, no percentual de 100% (cem por cento), dessa totalidade, dos proventos que percebia o ex-servidor DARWIN ARAUJO DE CARVALHO, matrícula 12376, a partir da data do óbito, 05/06/2015.

GUSTAVO PONCE DE LEON SORIANO LAGO

PORTARIAS DE 15 DE JUNHO DE 2015

O DIRETOR-GERAL ADJUNTO DE GESTÃO DO SENADO FEDERAL, no uso da delegação de competência estabelecida no Ato do Diretor-Geral nº 821, de 2008, combinado com o disposto no art. 350 do Regulamento Administrativo, consolidado pelo Ato da Comissão Diretora nº 14, de 2013, e considerando que os requisitos constitucionais para pensão foram preenchidos de acordo com a manifestação da Secretaria de Gestão de Pessoas no processo nº 00200.009785/2015-14, resolve:

Nº 4.201 - Fundamentado no art. 1º da Lei nº 9.506/1997, combinado com o art. 28, inciso I, primeira parte, e seu § 4º, arts. 38 e 42, todos da Lei nº 7.087/1982, conceder pensão de dependente a DIRCE SHEILA GONÇALVES DE SÁ SANTOS, na condição de cônjuge, correspondendo a 50% (cinquenta por cento) do que percebia o pensionista segurado do IPC, o ex-servidor JAYME CORRÊA DE SÁ, mat. nº 128111-Ergon, a partir de 22/05/2015, dia seguinte ao óbito

O DIRETOR-GERAL ADJUNTO DE GESTÃO DO SENADO FEDERAL, no uso da delegação de competência estabelecida no Ato do DiretorGeral nº 821, de 2008, combinado com o disposto no art. 350 do Regulamento Administrativo, consolidado pelo Ato da Comissão Diretora nº 14, de 2013, e considerando que os requisitos constitucionais para pensão foram preenchidos de acordo com a manifestação da Secretaria de Gestão de Pessoas no processo nº 00200.010115/2015-41, resolve:

Nº 4.202 - Fundamentado no art. 1º da Lei nº 9.506/1997, combinado com o art. 28, inciso I, primeira parte, e seu § 4º, arts. 38 e 42, todos da Lei nº 7.087/1982, conceder pensão de dependente a VILMA CAVALCANTE DE CARVALHO, na condição de cônjuge, correspondendo a 50% (cinquenta por cento) do que percebia o pensionista segurado do IPC, o ex-servidor DARWIN ARAÚJO DE CARVALHO, mat. nº 12376-Ergon, a partir de 6/6/2015, dia seguinte ao óbito

O DIRETOR-GERAL ADJUNTO DE GESTÃO DO SENADO FEDERAL, no uso da delegação de competência estabelecida no Ato do Diretor-Geral nº 821, de 2008, combinado com o disposto no artigo 350 do Regulamento Administrativo consolidado pelo Ato da Comissão Diretora nº 14, de 2013, e considerando que os requisitos constitucionais para aposentadoria foram preenchidos de acordo com a manifestação da Secretaria de Gestão de Pessoas no Processo SF nº 00200.010120/2015-53, resolve:

 $N^{\rm e}$ 4.205 - Aposentar, voluntariamente, com proventos integrais, a servidora CANDIDA DO AMARAL ALMEIDA, Técnico Legislativo/Processo Industrial Gráfico, Nível II, Padrão M-36, nos termos do artigo 3º da Emenda Constitucional nº 47, de 2005, com a vantagem prevista no artigo 1º (SF) nº 74, de 1994, observando-se o limite remuneratório determinado pelo artigo 37, inciso XI, da Constituição Federal.

GUSTAVO PONCE DE LEON SORIANO LAGO

PORTARIAS DE 19 DE JUNHO DE 2015

O DIRETOR-GERAL ADJUNTO DE GESTÃO DO SENADO FEDERAL, no uso das atribuições que lhe foram conferidas pelos Atos da Diretoria-Geral nºs 448 e 821, de 2008, e tendo em vista o que consta do Processo nº 00200.010555/2015-06, resolve:

Nº 4.305 - Movimentar, nos termos do art. 421, \$5°, da Parte III, do Regulamento Administrativo do Senado Federal, SUZILEY APA-RECIDA SOUZA CARDOZO, matrícula nº 301684, da faixa retributiva de AP-02 para AP-04, a partir da data da publicação.

O DIRETOR-GERAL ADJUNTO DE GESTÃO DO SENADO FEDERAL, no uso das atribuições que lhe foram conferidas pelos Atos da Diretoria-Geral n°s 448 e 821, de 2008, e tendo em vista o que consta no Processo nº 00200.010795/2015-01, resolve:

 N° 4.306 - Movimentar, nos termos do art. 421, §5°, da Parte III, do Regulamento Administrativo do Senado Federal, ULYSSES HUMBERTO TAVARES DA SILVA, matrícula nº 299227, da faixa retributiva de AP-01 para AP-10, a partir da data da publicação.

O DIRETOR-GERAL ADJUNTO DE GESTÃO DO SENADO FEDERAL, no uso das atribuições que lhe foram conferidas pelos Atos da Diretoria-Geral nºs 448 e 821, de 2008, e tendo em vista o que consta no Processo nº 00200.010782/2015-23, resolve:

 $N^{\rm 2}$ 4.307 - Nomear, na forma do disposto do inciso II do art. 9º da Lei nº 8.112, de 1990, ANGELICA ASSUNCAO COSTA para exercer o cargo, em comissão, de Ajudante Parlamentar Intermediário, AP-02, do Quadro de Pessoal do Senado Federal, com lotação no Conselho de Ética e Decoro Parlamentar.

O DIRETOR-GERAL ADJUNTO DE GESTÃO DO SENADO FEDERAL, no uso das atribuições que lhe foram conferidas pelos Atos da Diretoria-Geral n°s 448 e 821, de 2008, e tendo em vista o que consta no Processo nº 00200.010787/2015-56, resolve:

Nº 4.308 - Movimentar, nos termos do art. 421, §5°, da Parte III, do Regulamento Administrativo do Senado Federal, CLESIO APARE-CIDO DE OLIVEIRA SOARES, matrícula nº 305720, da faixa retributiva de AP-02 para AP-01, a partir da data da publicação. O DIRETOR-GERAL ADJUNTO DE GESTÃO DO SENADO FEDERAL, no uso das atribuições que lhe foram conferidas pelos Atos da Diretoria-Geral nºs 448 e 821, de 2008, e tendo em vista o que consta no Processo nº 00200.009523/2015-50, resolve:

Nº 4.309 - Exonerar ANA PAULA DOURADO VALENÇA, matrícula nº 253537, do cargo, em comissão, de Auxiliar Parlamentar Pleno, AP-07, do Gabinete do Senador Antônio Carlos Valadadres, e nomeá-la para o cargo, em comissão, de Assistente Parlamentar Júnior, AP-09, da Comissão Mista Permanente sobre Mudanças Climáticas.

O DIRETOR-GERAL ADJUNTO DE GESTÃO DO SENA-DO FEDERAL, no uso das atribuições que lhe foram conferidas pelos Atos da Diretoria-Geral nºs 448 e 821, de 2008, e tendo em vista o que consta no Processo nº 00200.010622/2015-84, resolve:

Nº 4,310 - Nomear, na forma do disposto do inciso II do art. 9º da Lei nº 8.112, de 1990, FERNANDA PAULA BORTOLATO NICOLAU para exercer o cargo, em comissão, de Ajudante Parlamentar Intermediário, AP-02, do Quadro de Pessoal do Senado Federal, com lotação na Diretoria-Geral.

O DIRETOR-GERAL ADJUNTO DE GESTÃO DO SENA-DO FEDERAL, no uso das suas atribuições que lhe foram conferidas pelos Atos da Diretoria-Geral nºs 448 e 821, de 2008, e tendo em vista o que consta no Processo n.º 00200.001519/2015-43, resolve.

Nº 4.311 - Tornar sem efeito a Portaria da Diretoria-Geral n.º 3.739, publicada no Diário Oficial da União, dia 18/05/2015, Seção 2, que nomeou MIRYAN RODRIGUES BRAZ para exercer o cargo, em comissão, de Ajudante Parlamentar Sênior, AP-04, do Quadro de Pessoal do Senado Federal, com lotação no Gabinete da Liderança do PSB, em virtude de não ter tomado posse no prazo previsto pelo § 1º do artigo 13 da Lei n.º 8.112, de 1990.

GUSTAVO PONCE DE LEON SORIANO LAGO

PORTARIAS DE 22 DE JUNHO DE 2015

O DIRETOR-GERAL ADJUNTO DE GESTÃO DO SENA-DO FEDERAL, no uso das atribuições que lhe foram conferidas pelos Atos da Diretoria-Geral nºs 448 e 821, de 2008, e tendo em vista o que consta do Processo nº 00200.009559/2015-33, resolve:

Nº 4.317 - Movimentar, nos termos do art. 421, §5º, da Parte III, do Regulamento Administrativo do Senado Federal, VIVIAN FERREIRA DE SOUSA, matrícula nº 245012, da faixa retributiva de AP-06 para AP-09, a partir da data da publicação.

O DIRETOR-GERAL ADJUNTO DE GESTÃO DO SENA-DO FEDERAL, no uso das atribuições que lhe foram conferidas pelos Atos da Diretoria-Geral nºs 448 e 821, de 2008, e tendo em vista o que consta do Processo nº 00200.010788/2015-09, resolve:

Nº 4.319 - Movimentar, nos termos do art. 421, §5º, da Parte III, do Regulamento Administrativo do Senado Federal, ANGELA MARIA FERREIRA, matrícula nº 301441, da faixa retributiva de AP-01 para AP-02, a partir da data da publicação.

O DIRETOR-GERAL ADJUNTO DE GESTÃO DO SENA-DO FEDERAL, no uso das atribuições que lhe foram conferidas pelos Atos da Diretoria-Geral n°s 448 e 821, de 2008, e tendo em vista o que consta no Processo número 00200.009843/2015-18, resolve:

 $N^{\rm e}$ 4.322 - Nomear, na forma do disposto do inciso II do art. $9^{\rm o}$ da Lei $n^{\rm o}$ 8.112, de 1990, JUAREZ MOURA LEITAO para exercer o cargo, em comissão, de Ajudante Parlamentar Intermediário, AP-02, do Quadro de Pessoal do Senado Federal, com lotação no Instituto Legislativo Brasileiro.

GUSTAVO PONCE DE LEON SORIANO LAGO

Poder Judiciário

SUPREMO TRIBUNAL FEDERAL

PORTARIA Nº 121, DE 11 DE JUNHO DE 2015

O PRESIDENTE DO SUPREMO TRIBUNAL FEDERAL, no uso de suas atribuições e com base na Emenda Regimental nº 32, de 7 de agosto de 2009, e na Emenda Regimental nº 36, de 2 de dezembro de 2009, resolve:

Designar, a partir de 23 de junho de 2015, o Juiz Federal Substituto LEANDRO CADENAS PRADO, da 5° Vara Federal de Foz do Iguaçu/PR, para atuar como Juiz Auxiliar no Gabinete do Ministro Teori Zavascki.

Ministro RICARDO LEWANDOWSKI

PORTARIA Nº 128, DE 19 DE JUNHO DE 2015

O PRESIDENTE DO SUPREMO TRIBUNAL FEDERAL, no uso de suas atribuições regimentais e com base na Emenda Regimental nº 36, de 2 de dezembro de 2009, resolve:

Prorrogar, pelo período de seis meses, a partir de 8 de julho de 2015, a designação do Juiz Federal MATEUS DE FREITAS CA-VALCANTI COSTA, do Tribunal Regional Federal da 5° Região, para continuar atuando como Magistrado Instrutor no Gabinete da Ministra Rosa Weber, conforme Portaria nº 2, de 6 de janeiro de 2015.

Ministro RICARDO LEWANDOWSKI



CONSELHO NACIONAL DE JUSTICA **DIRETORIA-GERAL**

ISSN 1677-7050

PORTARIA Nº 230, DE 17 DE JUNHO DE 2015

O DIRETOR-GERAL DO CONSELHO NACIONAL DE JUSTIÇA, no uso de suas atribuições conferidas pela alínea "d" do inciso XI do artigo 3º da Portaria nº 112/2010 e com base no inciso I do artigo 35 da Lei nº 8.112/1990, resolve:

I - Dispensar PEDRO DE MESQUITA SANTOS, Analista Judiciário, Área Administrativa, do quadro de pessoal deste Conselho, da função de confiança de Assistente II, nível FC-2, da Coordenadoria de Auditoria.

IĮ - Designar AMANDA CÔRTES GOMES, Analista Judiciária, Área Administrativa, do quadro de pessoal deste Conselho, para exercer a função de confiança de Assistente II, nível FC-2, da Coordenadoria de Auditoria.

RUI MOREIRA DE OLIVEIRA

PORTARIA Nº 231, DE 17 DE JUNHO DE 2015

O DIRETOR-GERAL DO CONSELHO NACIONAL DE JUSTICA, nos termos do caput do art. 38 da Lei nº 8.112/90 e da alínea "d" do inciso XI do art. 3º da Portaria nº 112/2010, resolve: I - Dispensar CLEVER LEMOS NOGUEIRA do encargo de

substituto do Chefe da Seção de Contabilidade, nível FC-6; II - Designar SAULO AUGUSTO FÉLIX DE ARAUJO SERPA como substituto do Chefe da Seção de Contabilidade, nível

RUI MOREIRA DE OLIVEIRA

PORTARIA Nº 232, DE 19 DE JUNHO DE 2015

O DIRETOR-GERAL DO CONSELHO NACIONAL DE JUSTIÇA, nos termos do caput do art. 38 da Lei nº 8.112/90 e da alínea "d" do inciso XI do art. 3° da Portaria nº 112/2010, resolve: Designar THIAGO EUSTÁQUIO DA COSTA GONÇALVES como substituto do Chefe da Seção de Pagamento, nível FC-6, no dia 1°/7/2015.

RUI MOREIRA DE OLIVEIRA

SUPERIOR TRIBUNAL DE JUSTICA

PORTARIA Nº 276, DE 22 DE JUNHO DE 2015

A VICE-PRESIDENTE DO SUPERIOR TRIBUNAL DE JUSTIÇA, no exercício da Presidência, no uso da atribuição conferida pelo art. 21, XXV, do Regimento Interno e considerando o disposto na Portaria STJ n. 118 de 11 de maio de 2011, nos arts. 9°, I, e 10 da Lei n. 8.112, de 11 de dezembro de 1990, no art. 7º da Lei n. 11.416, de 15 de dezembro de 2006, alterada pela Lei n. 12.774, de 28 de dezembro de 2012, nos Processos STJ 11795/2015 e 5412/2015, assim como no Mandado de Segurança n. 21.630-DF (2015/0041788-5), resolve:

Art. 1º Nomeia, em caráter efetivo, para o cargo de Analista Judiciário, Área Judiciária, classe A, padrão I, o candidato MU-RILLO DA SILVA BARBOSA, habilitado em concurso público realizado pelo Superior Tribunal de Justiça, na vaga decorrente da Portaria STJ/GP n. 87 de 26 de fevereiro de 2015.

Art. 2º Esta portaria entra em vigor na data de sua pu-

blicação.

MINISTRA LAURITA VAZ

SECRETARIA

PORTARIA Nº 533, DE 19 DE JUNHO DE 2015

O DIRETOR-GERAL DA SECRETARIA DO SUPERIOR TRIBUNAL DE JUSTIÇA, com base no item 17.2, XI, b, do Manual de Organização e considerando o disposto no caput do art. 38 da Lei n. 8.112, de 11 de dezembro de 1990, resolve:

Art 1º Revoga, com efeitos a partir de 17 de junho de 2015, a designação de DANILO BRUNO BARBOSA CAMPOS, matrícula S063660, objeto da Portaria GDG n. 1021 de 3 de novembro de 2014, publicada no Diário Oficial da União do dia 5 subsequente

Art 2º Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação.

MIGUEL AUGUSTO FONSECA DE CAMPOS

PORTARIA Nº 535, DE 19 DE JUNHO DE 2015

O DIRETOR-GERAL DA SECRETARIA DO SUPERIOR TRIBUNAL DE JUSTIÇA, com base no item 17.2, XI, b, do Manual de Organização, resolve:

Art. 1º Por indicação do Ministro Raul Araújo, designa em

gabinete KAREN BEZERRA ROCHA DE AGUIAR, matrícula S038010, para a função de confiança de Assistente IV, código FC-4, na vaga decorrente da dispensa de João Felipe Ataíde da Cunha

Art. 2° Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação.

MIGUEL AUGUSTO FONSECA DE CAMPOS

TRIBUNAL SUPERIOR DO TRABALHO

PORTARIA Nº 46, DE 19 DE JUNHO DE 2015

O PRESIDENTE DO TRIBUNAL SUPERIOR DO TRA-BALHO, no uso de suas atribuições legais e regimentais, e de acordo com o disposto no inciso I e §§ 2º e 3º do art. 93 da Lei nº 8.112/90, com a redação dada pela Lei nº 8.270/91, arts. 2º, 6º e 11 do Decreto nº 4.050/2001, e no art. 3º do ATO.SRLP.SERH.GDGCA.GP.Nº 316/2006, e tendo em vista o constante do Processo TST nº 502 218/2014-1 resolve:

Prorrogar o prazo de cessão à Empresa Brasileira de Serviços Hospitalares EBSERH, sem ônus para este Tribunal, do servidor JORGE HENRIQUE LIMA LOBO, código 1803, Analista Judiciário, Area de Apoio Especializado, Especialidade Comunicação Social, Classe C, Padrão 13, do Quadro de Pessoal da Secretaria deste Tribunal, pelo prazo de um ano, a partir de 15/5/2015, para o exercício

MINISTRO ANTONIO JOSÉ DE BARROS LEVENHAGEN

SECRETARIA

ATO Nº 337, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O DIRETOR-GERAL DA SECRETARIA DO TRIBUNAL SUPERIOR DO TRABALHO, no uso de suas atribuições legais e regulamentares.

considerando o constante do memorando nº 24, de 16/6/2015, do Gabinete do Ex.mo Sr. Ministro Alberto Luiz Bresciani de Fontan Pereira;

considerando o constante do memorando nº 62, de 19/6/2015, do Gabinete do Ex.mo Sr. Ministro Alexandre de Souza Agra Belmonte, resolve:

Agra Belinole, resolve:

1 - Dispensar, a pedido, o servidor PAULO SILVA DE AGUIAR, código 7450, Técnico Judiciário, Área Administrativa, da função comissionada de Assistente 3, Nível FC-3, da Tabela de Funções Comissionadas do Gabinete do Ex.mo Sr. Ministro Alberto Luiz Bresciani de Fontan Pereira, com efeitos a contar de 16 de junho de

Designar o servidor PAULO SILVA DE AGUIAR, código 7450, Técnico Judiciário, Área Administrativa, para exercer a função comissionada de Assistente 2, Nível FC-2, da Tabela de Funcões Comissionadas do Gabinete do Ex.mo Sr. Ministro Alexandre de Souza Agra Belmonte, em vaga decorrente da dispensa da servidora Elena Abreu de Oliveira.

GUSTAVO CARIBÉ DE CARVALHO

ATO Nº 338, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O DIRETOR-GERAL DA SECRETARIA DO TRIBUNAL SUPERIOR DO TRABALHO, no uso de suas atribuições legais e

regulamentares,
considerando o constante do memorando nº 20,

18/6/2015, da Secretaria da la Turma, resolve:

1 - Dispensar a servidora MARIA NILTA FONSECA, código 11345, Técnico Judiciário, Área Administrativa, da função comissionada de Supervisor da Seção de Petição, Nível FC-5, da Tabela de Funções Comissionadas da Secretaria da 1ª Turma.

2 - Dispensar a servidora LARISSA COELHO ASSUNCAO CARNEIRO, código 46378, Técnico Judiciário, Área Administrativa, da função comissionada de Assistente 5, Nível FC-5, privativa de bacharel em Direito, da Tabela de Funções Comissionadas da Se cretaria da 1ª Turma, com efeitos a contar de 17 de junho de 2015.

3 - Dispensar a servidora KARLA DOS SANTOS ALMEI-DA, código 45030, Técnico Judiciário, Área Administrativa, da função comissionada de Assistente 4, Nível FC-4, da Tabela de Funções

Comissionadas da Secretaria da 1ª Turma.

4 - Dispensar a servidora CANDIDA ANTUNES FERREI-RA LOPES, código 46171, Técnico Judiciário, Área Administrativa, da função comissionada de Assistente 4, Nível FC-4, da Tabela de Funções Comissionadas da Secretaria da 1ª Turma.

5 - Dispensar o servidor FELLIPE ALVES DE OLIVEIRA, código 51832, Técnico Judiciário, Área Administrativa, da função comissionada de Assistente 3, Nível FC-3, da Tabela de Funções Comissionadas da Secretaria da 1ª Turma.

6 - Designar a servidora KARLA DOS SANTOS ALMEI-

DA, código 45030, Técnico Judiciário, Área Administrativa, para exercer a função comissionada de Supervisor da Seção de Petição, Nível FC-5, da Tabela de Funções Comissionadas da Secretaria da 1ª Turma, em vaga decorrente da dispensa da servidora Maria Nilta

Fonseca.

7 - Designar a servidora CANDIDA ANTUNES FERREIRA

Notational Antunes Ferreira Annual Antunes Ferreira Antunes Ferrei LOPES, código 46171, Técnico Judiciário, Área Administrativa, para exercer a função comissionada de Assistente 5, Nível FC-5, privativa de bacharel em Direito, da Tabela de Funções Comissionadas da Secretaria da 1ª Turma, em vaga decorrente da dispensa da servidora Larissa Coelho Assunção Carneiro.

8 - Designar a servidora MARIA NILTA FONSECA, código 11345, Técnico Judiciário, Área Administrativa, para exercer a função comissionada de Assistente 4, Nível FC-4, da Tabela de Funções Comissionadas da Secretaria da 1ª Turma, em vaga decorrente da dispensa da servidora Cândida Antunes Ferreira Lopes

9 - Designar o servidor FELLIPE ALVES DE OLIVEIRA, código 51832, Técnico Judiciário, Área Administrativa, para exercer a função comissionada de Assistente 4, Nível FC-4, da Tabela de Funções Comissionadas da Secretaria da 1ª Turma, em vaga decorrente da dispensa da servidora Karla dos Santos Almeida.

10 - Designar a servidora CAROLINA MORENO BERTANI, código 58673, Técnico Judiciário, Área Administrativa, para exercer a função comissionada de Assistente 3, Nível FC-3, da Tabela de Funções Comissionadas da Secretaria da 1ª Turma, em vaga decorrente da dispensa do servidor Fellipe Alves De Oliveira.

GUSTAVO CARIBÉ DE CARVALHO

ATO Nº 339, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O DIRETOR-GERAL DA SECRETARIA DO TRIBUNAL SUPERIOR DO TRABALHO, no uso de suas atribuições legais e regulamentares

considerando o constante do memorando nº 63, de

considerando o constante do infiniorando in os, de 19/6/2015, da Coordenadoria de Material e Logística, resolve:

1 - Designar o servidor ABIAS FERNANDO GOMES DA SILVA, código 1563, Técnico Judiciário, Área Administrativa, para exercer a função comissionada de Assistente 2, Nível FC-2, da Tabela de Funções Comissionadas da Coordenadoria de Material e Logística, em vaga decorrente da dispensa da servidora Silva Ferreira da

2 - Designar o servidor ANTONIO IOSE MIRANDA PU-REZA, código 27819, Analista Judiciário, Área Administrativa, para exercer a função comissionada de Assistente 2, Nível FC-2, da Tabela de Funções Comissionadas da Coordenadoria de Material e Logística, em vaga decorrente da dispensa do servidor Ismael de Andrade Cu-

GUSTAVO CARIBÉ DE CARVALHO

ATO Nº 340, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O DIRETOR-GERAL DA SECRETARIA DO TRIBUNAL SUPERIOR DO TRABALHO, no uso de suas atribuições legais e regulamentares.

considerando o constante do memorando nº 69, de 18/6/2015, do Gabinete do Ex.mo Sr. Ministro João Oreste Dalazen,

1 - Dispensar a servidora KATIA KNYCHALA SILVA, có-

1 - Dispensar a servidora KATIA KNYCHALA SILVA, código 45399, Analista Judiciário, Área Apoio Especializado, Especialidade Análise de Sistemas, da função comissionada de Assistente 2, Nível FC-2, da Tabela de Funções Comissionadas do Gabinete do Ex.mo Sr. Ministro João Oreste Dalazen.

2 - Designar a servidora KATIA KNYCHALA SILVA, código 45399, Analista Judiciário, Área Apoio Especializado, Especialidade Análise de Sistemas, para exercer a função comissionada de Assistente 3, Nível FC-3, da Tabela de Funções Comissionadas do Gabinete do Ex.mo Sr. Ministro João Oreste Dalazen, em vaga decorrente da dispensa do servidor Bruno Franco Candido Medeiros.

GUSTAVO CARIBÉ DE CARVALHO

ATO Nº 341, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O DIRETOR-GERAL DA SECRETARIA DO TRIBUNAL SUPERIOR DO TRABALHO, no uso de suas atribuições legais e

superiore de suas atribuições legais e regulamentares, resolve:

Retificar o item 2 (dois) do ATO GDGSET.Nº 336, de 19/6/2015, publicado no Diário Oficial da União - Seção 2, página 58, do dia 22 de junho de 2015, de forma que onde se lê: "...da Tabela de Funções Comissionadas da Coordenadoria de Apoio aos Mínistros, em vaga decorrente da dispensa da servidora Márcia de Carvalho Nóbrega.", leia-se: "...da Tabela de Funções Comissionadas da Divisão de Apoio Administrativo, em vaga decorrente da dispensa da servidora Márcia de Carvalho Nóbrega."

GUSTAVO CARIBÉ DE CARVALHO

TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DO AMAZONAS

PORTARIA Nº 416, DE 17 DE JUNHO DE 2015

A PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL ELEITO-RAL DO AMAZONAS, no uso de suas atribuições legais e re-gimentais, CONSIDERANDO o artigo 37, XVI, da Constituição Federal; CONSIDERANDO o disposto no artigo 33, VIII, da Lei n. 8.112 de 11.12.1990,CONSIDERANDO o requerimento subscrito pela servidora MARIA HELENA LISBOA LOPES, protocolado no dia 15/06/2015, documento PAD n. 6242/2015, resolve:

DECLARAR vago, com efeito a partir do dia 08.06.2015, o cargo de Técnico Judiciário - Área Administrativa, vaga 47, do quadro efetivo deste Tribunal Regional Eleitoral, criado pela Lei n. 8.868, de 14.04.1994, ocupado pela servidora MARIA HELENA LISBOA LOPES, matrícula n. 2.301.993, em razão de posse em outro cargo público inacumulável.

> Des. MARIA DO PERPÉTUO SOCORRO GUEDES MOURA

TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DO DISTRITO FEDERAL **DIRETORIA-GERAL**

PORTARIA Nº 92, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O DIRETOR-GERAL DO TRIBUNAL REGIONAL ELEI-TORAL DO DISTRITO FEDERAL, no uso de suas atribuições legais, tendo em vista a delegação de competência constante da Portaria-GP nº 130, de 25.04.2012, e o teor do Procedimento Administrativo N° 48.534/2015, resolve:

Designar a servidora Mariana Carvalho Soares, Analista Ju diciário/Área Judiciária do Quadro de Pessoal Permanente deste Tribunal, para substituir no período de 06/07/2015 a 25/07/2015 a Coordenadoria de Registros de Partidos Políticos e Jurisprudência da Secretaria Judiciária, código CJ-2.

ARTHUR CEZAR DA SILVA JUNIOR

TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DO ESPÍRITO SANTO

ATO Nº 417, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O Desembargador Sérgio Luiz Teixeira Gama, Vice-Presidente no exercício da Presidência do Tribunal Regional Eleitoral do Espírito Santo, no uso de suas atribuições legais previstas e de acordo com o § 6º do art. 13 da Lei 8.112/90, resolve:

1) TORNAR sem efeito, por não ter tomado posse no prazo do \$1°, Art. 13 da Lei nº 8.112/90, a nomeação do candidato PEDRO MARQUES DA LUZ, classificado em 13º lugar para o cargo de Técnico Judiciário, Área Apoio Especializado, Especialidade - Programação de Sistemas, objeto do Ato nº 321/2015, publicado no

DOU, Seção 2, em 13.05.2015;

2) TORNAR sem efeito, por não ter tomado posse no prazo do \$1°, Art. 13 da Lei nº 8.112/90, a nomeação do candidato AL-BERTO RIOS JUNIOR, classificado em 15º lugar para o cargo de Técnico Judiciário, Área Apoio Especializado, Especialidade - Programação de Sistemas, objeto do Ato nº 321/2015, publicado no DOU, Seção 2, em 13.05.2015;

SÉRGIO LUIZ TEIXEIRA GAMA

ATO Nº 418, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O Desembargador Sérgio Luiz Teixeira Gama, Vice-Presidente no exercício da Presidência do Tribunal Regional Eleitoral do Espírito Santo, no uso de suas atribuições legais previstas no art. 11, inciso XXI, do Regimento Interno do Tribunal, e de acordo com o art. 9°, Inciso I, e art. 10 da Lei n° 8.112/90, resolve:

1) NOMEAR o candidato FELIPE CORREA SILVA, classificado em 17° Lugar, aprovado em concurso público, para exercer o

cargo de Técnico Judiciário, Área Apoio Especializado, Especialidade - Programação de Sistemas, Classe A, Padrão 1, do Quadro de Pessoal do Tribunal Regional Eleitoral do Espírito Santo, em virtude da soal do Iribunal Regional Eleitoral do Espirito Santo, em virtude da vaga proveniente da exoneração de Cláudio Pimentel Balestrero, conforme Ato nº 264/2015, publicado em 17.04.2015, em razão do ato de nomeação do candidato PEDRO MARQUES DA LUZ, ter sido tornado sem efeito, objeto do Ato 417/2015, publicado em 23.06.2015, por não ter tomado posse dentro do prazo previsto pelo Art. 13, § 1º Lei 8112/90 e em razão da desistência à nomeação da candidata VANESSA ALINE DOS SANTOS SENA, classificada em 16º lugar (terme de decirio en caracordo en 2000/2015) (fei de caracordo (termo de desistência protocolo n. 3900/2015) (Lei de criação do referido cargo 8868/1994).

2) NOMEAR o candidato RAFAEL RAMOS DE MAGA-

LHAES BARBALHO, classificado em 18º Lugar, aprovado em concurso público, para exercer o cargo de Técnico Judiciário, Área Apoio Especializado, Especialidade - Programação de Sistemas, Classe A, Padrão 1, do Quadro de Pessoal do Tribunal Regional Eleitoral do Espírito Santo, em virtude da vaga proveniente da vacância de Lucas Emanuel Martins Farias, conforme Ato nº 294/2015, publicado em 29.04.2015 e em razão do ato de nomeação do candidato ALBERTO RIOS JUNIOR, ter sido tornado sem efeito, objeto do Ato 417/2015, publicado em 23.06.2015, por não ter tomado posse dentro do prazo previsto pelo Art. 13, § 1º Lei 8112/90 (Lei de criação do referido

SÉRGIO LUIZ TEIXEIRA GAMA

ATO Nº 419, DE 22 DE JUNHO DE 2015

O Desembargador Álvaro Manoel Rosindo Bourguignon, Presidente do Tribunal Regional Eleitoral do Espírito Santo, no uso de suas atribuições legais, resolve

Efetuar a designação para substituição na forma seguinte: servidor substituto: LEVINDO CARLOS DE SOUZA NETO; servidor substituído: CLÁUDIO GOMES CAPETINI; cargo em comissão: Coordenador de Orçamento e Finanças - CJ.2; motivo da substituição: Férias do titular; período da substituição: 15 a 24.07.15; fundamentação legal: art. 38 e parágrafos da Lei n. 8.112/90, com redação conferida pela Lei n. 9.527/97 c/c a Resolução TRE n.

ÁLVARO MANOEL ROSINDO BOURGUIGNON

TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DO RIO **DE JANEIRO**

ATO Nº 247, DE 19 DE JUNHO DE 2015

O PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL ELEITO-RAL DO RIO DE JANEIRO, no uso de suas atribuições legais e regimentais, considerando o que consta do protocolo nº 73.667/2015,

Art.1º Dispensar, a pedido, a servidora SYLVIA MONTE-NEGRO BRANCO, Analista Judiciário do Quadro de Pessoal deste Tribunal, da Função Comissionada de Chefe, Nível FC-06, da Seção de Processamento, da Coordenadoria de Registros Processuais, Partidários e Processamento, da Secretaria Judiciária do Tribunal Regional Eleitoral do Rio de Janeiro.

Art.2º Designar a servidora CHRISTINA NOGUEIRA ARA-GÃO, Analista Judiciário do Quadro de Pessoal deste Tribunal, para exercer a Função Comissionada de Chefe, Nível FC-06, ficando, consequentemente, dispensada da Função Comissionada de Assistente III, Nível FC-03, ambas da Seção de Processamento, da Coordenadoria de Registros Processuais, Partidários e Processamento, da Secretaria Judiciária do Tribunal Regional Eleitoral do Rio de Ja-

Art.3° Designar a servidora ANA CELY PAIVA REDON, Técnico Judiciário do Quadro de Pessoal deste Tribunal, para exercer a Função Comissionada de Assistente III, Nível FC-03, da Seção de Processamento, da Coordenadoria de Registros Processuais, Parti-dários e Processamento, da Secretaria Judiciária do Tribunal Regional

Art.4º Este ato entra em vigor na data de sua publicação

Des. EDSON AGUIAR DE VASCONCELOS

TRIBUNAL DE JUSTIÇA DO DISTRITO FEDERAL E DOS TERRITÓRIOS

PORTARIA Nº 1.090, DE 19 DE JUNHO DE 2015

O PRESIDENTE DO TRIBUNAL DE ILISTICA DO DIS-TRITO FEDERAL E DOS TERRITÓRIOS, no uso de sua competência legal e tendo em vista o contido no PA N 12.674/2015, resolve:

Art. 1º Designar a Bacharela em Direito ANA LETICIA FONSECA FERREIRA DE OLIVEIRA, matrícula N. 317.861, Analista Judiciário, Área Judiciária, do Quadro de Pessoal deste Tribunal, para exercer a Função Comissionada, FC-05, de Oficial de Gabinete, destinada ao Secretário do Juiz do Tribunal do Júri e Vara de Delitos de Trânsito da Circunscrição Judiciária de Sobradinho.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

Des. GETÚLIO DE MORAES OLIVEIRA

TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 8^a REGIÃO

ATO N° 233, DE 9 DE JUNHO DE 2015

O PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL DO TRA-BALHO DA OITAVA REGIÃO, no uso de suas atribuições legais, e BALHO DA OITAVA REGIAO, no uso de suas atribuições legais, e CONSIDERANDO a autonomia administrativa outorgada aos Tribunais para organizarem suas secretarias, a teor do disposto nos artigos 96, inciso I, alínea "b", e 99 da Constituição Federal de 1988; CONSIDERANDO o que dispõem o Regulamento dos Serviços Auxiliares deste Egrégio Tribunal e a Resolução TRT8 nº 1/2015, e CONSIDERANDO o que consta do Processo TRT8^a 1322/2015 e, ainda, o interesse do serviço, NOMEAR, de acordo com o inciso II do artigo 9º da Lei nº 8.112/1990 c/c. o caput do art 3º da Resolução CSIT nº 63/2010 o

8.112/1990 c/c o caput do art.3° da Resolução CSJT nº 63/2010, o Bacharel em Direito FÁBIO LUIZ VIANA para exercer o cargo em comissão de Chefe da Divisão de Segurança Institucional do Tribunal Regional do Trabalho da 8ª Região - CJ-1 (código Mentorh nº700002), vago em decorrência da exoneração, a pedido, de José Lenildo Ventura de Andrade.

FRANCISCO SÉRGIO SILVA ROCHA

ATO Nº 249, DE 12 DE JUNHO DE 2015

O PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL DO TRA-BALHO DA OITAVA REGIÃO, no uso de suas atribuições legais, e CONSIDERANDO que os Gabinetes de Desembargadores são compostos de 7 servidores, sendo 6 (seis) lotados, além de contarem com disposição de 1 (um) servidor que poderá ser extra-quadro ou cedido da área administrativa, nos termos do artigo 33 do Regulamento da Secretaria e Serviços Auxiliares deste Egrégio Tribunal; CONSIDERANDO a necessidade de ajustar o quadro de lotação do Gabinete da Excelentíssima Senhora Francisca Oliveira Formigosa, Desembargadora do Trabalho, que conta atualmente com 7 (sete) servidores lotados;CONSIDERANDO que o servidor THIAGO DOS SANTOS CRAVO, lotado no Gabinete supracitado, conforme Portico DELLA MARIO CONTRA CONTRA DE CONTRA D taria PRESI Nº 1201/2014, ocupa a vaga destinada ao sétimo sertalia FRESI N 12017-3, ocupa a vaga destinada ao senho servidor; CONSIDERANDO a autonomia administrativa outorgada aos Tribunais para organizarem suas secretarias, a teor do disposto nos artigos 96, inciso I, alínea "b", e 99 da Constituição Federal de 1988, bem como nos termos do que dispõe o artigo 24 da Lei nº 11.416/2006, e ainda o interesse do serviço, CONSIDERANDO o que consta na Portaria PRESI nº 458/2015 é, ainda, o interesse do servico,resolve:

REDISTRIBUIR, a partir desta data, o cargo de carreira da categoria funcional de Técnico Judiciário, Area Administrativa, do quadro de lotação do Gabinete da Excelentíssima Senhora Francisca Oliveira Formigosa, Desembargadora do Trabalho (vaga 984), ocupado pelo servidor THIAGO DOS SANTOS CRAVO, código Mentorh nº 2397, para o quadro de lotação da Diretoria-Geral.

FRANCISCO SÉRGIO SILVA ROCHA

ATO Nº 250, DE 12 DE JUNHO DE 2015

O PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL DO TRA-BALHO DA OITAVA REGIÃO, no uso de suas atribuições legais, e CONSIDERANDO a determinação de nova lotação do servidor AGE-NOR TEIXEIRA DE ABREU JÚNIOR, constante do documento

eletrônico encaminhado, em 12 de junho de 2015, pela Ilustríssima Senhora Elcy Leal da Cunha, Diretora-Geral, em substituição; CON-SIDERANDO a autonomia administrativa outorgada aos Tribunais para organizarem suas secretarias, a teor do disposto nos artigos 96, inciso I, alínea "b", e 99 da Constituição Federal de 1988; CON-SIDERANDO a necessidade de ajustamento dos quadros de lotação das Unidades Administrativas envolvidas, em cumprimento ao disposto na Resolução nº 63/2010, do Colendo Conselho Superior da PRESI nº 456/2015 e, ainda, o interesse do serviço,resolve: REDISTRIBUIR, a partir desta daţa, o cargo de carreira da

categoria funcional de Técnico Judiciário, Área Administrativa (vaga 134), do quadro de lotação da Seção de Manutenção Patrimonial e Encargos Gerais, Órgão integrante da Divisão de Manutenção e Instalações Prediais, ocupado pelo servidor AGENOR TEIXEIRA DE ABREU JÚNIOR, código Mentorh nº 101, para o quadro de lotação da Diretoria-Geral.

FRANCISCO SÉRGIO SILVA ROCHA

ATO N° 251, DE 12 DE JUNHO DE 2015

O PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL DO TRA-BALHO DA OITAVA REGIÃO, no uso de suas atribuições legais, e CONSIDERANDO o pedido de nova lotação do servidor GIÁCOMO MATEUS MARINI, constante do Ofício VT-12/006/2015, encamimario de Constante do Oncio VI-12/006/2015, encami-nhado pela Excelentíssima Senhora Melina Russelakis Carneiro, Juíza Titular da Meritíssima 12ª Vara do Trabalho de Belém, por meio do documento eletrônico datado de 3 de junho de 2015; CONSIDE-RANDO que o referido pedido implicará em mudança de lotação, o que conta com a anuência da Excelentíssima Senhora Amanaci Gian-naccini, Juíza Titular da Meritíssima 1º Vara do Trabalho de Belém; naccini, Juíza Titular da Meritíssima 1ª Vara do Trabalho de Belém; CONSIDERANDO a autonomia administrativa outorgada aos Tribunais para organizarem suas secretarias, a teor do disposto nos artigos 96, inciso I, alínea "b", e 99 da Constituição Federal de 1988; CONSIDERANDO a necessidade de ajustamento dos quadros de lotação das Unidades Judiciárias envolvidas, em cumprimento ao disposto na Resolução nº 63/2010, do Colendo Conselho Superior da Justica do Trabalho; CONSIDERANDO o que consta na Portaria PRESI nº 459/2015 e, ainda, o interesse do serviço, resolve:

REDISTRIBUIR, a partir desta data, o cargo de carreira da categoria funcional de Técnico Judiciário, Área Administrativa (vaga 1041), do quadro de lotação da Meritíssima 1ª Vara do Trabalho de Belém, ocupado pelo servidor GIÁCOMO MATEUS MARINI, có-digo Mentorh nº 2521, mediante reciprocidade com o cargo de carreira da categoria funcional de Analista Judiciário, Área Judiciária (vaga 512), do quadro de lotação da Meritíssima 12ª Vara do Trabalho de Belém, vago em decorrência da aposentadoria de Maria das Graças da Costa Oliveira.

FRANCISCO SÉRGIO SILVA ROCHA

ATO Nº 253, DE 15 DE JUNHO DE 2015

O PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL DO TRA-BALHO DA OITAVA REGIÃO, no uso de suas atribuições legais, e CONSIDERANDO o pedido de nova lotação do servidor MARCELO LINDOSO CASTELO BRANCO, protocolado em 8 de junho de 2015, o qual conta com a concordância do Excelentíssimo Senhor Julianes Moraes das Chagas, Juiz Titular da Meritíssimas 3ª Vara do Trabalho de Belém, Unidade atual de lotação do referido servidor; CONSIDERANDO a autonomia administrativa outorgada

aos Tribunais para organizarem suas secretarias, a teor do disposto nos artigos 96, inciso I, alínea "b", e 99 da Constituição Federal de 1988, bem como nos termos do que dispõe o artigo 24 da Lei nº 11.416/2006, e ainda o interesse do serviço, CONSIDERANDO o que consta na Portaria PRESI nº 460/2015 e, ainda, o interesse do ser-

NEDISTRIBUIR, a partir desta data, o cargo de carreira da categoria funcional de Técnico Judiciário, Área Administrativa, do quadro de lotação da Meritíssima 3ª Vara do Trabalho de Belém (vaga 1290), ocupado pelo servidor MARCELO LINDOSO CASTELO BRANCO, código Mentorh nº 2779, mediante reciprocidade com o cargo de carreira da categoria funcional de Técnico Judiciário, Área Administrativa, do quadro de lotação da Meritíssima 18ª Vara do Trabalho de Belém (vaga 9), vago em decorrência da aposentadoria de Antônio Jorge Silva Correa.

FRANCISCO SÉRGIO SILVA ROCHA

ATO Nº 254, DE 15 DE JUNHO DE 2015

O PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL DO TRA-BALHO DA OITAVA REGIÃO, no uso de suas atribuições legais, e CONSIDERANDO o pedido de nova lotação do servidor ANDRÉ LUIZ TEIXEIRA, protocolado em 8 de junho de 2015, o qual conta com a concordância da Excelentíssima Senhora Maria Zuíla Lima Dutra, Juíza Titular da Meritíssima 5ª Vara do Trabalho de Belém, Unidade atual de lotação do referido servidor; CONSIDERANDO a autonomia administrativa outorgada aos Tribunais para organizarem suas secretarias, a teor do disposto nos artigos 96, inciso I, alínea "b", e 99 da Constituição Federal de 1988, bem como nos termos do que dispõe o artigo 24 da Lei nº 11.416/2006, e ainda o interesse do

serviço, CONSIDERANDO o que consta na Portaria PRESI nº 462/2015 e, ainda, o interesse do serviço, resolve:

REDISTRIBUIR, a partir desta data, o cargo de carreira da categoria funcional de Técnico Judiciário, Área Administrativa, do quadro de lotação da Meritíssima 5ª Vara do Trabalho de Belém (vaga 1004), ocupado pelo servidor ANDRÉ LUIZ TEIXEIRA, código Mentorh nº 2867, mediante reciprocidade com o cargo de carreira da



categoria funcional de Técnico Judiciário, Área Administrativa, do quadro de lotação da Meritíssima 19ª Vara do Trabalho de Belém (vaga 114), vago em decorrência da aposentadoria de Adenor Silva de Oliveira.

FRANCISCO SÉRGIO SILVA ROCHA

ATO Nº 261, DE 16 DE JUNHO DE 2015

O VICE-PRESIDENTE, NO EXERCÍCIO DA PRESIDÊN-CIA DO TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA OITAVA REGIÃO, no uso de suas atribuições legais, e CONSIDERANDO o pedido de nova lotação da servidora LÍGÍA AMANDA DOMINGOS, constante do OFÍCIO TRT/GAB JUIZ CONVOCADO Nº 004/2015, encaminhado pela Excelentíssima Juíza do Trabalho Convocada Maria Edilene de Oliveira Franco; CONSIDERANDO a autonomia administrativa outorgada aos Tribunais para organizarem suas secretarias, a teor do disposto nos artigos 96, inciso I, alínea "b", e 99 da Constituição Federal de 1988, bem como nos termos do que dispõe o artigo 24 da Lei nº 11.416/2006; CONSIDERANDO a necessidade de ajustamento dos quadros de lotação das Unidades Judiciárias envolvidas, em cumprimento ao disposto na Resolução nº 63/2010, do Colendo Conselho Superior da Justiça do Trabalho; CONSIDERANDO o que consta na Portaria PRESI nº 472/2015 e, ainda, o interesse do servico resolve:

REDISTRIBUIR, a partir desta data, o cargo de carreira da categoria funcional de Técnico Judiciário, Area Administrativa, do quadro de lotação da Meritíssima 12ª Vara do Trabalho de Belém (vaga 1137), ocupado pela servidora LÍGIA AMANDA DOMINGOS, código Mentorh nº 2628, mediante reciprocidade com o cargo de carreira da categoria funcional de Técnico Judiciário, Área Administrativa, do quadro de lotação do Gabinete de Juiz Convocado (vaga 316), vago em decorrência da aposentadoria de Maria Clara de Oliveira Nogueira.

HERBERT TADEU PEREIRA DE MATOS

ATO N° 263, DE 17 DE JUNHO DE 2015

O VICE-PRESIDENTE, NO EXERCÍCIO DA PRESIDÊN-CIA DO TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA OITAVA REGIÃO, no uso de suas atribuições legais, e CONSIDERANDO a posse da servidora DANIELLE STÉPHANIE DIAS DUARTE em outro cargo inacumulável neste Egrégio Tribunal; CONSIDERAN-DO, ainda, o interesse do servico, resolve:

DECLARAR a vacância do cargo de Técnico Judiciário, Área Administrativa (vaga 1322), do Quadro de Pessoal Permanente deste Egrégio Tribunal, ocupado pela servidora DANIELLE STÉ-PHANIE DIAS DUARTE, código Mentorh nº 2786, por motivo de posse em outro cargo inacumulável, a partir de 17 de junho de 2015, com fundamento no artigo 33, inciso VIII, da Lei nº 8.112/1990.

HERBERT TADEU PEREIRA DE MATOS

ATO N° 264, DE 17 DE JUNHO DE 2015

O VICE-PRESIDENTE, NO EXERCÍCIO DA PRESIDÊN-CIA DO TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA OITAVA REGIÃO, no uso de suas atribuições legais, e CONSIDERANDO a posse da servidora CELICE LÚCIA SOUSA LIMA em outro cargo inacumulável neste Egrégio Tribunal; CONSIDERANDO, ainda, o interesse do serviço, resolve:

DECLARAR a vacância do cargo de Técnico Judiciário, Área Administrativa (vaga 932), do Quadro de Pessoal Permanente deste Egrégio Tribunal, ocupado pela servidora CELICE LÚCIA SOUSA LIMA, código Mentorh nº 2352, por motivo de posse em outro cargo inacumulável, a partir de 17 de junho de 2015, com fundamento no artigo 33, inciso VIII, da Lei nº 8.112/1990.

HERBERT TADEU PEREIRA DE MATOS

ATO N° 265, DE 17 DE JUNHO DE 2015

O VICE-PRESIDENTE, NO EXERCÍCIO DA PRESIDÊN-CIA DO TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA OITAVA REGIÃO, no uso de suas atribuições legais, e CONSIDERANDO a posse do servidor EDUARDO HENRIQUE DE LIMA BRAGA JÚ-NIOR em outro cargo inacumulável neste Egrégio Tribunal; CON-SUDERANDO airdo o interesse do serviço resolve:

SIDERANDO, ainda, o interesse do serviço, resolve:

DECLARAR a vacância do cargo de Técnico Judiciário,
Área Administrativa (vaga 1321), do Quadro de Pessoal Permanente
deste Egrégio Tribunal, ocupado pelo servidor EDUARDO HENRIQUE DE LIMA BRAGA JÚNIOR, código Mentorh nº 2783, por
motivo de posse em outro cargo inacumulável, a partir de 17 de junho
de 2015, com fundamento no artigo 33, inciso VIII, da Lei nº
8.112/1990.

HERBERT TADEU PEREIRA DE MATOS

ATO N° 266, DE 17 DE JUNHO DE 2015

O VICE-PRESIDENTE, NO EXERCÍCIO DA PRESIDÊN-CIA DO TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA OITAVA REGIÃO, no uso de suas atribuições legais, e CONSIDERANDO a posse do servidor THIAGO DOS SANTOS CRAVO em outro cargo inacumulável neste Egrégio Tribunal; CONSIDERANDO, ainda, o interesse do serviço, resolve: DECLARAR a vacância do cargo de Técnico Judiciário,

DECLARÁR a vacância do cargo de Técnico Judiciário, Área Administrativa (vaga 984), do Quadro de Pessoal Permanente deste Egrégio Tribunal, ocupado pelo servidor THIAGO DOS SAN- TOS CRAVO, código Mentorh nº 2397, por motivo de posse em outro cargo inacumulável, a partir de 17 de junho de 2015, com fundamento no artigo 33, inciso VIII, da Lei nº 8.112/1990.

HERBERT TADEU PEREIRA DE MATOS

ATO Nº 267, DE 17 DE JUNHO DE 2015

O VICE-PRESIDENTE, NO EXERCÍCIO DA PRESIDÊN-CIA DO TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA OITAVA REGIÃO, no uso de suas atribuições legais, e CONSIDERANDO a posse da servidora MÁRCIA AZEVÊDO MEDEIROS em outro cargo inacumulável neste Egrégio Tribunal; CONSIDERANDO, ainda, o interesse do servico, resolve:

DECLARAR a vacância do cargo de Técnico Judiciário, Área Administrativa (vaga 1028), do Quadro de Pessoal Permanente deste Egrégio Tribunal, ocupado pela servidora MÁRCIA AZEVÊDO MEDEIROS, código Mentorh nº 2686, por motivo de posse em outro cargo inacumulável, a partir de 17 de junho de 2015, com fundamento no artigo 33, inciso VIII, da Lei nº 8.112/1990.

HERBERT TADEU PEREIRA DE MATOS

ATO Nº 268, DE 17 DE JUNHO DE 2015

O VICE-PRESIDENTE, NO EXERCÍCIO DA PRESIDÊN-CIA DO TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA OITAVA REGIÃO, no uso de suas atribuições legais, e CONSIDERANDO a posse da servidora BRUNA CRISTINA DOS SANTOS em outro cargo inacumulável neste Egrégio Tribunal; CONSIDERANDO, ainda, o interesse do serviço, resolve:

DECLARAR a vacância do cargo de Técnico Judiciário, Área Administrativa (vaga 1307), do Quadro de Pessoal Permanente deste Egrégio Tribunal, ocupado pela servidora BRUNA CRISTINA DOS SANTOS, código Mentorh nº 2916, por motivo de posse em outro cargo inacumulável, a partir de 17 de junho de 2015, com fundamento no artigo 33, inciso VIII, da Lei nº 8.112/1990.

HERBERT TADEU PEREIRA DE MATOS

ATO N° 269, DE 17 DE JUNHO DE 2015

O VICE-PRESIDENTE, NO EXERCÍCIO DA PRESIDÊN-CIA DO TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA OITAVA REGIÃO, no uso de suas atribuições legais, e CONSIDERANDO a autonomia administrativa outorgada aos Tribunais para organizarem suas secretarias, a teor do disposto nos artigos 96, inciso I, alínea "b", e 99 da Constituição Federal de 1988, bem como nos termos do que dispõe o artigo 24 da Lei nº 11.416/2006; CONSIDERANDO a necessidade de ajustamento dos quadros de lotação das Unidades Judiciárias e Administrativa envolvidas, em cumprimento ao disposto na Resolução nº 63/2010, do Colendo Conselho Superior da Justiça do Trabalho, e, ainda, o interesse do serviço, resolve:

REDISTRIBUIR, a partir desta data, os cargos abaixo relacionados, como a seguir:

o cargo de carreira da categoria funcional de Técnico Judiciário, Área Administrativa (vaga 488), do quadro de lotação da Seção de Treinamento e Desenvolvimento, Unidade integrante da Coordenadoria de Desenvolvimento de Pessoas, ocupado pela servidora SILVINA NUNES BERTOLO, código Mentorh nº 1211, para o quadro de lotação da Meritíssima 19ª Vara do Trabalho de Belém:

o cargo de carreira da categoria funcional de Técnico Judiciário, Área Administrativa (vaga 973), do quadro de lotação da Meritíssima 19ª Vara do Trabalho de Belém, vago em decorrência da posse em outro cargo inacumulável de Djarlene Nogueira de Lima Silva, para o quadro de lotação da Secretaria-Geral Judiciária.

HERBERT TADEU PEREIRA DE MATOS

ATO N° 270, DE 17 DE JUNHO DE 2015

O VICE-PRESIDENTE, NO EXERCÍCIO DA PRESIDÊN-CIA DO TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA OITAVA REGIÃO, no uso de suas atribuições legais, e CONSIDERANDO os pedidos encaminhados pelos Excelentíssimos Magistrados Francisca Oliveira Formigosa, Desembargadora do Trabalho, Walter Roberto Paro, Desembargador do Trabalho, Jorge Antônio Ramos Vieira, Juiz Titular da Meritíssima 13ª Vara do Trabalho de Belém, e Fernando Moreira Bessa, Juiz Substituto na Titularidade da Meritíssima 8ª Vara do Trabalho de Belém, constantes, respectivamente, dos Ofícios TRT/GAB/FOF n° 010/2015, TRT/GAB/WRP-006/2016, 013-VT-GP nº 002/2015 e 001/2015, com relação a servidores que eram ocupantes do cargo de Técnico Judiciário, Área Administrativa, e tomaram posse no cargo de Analista Judiciário, Área Judiciária, para que permaneçam em sua lotação atual; CONSIDERANDO o consdos Atos PRESI nºs 263, 264, 265, 266, 267 e 268/2015; CONSIDERANDO a autonomia administrativa outorgada aos Tribunais para organizarem suas secretarias, a teor do disposto nos artigos 96, inciso I, alínea "b", e 99 da Constituição Federal de 1988, bem como nos termos do que dispõe o artigo 24 da Lei nº 11.416/2006; CONSIDERANDO a necessidade de ajustamento dos quadros de lotação das Unidades Judiciárias envolvidas, em cumprimento ao disposto na Resolução nº 63/2010, do Colendo Conselho Superior da Justiça do Trabalho, e, ainda, o interesse do serviço,reREDISTRIBUIR, a partir desta data, os cargos abaixo relacionados, como a seguir:
o cargo de carreira da categoria funcional de Analista Ju-

o cargo de carreira da categoria funcional de Analista Judiciário, Área Judiciária, do quadro de lotação da Meritíssima 18ª Vara do Trabalho de Belém (vaga 1105), vago em decorrência da posse em outro cargo inacumulável de Raphael Seabra Bahia, para o quadro de lotação do Gabinete da Excelentíssima Desembargadora do Trabalho Mary Anne Acatauassu Camelier Medrado;

o cargo de carreira da categoria funcional de Analista Judiciário, Área Judiciária, do quadro de lotação do Gabinete da Excelentíssima Desembargadora do Trabalho Mary Anne Acatauassu Camelier Medrado (vaga 1150), vago em decorrência da posse em outro cargo inacumulável de Pedro Henrique Barreto Menezes, para o quadro de lotação da Meritíssima 18ª Vara do Trabalho de Belém;

o cargo de carreira da categoria funcional de Analista Judiciário, Área Judiciária, do quadro de lotação da Meritíssima 18ª Vara do Trabalho de Belém (vaga 776), criado pela Lei nº 12.710/2012, proveniente do Egrégio Tribunal Regional do Trabalho da 18ª Região, mediante redistribuição por reciprocidade, para o quadro de lotação da Meritíssima 6ª Vara do Trabalho de Belém;

o cargo de carreira da categoria funcional de Técnico Judiciário, Área Administrativa, do quadro de lotação da Meritíssima 6ª Vara do Trabalho de Belém (vaga 1322), vago em decorrência da posse em outro cargo inacumulável de Danielle Stéphanie Dias Duarte, para o quadro de lotação da Meritíssima 18ª Vara do Trabalho de Belém:

o cargo de carreira da categoria funcional de Analista Judiciário, Área Judiciária, do quadro de lotação da Meritíssima 19ª Vara do Trabalho de Belém (vaga 969), vago em decorrência da posse em outro cargo inacumulável de Danielle de Pinho Rego Vieira, para o quadro de lotação da Secretaria da 3ª Turma;

o cargo de carreira da categoria funcional de Analista Judiciário, Área Judiciária, do quadro de lotação da Secretaria da 3ª Turma (vaga 124), vago em decorrência da aposentadoria de Nazaré Sampaio de Lima Moura, para o quadro de lotação do Gabinete do Excelentíssimo Desembargador do Trabalho Marcus Augusto Losada Maja:

o cargo de carreira da categoria funcional de Técnico Judiciário, Área Administrativa, do quadro de lotação do Gabinete do Excelentíssimo Desembargador Marcus Augusto Losada Maia (vaga 79), vago em decorrência da aposentadoria de Maria Consolação Vitelli Lima, para o quadro de lotação do Gabinete da Excelentíssima Desembargadora do Trabalho Suzy Elizabeth Cavalcante Koury;

o cargo de carreira da categoria funcional de Técnico Judiciário, Área Administrativa, do quadro de lotação do Gabinete da Excelentíssima Desembargadora do Trabalho Suzy Elizabeth Cavalcante Koury (vaga 60), vago em decorrência da aposentadoria de Pedro de Jesus Pinheiro do Amaral, para o quadro de lotação da Meritíssima 19ª Vara do Trabalho de Belém;

o cargo de carreira da categoria funcional de Analista Judiciário, Área Judiciária, do quadro de lotação da Meritíssima 19ª Vara do Trabalho de Belém (vaga 1066), vago em decorrência da posse em outro cargo inacumulável de Amélia Bemerguy, para o quadro de lotação da Meritíssima 13ª Vara do Trabalho de Belém;

o cargo de carreira da categoria funcional de Técnico Judiciário, Área Administrativa, do quadro de lotação da Meritíssima 13ª Vara do Trabalho de Belém (vaga 932), vago em decorrência da posse em outro cargo inacumulável de Celice Lúcia de Lima Sousa, para o quadro de lotação da Meritíssima 19ª Vara do Trabalho de Relém:

o cargo de carreira da categoria funcional de Analista Judiciário, Área Judiciária, do quadro de lotação da Meritíssima 18ª Vara do Trabalho de Belém (vaga 1103), vago em decorrência da posse em outro cargo inacumulável de Rafael Campanate Poyares da Deche acta de la cargo de la Cargo de Poistorio Cargo inacumulável de Rafael Campanate Poyares da Deche acta de la cargo de la

posse em outro cargo inacumulável de Rafael Campanate Poyares da Rocha, para o quadro de lotação da Diretoria-Geral;
o cargo de carreira da categoria funcional de Técnico Judiciário, Área Administrativa, do quadro de lotação da Diretoria-Geral (vaga 1321), vago em decorrência da posse em outro cargo inacumulável de Eduardo Henrique de Lima Braga Júnior, para o quadro de lotação da Meritíssima 18ª Vara do Trabalho de Belém;
o cargo de carreira da categoria funcional de Analista Judiciário, Área Judiciária, do quadro de lotação da Meritíssima 18ª Vara do Trabalho de Belém (vaga 1248), vago em decorrência da

diciário, Área Judiciária, do quadro de lotação da Meritíssima 18ª Vara do Trabalho de Belém (vaga 1248), vago em decorrência da posse em outro cargo inacumulável de Renildo Argôlo Nery, para o quadro de lotação da Meritíssima 1ª Vara do Trabalho de Belém;

o cargo de carreira da categoria funcional de Analista Judiciário, Área Judiciária, do quadro de lotação da Meritíssima 1ª Vara do Trabalho de Belém (vaga 512), vago em decorrência da aposentadoria de Maria das Graças da Costa Oliveira, para o quadro de lotação da Diretoria-Geral;

o cargo de carreira da categoria funcional de Técnico Judiciário, Área Administrativa, do quadro de lotação da Diretoria-Geral (vaga 984), vago em decorrência da posse em outro cargo inacumulável de Thiago dos Santos Cravo, para o quadro de lotação da Meritíssima 18ª Vara do Trabalho de Belém.

HERBERT TADEU PEREIRA DE MATOS

PORTARIA Nº 434, DE 5 DE JUNHO DE 2015

O PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA OITAVA REGIÃO, no uso de suas atribuições legais, e CONSIDERANDO o deferimento do pedido de remoção da servidora JANAÍNA VIEGAS DE LIMA VALVERDE para o Egrégio Tribunal do Trabalho da 1ª Região, por motivo de saúde do companheiro, com fulcro na Lei nº 8.112/1990, artigo 36, inciso III, alínea "b", na Resolução CSJT nº 110/2012 e na Resolução TIT-8ª nº 13/2005 (alterada pelas Resoluções 69/2013 e 14/2015), artigo 7º, alínea "b"; CONSIDERANDO o constante dos autos do Processo TRT-8ª nº 2832/2014 e, ainda, o interesse do serviço,resolve:

iulho de 2015.

REMOVER, a pedido, a servidora JANAÍNA VIEGAS DE LIMA VALVERDE, Técnica Judiciária, Área Administrativa, código Mentorh nº 2905, para o Egrégio Tribunal Regional do Trabalho da 1ª Região, por motivo de saúde do companheiro, com fulcro na Lei nº 8.112/1990, artigo 36, inciso III, alínea "b", na Resolução CSJT nº 110/2012 e na Resolução TRT-8ª nº 13/2005 (alterada pelas Resoluções 69/2013 e 14/2015), artigo 7º, alínea "b", a partir de 28 de

FRANCISCO SÉRGIO SILVA ROCHA

TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 10^a REGIÃO

PORTARIA Nº 318, DE 19 DE JUNHO DE 2015

O DESEMBARGADOR PRESIDENTE DO TRIBUNAL O DESEMBARGADOR PRESIDENTE DO INIDUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA DÉCIMA REGIÃO, no uso de suas atribuições legais e regimentais, tendo em vista o contido no Processo Administrativo SEI nº 15.0.000004702-0, resolve:

Dispensar a servidora MARYLANE ROCHA DE CARVALHO LINDOLFO, Técnico Judiciário, Classe "C", Padrão 13, Área

Administrativa, da função comissionada de Assistente, Código FC-01, da 3ª Vara do Trabalho de Taguatinga, com efeitos a contar de 5/6/2015.

ANDRÉ R. P. V. DAMASCENO

PORTARIA Nº 329, DE 19 DE JUNHO DE 2015

- O DESEMBARGADOR PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA DÉCIMA REGIÃO, no uso de suas atribuições legais e regimentais, tendo em vista o contido no Processo Administrativo SEI nº 15.0.000004790-0, resolve:
- Designar JUCELIA MARIA DA SILVA MATOS, servidora à disposição deste Tribunal, para exercer a função comissionada de Assistente, Código FC-01, da 5ª Vara do Trabalho de Brasília, ficando, em consequência, dispensada da função comissionada que ocupa.
- II Designar a servidora INGRID KELLY FERNANDES D'OLIVEIRA, Analista Judiciário, Classe "C", Padrão 13, Área Administrativa, para exercer a função comissionada de Calculista, Código FC-04, da 5ª Vara do Trabalho de Brasília.

ANDRÉ R. P. V. DAMASCENO

PORTARIA Nº 342, DE 19 DE JUNHO DE 2015

O DESEMBARGADOR PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA DÉCIMA REGIÃO, no uso de suas atribuições legais e regimentais, tendo em vista o contido no Processo Administrativo SEI nº 15.0.0000002368-7, resolve:

Tornar sem efeito as nomeações dos candidatos ELAINE DIAS DA SILVA, BRUNO ALVES DE MOURA, ELLEN ROSEA-NE POZZEBOM e MARCO ANTONIO COUTINHO, habilitados em Concurso Público realizado por este Tribunal, para o Cargo da Carreira Judiciária de Técnico Judiciário, Classe "A", Padrão 1, Área Administrativa, do Quadro de Pessoal Permanente deste Tribunal, de que trata o Item II, nºs 1, 5, 6 e 8 da Portaria PRE/CDPES nº 247, de 7/5/2015, publicada no Diário Oficial da União, Seção 2, de 11/5/2015, em razão de solicitação para posicionamento no final da lista classificatória.

ANDRÉ R. P. V. DAMASCENO

PORTARIA Nº 343, DE 19 DE JUNHO DE 2015

- O DESEMBARGADOR PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA DÉCIMA REGIÃO, no uso de suas atribuições legais e regimentais, tendo em vista o contido no
- Processo Administrativo SEI nº 15.0.0000002368-7, resolve: I Nomear os candidatos abaixo relacionados, habilitados em Concurso Público realizado por este Tribunal, observada a ordem classificatória, na forma do art. 10 da Lei nº 8.112, de 11/12/1990, para exercerem, em caráter efetivo, nos termos do art. 9º, item I, do mesmo texto de lei, o Cargo da Carreira Judiciária de Analista Ju-diciário, Classe "A", Padrão 1, Área Administrativa, do Quadro de Pessoal Permanente deste Tribunal, em suas respectivas vagas, para terem exercício no Distrito Federal:
- 1 DARLEI DOS SANTOS MIRANDA, classificado em 41º lugar, em vaga decorrente da aposentadoria de Mara Luzia Farias de Jesus;
- 2- MOISES DOS SANTOS SALES, classificado em 42º lugar, em vaga decorrente da aposentadoria de Maria Nilza Mendes Campos;
- 3 RODRIGO RODRIGUES SAVINI, classificado em 43º lugar, em vaga decorrente da aposentadoria de João Laurenço de
- II Nomear HENRIQUE LOBO DE SOUZA PINHEIRO, candidato habilitado em Concurso Público realizado por este Tribunal, classificado em 1º lugar e observada a ordem classificatória, na forma do art. 10 da Lei nº 8.112, de 11/12/1990, para exercer, em caráter efetivo, nos termos do art. 9º, item I, do mesmo texto de lei, Cargo da Carreira Judiciária de Analista Judiciário, Classe "A Padrão 1, Área Apoio Especializado, Especialidade Psicologia, do Quadro de Pessoal Permanente deste Tribunal, em vaga decorrente da aposentadoria de Adélia Tavares de Almeida, para ter exercício no Distrito Federal

III - Nomear os candidatos abaixo relacionados, habilitado em Concurso Público realizado por este Tribunal, observada a ordem classificatória, na forma do art. 10 da Lei nº 8.112, de 11/12/1990, para exercerem, em caráter efetivo, nos termos do art. 9°, item I, do mesmo texto de lei, o Cargo da Carreira Judiciária de Técnico Judiciário, Classe "A", Padrão 1, Área Administrativa, do Quadro de Pessoal Permanente deste Tribunal, em suas respectivas vagas:

1 - NILDA SOARES DE MATOS, classificada em 196º lugar, em vaga decorrente da aposentadoria de Rosa Maria Ribeiro de Farias, para ter exercício no Distrito Federal;

- 2 CAMONE CRISTIANE ZANGHELINI, classificada em 197º lugar, em vaga decorrente da aposentadoria de Manoel Brasil Barbosa c/c a RA nº 28/2015, de 31/3/2015, publicada no Diário Oficial da União, Seção 1, de 14/4/2015, para ter exercício no Distrito
- 3 FRANCILEIDE PINHEIRO AZEVEDO, classificada em 198º lugar, em vaga decorrente da vacância do cargo ocupado por Cynthia Oliveira Barros, para ter exercício no Distrito Federal;
- 4 PRISCILA ÁBADIA ALVES DA COSTA, classificada em 199º lugar, em vaga decorrente da aposentadoria de Maria Goretti Oliveira Leal, para ter exercício no Distrito Federal;
- 5 DARLAN APARECIDO RORIZ, classificado em 201º lugar, em vaga decorrente da vacância do cargo ocupado por Osmar Pereira Soares Junior, para ter exercício no Distrito Federal;
- 6 ANA CAROLINA FREIRE LOPES, classificada em 202º lugar, em vaga decorrente da vacância do cargo ocupado por Isabel Rocha Martins, para ter exercício no Distrito Federal;
- 7 REGIS DE MORAIS LOPES DOS REIS, classificado em 203º lugar, em vaga decorrente da exoneração de Carlos Kennedy Medeiros Lima, para ter exercício no Distrito Federal; 8 - THAYNARA GOMES FERREIRA, classificada em 204º
- lugar, em vaga decorrente da aposentadoria de Márcia Araújo dos Santos, para ter exercício no Estado do Tocantins, com lotação na 1ª Vara do Trabalho de Araguaína-TO;
- 9 LETICIA PEREZ BONFIM, classificada em 205º lugar, em vaga decorrente da aposentadoria de Maria Correia da Silva Oli-
- veira, para ter exercício no Distrito Federal; 10 IVAN ANTONIO DE REZENDE JUNIOR, classificado em 207º lugar, em vaga decorrente da aposentadoria de Cláudia Ribas, para ter exercício no Distrito Federal.

ANDRÉ R. P. V. DAMASCENO

TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 17^a REGIÃO

PORTARIA Nº 768, DE 18 DE JUNHO DE 2015

O DESEMBARGADOR- PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA DÉCIMA SÉTIMA REGIÃO, no uso de suas atribuições legais e regimentais, e a vista do constante do processo TRT-17.ª MA N.º 536/14, resolve:

NOMEAR o/a candidato abaixo, aprovado para a Categoria Funcional de Técnico Judiciário, área Administrativa, sem especialidade, Classe A, Padrão 1, do Quadro Permanente de Pessoal deste Tribunal, respeitada a ordem classificatória observada no concurso público, cujo resultado foi publicado no Diário Oficial da União, Seção 3, de 24/02/2014, para ocupar o cargo criado para o TRT da 1ª Região e redistribuído para esta Corte, vago em decorrência da aposentadoria de Williana Alves da Silva Santos:

25° RAFAEL DE FARIA PEZZIN:

JOSE CARLOS RIZK

TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 21^a REGIÃO

PORTARIA Nº 325, DE 22 DE JUNHO DE 2015

A PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL DO TRA-BALHO DA 21ª REGIÃO, no uso de suas atribuições legais e regimentais, Considerando as disposições contidas no art. 25, inciso XV, do Regimento Interno; Considerando, ainda, os termos do Ofício/GDRE n. 009/2015, resolve:

Dispensar ELMA SILVA CAVALCANTE DE CASTRO, matrícula 308.21.0645, da função comissionada de Assistente de Gabinete (FC 05) do Gabinete do Desembargador Ricardo Luís Espíndola Borges, a contar da publicação da presente Portaria.

Des. JOSEANE DANTAS DOS SANTOS

PORTARIA Nº 326, DE 22 DE JUNHO DE 2015

A PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL DO TRA-BALHO DA 21ª REGIÃO, no uso de suas atribuições legais e regimentais, Considerando as disposições contidas no art. 25, inciso XV. do Regimento Interno: Considerando, ainda, os termos do Ofício/GDRE n. 009/2015, resolve:

Dispensar SYNTIA DENISE MACIEL BARROS, matrícula 308.21.1001, da função comissionada de Assistente Administrativo (FC 03) do Gabinete do Desembargador Ricardo Luís Espíndola Borges, designando-a para ocupar a função comissionada de Assistente de Gabinete (FC 05) do referido Gabinete, a contar da publicação da presente Portaria.

Des. JOSEANE DANTAS DOS SANTOS

Entidades de Fiscalização do Exercício das Profissões Liberais

CONSELHO FEDERAL DE FISIOTERAPIA E TERAPIA OCUPACIONAL

PORTARIA Nº 2, DE 23 DE FEVEREIRO DE 2015

A presidente do Conselho Regional de Fisioterapia e Terapia Ocupacional da 15ª Região - CREFITO-15, no uso de suas atribuições legais e disposições regulamentares, conferidas pela Lei nº 6.316, de 17 de dezembro de 1975, resolve:

Art. 1º Designar a Dra. Marcelle Gomes da Cruz como procuradora jurídica do CREFITO-15, na forma do disposto na Resolução-COFFITO nº 413, de 19 de janeiro de 2012.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

> EUNICE DA ENCARNAÇÃO GARCIA DA SILVA Presidente do CREFITO-15

> > ROBERTO MATTAR CEPEDA Presidente do COFFITO

PORTARIA Nº 4, DE 2 DE MARÇO DE 2015

A presidente do Conselho Regional de Fisioterapia e Terapia Ocupacional da 15º Região - CREFITO-15, no uso de suas atribuições legais e disposições regulamentares, conferidas pela Lei nº 6.316, de 17 de dezembro de 1975, resolve:

Art. 1º Designar o Senhor Neuvimar Antônio Cunha como coordenador-geral do CREFITO-15, na forma do disposto na Resolução-COFFITO nº 413, de 19 de janeiro de 2012.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação

> EUNICE DA ENCARNAÇÃO GARCIA DA SILVA Presidente do CREFITO

> > ROBERTO MATTAR CEPEDA Presidente do COFFITO

Editais e Avisos

MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO COLÉGIO PEDRO II PRÓ-REITORIA DE GESTÃO DE PESSOAS

EDITAL Nº 15 DE 3 DE HINHO DE 2015 RESTABELECIMENTO DE PAGAMENTO

O PRÓ-REITOR DE GESTÃO DE PESSOAS DO COLÉ-GIO PEDRO II, no uso de suas atribuições regimentais, e, em conformidade com as disposições estabelecidas pelo Decreto nº 7862/2012, de 08 de dezembro de 2012, Portaria nº 08 - GM/MP, de 07 de janeiro de 2013, e pela Orientação Normativa SEGEP Nº 1, de 10 de janeiro de 2013, resolve:

Restabelecer o pagamento dos aposentados e/ou pensionistas, abaixo citados, que cumpriram os termos do artigo 12 da Orientação Normativa nº 1, de 10 de janeiro de 2013, da Secretaria de Gestão Pública do Ministério do Planejamento Orçamento e Gestão:

l	Nome	Matrícula	CPF	Situação
	ANA LUIZA SALLES	2052526	412.721.107-53	Aposentada
ſ	DAURY FONTENELLE DAMASCENO	264855	204.167.417-20	Aposentada
ſ	MARIA CELESTE SANTOS	265526	051 104 167-53	Aposentada

LUIZ ALMÉRIO WALDINO DOS SANTOS

MINISTÉRIO DA PREVIDÊNCIA SOCIAL INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO SOCIAL SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NORTE/CENTRO-OESTE EM BRASÍLIA

GERÊNCIA EXECUTIVA - B - EM_PORTO VELHO SEÇÃO OPERACIONAL DA GESTÃO DE PESSOAS

EDITAL Nº 5, DE 22 DE JUNHO DE 2015 SUSPENSÃO DE PAGAMENTO

A CHEFE DE SEÇÃO OPERACIONAL DA GESTÃO DE PESSOAS DA GERÊNCIA EXECUTIVA DO INSS PORTO VE-LHO-RO, no uso da competência fixada na alínea "b", inciso III, artigo 171, da Portaria MPS nº 296, de 09/11/2009, publicada no DOU nº 214 de 10/11/2009, e em conformidade com a Orientação Normativa no- 1 de 10/01/2013, DOU de 11/01/2013, resolve:

1. Tornar pública a relação nominal do aposentado/pensionista que não se recadastraram dentro dos prazos legalmente estabelecidos, quais sejam aniversariantes do mês de março, que terão a

suspensão do pagamento, a partir da folha de pagamento do mês de junho/2015, conforme Comunica Geral no-553896 de 15/09/2013, do Ministério do Planejamento, Orçamento e Gestão.

ISSN 1677-7050

Aposentado

Nome	CPF	Matricula
MARIA MARLENE DO NASCIMENTO SABINI	162.837.242-72	943868

- 2. O restabelecimento do pagamento do provento e/ou do benefício de pensão fica condicionado ao recadastramento mediante comparecimento pessoal do interessado na Seção Operacional da Gestão de Pessoas da Gerência Executiva do INSS Porto Velho-RO, sito à Av. Campos Sales, 3132, Olaria, Porto Velho - RO, portando a documentação estabelecida nos arts. 5° e 6° da ON SEGEP N° 1, publicada no Diário Oficial da União de 14 de janeiro de 2013.
- 3.Na hipótese de moléstia grave ou de impossibilidade de locomoção do aposentado deverá ser solicitada visita técnica, por meio do telefone (69) 3533-5000, para comprovação de vida do titular do benefício, ficando o pagamento restabelecido provisoria-mente até que seja realizada a visita.

SONIA MARIA MARTINS WERNECK DE ARAUJO

MINISTÉRIO DO DESENVOLVIMENTO, INDÚSTRIA E COMÉRCIO EXTERIOR INSTITUTO NACIONAL DA PROPRIEDADE INDUSTRIAL COORDENAÇÃO-GERAL DE RECURSOS HUMANOS

EDITAL Nº 1, DE 19 DE JUNHO DE 2015 SUSPENSÃO DE PAGAMENTO

- O COORDENADOR-GERAL DE RECURSOS HUMANOS do INSTITUTO NACIONAL DA PROPRIEDADE INDUSTRIAL, em conformidade com as disposições estabelecidas pelo art. 9º da Lei nº 9.527, de 10 de dezembro de 1997, Decreto nº 7.862/2012, de 08 de dezembro de 2012, Portaria nº 08 GM/MP, de 07 de janeiro de 2013, e pela Orientação Normativa nº 1 SEGEP/MP, de 10 de janeiro de 2013, resolve:
- 1. Tornar público o não atendimento à convocação e notificação para realizar o Recadastramento Anual de 2015 do apo-sentado, conforme estabelecido no inciso "a" do artigo 11 da Orientação Normativa nº 01 - SEGEP/MP, de 10 de janeiro de 2013, do aposentado aniversariante do mês de março, abaixo indicado.

Nome	Vínculo	Mês de Aniversario	Materianla
Nome	VIIICUIO	Mes de Aniversario	Matricula
Rodrigo Goncalves Fernandes	Aposentado	Marco	1530072

- 2. A suspensão do pagamento do provento e/ou benefício de pensão será efetivada na folha de pagamento do mês de junho de 2015.
- 3. O restabelecimento do pagamento do provento e/ou da pensão fica condicionado ao recadastramento mediante comparecimento pessoal dos interessados na respectiva Unidade de Recursos

Humanos, portando a documentação estabelecida nos arts. 5° e 6° da ON n° 1/2013-SEGEP/ MP.

- 3.1. O crédito dos pagamentos restabelecidos serão efetivados na primeira folha de pagamento disponível para inclusão.
- 4. Na hipótese de moléstia grave ou de impossibilidade de locomoção do aposentado e/ou pensionista deverá ser solicitado o agendamento de visita técnica, junto à respectiva Unidade de Recursos Humanos, para comprovação de vida do titular do benefício, ficando o pagamento restabelecido provisoriamente até que seja realizada a visita técnica, observado o disposto no item 3.1 do presente

MARCELO PETULANTE FERNANDES

MINISTÉRIO DO PLANEJAMENTO, ORÇAMENTO E GESTÃO

SECRETARIA EXECUTIVA DEPARTAMENTO DE ÓRGÃOS EXTINTOS COORDENAÇÃO-GERAL DE GESTÃO DE ESTATUTÁRIOS SUPERINTENDÊNCIA DE ADMINISTRAÇÃO NO ACRE

EDITAL Nº 6, DE 18 DE JUNHO DE 2015 SUSPENSÃO DE PAGAMENTO

- O SUPERINTENDENTE DE ADMINISTRAÇÃO DO MINISTÉRIO DO PLANEJAMENTO ORÇAMENTO E GESTÃO NO ACRE, no uso de suas atribuições que lhe confere a Portaria nº 124, de 26.02.2015, publicada no DOU, de 27.02.2015, tendo em vista o Art. 9º da Lei nº 9.527, de 10.10.1997, Decreto nº 7.862, de 08.12.2012, Portaria nº 08 - GM/MP, de 07.01.2013 e Orientação Normativa SEGEP nº 1, de 10.01.2013, resolve:
- 1. Tornar pública a relação anexa dos aposentados e/ou pensionistas que terão o pagamento do provento e/ou benefício de pensão suspenso no mês de ĴUNHO de 2015 por motivo de não atendimento à convocação e respectiva notificação para realizar o recadastramento anual, no mês do aniversário.
- 2. O restabelecimento do pagamento do provento e/ou do benefício de pensão fica condicionado ao recadastramento mediante comparecimento pessoal do interessado na Unidade de Recursos Humanos, sito à Rua Benjamin Constant c/a Rua Amazonas, nº 1088, Bairro Cadeia Velha, Rio Branco - Acre, portando a documentação estabelecida nos arts. 5º e 6º da ON SEGEP nº 1, publicada no DOU, de 14.01.2013.
- 3. Na hipótese de moléstia grave ou de impossibilidade de locomoção do aposentado e/ou pensionista deverá ser solicitada visita técnica, por meio do telefone (68) 3212-3468, 3212-3457 e 3224-5689, para comprovação de vida do titular do benefício, ficando o pagamento restabelecido provisoriamente até que seja realizada a

HENRY DE MOURA OLIVEIRA

ANEXO ANIVERSARIANTES DE MARÇO

CPF	APOSENTADO (A)
233.355.052-04	CACILDA PAES DE OLIVEIRA BEZERRA
005.682.872-15	RAIMUNDO RODRIGUES DE CARVALHO

PODER JUDICIÁRIO

TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 8ª REGIÃO

EDITAL Nº 8, DE 15 DE JUNHO DE 2015 ABERTURA DE PROCESSO DE REMOÇÃO

- O PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL DO TRA-BALHO DA OITAVA REGIÃO, no uso de suas atribuições legais, RESOLVE tornar público o EDITAL DE ABERTURA DE PRO-CESSO DE REMOÇÃO para o Tribunal Regional do Trabalho da 8ª Região, no cargo de Juiz do Trabalho Substituto:
- 1. O processo de remoção obedecerá aos critérios estabelecidos na Resolução nº 21/2006, do Colendo Conselho Superior da Justiça do Trabalho, publicada no Diário da Justiça da União em 2 de junho de 2006, observada a errata publicada em 29 de junho de 2006 e na Resolução TRT-8ª nº 227/2011, publicada no Diário Eletrônico da Justiça do Trabalho da 8ª Região, no dia 29 de setembro de
- 2. O referido processo destina-se ao provimento de 8 (OITO) cargos vagos no âmbito deste Regional;
- 3. Os requerimentos de inscrição deverão ser formulados à Presidência deste Tribunal, no prazo de 30 (trinta) dias, contados da publicação do edital, considerando-se a data do protocolo neste Regional ou da postagem junto aos correios, e endereçados à Secretaria de Gestão de Pessoas - Seção de Atendimento a Magistrados, na Travessa Dom Romualdo de Seixas, 429, 5º andar - Belém-PA - CEP:
- 4. Os requerimentos deverão ser instruídos com certidão expedida pelo Órgão de origem, contendo as seguintes informações acerca do interessado:
 - a) de obtenção do vitaliciamento;
 - b) de formulação de pedido de remoção junto à origem;
- c) de que não responde a processo disciplinar; d) de que não retém, injustificadamente, autos em seu poder além do prazo legal;
- e) de que não há prolação e publicação de sentenças com os prazos ultrapassados;
- f) de que não possui mais de 60 (sessenta) dias de férias acumuladas.
- 5. A ausência de quaisquer das informações elencadas no item anterior acarretará o indeferimento da inscrição

FRANCISCO SÉRGIO SILVA ROCHA

Patrono da Imprensa Nacional

O autor de "Dom Casmurro", "Quincas Borba", entre outras obras, é patrono in memoriam da Imprensa Nacional desde janeiro de 1997.

Machado de Assis, no início de sua carreira literária, trabalhou, de 1856 a 1858, como aprendiz de tipógrafo, usando o prelo que hoje está em exposição no Museu da Imprensa. Em 1867 regressa ao órgão oficial para trabalhar como ajudante do diretor de publicação do Diário Oficial, cargo que ocupou até 6 de janeiro de 1874.

